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El contenido del misterio del Séptimo Sello
dentro de la media hora de silencio
Dr. José Benjamín Pérez

Algo pudo haber empezado ayer, bien marcado, en algo. No 
se habla abiertamente para que no se pongan a señalar ni a…; 
pero cuando vayan ocurriendo las cosas…
 Él (no sé si fue en el de ayer), que él dijo que: [WSS] “Primero 
quizás no le van a hacer caso”, o algo así. [WSS] “Primero no 
le van a… A decir que es broma, o van a decir que no…”1, en 
el de ayer creo que fue, en el mensaje de ayer. Y que después, 
cuando vean que sucede, entonces van a coger…; del hermano 
William.
 Sí… Primero van a decir que no es…: “Ah no, pues no es 
así”. Y cuando vean que sucede: “¡Ah!, ¡espérate! Esto es en 
serio”.
 (Como el cuento del lobo: “¡Ahí viene el lobo!”. —“No viene 
nada”).
 Y las etapas se entran siempre en una forma sencilla; y 
siempre, cuando las etapas comienzan, comienzan siendo 
hablada la Palabra. O sea, cuando empiezan las etapas es 

1 [Mensaje de estudio del domingo, 9 de junio, 2024: 2009-03-29 “El 
Ángel Fuerte con el arco iris sobre Su cabeza, jurando que el tiempo ya 
no es más”, págs. 14-15]
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porque la Palabra fue hablada; y para antecito es traída al 
pensamiento de ese mensajero dispensacional o de la edad; el 
mensajero lo habla; y ya la parte que le corresponde cumplir es 
a Dios.
 Hay un mecanismo para luego ver el resultado: se comienza 
con algo que no se ve; después que se coloca en el pensamiento 
de… Por ejemplo, en el de Moisés. Dios le habló lo de las plagas 
y todo: vino a ser un pensamiento; pero cuando él dijo: “Vengan 
moscas”, ya fue algo audible2. De un pensamiento, después 
pasa a algo audible. Después de ese algo audible, entonces se 
empieza a crear sobre eso que fue hablado, eso que tiene que 
surgir.
 Por eso es que cuando él dice: [WSS] “Alrededor de la 
Palabra, Sara y Abraham fueron rejuvenecidos”, si la persona 
en el fin del tiempo, que es el tiempo en donde Dios cumplió…; 
y digo “cumplió”, porque está llevando a cabo esa Obra, lo que 
fue prometido: de que le daría la Fe de Rapto a la Novia, que es 
lo que está pasando ahora.
 Siempre, vean, el ser humano… o vamos a ponerlo: los 
escogidos, se han acostumbrado por tantos años a decir: 
“Cuando eso suceda, cuando eso esté pasando, cuando 
estemos, cuando…”. Y ahora pues nos estamos acostumbrando 
a decir: “Estamos”, en tiempo presente. Es un cambio total 
hasta del hablar. Ya no es: “Lo que yo voy a recibir”, sino es: 
“Lo que yo estoy recibiendo”; palabras que en ninguna edad y 
dispensación ningún ser humano pudo hablarlas.
 En este tiempo es el tiempo en donde eso se está haciendo 
una realidad, en que estamos recibiendo lo que fue prometido, 
y estamos hablando en tiempo presente todo el tiempo, porque 
es lo que Dios había dicho que estaría pasando en el fin del 

2 [Éxodo 8:20-24] [Los Sellos, pág. 50, párr. 195; pág. 202, párrs. 55-
56; pág. 361, párr. 153]
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tiempo.
 Ahora mira, la promesa de que Abraham y Sara iban a ser 
rejuvenecidos fue por lo que ellos estuvieron recibiendo de 
parte de Elohim. Él le dijo que iban a tener un niño, y que Sara 
iba a concebir ese niño por medio de Abraham3; fue una Palabra 
hablada, y ellos recibieron esa Palabra.
 Primero Sara dudó; pero vean, por Abraham… Ahí hubiese 
Sara recibido juicio, pero por cuanto era esposa de Abraham, 
pues ahí se salvó. Pero mira, si ellos no hubiesen creído 
esa Palabra: no hubiesen sido rejuvenecidos para obtener la 
promesa.
 El escogido de Dios en este tiempo está recibiendo 
esa Palabra que está siendo hablada; y por cuanto la están 
recibiendo ellos, tiene que producir obligatoriamente una fe que 
en ningún tiempo la hubo; porque eso fue lo que fue dicho: que 
los Truenos traerían la Fe de Rapto.
 Y el hermano William dijo que los Truenos estarían siendo 
sonados, tocados, en La Carpa; y que eso estaría revelando el 
misterio del Séptimo Sello, la Venida del Señor; y que eso es lo 
que le daría la Fe de Rapto a los escogidos. Toda persona que 
está escuchando eso, obligatoriamente…
 Dios tiene un compromiso con Su Palabra, y el compromiso es 
que haya un resultado en esos escogidos que están escuchando 
esa Palabra. Obligatoriamente tiene que transformarlos; porque 
no puede producir otra cosa esa Palabra en ellos; tiene que 
producir aquello para lo cual la Palabra es enviada.
 Pero primero es hablada; antes de eso es un pensamiento; 
antes de eso Dios lo tenía en Su Ser como un secreto, como un 
misterio, que Él lo dejó para el fin del tiempo; de lo cual Él dijo 
que iba a ser abierto en el tiempo de la media hora de silencio.

3 Génesis 18:9-14
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misterio, que Él lo dejó para el fin del tiempo; de lo cual Él dijo 
que iba a ser abierto en el tiempo de la media hora de silencio.
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 Y miren, vamos a… (esto fue el de ayer, ¿verdad?).

[Mensaje de estudio del domingo, 9 de junio, 2024]
EL ÁNGEL FUERTE CON EL ARCO IRIS
SOBRE SU CABEZA, JURANDO
QUE EL TIEMPO YA NO ES MÁS
Dr. William Soto Santiago
Lunes, 23 de marzo de 2009
Minatitlán, Veracruz, México
 [PÁG. 14] Entonces vienen otras etapas que tienen 
que ver con la humanidad, con los juicios divinos que han 
de venir sobre la Tierra, que serán dados a conocer cuáles 
serán y cómo van a ser.

[JBP] O sea que es un tiempo donde se van a estar hablando 
cosas; más adelante se van a estar cumpliendo.
 Y cada vez va a ir más corto y más corto y más corto; y va 
a llegar el momento en donde se va a hablar la Palabra y al 
momento va a efectuarse.
 ¿Saben por qué? ¿Hay alguna evidencia que quieren para 
que esa fe siga aumentando en usted hoy por esto que les 
estoy diciendo que va a ocurrir así? La persona que entró en 
una camilla, que fue empujada hacia dentro del cuartito, y salió 
empujando (esa persona) su propia camilla4. Al momento.
 O sea que antes de eso, todo lo que va a estar llegando 
a esa parte culminante de eso, ya en muchos casos, tanto 

4 •[Citas, pág. 13, párr. 98: Marzo, 1956 “Magazín de la Voz, Vol. 
IV, No. 2”] [Compilación de extractos “La introducción de la Segunda 
Venida de Cristo a Su Iglesia”, pág. 308] •[Citas, pág. 14, párr. 103: 56-
0408A “¿Qué es una visión?”, párrs. 104-106] [Compilación, págs. 320-
321] •[Citas, pág. 40, párr. 321: 56-0219 “Siendo guiados por el Espíritu 
Santo”, párrs. 21-23] [Compilación, págs. 315-316]
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sanidades como juicios y todo, van a estar ocurriendo; y todo 
va a ser progresivo. Puede estar hablando ahora algo: “¡Ay, no 
pasó nada! ¡Mira este!, dijo eso y no pasó nada”. Espera un 
poquito, ya yo veo las piedritas moverse (como dice el hermano 
Branham) de la montaña5; tú no las ves pero yo las veo.
 Y eso va a llegar cada vez más y más y más y más, a que se 
hable; y va a acortarse el tiempo, en cuanto a lo que Dios estará 
cumpliendo y vindicando.
 Y también puede ser al mismo momento. En esa trayectoria 
puede ser al momento que sea hecho eso que fue hablado, no 
necesariamente tiene que ser todo progresivo y que no sea al 
momento; puede hablarse la Palabra y también puede ocurrir al 
momento.
 Ayer pasó algo que más adelante vamos a entender, y 
quizás yo mismo voy a entender un poco más qué fue lo que 
pasó ayer. Pero sé algo allí, lo cual me estuvo inquietando 
desde que pasé, y sé qué vi, y sé todo lo que pasó allí; y eso lo 
anotamos; y vamos a ver, cuando pase, vamos a buscar: “Mira, 
eso era”.
 Mientras tanto lo dejamos ahí, no especulamos nada sino 
dejamos eso quieto; no nos ponemos a empezar a sacarle 
conclusiones e irnos a fanatismo y cosas, sino que algo se 

5 [Estudio Bíblico #417, 2024/jun/02-2 (domingo), pág. 12 (f), pág. 134 
(T1)]: 58-0105 “Tened fe en Dios”, párr. 13: [WMB] [13] Y si ustedes se 
fijan, Jesús no dijo: “Este monte será echado al mar rápidamente”. Sino: 
“Si pides que este monte sea levantado y echado al mar, y crees en tu 
corazón que está siendo hecho, tú tendrás lo que digas”. ¡Oh, hermano! 
Cuando usted va al monte y dice: “Monte, desarráigate y échate al mar”. 
Luego mira y dice: “Oh, no sucedió. Creo que no tengo fe”.
 [Pero] cuando usted dice: “Monte, quítate y échate al mar”, y su 
objetivo y motivo están correctos, quizás no vea ninguna diferencia en 
ese monte. Tal vez apenas un granito de arena se movió cuando usted 
dijo eso, pero se está moviendo. No importa cuán pequeño sea, ya está 
sucediendo.
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movió allí, y pues uno lo observa.
 Ahora, miren:

 [WSS] Y por consiguiente, el Espíritu Santo estará 
advirtiendo por medio del velo de carne…
 [JBP] Porque siempre Dios obra por medio de un velo de 
carne. ¿Cómo va a advertirle a la humanidad? Pues por medio 
de un velo de carne.
 [WSS] Y por consiguiente, el Espíritu Santo estará 
advirtiendo por medio del velo de carne que se come ese 
Título de Propiedad, le estará advirtiendo a la humanidad 
las cosas que han de suceder, los juicios divinos que han 
de venir sobre la Tierra.
 Y si prestan atención a esas cosas que van a suceder: si 
es dicho que tal lugar va a ser destruido, y prestan atención, 
pues se van a otro lugar para evitar ser destruidos; pero si 
se quedan, son destruidos. Y al principio quizás no crean 
mucho; pero después que vean ya que las cosas suceden, 
entonces van a prestar atención.

[JBP] O sea que ya estarán viendo que lo que habló en ese día, 
o en esos días anteriores: sucedió.
 —“Oye, espérate, hay que prestar atención a ese hombre”.
 ¿No le prestó atención allí Faraón a José?, cuando le dijo: 
“Mira, mejor guarda alimento —o sea, guarda…, recoge—, para, 
cuando vengan esos años de hambruna, de escasez, tú tengas 
en tu reino; para que así no haya escasez en tu reino”6. Él le 
hizo caso. Si no le llega a hacer caso hubiese también pasado 
“las de Caín”, como decimos, porque…

6 Génesis 41:25-49
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 Y si prestan atención a esas cosas que van a suceder: si 
es dicho que tal lugar va a ser destruido, y prestan atención, 
pues se van a otro lugar para evitar ser destruidos; pero si 
se quedan, son destruidos. Y al principio quizás no crean 
mucho; pero después que vean ya que las cosas suceden, 
entonces van a prestar atención.

[JBP] O sea que ya estarán viendo que lo que habló en ese día, 
o en esos días anteriores: sucedió.
 —“Oye, espérate, hay que prestar atención a ese hombre”.
 ¿No le prestó atención allí Faraón a José?, cuando le dijo: 
“Mira, mejor guarda alimento —o sea, guarda…, recoge—, para, 
cuando vengan esos años de hambruna, de escasez, tú tengas 
en tu reino; para que así no haya escasez en tu reino”6. Él le 
hizo caso. Si no le llega a hacer caso hubiese también pasado 
“las de Caín”, como decimos, porque…

6 Génesis 41:25-49

El contenido del misterio del Séptimo Sello...8

movió allí, y pues uno lo observa.
 Ahora, miren:

 [WSS] Y por consiguiente, el Espíritu Santo estará 
advirtiendo por medio del velo de carne…
 [JBP] Porque siempre Dios obra por medio de un velo de 
carne. ¿Cómo va a advertirle a la humanidad? Pues por medio 
de un velo de carne.
 [WSS] Y por consiguiente, el Espíritu Santo estará 
advirtiendo por medio del velo de carne que se come ese 
Título de Propiedad, le estará advirtiendo a la humanidad 
las cosas que han de suceder, los juicios divinos que han 
de venir sobre la Tierra.
 Y si prestan atención a esas cosas que van a suceder: si 
es dicho que tal lugar va a ser destruido, y prestan atención, 
pues se van a otro lugar para evitar ser destruidos; pero si 
se quedan, son destruidos. Y al principio quizás no crean 
mucho; pero después que vean ya que las cosas suceden, 
entonces van a prestar atención.

[JBP] O sea que ya estarán viendo que lo que habló en ese día, 
o en esos días anteriores: sucedió.
 —“Oye, espérate, hay que prestar atención a ese hombre”.
 ¿No le prestó atención allí Faraón a José?, cuando le dijo: 
“Mira, mejor guarda alimento —o sea, guarda…, recoge—, para, 
cuando vengan esos años de hambruna, de escasez, tú tengas 
en tu reino; para que así no haya escasez en tu reino”6. Él le 
hizo caso. Si no le llega a hacer caso hubiese también pasado 
“las de Caín”, como decimos, porque…

6 Génesis 41:25-49



El contenido del misterio del Séptimo Sello... 9

 (Es un dicho, ¿verdad? Aquí en Puerto Rico es un dicho7. 
Bueno, para… después lo explican; que no vayan a decir: “Oye, 
¿por qué dijo Caín ahí?”). Pero ya saben quién es Caín; o sea 
que hubiese pasado bien mal. Pero aquí en Puerto Rico se dice: 
“Esta pasó las de Caín”.
 Pero vean ustedes cómo en este tiempo final se ha estado 
cumpliendo lo que fue prometido, de que en la media hora de 
silencio Él estaría dando a conocer ese misterio del Séptimo 
Sello.

[Dr. José B. Pérez] Miren, hay un…, ya que hablamos de ese 
tiempo de la media hora de silencio, hay un lugar donde el 
hermano William dice… 

 • Estamos ya por tirar el cemento del techo acá del cuarto 
de bomba (el segundo piso); ya llegó ahí el cemento, así que 
vamos a tratar de avanzar rapidito; ya llegó el primer camión.

DIOS CONFIRMANDO A SU IGLESIA
SU ÚLTIMA PROMESA
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 10 de julio de 1994
Cayey, Puerto Rico
 Este misterio, cuando bajo el Séptimo Sello fue abierto 
en el Cielo, hubo silencio en el Cielo por casi media hora; 
que en tiempo nuestro representa 20 años y 10 meses, 
sacando la cuenta a base de que un día delante del Señor 
es como mil años nuestros…

7 [“pasar las de Caín”: Dicho popular entre los hispanohablantes 
para referirse a pasar trabajo, sufrir dificultades, en referencia a las 
penalidades que pasó Caín tras haber sido castigado por Dios por matar 
a su hermano Abel]
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 [JBP] Consíguete donde dice que (2009, en Chile), que la 
media hora de silencio no había comenzado.
 [WSS] … sacando la cuenta a base de que un día 
delante del Señor es como mil años nuestros, y mil años 
de los nuestros son como un día delante del Señor8. A 
base de que un día delante del Señor (de los de Dios) es 
como mil años de los nuestros, [entonces] media hora de 
silencio equivale a 20 años con 10 meses. Y en el Cielo 
hubo silencio por casi media hora de las del Cielo.
 Ese es el tiempo en que Dios estará cumpliendo Su 
promesa a Su Iglesia gentil ([JBP] el tiempo de la media hora 
de silencio, el tiempo que Él cumplirá esa promesa. Ahora, más 
en detalle ¿qué es?), ese es el tiempo en que el Ángel del 
Pacto estará velándose y revelándose a Su Iglesia gentil…

[JBP] Y él en el 2009 dijo9: [WSS] “Todavía ese silencio en el 
Cielo no ha ocurrido, pero va a ocurrir”. Esto fue (búscame el 
tema ahí): “SIENDO BENDECIDOS CON EL CUMPLIMIENTO 
DE LA MEDIA HORA DE SILENCIO”, 11 de octubre de 2009.
 O sea, 2009, todavía la media hora de silencio no había 
comenzado, por consiguiente todavía el Ángel del Pacto no 
estaba cumpliendo Su promesa; o sea, todavía… Dice [“DIOS 
CONFIRMANDO A SU IGLESIA SU ÚLTIMA PROMESA”]:

8 Salmo 90:4, 2 Pedro 3:8
9 2009-10-11 “Siendo bendecidos con el cumplimiento de la 
media hora de silencio en el Cielo” [PÁG. 23]: [WSS] Por tanto, para 
este tiempo final la promesa es que estaremos siendo bendecidos con el 
cumplimiento de la media hora de silencio en el Cielo, estaremos siendo 
bendecidos con todo el misterio que causa silencio en el Cielo como por 
media hora. Todavía ese silencio en el Cielo no ha ocurrido, pero va a 
ocurrir. / Estudio Bíblico #230, 2022/ago/19 (viernes), pág. 31 (f), pág. 
127 (T2)
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 [WSS] … ese es el tiempo en que el Ángel del 
Pacto estará velándose y revelándose a Su Iglesia gentil 
y en medio de Su Iglesia gentil por medio de Su Ángel 
Mensajero.
 [JBP] Y ahí es donde se confunde la gente, y tienen que 
ver en qué instrumento es que el Ángel Mensajero, el Ángel del 
Pacto, está cumpliendo esa promesa.
 El Ángel del Pacto obra en diferentes velos de carne, porque 
es Dios en morphe; entonces tienen que ver, identificar, quién 
es ese velo de carne; y tiene que estar vivo, para que el Ángel 
del Pacto pueda obrar.
 Ahora, ¿cuándo iba a hacerlo? En la media hora de silencio.
 [WSS] Ese es el tiempo en que Dios estará cumpliendo 
Su promesa a Su Iglesia gentil, ese es el tiempo en que 
el Ángel del Pacto estará velándose y revelándose a Su 
Iglesia gentil y en medio de Su Iglesia gentil por medio de 
Su Ángel Mensajero.
 Luego que se cumpla ese tiempo, entonces Dios tendrá 
otras cosas para llevar a cabo.
 [JBP] O sea, luego que se cumpla la media hora de silencio, 
luego hay otras cosas que se van a llevar a cabo.
 [WSS] Y ese tiempo ([JBP] o sea, el tiempo de la media 
hora de silencio) es el tiempo más glorioso ([JBP] ¿No 
es el más glorioso este tiempo?), más hermoso, que está 
prometido para los escogidos de Dios; porque es el tiempo 
en que Cristo, por medio de Su manifestación final en Su 
Ángel Mensajero, le revela este gran misterio a Su Cuerpo 
Místico de creyentes en la Edad de la Piedra Angular y 
Dispensación del Reino, para darle así la fe para ser 
transformados y raptados. Y así es como Dios confirma 
Su promesa a Su Iglesia gentil, a Sus escogidos en el fin 
del tiempo. El contenido del misterio del Séptimo Sello...11
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[JBP] ¿Cómo es que Dios cumpliría Su promesa, confirmaría Su 
promesa a Su Iglesia gentil? Cumpliendo Su Venida en medio 
de Su Iglesia en la media hora de silencio.
 Ahora, ¿cuándo comenzó la media hora de silencio? Pues, 
vean ustedes, todas las dispensaciones y edades se entrelazan; 
y hay un enlace en ese tiempo de la media hora de silencio con 
el tiempo de los nuestros.
 O sea, cuando tú lo vienes a llevar a cabo acá, en términos 
de acá, ahí tú puedes ver que hay un tiempo, hay un entrelace, 
entre el tiempo de Dios y el tiempo de los gentiles, el tiempo del 
mundo. En el Cielo son media hora de silencio.
 Vean, media hora es un tiempo tan cortito que, cuando lo 
pones en el tiempo humano, ahí son 20 años. Y uno dice: “¡20 
años!”; pero para Dios es media hora. O sea, es un tiempo corto 
el tiempo en donde Dios estaría cumpliendo esa promesa.
 Ahora, para ese entrelace que hay en el tiempo de Dios 
con en el tiempo terrenal…, porque son…; así como son las 
dispensaciones y las edades, vean, hay un entrelace ahí; y 
puede comenzar a correr la dispensación que va a empezar 
junto con la otra, y luego dejar de verse la dispensación que 
estaba corriendo y verse la dispensación nueva, o sea, la que 
va comenzando; así es la media hora.
 Si en el 2009 no había dicho eso, 2010 es una fecha 
importante; 2014 y 15. Vean, y como es “casi media hora”, como 
hemos dicho10: como ir de aquí a Montehiedra, que: “Eso es casi 
25 minutos o 20 minutos”, depende del tráfico, o sea, depende 
de cómo esté el pueblo. Y es “casi”, no es un tiempo exacto.

10 [Plática “Cosas cumpliéndose en la media hora de silencio en el 
Cielo”, 2023/ene/09 (lunes), págs. 35-36 (f), págs. 93-94 (T2) / Estudio 
Bíblico #375, 2024/ene/07-4 (domingo), pág. 42 (f), pág. 280 (T1) / 
Estudio “El significado profético de las señales”, 2024/abr/09 (martes), 
págs. 23-24 (f), págs. 85-86 (T2)]
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 Tiempo exacto: tres años y medio; eso sí Dios lo dio en 
Su promesa, en Su Palabra, que es tres años y medio de gran 
tribulación: 42 meses; ahí no puede fallar, eso es un tiempo 
exacto.
 Ahora, ese tiempo —por lo que Dios me ha estado 
mostrando— es dentro de ese tiempo de los ciclos de siete años. 
Y estamos muy pero que muy cerca de todo ese cumplimiento 
allí, en donde el mundo verá la manifestación de Dios obrando 
esas maravillas, y van a darse cuenta en dónde está Dios 
obrando.
 De todas las religiones, van a ver una que es la Verdad; 
porque cuando hay un dólar falso tiene que haber uno verdadero. 
De todas las iglesias que hay, hay UNA que Dios va a vindicar 
en este tiempo final como el lugar, y en el cual Él estará obrando 
en medio del pueblo para bendición.
 Recuerden que el hermano Branham dijo11: [WMB] “El 
mundo en ese tiempo estará en tanta necesidad”; porque hay 
tanta necesidad en el mundo que va a ser de gran bendición para 
todas las esferas de la humanidad. Se van a beneficiar de esa 
manifestación de Dios, tanto en alimentos como en sanidades; 
y la sanidad espiritual, que es la más importante. Porque luego 
de eso estará pasando la humanidad por los juicios divinos de 
la gran tribulación.
 Pero ese tiempo de la media hora es un tiempo en donde 
estamos contando ya, en donde Dios le está mostrando, 
revelando a Su Iglesia-Novia —la cual va a ser transformada y 
raptada— Su Venida; está mostrándole, revelándole, el misterio 
del Séptimo Sello, que es la Venida del Señor.
 Porque lo que es la Séptima Trompeta para Israel, que son 
los ministerios de Moisés y Elías, es la Venida del Señor, el 

11 [Citas, pág. 26, párr. 216: 58-1003 “Mirando a lo que no se ve”, párr. 
9] [Compilación, pág. 328]
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Séptimo Sello, para la Iglesia; porque es lo mismo.
 Lo que está esperando Israel: el Mesías-Príncipe, aquel que 
se sentaría en el Trono de David, la Iglesia-Novia lo tiene hoy, y 
está disfrutando de las bendiciones recibiendo esa Fe de Rapto. 
Luego Israel va a darse cuenta, y Aquel que rechazaron hace 
dos mil años atrás, hoy lo recibirán; o sea, en Su manifestación 
final.
 Ese es el cumplimiento de la Venida del Señor en este 
tiempo en un velo de carne; porque Dios siempre obra por 
medio de Sus instrumentos.

 • Así que ya, el cemento ahí está…, vamos a seguir. 
¡Avísales!, que ya nos… [Persona: Cuando tú quieras] No, no…, 
estábamos… [Persona: Está bueno el mensaje] ¡Jeje! Vamos 
a…, vamos a seguir.
 Bueno, que Dios les bendiga y les guarde.
 Y ya hoy… hoy es 10 de junio del 2024, en esta plática 
pequeña que hemos tenido acá, en donde hemos visto: “EL 
CONTENIDO DEL MISTERIO DEL SÉPTIMO SELLO DENTRO 
DE LA MEDIA HORA DE SILENCIO”� Ese puede ser el tema.
 Dios les bendiga y les guarde a todos.
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Lunes, 10 de junio de 2024
(Segunda actividad)
Cayey, Puerto Rico

La revelación de Dios traída por voz humana
a los atributos de Dios
Dr. José Benjamín Pérez

Muy buenos días y buenas tardes, a todos los que estarán 
reunidos con el misionero Miguel Bermúdez Marín allá en Santa 
Marta, Colombia, hoy lunes 10 de junio de este año 2024. En la 
mañana estará con nuestro hermano Jilmer Ceballos, y luego 
estará con el hermano Orlando, reverendo Orlando Villegas, en 
la dedicación del salón.
 A todos los hermanos que estarán presentes en estas 
actividades que el misionero Miguel Bermúdez Marín tendrá 
hoy: les saludo desde acá, desde Puerto Rico, deseándoles las 
más grandes bendiciones sobre todos y cada uno de ustedes, y 
sobre mí también.
 Y saludo muy especial al misionero Miguel Bermúdez Marín, 
su esposa Ruth; Iván Sarmiento también, que lo acompaña; y 
también Gerson; y todos los que lo acompañen en este viaje; y 
a todos los que escucharán estas palabras de saludo de esta 
ocasión.
 Estamos viviendo en el tiempo en donde las cosas que 
fueron habladas y profetizadas y reveladas, y traídas en visión 
y en sueños, están siendo cumplidas; y las estamos viendo, 
escuchando, palpando, todo lo que ellos hablaron siendo 
inspirados por Dios.
 Y les fue traída esa revelación a los profetas; ya sea que 
hablaran la Palabra cuando Dios los inspiraba y les traía a ellos 
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la dedicación del salón.
 A todos los hermanos que estarán presentes en estas 
actividades que el misionero Miguel Bermúdez Marín tendrá 
hoy: les saludo desde acá, desde Puerto Rico, deseándoles las 
más grandes bendiciones sobre todos y cada uno de ustedes, y 
sobre mí también.
 Y saludo muy especial al misionero Miguel Bermúdez Marín, 
su esposa Ruth; Iván Sarmiento también, que lo acompaña; y 
también Gerson; y todos los que lo acompañen en este viaje; y 
a todos los que escucharán estas palabras de saludo de esta 
ocasión.
 Estamos viviendo en el tiempo en donde las cosas que 
fueron habladas y profetizadas y reveladas, y traídas en visión 
y en sueños, están siendo cumplidas; y las estamos viendo, 
escuchando, palpando, todo lo que ellos hablaron siendo 
inspirados por Dios.
 Y les fue traída esa revelación a los profetas; ya sea que 
hablaran la Palabra cuando Dios los inspiraba y les traía a ellos 
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todo lo que Dios les daba (“porque no hará nada el Señor, sin 
que antes revele Sus secretos a Sus siervos Sus profetas”)1, o 
también cuando les daba un sueño o una visión; conscientes 
que los sueños, vean, en un lugar el hermano Branham dice que 
son secundarios2.
 Uno no debe confiar cien por ciento en los sueños; tiene que 
mirarlos conforme a la Palabra, las Escrituras.
 Ahora, los profetas, vean, les aparece en…, Dios, en 
sueños o en visiones. Miren a José, el padre adoptivo de Jesús, 
le apareció en sueños3; vean, eso es un sueño verdadero; le 
apareció de esa forma.
 Ahora, miren cómo todo lo que fue traído en todas esas 
formas y maneras, a los profetas y las personas…; porque 
miren, la visión que tuvo o el sueño que tuvo Billy Paul, de ese 
gran silencio, un gran y santo silencio… Ya eso fue al final ahí 
que él habla relatando ese sueño, donde empieza…, en el libro 
de Citas dice… Vamos a ver si lo conseguimos, ya que tocamos 
esa parte aquí: en el libro de Citas, en donde nos dice y nos 
relata de ese sueño: Página 118, párrafo 1050:

 10504 - “138 Mi hijo Billy Paul habla dormido, pero 
él no sueña muy a menudo ([JBP] vea, fue a través de un 

1 Amós 3:7
2 63-1222 “Los dones de Dios siempre encuentran sus lugares”, 
párrs. 34-40 / Estudio “La Edad de Oro de la Piedra Angular”, 2022/
sep/02 (viernes), págs. 18-19, 21-23 (f), págs. 44-45, 47-49 (T1): [WSS] 
«Sueños, forma secundaria de Dios hablar. Por profeta es la primera».
3 San Mateo 1:18-25
4 [Cita 1050: 63-1229M “Hay un Hombre aquí que puede encender 
la Luz”, párrs. 138-142] [Compilación de extractos “La introducción de 
la Segunda Venida de Cristo a Su Iglesia”, págs. 85-86] [Estudio Bíblico 
#317, 2023/jun/18 (domingo), págs. 23-25 (f), págs. 113-115 (T3) / 
Estudio Bíblico #385, 2024/feb/11-3 (domingo), págs. 38-40, 44-45 (f), 
págs. 228-230, 234-235 (T2)]
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sueño). Él tuvo uno la otra noche que lo estremeció. Dijo 
que soñó que estaba en una iglesia, y - y ellos… Yo no 
había llegado todavía.
 Dijo que cuando entré, estaba saliendo fuego de los 
ojos…”.

[JBP] Esos son los ministerios de Moisés y Elías. “Sus ojos como 
llama de fuego”5, vean, nos dice Apocalipsis. Recuerden que 
esos ministerios de Apocalipsis 11 vienen para dictar el juicio 
divino sobre la raza humana. “Sus pies como bronce bruñido”6; 
vean, el bronce es juicio.

 1050 - “[138] Dijo que cuando entré, estaba saliendo 
fuego de los ojos, y yo dije: ‘El tiempo ha llegado. Se 
terminó’”.

[JBP] Vean, lo que ayer estuvimos hablando de ese Ángel 
Fuerte descendiendo del Cielo diciendo, clamando, que el 
tiempo no sería más; o sea, el tiempo de redención, el tiempo 
de la Dispensación de la Gracia.
 Pero vean ustedes, esos símbolos que están ahí contenidos 
en el libro del Apocalipsis tienen que ser cumplidos en esta 
dimensión; y la forma en que Dios cumple todo eso es en seres 
humanos, en medio de la raza humana, con seres humanos.
 O sea que la Voz hablando que el tiempo ya no es más, 
es una voz humana que Juan allí vio y escuchó. Él vio todo, 
como Daniel; vean, ellos escucharon los Truenos. Ahora, le fue 
dicho: [WMB] “No escribas, guarda eso; déjalo pasar (dice en el 
libro de Los Sellos). Yo lo revelaré en aquel día, cuando tengan 

5 Apocalipsis 1:14, 19:12
6 Apocalipsis 1:15, 2:18
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necesidad de saberlo”7.
 Vean que es el Espíritu Santo y era el Espíritu Santo allí, el 
Ángel del Pacto, trayéndole en visión y en esos símbolos a Juan 
el apóstol…; el cual representa al mensajero final, y también 
representa a los siete ángeles mensajeros, y representa también 
a la Iglesia-Novia.
 Y el Espíritu Santo le estaba mostrando allí a Juan que en 
este tiempo final iba a haber un instrumento el cual, por medio 
de él, estaría trayéndole a la Iglesia-Novia esa Fe de Rapto y le 
estaría diciendo que el tiempo ya no es más, que el tiempo de 
acabó; esos son los ministerios de Moisés y Elías.
 Aquí lo vemos en el sueño, vean, en esas partes ahí, que 
Dios le mostró a Billy Paul en ese sueño.
 Ahora, esa revelación: que el Ángel Fuerte que desciende 
del Cielo con el Librito abierto en Su mano, y siendo entregado 
a ese hombre; ese hombre al proclamar y profetizar sobre 
muchos pueblos, naciones y lenguas, está dando a conocer ahí 
el contenido de ese Libro, el Libro en el cual están escritos los 
nombres de los escogidos de Dios.
 Y por cuanto la revelación es traída de la sexta dimensión, 
es traída a esta dimensión y es hablada por medio de carne 
humana, para ser escuchado y ser recibido por carne humana 
también; esos que están recibiendo esa revelación, ellos, al 
ser atributos de Dios, el Espíritu Santo puede entrar y puede 
revelar en el alma, en el corazón, todos esos misterios; y ahí ser 
abierto —para ese escogido—, ser quitado ese velo; y puede 
ver y entrar por esa Puerta, para ver todo lo correspondiente a 
ese Lugar Santísimo.

7 Los Sellos, pág. 117, párr. 79
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a ese hombre; ese hombre al proclamar y profetizar sobre 
muchos pueblos, naciones y lenguas, está dando a conocer ahí 
el contenido de ese Libro, el Libro en el cual están escritos los 
nombres de los escogidos de Dios.
 Y por cuanto la revelación es traída de la sexta dimensión, 
es traída a esta dimensión y es hablada por medio de carne 
humana, para ser escuchado y ser recibido por carne humana 
también; esos que están recibiendo esa revelación, ellos, al 
ser atributos de Dios, el Espíritu Santo puede entrar y puede 
revelar en el alma, en el corazón, todos esos misterios; y ahí ser 
abierto —para ese escogido—, ser quitado ese velo; y puede 
ver y entrar por esa Puerta, para ver todo lo correspondiente a 
ese Lugar Santísimo.

7 Los Sellos, pág. 117, párr. 79
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 Ahora, como lo que hablamos en la mañana ayer8: que el 
Espíritu Santo no puede entrar al corazón del diablo. El diablo 
detesta, detesta la revelación; y como no puede entrar…
 Ahora, ¿cómo no puede entrar el Espíritu Santo al corazón 
del diablo? En seres humanos, en sus instrumentos; ahí no puede 
entrar la revelación. Y como no puede entrar la revelación ahí: 
es rechazado el Espíritu Santo en el corazón de esas personas; 
y por consiguiente no puede producir en esas personas aquello 
para lo cual esa Palabra está siendo traída, está siendo enviada 
a Su Iglesia-Novia; la rechazan.
 [WMB] “Ellos (dice el hermano Branham): Habían estado en 
cultos como este, habían escuchado todas esas cosas, todo lo 
que los profetas o esos profetas habían predicho. Ellos sabían 
que estaban encarando las mismas cosas que esos profetas 
habían dicho (dice), pero lo habían despreciado, lo habían 
rechazado. Despreciaron la misericordia de Dios por última 
vez”9.
 Ahora vean cómo se desprecia el Espíritu Santo, cómo se 
desprecia la revelación: despreciando al instrumento por el cual 
y a través del cual Dios trae Su Palabra en cada edad y en 
cada dispensación; así es que se rechaza al Espíritu Santo, la 
revelación, la Palabra.
 Ahora, miren, sigue diciendo:

 1050 - “[138] … ‘El tiempo ha llegado. Se terminó’.
 Y todos comenzaron a gritar: ‘¡No puedo! ¡Mis hijos!’.
 139 Y aun mi esposa dijo: ‘No logro que Sarah pida la 
bendición en la mesa, y así por el estilo’. ([JBP] Sarah es 

8 [Estudio “Lo que es perfecto: es la perfecta interpretación de 
la Palabra”, 2024/jun/08 (sábado)] [Estudio “Sed prudentes”, 2024/
jun/09-1 (domingo)]
9 Los Sellos, pág. 369, párr. 194
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la hija del hermano Branham). Billy Paul dijo: ‘Tengo que ir 
por Loyce y el bebé’.
 140 Y yo dije: ‘Loyce no puede venir ahora. El bebé es 
muy pequeño para saber. Billy, la hora está aquí. Tenemos 
que irnos’. Yo dije: ‘Es medianoche ahora. Antes del 
amanecer, Jesús estará aquí…’”.

[JBP] Recuerden que Él viene como ladrón en la noche; y por 
otro lado, vean, viene en el amanecer. Son diferentes ángulos.

 1050 - “[140] ‘Antes del amanecer, Jesús estará aquí. Si 
no es así, entonces yo soy un falso testigo de Cristo’.
 Y alguien habló, dijo: ‘Ningún hombre sabe el minuto 
o la hora’.
 141 Yo no dije minuto u hora. Yo dije: ‘Algún momento 
entre ahora y el amanecer’. 
 Yo dije: ‘Vámonos Billy’. Y yo dije: ‘Pero estamos en 
el tiempo. Vámonos’.
 Y nos subimos al carro, y arrancamos, y comenzamos 
a subir la montaña. Y cuando lo hicimos, parecía que la 
luz estaba apareciendo en los cielos, pero estaba oscuro 
sobre la Tierra”.

[JBP] Vean, la Tierra está en tinieblas, en oscuridad; pero en 
los hijos de Dios, en los hijos escogidos de Dios, es donde está 
la Luz. “Lámpara es a mis pies Tu Palabra, y lumbrera a mi 
camino”10; porque la Palabra es la Luz.
 No estamos en una luz temporal. Estamos en una Luz 
eterna. No estamos con reflectores y linternas. Estamos con la 
Luz verdadera, con la propia Luz, con la Luz original.

10 Salmos 119:105
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 1050 - “[141] Y nos subimos al carro, y arrancamos, 
y comenzamos a subir la montaña. Y cuando lo hicimos, 
parecía que la luz estaba apareciendo en los cielos, pero 
estaba oscuro sobre la Tierra. Él dijo que yo me estacioné 
en la orilla de la carretera, y levanté mis manos de esta 
manera, todavía estaba saliendo fuego de los ojos. Y él 
dijo que yo dije: ‘Señor, he hecho esto por orden Tuya. Yo 
he hecho esto porque Tú me dijiste que lo hiciera de esta 
forma’”.

[JBP] Cada profeta, cada mensajero, se rige por lo que Dios 
le diga que haga. No importa que lo dejen solo, no importa 
que nadie lo siga; él seguirá la orden divina, la orden de Dios. 
Pero por cuanto cada mensajero es enviado por un grupo en 
específico, por ese grupo, para ser colocado en medio de ese 
grupo y ese grupo recibirlo, pues no se quedará solo.
 Cuando Elías se sintió solo y dijo: “Señor, me persiguen, 
¡solo he quedado!”. Es… Dios le dijo: “No; no estás solo; hay 
700 - hay 7000”. “700” dijo el hermano Branham en el libro de 
Los Sellos11. Pero allí en… Elías dice: “Tengo 7000 que no han 
doblado rodilla ante Baal”12. ¿Ve? No estaba solo Elías.
 Y Elías en este tiempo final no está solo, el ministerio de 
Moisés no está solo, el ministerio de Jesús no está solo; la 
Venida del Señor no está sola; porque está con Su Novia, con la 
Iglesia-Novia, la cual estaba a punto de ser raptada, y por Ella 
es que Él viene, por aquellos que lo estaban esperando.

 1050 - “[141] ‘Yo he hecho estas cosas de acuerdo a lo 
que Tú me dijiste’.

11 Los Sellos, pág. 274, párr. 226; pág. 412, párr. 159
12 1 Reyes 19:9-18
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11 Los Sellos, pág. 274, párr. 226; pág. 412, párr. 159
12 1 Reyes 19:9-18
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[JBP] Eso mismo ese instrumento le dice a Dios, y le puede 
decir a Dios: “Yo he hecho esto, Señor, porque Tú mismo me 
dijiste que hiciera esto”. Sigue diciendo:

 1050 - “[141] Y yo señalé hacia una gran montaña de 
granito, y una Luz, no con manos, cortó una Piedra de 
la montaña, pesando cientos de toneladas, y aquí venía. 
Yo dije: ‘Vuelvan sus rostros; no miren. Todo habrá 
terminado en unos cuantos minutos’. Dijo que entonces 
se hizo un gran y santo silencio en todas partes, mientras 
esta Piedra venía hacia el lugar.
 142 Puede ser más tarde de lo que pensamos. Allí, 
¿ven?, eso es exactamente escritural, ¿ven ustedes?, ‘la 
Piedra, no con manos, cortada de la montaña’.
 Y así uno de estos días será de esa forma, en que 
ustedes gritarán por algo. (…) Fue un sueño enviado a él 
por el Señor”.

[Dr. José B. Pérez] Ahora vean, eso fue lo que el hermano 
Branham vio; de lo cual, miren, en el mensaje: 

ÉL ERA ANTORCHA QUE ARDÍA Y ALUMBRABA
Dr. William Soto Santiago
Viernes, 26 de diciembre de 2003
Cayey, Puerto Rico
 Ahora, todo esto, por cuanto en el Israel terrenal se 
refleja el Israel celestial (la Iglesia del Señor Jesucristo), 
la Iglesia del Señor Jesucristo ha tenido el tiempo de los 
apóstoles, y luego ha tenido las siete etapas o edades en 
medio de los gentiles: Asia Menor, la primera edad entre 
los gentiles; luego en Europa tuvo cinco edades con cinco 
mensajeros; luego en Norteamérica tuvo la séptima edad La revelación de Dios traída por voz humana...24
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con su mensajero: el reverendo William Branham, el cual 
fue el precursor de la Segunda Venida de Cristo, el cual 
dijo que después de él vendría Uno.
 Ahora, el reverendo William Branham dijo: “Quizás 
yo no esté aquí cuando Él llegue”.

 [JBP] Ahora vean, si el hermano Branham dijo: [WMB] 
“Quizás yo no esté aquí cuando Él llegue”13, es porque todavía, 
en donde Dios estaría cumpliendo esa manifestación y esa 
promesa que Él había hablado y había dicho por medio de los 
profetas que sería Su Venida… Él dice que: [WMB] “Quizás 
cuando Él llegue yo no estaré aquí”. Dice:

 [WSS] “Quizás yo no esté aquí cuando Él llegue ([JBP] 
dice el hermano William que dijo el hermano Branham). Pero yo 
no moriré de viejo sin que Él esté aquí, excepto que muera 
por alguna causa o que sea herido”. O sea, le disparen y lo 
maten, o por alguna causa, algún accidente o algo; y partió 
bajo un accidente.
 Pero él dijo: “Pero yo no moriré de viejo sin que Él esté 
aquí”. Si estuviera aquí todavía, ¿cuántos años tendría, 
Miguel? ¿92 años por ahí? ¿92 y 9?… no, un poco más, 
¿94 y 9?… nació en el 1909, y noven… [Hno. Miguel: 95 
años] ya para 95 [años], porque ya estamos a… ya estamos 
cerca del 2004; o sea que ya a esa edad, normalmente la 
mayor parte de las personas han partido.
 Así que, él estaba esperando… Pero ¿saben ustedes 
una cosa?, que él lo vio, y él lo vio en sus visiones; en la 
Visión, en la Carpa; él lo vio cuando él también habló del 
Séptimo Sello; y él lo vio, vamos a ver… Recuerden que 

13 [Citas, pág. 119, párr. 1058: 63-1229E “Apartando la mirada hacia 
Jesús”, párrs. 50-52] [Compilación, págs. 86-87]
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el Séptimo Sello… Vamos a ver aquí, en español, en esta 
edición, página 469, dice:
 “153. ¿Y notaron que dije que uno de esos ángeles era 
muy raro? Me pareció muy distinto a los demás. Estaban 
en una constelación con tres a cada lado y uno arriba; 
y el que estaba a mi lado, contando desde la izquierda 
hacia la derecha, ese sería el séptimo Ángel. Él era más 
brillante y significaba más para mí que los demás. Les 
dije…”.

[Dr. José B. Pérez] Déjenme conseguir aquí el libro, para 
leérselos completo esa partecita allí: en la página 469 del libro 
de Los Sellos. Aquí está:

 [153]. Él era más brillante y significaba más para mí que 
los demás. Les dije que tenía el pecho así robusto y estaba 
volando hacia el Oriente. Les dije también que: “Me 
levantó, me alzó”. ¿Se acuerdan?
 154. Ahora, ¡aquí está! Era el que tenía el Séptimo Sello, 
lo cual he mantenido como una pregunta en mi mente toda 
mi vida.

[JBP] Y ahí es que él escribe: [WSS] «¿Quién será el hombre 
en quien se cumpla la 2da Venida?».

[JBP] O sea que él, como dice en ese extracto, que…; en la 
próxima página seguía leyendo esa cita, pero lo tenía solamente 
hasta ahí, hasta esa porción.
 Y miren, en el libro de Los Sellos, ahí el hermano William 
dice: [WSS] «¿Quién será…?»; porque el cumplimiento de 
Su Venida es en un velo de carne. Y él vio ese ministerio, el La revelación de Dios traída por voz humana...26
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ministerio de la Segunda Venida del Señor, en ese cuartito; o 
sea que él vio todo lo que estaba ocurriendo allí, y vio también 
al instrumento.
 Ahora, hemos visto así, en estas pequeñas porciones, en 
dónde estamos parados, en dónde estamos en el Programa 
Divino; que es el momento en donde la Iglesia-Novia está 
palpando, viviendo, todo lo que fue prometido que la Iglesia-
Novia estaría recibiendo para poder obtener la Fe de Rapto.
 O sea, es el Espíritu Santo hablándole, revelándole, a Su 
Iglesia-Novia, lo que Él prometió. Lo que Dios prometió que le 
traería a Su Iglesia-Novia en este tiempo, eso es lo que Él está 
cumpliendo; cumpliendo lo que Él prometió: traerle la revelación, 
la Fe de Rapto a Su Iglesia.
 Es la Palabra siendo revelada a cada escogido allí en el 
corazón, en el alma; y ellos sí la están recibiendo.
 “Sí la recibirían”, hablando en términos pasados en cuanto 
a que en ese tiempo se hablaba del futuro: “que lo recibirían”. 
Y hoy podemos decir: “¡Hoy se está recibiendo! ¡La están 
recibiendo!”, esa Palabra, esa revelación.
 Ha sido para mí una bendición y un privilegio grande poder 
saludarles en esta pequeña plática de esta ocasión, y poder ver 
que por qué (y el porqué) los escogidos de Dios están recibiendo 
la revelación, la Fe de Rapto, y otros no la pueden recibir. Y 
ya han identificado el instrumento también, los escogidos. Los 
demás no lo pueden recibir; porque siempre se tropieza (y 
tropiezan) con el velo de carne.
 “LA REVELACIÓN TRAÍDA POR VOZ HUMANA”. Vamos a 
colocarle ese tema para esta ocasión.
 “LA REVELACIÓN DE DIOS TRAÍDA POR VOZ HUMANA 
A LOS ATRIBUTOS DE DIOS”�
 (Vamos a anotarlo por aquí):
 “LA REVELACIÓN DE DIOS TRAÍDA POR VOZ HUMANA La revelación de Dios traída por voz humana...27
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que por qué (y el porqué) los escogidos de Dios están recibiendo 
la revelación, la Fe de Rapto, y otros no la pueden recibir. Y 
ya han identificado el instrumento también, los escogidos. Los 
demás no lo pueden recibir; porque siempre se tropieza (y 
tropiezan) con el velo de carne.
 “LA REVELACIÓN TRAÍDA POR VOZ HUMANA”. Vamos a 
colocarle ese tema para esta ocasión.
 “LA REVELACIÓN DE DIOS TRAÍDA POR VOZ HUMANA 
A LOS ATRIBUTOS DE DIOS”�
 (Vamos a anotarlo por aquí):
 “LA REVELACIÓN DE DIOS TRAÍDA POR VOZ HUMANA 
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A LOS ATRIBUTOS DE DIOS”�
 ¿Quiénes son esos atributos? Sus hijos, Sus escogidos.
 Que Dios te bendiga, misionero Miguel Bermúdez Marín, 
Dios te guarde; y que tengas un día y una semana (y todos los 
allí presentes, y todos los que me están escuchando) feliz, llena 
de las bendiciones de Dios.
 Dios les bendiga y les guarde a todos.
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Martes, 11 de junio de 2024
Cayey, Puerto Rico

La Gloria de Dios manifestada en La Gran Carpa Catedral
Dr. José Benjamín Pérez

Muy buenos días a todos los que están reunidos allá en 
Manizales, Colombia, ministros de diferentes lugares; hoy 
martes 11 de junio de este año 2024; día también que cumple 
nuestro hermano, reverendo Jorge Lancheros: Que Dios te 
bendiga grandemente en este día y te siga usando grandemente 
en la Obra de Dios en este tiempo final.
 En el mensaje que nos predicó nuestro hermano William 
Soto Santiago, nos dice (en una partecita aquí):

SI CREES, VERÁS LA GLORIA DE DIOS
Dr. William Soto Santiago
Viernes, 14 de agosto de 2009
Acapulco, Guerrero, México
 Y todo eso corresponde a la Tercera Etapa, que 
culminará en una Gran Carpa Catedral. Y no era una Carpa 
del séptimo mensajero, de la séptima edad de la Iglesia; él 
fue llevado en visión, de visita a ese lugar, donde estaban 
aconteciendo todas esas cosas. Él va a estar allí cuando 
resucite, no hay lugar a dudas; pero esa no es una Carpa 
del séptimo mensajero…
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[JBP] Vean que aunque él va a regresar, el séptimo ángel 
mensajero, por cuanto terminó sus días en este planeta Tierra 
en su cuerpo terrenal, la labor y ministerio que estaría operando 
ahí en La Gran Carpa Catedral no sería el ministerio bajo el 
séptimo ángel mensajero, porque ya sus días terminaron.
 Y el grupo del hermano Branham, vean, aun desde su 
partida, todavía están pensando que él va a regresar y que va 
a cumplir las promesas que faltan. Y como él dice aquí: ¡Claro 
que va a regresar!, de eso no hay lugar a dudas; pero no para 
cumplir lo que falta de cumplir en el Programa Divino estando en 
estos cuerpos terrenales.
 Ellos todavía están esperando que cumpla, por ejemplo, 
cuando dijo: [WMB] “Del occidente vendrá un Jinete en un 
caballo blanco; recorreremos esta senda una vez más”1. Ellos 
piensan que es el mismo hermano Branham el que va a venir y 
volver a tener un ministerio aquí en este planeta Tierra.
 Pero no se dan cuenta que el que está hablando allí es el 
Espíritu Santo por boca del reverendo William Branham, que 
era el instrumento de Dios para ese tiempo; y él hablaba en esa 
forma, en la cual muchos pensaban que era en él que se iba a 
cumplir.
 Incluso hasta muchos pensaban, cuando él partió, que iba a 
resucitar ahí en el mismo momento, en esos días.
 Ahora, para Dios llevar a cabo en este planeta Tierra la labor 
correspondiente al tiempo en que uno vive, siempre tiene que 
ser en un velo de carne vigente; no puede ser en alguien que se 
haya ido para después traerlo nuevamente para que cumpla lo 

1 •[Citas, pág. 166, párr. 1485: 65-1128M “El único lugar provisto 
por Dios para la adoración”, párr. 6] [Compilación de extractos “La 
introducción de la Segunda Venida de Cristo a Su Iglesia”, pág. 107] 
•[Citas, pág. 168, párr. 1496: 65-1128E “En las alas de una blanca 
paloma como la nieve”, párr. 225]
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que falta por cumplir.
 Cuando se le terminan los días en este planeta Tierra a un 
ser humano, ya va al Paraíso a descansar, a la sexta dimensión 
a descansar; y todas las labores que tenía que realizar en esta 
Tierra ya se acabaron, ya no hay un chancecito más: “Mira, dame 
un momentito más y déjame volver a la Tierra para terminar la 
labor que Tú estás aquí prometiendo que llevarías a cabo”.
 Pero vean ustedes que solamente a Ezequías se le dio 
tiempo, Dios le permitió tiempo2. Y vean que a nuestro hermano 
William, él pidió más tiempo3, pero no fue —si ustedes se fijan— 
para cumplir eso que todavía no se ha cumplido, o no se había 
cumplido todavía en sus días, como lo era la predicación en 
el cumplimiento de esa Visión, que era en una Gran Carpa 
Catedral.
 Él regresó…, para los que pensaban que si él partía pues 
tenía que regresar para cumplir eso, pues miren: partió y volvió 
otra vez, y no cumplió eso que fue realizado. O sea, es una 
segunda confirmación que no era él el que iba a llevar a cabo 
esa labor; porque si hubiese sido él, Dios entonces lo hubiese 
restaurado y lo hubiese dejado en medio del pueblo.
 Por lo tanto, él vino a hacer una labor muy pero que muy 
importante, por ese tiempo que él pidió (que él pidió más tiempo 
para estar acá). Hizo lo que tenía que hacer y se fue; y ya 
terminó sus días.
 Todavía hay personas que están esperando que él regrese 
para cumplir lo que vio el reverendo William Branham.
 Y por cuanto no están creyendo lo que Dios está llevando 
a cabo, y están esperando otra cosa, que Dios la cumpla en 
otra forma: están esperando (vamos a decir) el avión en el gate 

2 2 Reyes 20:1-6, Isaías 38:1-5
3 [Domingo, 3 de septiembre de 2017. Cayey, Puerto Rico. / 
Compilación de mensajes “Por amor a los escogidos”, págs. 10-11]
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Catedral.
 Él regresó…, para los que pensaban que si él partía pues 
tenía que regresar para cumplir eso, pues miren: partió y volvió 
otra vez, y no cumplió eso que fue realizado. O sea, es una 
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importante, por ese tiempo que él pidió (que él pidió más tiempo 
para estar acá). Hizo lo que tenía que hacer y se fue; y ya 
terminó sus días.
 Todavía hay personas que están esperando que él regrese 
para cumplir lo que vio el reverendo William Branham.
 Y por cuanto no están creyendo lo que Dios está llevando 
a cabo, y están esperando otra cosa, que Dios la cumpla en 
otra forma: están esperando (vamos a decir) el avión en el gate 

2 2 Reyes 20:1-6, Isaías 38:1-5
3 [Domingo, 3 de septiembre de 2017. Cayey, Puerto Rico. / 
Compilación de mensajes “Por amor a los escogidos”, págs. 10-11]
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equivocado, en la puerta equivocada.
 Va a venir…, como las personas que están esperando en 
una puerta su avión, que es la equivocada: viene el avión en la 
puerta correcta, monta a los pasajeros, se va, y se quedan ellos 
esperando en la otra puerta. Y cuando le preguntan:
 —“¿Qué usted hace aquí?”.
 —“Bueno, estoy esperando el avión, que voy para tal sitio”.
 —“Ya el avión hace rato se fue”.
 Ahora, vean ustedes cómo uno tiene que esperar las 
promesas en el tiempo correcto y en la forma en que Dios las 
cumpliría.
 Ahora, para poder ver la Gloria de Dios en este tiempo final, 
se requiere creer en la forma y en la manera en que Dios lo 
estaría llevando a cabo y lo está llevando a cabo.
 Si no creen, no van a ver la Gloria de Dios.
 Pueden buscar mensajes, pueden rebuscar y buscar y 
buscar, tratando de justificar su incredulidad, y tratar de mostrar 
en dónde es que está basada su fe, pero nunca jamás verán la 
Gloria de Dios. Como le dijo él a una persona: [WSS] “Tú no vas 
a ver la Tercera Etapa. Tienes que ponerte a orar, a ver si Dios 
te la permite ver”.
 Vean ustedes que no es por el que quiere y el que corre, no es 
por uno que desea, sino es porque Dios tiene misericordia4. Y por 
eso siempre yo he dicho que somos más que bienaventurados: 
que Dios nos ha dado la bienaventuranza de ver, recibir y creer 
todo lo que fue prometido, de lo cual está Él cumpliendo en este 
tiempo.
 Ahora, si no fue de nuestro hermano Branham y no fue de 
nuestro hermano William —porque se fue—, entonces tiene que 
haber otro velo de carne en el cual Él cumpla esa promesa.
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[Dr. José B. Pérez] Sigue diciendo [“SI CREES, VERÁS LA 
GLORIA DE DIOS”]:

 [WSS] … pero esa no es una Carpa del séptimo 
mensajero; esa será una Carpa Catedral de uno que vendrá 
después del séptimo ángel mensajero de la séptima edad 
de la Iglesia entre los gentiles.

[JBP] Ahora, si va a venir uno después del séptimo ángel 
mensajero de la séptima edad, pues tiene que ser aquel por el 
cual él precursó.
 Como en el tiempo de Jesús: Juan el Bautista vino como 
precursor de la Primera Venida del Señor; después de Juan 
tenía que venir Aquel por el cual Juan estaba precursando.
 Ahora, allí había un personaje, que era Gabriel, el cual 
estaba trayéndole las Buenas Nuevas a María. Ese personaje es 
[por] el que en este tiempo final, la Iglesia-Novia —al identificar 
la Obra que él llevó a cabo—, pueden ver el cuadro completo de 
quién fue el precursor, quién fue el que trajo las Buenas Nuevas 
y quién fue el que el hermano Branham precursó, quién es el 
precursado.

[Dr. José B. Pérez] Miren, en un…, ayer estuve escribiendo unas 
notas en una libreta, y… (podemos colocarlas luego, las…); 
hablando de esto ahora, estuve escribiendo eso, de esto que 
estamos hablando justamente. Y… Miren, se las voy a leer para 
que las tengan también ahí; dice:

 [JBP] «Cada mensajero, desde que apareció en este 
planeta Tierra, vino con una convicción de que en él, y en su 
tiempo, se cumpliría todo lo que había sido prometido antes de 
él; y al final se le abrió completamente el motivo y objetivo por el La Gloria de Dios manifestada en...35
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cual habían aparecido.
 Luchaban, hablaban como si en ellos fueran la persona en 
la cual se cumplirían esas promesas; como lo era la más grande 
de todas: la Venida del Mesías, tanto en Su Primera como en Su 
Segunda Venida».

[JBP] Recuerden a David: hablaba como si en él se estuviera 
cumpliendo la Venida del Mesías. Cuando hablaba: “Horadaron 
mis manos y mis pies”5, él hablaba siendo inspirado, porque era 
el Espíritu de Cristo en él. Sigo leyendo del escrito:

 [JBP] «El mismo hermano Branham pensó que era (y en 
él) el que cumpliría eso, por cuanto trató de ir a Israel. Y [para] 
Israel serían Moisés y Elías, Apocalipsis 11; y Apocalipsis 11 es 
la Venida del Señor; y él entendió que era Elías».

[JBP] O sea, él entendió que sí era Elías, pero en su quinta 
manifestación.
 Y sigo leyendo:

 [JBP] «Y el hermano William pensaba también que era él en 
el cual Dios cumpliría todo; fue el más cerca que estuvo. Pero 
luego Dios le mostró quién era y qué labor era la que vino a 
realizar; lo cual ya abiertamente lo habló en el 2016 (finales).
 Y hoy, el último de los profetas, el Benjamín, sería el que 
cumpliría esa promesa. Después de ese no hay más ninguno.
 Por eso, por la esposa amada (Raquel) tuvo dos hijos: 
José y Benjamín, el primero y el último (o sea, ese es el Alfa 
y Omega). Luego de eso ella no tuvo más hijos; tanto así que 
murió en el parto de Benjamín. Tipo y figura de que a través de 
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la Iglesia no vendrían más profetas».

[JBP] Miren, esos… Ayer lo escribí ahí corrido. Y si usted se fija, 
luego Raquel no tuvo más hijos, solamente tuvo dos; y murió. O 
sea, lo que representa eso es que luego de ese último mensajero 
la Iglesia-Novia no dará más a luz ningún hijo profeta; sino que 
ese sería el último mensajero profeta dispensacional.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, vean aquí lo sigue diciendo aquí 
(ya para terminar este saludito); dice [“SI CREES, VERÁS LA 
GLORIA DE DIOS”]:

 [WSS] Ahí vamos a ver la Gloria de Dios manifestada, 
vamos también a ver no solamente resurrecciones, sino 
también —por la Palabra creadora— un sinnúmero de 
maravillas, de milagros y de salvación para muchas 
personas. Será para ayudar a los seres humanos.
 Por lo tanto, “SI CREES, VERÁS LA GLORIA DE 
DIOS”.

[JBP] Si no crees, no vas a ver la Gloria de Dios.
 Así que, creyendo siempre en las promesas que Dios 
prometió para ser cumplidas en este tiempo final: seguimos 
agarrados de ellas, creyéndolas de todo corazón. Y si no 
entendemos algo, recordamos las palabras que Jesús le dijo 
a Pedro: “Pedro, lo que no entiendes ahora, lo entenderás 
después”6.
 Lo que corresponde a cada uno de Sus hijos es creerlas 
de todo corazón, recibirlas en el corazón; y alrededor de esa 
Palabra Dios va a obrar y va a producir que nazca esa fe, 
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basado en esa promesa, para recibir todo lo que Dios prometió 
para el creyente.
 Así que adelante viendo la Gloria de Dios siendo manifestada 
en La Gran Carpa Catedral.
 “LA GLORIA DE DIOS MANIFESTADA EN LA GRAN 
CARPA CATEDRAL”�
 Que Dios les bendiga y les guarde a todos.
 Y muchas gracias por esta oportunidad que me permiten 
enviar estas palabras de saludo a todos ustedes allá en 
Manizales; y a nuestro hermano Miguel Bermúdez Marín 
también, allá donde se encuentra; y a todos los ministros y a 
todos los hermanos en los diferentes países.
 Que Dios les bendiga y les guarde a todos.
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Palabras del 13 de junio de 2024
por el Dr� José Benjamín Pérez
Dr. José Benjamín Pérez

Un día como hoy, 13 de junio del 2017, nos llamó de urgencia 
nuestro hermano, el doctor Luis Jorge, a la familia, las hijas, y 
estuvo Santita también, y Humbertito, y este servidor.
 Fuimos a una sala de… como una sala de conferencias, 
y nos entró él allí para hablarnos de la condición delicada en 
la que estaba nuestro hermano William. Y me recuerdo que 
una de las hijas decía: “¿Pero no se puede hacer un trasplante 
de pulmón?”. Y él decía: “Mira, por la condición que está, en 
una operación como esa se puede quedar”; o sea que era peor 
hacer una operación de pulmón, por lo débil que él estaba.
 Estuvimos, vamos a decir, como 20 minutos por ahí.
 Luego… ahí (lo he contado otras veces) salimos caminando, 
porque habíamos hablado: “Pero ¿se puede ir a ver, para orar 
por él?”. Y fuimos un trayecto caminando, yo puse a grabar ahí 
esa… (ese audio, no recuerdo si lo hemos puesto; yo creo que 
no). Fuimos caminando, y mientras íbamos caminando recuerdo 
que una de las nenas me dijo: “Cuando vayas a orar ponle la 
mano”, que le pusiera la mano sobre su cabeza.
 Porque ella, parece que él le había dicho, o en una ocasión 
él había orado…, o ella había pedido la oración y él le había 
dicho - había algo que le había comentado a ella que tenía que 
ser así: poner la mano en la cabeza.

Jueves, 13 de junio de 2024
Cayey, Puerto Rico
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 Y se oye el audio de - la voz de ella: “(A papi) que le pongas 
la mano, pon la mano sobre su cabeza”; eso se oye, está en la 
grabación.
 Y no sé si yo le dije:
 — [JBP] “¿Cómo?”.
 —“Que le pongas la mano cuando vayas a orar, sobre la 
cabeza”.
 Recuerdo cuando entramos. O sea, lo que había ahí se veía 
bien…, o sea, la condición de él. Y conseguí el audio de esa 
ocasión, y luego lo escribí; recuerdo la oración que hice allí. Y 
conseguí también…, todavía tengo que buscar bien; me falta 
conseguir el audio de la oración que hice ya en el 2019; pero 
lo tengo escrito, porque también lo transcribí, esa oración. Pero 
la que conseguí ya fue la del 2017, de esa tengo el audio; que 
podemos colocarlo, ese audio, en estas palabras.

AUDIO
 Él me dijo que, cuando ores, que le pusieras las manos 
encima de…
 [JBP] “¿Encima de las qué? ¡Ahh!, de la…”.
 [Encima de la cabeza, cuando ores por él, ponle las manitos]
 [JBP] “Ah, ok. Está bien, sí”.
 [Para que…]
 [JBP] “Sí, sí, sí”.
 “Todo va a estar bien. Todo va a estar bien, no se preocupen”.
 “Luis, voy a… ¿puedo tocarlo?”.
 [Dr. Luis Jorge: Sí]
 [JBP] “Padre celestial, en el Nombre del Señor Jesucristo, 
venimos ante Tu presencia. Te alabamos, te glorificamos y te 
damos las gracias por Tus bendiciones, Señor.
 En esta hora, Padre, primeramente perdona nuestras faltas, 
nuestros errores, nuestros pecados; y entramos por ese camino Palabras del 13 de junio de 2024...42
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nuevo y vivo que abriste allí en la Cruz del Calvario por cada 
uno de nosotros.
 En esta hora, Señor, ponemos en Tus manos a nuestro 
precioso hermano William Soto Santiago. Que esa Escritura de 
Isaías 53, Señor, se cumpla en él, que por Tus llagas fuimos 
todos curados, Señor; en el Salmo 103, que Tú eres Aquel que 
sana todas nuestras dolencias, Señor.
 Tú tienes un propósito con eso, Padre, pero hay tristeza en 
nuestros corazones; y te rogamos también que nos des paz, 
tranquilidad, sabiendo que las Escrituras se tienen que cumplir.
 Así que, Señor, que el Gran Médico Divino venga a la 
escena y lo sane por completo, y traiga esa Fe de Rapto y 
Transformación que necesitamos.
 Unge también al Dr. Luis Jorge, por favor, Señor: que Tus 
manos sean las manos de él, para que todos los cuidados, 
Señor, que él haga con él, sea para el restablecimiento de su 
cuerpo y todo su ser.
 En el Nombre Eterno del Señor Jesucristo lo pedimos, para 
quien sea la gloria y la honra por los siglos de los siglos. Amén 
y amén”.
 [Los presentes: Amén].
 [JBP] Amén.
 En el Nombre del Señor Jesucristo, vas a estar bien.

FIN AUDIO

[JBP] Pero les voy a leer lo que yo hablé en esa ocasión, y van 
a ver algo muy importante; porque luego, en la oración que hice 
en el 2019, la forma ahí en que hablé, algo ahí… Bueno, ya van 
a escuchar.
 Miren, ese día 13 de junio del 2017, esta es la oración que 
hice: Palabras del 13 de junio de 2024...43
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a escuchar.
 Miren, ese día 13 de junio del 2017, esta es la oración que 
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 «Padre celestial, en el Nombre del Señor Jesucristo, 
venimos ante Tu presencia. Te alabamos, te glorificamos y te 
damos las gracias por Tus bendiciones, Señor.
 En esta hora, Padre, primeramente perdona nuestras faltas, 
nuestros errores, nuestros pecados. Entramos por ese camino 
nuevo y vivo que Tú abriste allí en la Cruz del Calvario por cada 
uno de nosotros.
 En esta hora, Señor, ponemos en Tus manos a nuestro 
precioso hermano William Soto Santiago. Que esa Escritura de 
Isaías 53, Señor, se cumpla en él, que por Tus llagas fuimos 
todos curados, Señor; el Salmo 103, que Tú eres Aquel que 
sana todas nuestras dolencias, Señor.
 Tú tienes un propósito con eso, Padre, pero hay tristeza en 
nuestros corazones; y te rogamos también que nos des paz, 
tranquilidad, sabiendo que las Escrituras se tienen que cumplir.
 Así que, Señor, que el Gran Médico Divino venga a la 
escena y lo sane por completo; y traiga esa Fe de Rapto y 
Transformación que necesitamos.
 Unge también al Dr. Luis Jorge, por favor, Señor: que Tus 
manos sean las manos de él, para que todos los cuidados, 
Señor, que él haga con él sean para el restablecimiento de su 
cuerpo y todo su ser.
 En el Nombre Eterno del Señor Jesucristo lo pedimos, para 
quien sea la gloria y la honra por los siglos de los siglos. Amén 
y amén».

[JBP] Vean, esa Escritura de Isaías 53, y el Salmo 103, que ahí 
nos dice que Él sana todas nuestras dolencias. Recordé ahí, 
cuando estaba haciendo esa oración, cuando él me la dijo, me 
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la citó, recordando el tiempo cuando él tenía un dolor fuerte1, 
y esa Escritura la leyó y sintió cuando saltó y él la agarró y fue 
sano, se le quitó el dolor.
 Y cuando hice esa oración, miren, lo que hablé allí fue 
pidiendo esa Fe de Rapto y Transformación, que Dios la trajera. 
Porque en ese momento, mira, estábamos con un conocimiento 
hasta allí, que Dios nos había traído, de que en él iba a traer, 
a través de él, la Fe de Rapto al pueblo. Por consiguiente, se 
habló esa Palabra y tenía que él regresar. No podía él quedarse 
allá en la sexta dimensión, sino que tenía que venir; porque ese 
Título de Propiedad tenía que regresar a la Tierra.
 Y Dios allí, por voz humana, trajo a vida un cuerpo que estaba 
muerto; porque Luis Jorge luego dijo: “¿Dónde tú estabas, William? 
Tú no estabas allí”. Recuerdo que él se quedaba calladito, no dijo 
nada; pero él sabía que clínicamente ya no estaba.
 O sea que la Voz de la Resurrección allí fue escuchada.
 Eso que ocurrió allí es un tipo y figura de lo que va a ocurrir 
en este tiempo final, en donde esa misma Voz llamará, y los 
muertos resucitarán; y nosotros, cuando los veamos, vamos a 
ser transformados; porque es por voz humana que los muertos 
oirán la Voz del Hijo de Dios, del Hijo del Hombre con Sus 
Ángeles en este tiempo, trayendo esa Fe de Rapto y esa Fe de 
Resurrección.
 “Los muertos oirán la Voz del Hijo del Hombre”, y él escribió: 
[WSS] «en carne»2.

1 [Estudio Bíblico #296, 2023/abr/07 (viernes), págs. 81-82 (f), págs. 
285-286 (T1) / Estudio Bíblico #367, 2023/dic/10-2 (domingo), págs. 59-
60 (f), págs. 231-232 (T2)]
2 [San Juan 5:25] [Estudio “En la 3ra Etapa: Tuvieron que reconocerlo”, 
2022/nov/17 (jueves), págs. 58-59, 61 (f), págs. 68-69, 71 (T3) / Estudio 
“Comiendo del Árbol de la Vida en la Primera y Segunda Venida”, 2023/
oct/16 (lunes), pág. 6 (f), pág. 178 (T3): [WSS] «del Espíritu Santo en 
carne».]
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 ¿Ve? Dios mostró allí, ese día, lo que será ese hombre 
hablando la Palabra en el cumplimiento pleno allí ya de la Visión 
de la Carpa, en donde ocurrirá la resurrección. Lázaro resucitó 
por la Voz de un hombre: de Jesús3.
 Tiene que ser por voz humana que toda promesa divina 
sea cumplida. O sea, no puede ocurrir… y el ser humano, los 
escogidos, no pueden recibir lo que Dios prometió para este 
tiempo final, sin ser por medio de la Palabra siendo hablada. No 
hay otra forma para recibir las bendiciones, las promesas.
 Y luego él me decía: [WSS] “Gracias, porque oraste por 
mí. Gracias, porque hiciste una oración por mí”. Y siempre que 
hablábamos de ese día, en donde estaba bien malito, siempre 
me decía: [WSS] “Y te agradezco por haber orado por mí”. ¿Ve? 
Tenía que estar la Voz de la Resurrección allí.
 Quizás no estaba consciente de lo que estaba haciendo, 
pero era Dios dirigiendo todo para que en ese día estuviéramos 
allí y que se orara por él de esa forma.
 Luego, en el 2019, ahí estaba ya bien delicado, pero estaba 
ya en una… y no tengo el dato exactamente qué día fue, si fue 
antes de ir al hospital; porque luego en el hospital se recuperó ya 
un poquito y ya ahí pudimos hablar esa noche que pasó los días 
después; o fue antes o fue después, ahí voy a ver exactamente 
cuándo, si consigo ese audio.
 Pero lo tengo escrito; o sea que sí lo tengo porque lo 
transcribí, esa oración que hice ese día. Y esa oración, miren 
la forma ahí que Dios me inspiró para orar por él. Ahí al final 
escribo:
 [JBP] «Cantaron “Al amparo de la Roca”».
 O sea que de seguro fue en la casa, antes de ir al hospital; 
y luego en el hospital se…, o en el hospital también, porque allí 
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pero era Dios dirigiendo todo para que en ese día estuviéramos 
allí y que se orara por él de esa forma.
 Luego, en el 2019, ahí estaba ya bien delicado, pero estaba 
ya en una… y no tengo el dato exactamente qué día fue, si fue 
antes de ir al hospital; porque luego en el hospital se recuperó ya 
un poquito y ya ahí pudimos hablar esa noche que pasó los días 
después; o fue antes o fue después, ahí voy a ver exactamente 
cuándo, si consigo ese audio.
 Pero lo tengo escrito; o sea que sí lo tengo porque lo 
transcribí, esa oración que hice ese día. Y esa oración, miren 
la forma ahí que Dios me inspiró para orar por él. Ahí al final 
escribo:
 [JBP] «Cantaron “Al amparo de la Roca”».
 O sea que de seguro fue en la casa, antes de ir al hospital; 
y luego en el hospital se…, o en el hospital también, porque allí 
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llegamos a cantar varias veces; ya después veremos cuándo 
fue.
 Pero miren, ahí cuando comencé a orar, ahí también 
recuerdo que le puse la mano en la cabeza. Y ahí comienzo a 
decir [Oración 2019]:

 «Padre nuestro que estás en los Cielos, santificado sea 
Tu Nombre. Venga Tu Reino. Y hágase Tu voluntad, así como 
en el Cielo, aquí también en la Tierra. El pan nuestro de cada 
día, danos hoy. Y perdona nuestras faltas, así como nosotros 
perdonamos a nuestros deudores. Y no nos dejes caer en 
tentación, mas líbranos del mal; porque Tuyo es el Reino, el 
poder, y la gloria, por los siglos de los siglos. Amén.
 Entramos ante Tu presencia, oh Dios de la gloria, en el 
Nombre Eterno del Señor Jesucristo; alabamos y glorificamos 
Tu Nombre y estamos tan agradecidos a Ti por Tus grandes y 
ricas bendiciones, por Tus muchas misericordias que has tenido 
con cada uno de nosotros.
 Primeramente, abrimos nuestras vidas, Señor; escudriña 
nuestros corazones. Si hay un error, alguna falta o algún pecado, 
que Tú nos perdones y nos limpies con Tu Sangre preciosa. Y 
así, justificados ante Ti, podemos entrar con confianza en Tu 
presencia, Señor, para colocarte al doctor William Soto Santiago 
en Tus manos, Señor.
 Mira, Señor, su condición; mira cómo está él, Señor. 
Pero sabemos que es Tu voluntad la que va a obrar en estos 
momentos de aquí en adelante».

[JBP] Vean cómo ya allí algo se estaba colocando en el corazón 
de ese ministerio, porque miren, sigue diciendo [Oración 2019]:

Palabras del 13 de junio de 2024...47

llegamos a cantar varias veces; ya después veremos cuándo 
fue.
 Pero miren, ahí cuando comencé a orar, ahí también 
recuerdo que le puse la mano en la cabeza. Y ahí comienzo a 
decir [Oración 2019]:

 «Padre nuestro que estás en los Cielos, santificado sea 
Tu Nombre. Venga Tu Reino. Y hágase Tu voluntad, así como 
en el Cielo, aquí también en la Tierra. El pan nuestro de cada 
día, danos hoy. Y perdona nuestras faltas, así como nosotros 
perdonamos a nuestros deudores. Y no nos dejes caer en 
tentación, mas líbranos del mal; porque Tuyo es el Reino, el 
poder, y la gloria, por los siglos de los siglos. Amén.
 Entramos ante Tu presencia, oh Dios de la gloria, en el 
Nombre Eterno del Señor Jesucristo; alabamos y glorificamos 
Tu Nombre y estamos tan agradecidos a Ti por Tus grandes y 
ricas bendiciones, por Tus muchas misericordias que has tenido 
con cada uno de nosotros.
 Primeramente, abrimos nuestras vidas, Señor; escudriña 
nuestros corazones. Si hay un error, alguna falta o algún pecado, 
que Tú nos perdones y nos limpies con Tu Sangre preciosa. Y 
así, justificados ante Ti, podemos entrar con confianza en Tu 
presencia, Señor, para colocarte al doctor William Soto Santiago 
en Tus manos, Señor.
 Mira, Señor, su condición; mira cómo está él, Señor. 
Pero sabemos que es Tu voluntad la que va a obrar en estos 
momentos de aquí en adelante».

[JBP] Vean cómo ya allí algo se estaba colocando en el corazón 
de ese ministerio, porque miren, sigue diciendo [Oración 2019]:

Palabras del 13 de junio de 2024... 47

llegamos a cantar varias veces; ya después veremos cuándo 
fue.
 Pero miren, ahí cuando comencé a orar, ahí también 
recuerdo que le puse la mano en la cabeza. Y ahí comienzo a 
decir [Oración 2019]:

 «Padre nuestro que estás en los Cielos, santificado sea 
Tu Nombre. Venga Tu Reino. Y hágase Tu voluntad, así como 
en el Cielo, aquí también en la Tierra. El pan nuestro de cada 
día, danos hoy. Y perdona nuestras faltas, así como nosotros 
perdonamos a nuestros deudores. Y no nos dejes caer en 
tentación, mas líbranos del mal; porque Tuyo es el Reino, el 
poder, y la gloria, por los siglos de los siglos. Amén.
 Entramos ante Tu presencia, oh Dios de la gloria, en el 
Nombre Eterno del Señor Jesucristo; alabamos y glorificamos 
Tu Nombre y estamos tan agradecidos a Ti por Tus grandes y 
ricas bendiciones, por Tus muchas misericordias que has tenido 
con cada uno de nosotros.
 Primeramente, abrimos nuestras vidas, Señor; escudriña 
nuestros corazones. Si hay un error, alguna falta o algún pecado, 
que Tú nos perdones y nos limpies con Tu Sangre preciosa. Y 
así, justificados ante Ti, podemos entrar con confianza en Tu 
presencia, Señor, para colocarte al doctor William Soto Santiago 
en Tus manos, Señor.
 Mira, Señor, su condición; mira cómo está él, Señor. 
Pero sabemos que es Tu voluntad la que va a obrar en estos 
momentos de aquí en adelante».

[JBP] Vean cómo ya allí algo se estaba colocando en el corazón 
de ese ministerio, porque miren, sigue diciendo [Oración 2019]:

Palabras del 13 de junio de 2024...47

llegamos a cantar varias veces; ya después veremos cuándo 
fue.
 Pero miren, ahí cuando comencé a orar, ahí también 
recuerdo que le puse la mano en la cabeza. Y ahí comienzo a 
decir [Oración 2019]:

 «Padre nuestro que estás en los Cielos, santificado sea 
Tu Nombre. Venga Tu Reino. Y hágase Tu voluntad, así como 
en el Cielo, aquí también en la Tierra. El pan nuestro de cada 
día, danos hoy. Y perdona nuestras faltas, así como nosotros 
perdonamos a nuestros deudores. Y no nos dejes caer en 
tentación, mas líbranos del mal; porque Tuyo es el Reino, el 
poder, y la gloria, por los siglos de los siglos. Amén.
 Entramos ante Tu presencia, oh Dios de la gloria, en el 
Nombre Eterno del Señor Jesucristo; alabamos y glorificamos 
Tu Nombre y estamos tan agradecidos a Ti por Tus grandes y 
ricas bendiciones, por Tus muchas misericordias que has tenido 
con cada uno de nosotros.
 Primeramente, abrimos nuestras vidas, Señor; escudriña 
nuestros corazones. Si hay un error, alguna falta o algún pecado, 
que Tú nos perdones y nos limpies con Tu Sangre preciosa. Y 
así, justificados ante Ti, podemos entrar con confianza en Tu 
presencia, Señor, para colocarte al doctor William Soto Santiago 
en Tus manos, Señor.
 Mira, Señor, su condición; mira cómo está él, Señor. 
Pero sabemos que es Tu voluntad la que va a obrar en estos 
momentos de aquí en adelante».

[JBP] Vean cómo ya allí algo se estaba colocando en el corazón 
de ese ministerio, porque miren, sigue diciendo [Oración 2019]:



Palabras del 13 de junio de 2024... 48

 «Tu Programa, Tu Plan, Tú lo tienes trazado, Señor; pero 
somos humanos, Señor, y nos duele ver una persona como él, 
nuestro hermano William, en esta condición.
 Tu profeta, Tu mensajero que Tú has enviado en este 
tiempo, verlo así en esta condición nos duele, Señor; pero 
también estamos conscientes, Señor, que este Séptimo Sello 
va a ser abierto al público de alguna manera».

[JBP] Miren, ahí… Dios movió eso ahí para hablarlo así; pero 
si va a abrirse el Séptimo Sello, el mismo que lo va a abrir es el 
que: Dios lo va a estar cumpliendo en esa persona. “Pero si te lo 
vas a llevar”, ahí ¿ve?, quizás no entendíamos en ese momento 
el porqué.
 Pero mira cómo Dios me inspiró para hablarlo de esa forma, 
orar así de esa forma.
 Dice [Oración 2019]:

 «(El) Séptimo Sello va a ser abierto al público de alguna 
manera. Y, Señor, si son Tus planes y Tus propósitos que sea 
así de esta forma, pues así lo aceptaremos, Señor. Sea que lo 
dejes, sea que te lo lleves, Señor».

[JBP] Mira, estaba ya… [Oración 2019]:

 «Sea que lo dejes, sea que te lo lleves, Señor, seguiremos 
creyendo en Tu Programa, Señor. Pero nuestro anhelo, nuestro 
deseo, lo pedimos de corazón: que Tú le permitas quedarse, 
que se quede con nosotros, Señor; que esté aquí en este cuerpo 
para que sea él también transformado y no resucitado.
 Pero Señor, es Tu voluntad, y lo que deseamos es que se 
cumpla Tu voluntad, Padre.
 Y ayúdanos a cada uno de nosotros, fortalécenos, Señor; Palabras del 13 de junio de 2024...48
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mantennos unidos como hermanos, Señor; para pronto, Señor, 
nosotros ser transformados; y que estemos preparados y listos, 
con nuestras vidas arregladas delante de Ti, para ya sea con 
él, nuestro hermano William ser transformado, o que lo veamos 
a él en ese cuerpo eterno y glorificado; pero ayúdanos, Señor, 
fortalécenos, danos fuerzas, Señor».

[JBP] Miren, ya ahí estaba ya profetizando que él se iba a ir, que 
lo íbamos a ver pero ya en su cuerpo glorificado.

 [Oración 2019]
 «Ahora te pido, Señor, muy fervientemente, que Tu mano 
sanadora venga y lo toque y lo restaure por completo; es 
nuestro deseo. No podemos pedir otra cosa. Pero si, Señor, 
si es Tu voluntad que te lo lleves, pues también estaremos 
aceptándolo».

[JBP] Mira eso.

 [Oración 2019]
 «Señor, te pido estas cosas en el Nombre Eterno y glorioso, 
el cual vamos a estar usando muy pronto. Amén y amén».

[JBP] ¡Mira! Ahí lo hablé así.

 [Oración 2019]
 «Y cantaron “Al amparo de la Roca”».

[JBP] No sé si esto…, me sentía…, lo venía cargando siempre 
en el celular, estas palabras; y siempre [en] este día las leía, 
esas oraciones. Y no recuerdo si yo las había hablado en algún 
momento; pero hoy, ahora, sentí leerlas, y compartir con los Palabras del 13 de junio de 2024...49

mantennos unidos como hermanos, Señor; para pronto, Señor, 
nosotros ser transformados; y que estemos preparados y listos, 
con nuestras vidas arregladas delante de Ti, para ya sea con 
él, nuestro hermano William ser transformado, o que lo veamos 
a él en ese cuerpo eterno y glorificado; pero ayúdanos, Señor, 
fortalécenos, danos fuerzas, Señor».

[JBP] Miren, ya ahí estaba ya profetizando que él se iba a ir, que 
lo íbamos a ver pero ya en su cuerpo glorificado.

 [Oración 2019]
 «Ahora te pido, Señor, muy fervientemente, que Tu mano 
sanadora venga y lo toque y lo restaure por completo; es 
nuestro deseo. No podemos pedir otra cosa. Pero si, Señor, 
si es Tu voluntad que te lo lleves, pues también estaremos 
aceptándolo».

[JBP] Mira eso.

 [Oración 2019]
 «Señor, te pido estas cosas en el Nombre Eterno y glorioso, 
el cual vamos a estar usando muy pronto. Amén y amén».

[JBP] ¡Mira! Ahí lo hablé así.

 [Oración 2019]
 «Y cantaron “Al amparo de la Roca”».

[JBP] No sé si esto…, me sentía…, lo venía cargando siempre 
en el celular, estas palabras; y siempre [en] este día las leía, 
esas oraciones. Y no recuerdo si yo las había hablado en algún 
momento; pero hoy, ahora, sentí leerlas, y compartir con los 

Palabras del 13 de junio de 2024... 49

mantennos unidos como hermanos, Señor; para pronto, Señor, 
nosotros ser transformados; y que estemos preparados y listos, 
con nuestras vidas arregladas delante de Ti, para ya sea con 
él, nuestro hermano William ser transformado, o que lo veamos 
a él en ese cuerpo eterno y glorificado; pero ayúdanos, Señor, 
fortalécenos, danos fuerzas, Señor».

[JBP] Miren, ya ahí estaba ya profetizando que él se iba a ir, que 
lo íbamos a ver pero ya en su cuerpo glorificado.

 [Oración 2019]
 «Ahora te pido, Señor, muy fervientemente, que Tu mano 
sanadora venga y lo toque y lo restaure por completo; es 
nuestro deseo. No podemos pedir otra cosa. Pero si, Señor, 
si es Tu voluntad que te lo lleves, pues también estaremos 
aceptándolo».

[JBP] Mira eso.

 [Oración 2019]
 «Señor, te pido estas cosas en el Nombre Eterno y glorioso, 
el cual vamos a estar usando muy pronto. Amén y amén».

[JBP] ¡Mira! Ahí lo hablé así.

 [Oración 2019]
 «Y cantaron “Al amparo de la Roca”».

[JBP] No sé si esto…, me sentía…, lo venía cargando siempre 
en el celular, estas palabras; y siempre [en] este día las leía, 
esas oraciones. Y no recuerdo si yo las había hablado en algún 
momento; pero hoy, ahora, sentí leerlas, y compartir con los Palabras del 13 de junio de 2024...49

mantennos unidos como hermanos, Señor; para pronto, Señor, 
nosotros ser transformados; y que estemos preparados y listos, 
con nuestras vidas arregladas delante de Ti, para ya sea con 
él, nuestro hermano William ser transformado, o que lo veamos 
a él en ese cuerpo eterno y glorificado; pero ayúdanos, Señor, 
fortalécenos, danos fuerzas, Señor».

[JBP] Miren, ya ahí estaba ya profetizando que él se iba a ir, que 
lo íbamos a ver pero ya en su cuerpo glorificado.

 [Oración 2019]
 «Ahora te pido, Señor, muy fervientemente, que Tu mano 
sanadora venga y lo toque y lo restaure por completo; es 
nuestro deseo. No podemos pedir otra cosa. Pero si, Señor, 
si es Tu voluntad que te lo lleves, pues también estaremos 
aceptándolo».

[JBP] Mira eso.

 [Oración 2019]
 «Señor, te pido estas cosas en el Nombre Eterno y glorioso, 
el cual vamos a estar usando muy pronto. Amén y amén».

[JBP] ¡Mira! Ahí lo hablé así.

 [Oración 2019]
 «Y cantaron “Al amparo de la Roca”».

[JBP] No sé si esto…, me sentía…, lo venía cargando siempre 
en el celular, estas palabras; y siempre [en] este día las leía, 
esas oraciones. Y no recuerdo si yo las había hablado en algún 
momento; pero hoy, ahora, sentí leerlas, y compartir con los 



Palabras del 13 de junio de 2024... 50

hermanos esos dos momentos muy importantes, en las cuales 
ahora comprendemos…
 Mira, se pidió; y esa oración fue que él viniera. La Voz de 
la Resurrección allí hablando, por un propósito: para la Fe de 
Rapto. Si él no venía…, él mismo después lo dijo4: [WSS] “Si 
no llego a regresar, ustedes tendrían que pasar por la gran 
tribulación”. ¡Pues claro!, porque no hubiese traído lo que trajo, 
y no se hubiese cumplido ese Ángel Fuerte descendiendo del 
Cielo trayendo ese Título de Propiedad a ese instrumento; y 
comiéndoselo —ese instrumento— para, por medio de él, dar la 
Fe de Rapto al pueblo.
 O sea que eso tenía que cumplirse de esa manera.
 Y luego, ya… uno diría “como enganchando los guantes”, 
en esa parte de que: “Bueno, si te lo tienes que llevar, Señor, lo 
aceptamos también, y lo vamos a ver ya en el cuerpo glorificado”.
 O sea, ya ese instrumento quizás en ese momento no 
entendía completamente, pero ya Dios tenía dentro de él todo 
lo que él tendría que hablar para que pudiera el pueblo de Dios 
verlo en la resurrección. ¿Ve?
 Dos contrastes completamente…, vamos a decir, bajo una 
misma línea; pero uno: resucitándolo, y otro: aceptando ya que 
si la voluntad de Dios era que se lo llevara, pues también la 
aceptaríamos.
 Pero mira la forma también allí: “Si es que lo dejes en ese 
cuerpo, o que te lo lleves”; o sea, comoquiera Dios cumpliría la 
promesa, de: si está vivo: iba a ser transformado; y si parte: iba 
a resucitar en un cuerpo glorificado.
 Pero ya las herramientas y todo lo que el pueblo necesitaba, 
ya lo había dejado; ya estaba en medio de la raza humana 
aquello para lo cual podía llevarse a cabo la Obra de Reclamo, 

4 [Domingo, 3 de septiembre de 2017. Cayey, Puerto Rico. / 
Compilación de mensajes “Por amor a los escogidos”, págs. 10-11]
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tribulación”. ¡Pues claro!, porque no hubiese traído lo que trajo, 
y no se hubiese cumplido ese Ángel Fuerte descendiendo del 
Cielo trayendo ese Título de Propiedad a ese instrumento; y 
comiéndoselo —ese instrumento— para, por medio de él, dar la 
Fe de Rapto al pueblo.
 O sea que eso tenía que cumplirse de esa manera.
 Y luego, ya… uno diría “como enganchando los guantes”, 
en esa parte de que: “Bueno, si te lo tienes que llevar, Señor, lo 
aceptamos también, y lo vamos a ver ya en el cuerpo glorificado”.
 O sea, ya ese instrumento quizás en ese momento no 
entendía completamente, pero ya Dios tenía dentro de él todo 
lo que él tendría que hablar para que pudiera el pueblo de Dios 
verlo en la resurrección. ¿Ve?
 Dos contrastes completamente…, vamos a decir, bajo una 
misma línea; pero uno: resucitándolo, y otro: aceptando ya que 
si la voluntad de Dios era que se lo llevara, pues también la 
aceptaríamos.
 Pero mira la forma también allí: “Si es que lo dejes en ese 
cuerpo, o que te lo lleves”; o sea, comoquiera Dios cumpliría la 
promesa, de: si está vivo: iba a ser transformado; y si parte: iba 
a resucitar en un cuerpo glorificado.
 Pero ya las herramientas y todo lo que el pueblo necesitaba, 
ya lo había dejado; ya estaba en medio de la raza humana 
aquello para lo cual podía llevarse a cabo la Obra de Reclamo, 

4 [Domingo, 3 de septiembre de 2017. Cayey, Puerto Rico. / 
Compilación de mensajes “Por amor a los escogidos”, págs. 10-11]
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y poder —el pueblo de Dios— recibir esa Fe de Rapto y 
Transformación. Pero como todo estaba sellado, cerrado —ese 
misterio del Séptimo Sello—, era algo que no podía darse a 
conocer.
 Todas esas cosas ocurrieron en una forma tan sencilla que, 
ahora, cuando ha sido abierto a la Iglesia-Novia…; porque Ella 
era la que estaba esperando la Fe de Rapto, y Ella era la que 
estaba esperando Su Venida; pues a Ella es a la que le ha sido 
abierto ese misterio; lo cual lo ha recibido, ha entendido el misterio 
del Séptimo Sello, y está recibiendo todo lo correspondiente a 
esa Fe de Rapto.
 O sea, la Iglesia-Novia hoy es la que está recibiendo Su 
Venida; la única esperanza para la humanidad.
 Los que no están esperándolo: no van a entender, no van a 
comprender, ese misterio del Séptimo Sello; el cual está abierto 
ya —prácticamente, podemos decir— abierto a la Iglesia-Novia.
 Y es lo que el hermano Branham decía, que [WMB] “sería 
tan humilde, tan sencillo, que si no vigilábamos, nos pasaría por 
alto”5. Pasó todos esos eventos…
 Ya Dios está por abrir una etapa ya a las fatuas, la cual se 
está entrelazando; y también al pueblo hebreo. Y ya la Iglesia-
Novia casi Dios está terminando Su labor con Ella, que falta 
muy poco para lo que Ella debe conocer, debe entender, para 
que esa fe esté elevada a un nivel alto; ese nivel de fe que no 
estuvo en las edades, sino solamente en nuestra edad y nuestra 
dispensación.
 ¿Por qué en el tiempo del hermano Branham, el hermano 
Branham no fue transformado y raptado? Porque no tenía la Fe 
de Rapto. ¿El hermano William por qué no fue transformado y 
raptado? Porque no tenía tampoco la Fe de Rapto.

5 Los Sellos, pág. 122, párr. 99; pág. 152, párr. 13; pág. 197, párrs. 30-
31; pág. 264, párr. 157; pág. 449, párr. 54
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 Y podrán decir: “¿Cómo va a ser! ¡Pero si ellos hablaron de 
todas esas cosas!”. ¿Y por qué no fueron raptados?
 ¿Por qué Enoc fue raptado? Porque tenía la Fe de Rapto; 
[WMB] “él tenía la revelación de los Truenos”6, dice el hermano 
Branham; por eso fue raptado.
 Toda persona que tuvo la Fe de Rapto en el pasado…, y 
buscamos quién fue: pues Enoc7. Ahora… O hubo uno más: 
Elías; Elías fue traspuesto8, Dios se lo llevó.
 Vean, ese pueblo que tenga la Fe de Rapto: estando vivo 
va a ser transformado. Y ese es nuestro tiempo, ese es este 
pueblo, el cual está recibiendo la Fe de Rapto; por consiguiente, 
en ese pueblo se va a cumplir esa promesa: no verá muerte; 
seremos transformados y raptados.
 Ahora, recuerden que hay un evento que va a ocurrir, el 
cual, luego de Jesús ser adoptado Él dijo: “Nadie me quita la 
vida (¿Ve? Se volvió inmortal), Yo la pongo por Mí mismo”9.
 Hay un extracto que luego lo…, puede ser para el sábado, 
en la reunión de ministros, quizás ahí podemos hablar un 
poquito más de lo que es la adopción.
 Vean, un ministerio adoptado, eso se va a repetir con 
Apocalipsis 11. Nuevamente ese ministerio, ese instrumento, 
podrá decir: “Nadie me quita la vida; yo la pongo por mí mismo 

6 [Citas, pág. 54, párr. 465: 61-0409 “Señores, nosotros veríamos 
a Jesús”, párr. 12 / Estudio Bíblico #262, 2022/dic/09 (viernes), págs. 
5-8 (f), págs. 63-66 (T2) - [WSS] «La Fe de Rapto / la tenía Enoc». 
[WSS] «Enoc con Fe de Rapto».] [Estudio Bíblico #185, 2022/mar/13 
(domingo), pág. 23 (f), pág. 91 (T): [WSS] «Enoc 7mo desde Adam dijo: 
él tenía la Revelación profética: la Profecía de la 2da Venida de Cristo 
con Su Iglesia, compuesta por millones de millares, Y Enoc tenía la fe 
de rapto, la Revelación del rapto, que es la 2da Venida de Cristo, lo cual 
tendrá la Iglesia-Novia hoy con el Ángel de Jesús revelándoselo».]
7 Génesis 5:24, Hebreos 11:5
8 2 Reyes 2:11-12
9 San Juan 10:18
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para volverla a tomar”. Con la adopción de uno, después que 
venga la de ese, vendrá la de los demás.
 Ahora, leímos en Apocalipsis 11 que dice: “Cuando hubieron 
acabado su testimonio”; o sea que hay un momento específico 
para llevar a cabo eso.
 Mientras tanto, por ejemplo, en el libro de Citas dice que 
nadie pudo tocar a Moisés: [WMB] “Nadie tocaba a Moisés 
hasta que terminó su labor”10.
 Nadie podrá tocar ese ministerio hasta que culmine su labor; 
y entonces ya ahí ocurrirá lo que va a ocurrir. Pero ese será el 
segundo ser humano que vive y ha vivido en este planeta Tierra, 
que resucitará luego de tres días y medio.
 El primero fue Jesús y el segundo será el ministerio en donde 
Dios está cumpliendo la Segunda Venida del Señor. Tan sencillo 
como eso. Son los únicos dos personajes que han venido a este 
planeta Tierra (número 1), que han dicho que van a morir y que 
van a resucitar luego de tres días: Jesús y el ministerio del Hijo 
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a Dios”, párrs. 130-131 - [WSS] «Moisés era la Palabra para el pueblo, 
nada podía tocarlo hasta acabar la Obra».]

Palabras del 13 de junio de 2024...53

para volverla a tomar”. Con la adopción de uno, después que 
venga la de ese, vendrá la de los demás.
 Ahora, leímos en Apocalipsis 11 que dice: “Cuando hubieron 
acabado su testimonio”; o sea que hay un momento específico 
para llevar a cabo eso.
 Mientras tanto, por ejemplo, en el libro de Citas dice que 
nadie pudo tocar a Moisés: [WMB] “Nadie tocaba a Moisés 
hasta que terminó su labor”10.
 Nadie podrá tocar ese ministerio hasta que culmine su labor; 
y entonces ya ahí ocurrirá lo que va a ocurrir. Pero ese será el 
segundo ser humano que vive y ha vivido en este planeta Tierra, 
que resucitará luego de tres días y medio.
 El primero fue Jesús y el segundo será el ministerio en donde 
Dios está cumpliendo la Segunda Venida del Señor. Tan sencillo 
como eso. Son los únicos dos personajes que han venido a este 
planeta Tierra (número 1), que han dicho que van a morir y que 
van a resucitar luego de tres días: Jesús y el ministerio del Hijo 
del Hombre con Sus Ángeles en este tiempo final. No hay otro 
ser humano que haya hablado así de él.
 Porque hemos llegado al tiempo, al cumplimiento total de 
todas las profecías que faltan por ser cumplidas, las cuales 
estarán siendo materializadas, vivificadas, en ese instrumento; y 
en los escogidos: pues la fe para ser transformados y raptados.
 Cada escogido de Dios va a cumplir lo correspondiente a 
ellos, a cada persona como individuo; como lo hizo Dios en 
el tiempo de Jesús: Jesús cumplió Su parte, los discípulos 
cumplieron su parte, y el enemigo de Dios también cumplió su 

10 [Estudio Bíblico #296, 2023/abr/07 (viernes), págs. 13-14 (f), págs. 
217-218 (T1) / Estudio Bíblico #344, 2023/sep/22 (viernes), págs. 29-30 
(f), págs. 179-180 (T4): Citas, pág. 124, párr. 1105: 64-0614M “Develando 
a Dios”, párrs. 130-131 - [WSS] «Moisés era la Palabra para el pueblo, 
nada podía tocarlo hasta acabar la Obra».]

Palabras del 13 de junio de 2024... 53

para volverla a tomar”. Con la adopción de uno, después que 
venga la de ese, vendrá la de los demás.
 Ahora, leímos en Apocalipsis 11 que dice: “Cuando hubieron 
acabado su testimonio”; o sea que hay un momento específico 
para llevar a cabo eso.
 Mientras tanto, por ejemplo, en el libro de Citas dice que 
nadie pudo tocar a Moisés: [WMB] “Nadie tocaba a Moisés 
hasta que terminó su labor”10.
 Nadie podrá tocar ese ministerio hasta que culmine su labor; 
y entonces ya ahí ocurrirá lo que va a ocurrir. Pero ese será el 
segundo ser humano que vive y ha vivido en este planeta Tierra, 
que resucitará luego de tres días y medio.
 El primero fue Jesús y el segundo será el ministerio en donde 
Dios está cumpliendo la Segunda Venida del Señor. Tan sencillo 
como eso. Son los únicos dos personajes que han venido a este 
planeta Tierra (número 1), que han dicho que van a morir y que 
van a resucitar luego de tres días: Jesús y el ministerio del Hijo 
del Hombre con Sus Ángeles en este tiempo final. No hay otro 
ser humano que haya hablado así de él.
 Porque hemos llegado al tiempo, al cumplimiento total de 
todas las profecías que faltan por ser cumplidas, las cuales 
estarán siendo materializadas, vivificadas, en ese instrumento; y 
en los escogidos: pues la fe para ser transformados y raptados.
 Cada escogido de Dios va a cumplir lo correspondiente a 
ellos, a cada persona como individuo; como lo hizo Dios en 
el tiempo de Jesús: Jesús cumplió Su parte, los discípulos 
cumplieron su parte, y el enemigo de Dios también cumplió su 

10 [Estudio Bíblico #296, 2023/abr/07 (viernes), págs. 13-14 (f), págs. 
217-218 (T1) / Estudio Bíblico #344, 2023/sep/22 (viernes), págs. 29-30 
(f), págs. 179-180 (T4): Citas, pág. 124, párr. 1105: 64-0614M “Develando 
a Dios”, párrs. 130-131 - [WSS] «Moisés era la Palabra para el pueblo, 
nada podía tocarlo hasta acabar la Obra».]

Palabras del 13 de junio de 2024...53

para volverla a tomar”. Con la adopción de uno, después que 
venga la de ese, vendrá la de los demás.
 Ahora, leímos en Apocalipsis 11 que dice: “Cuando hubieron 
acabado su testimonio”; o sea que hay un momento específico 
para llevar a cabo eso.
 Mientras tanto, por ejemplo, en el libro de Citas dice que 
nadie pudo tocar a Moisés: [WMB] “Nadie tocaba a Moisés 
hasta que terminó su labor”10.
 Nadie podrá tocar ese ministerio hasta que culmine su labor; 
y entonces ya ahí ocurrirá lo que va a ocurrir. Pero ese será el 
segundo ser humano que vive y ha vivido en este planeta Tierra, 
que resucitará luego de tres días y medio.
 El primero fue Jesús y el segundo será el ministerio en donde 
Dios está cumpliendo la Segunda Venida del Señor. Tan sencillo 
como eso. Son los únicos dos personajes que han venido a este 
planeta Tierra (número 1), que han dicho que van a morir y que 
van a resucitar luego de tres días: Jesús y el ministerio del Hijo 
del Hombre con Sus Ángeles en este tiempo final. No hay otro 
ser humano que haya hablado así de él.
 Porque hemos llegado al tiempo, al cumplimiento total de 
todas las profecías que faltan por ser cumplidas, las cuales 
estarán siendo materializadas, vivificadas, en ese instrumento; y 
en los escogidos: pues la fe para ser transformados y raptados.
 Cada escogido de Dios va a cumplir lo correspondiente a 
ellos, a cada persona como individuo; como lo hizo Dios en 
el tiempo de Jesús: Jesús cumplió Su parte, los discípulos 
cumplieron su parte, y el enemigo de Dios también cumplió su 

10 [Estudio Bíblico #296, 2023/abr/07 (viernes), págs. 13-14 (f), págs. 
217-218 (T1) / Estudio Bíblico #344, 2023/sep/22 (viernes), págs. 29-30 
(f), págs. 179-180 (T4): Citas, pág. 124, párr. 1105: 64-0614M “Develando 
a Dios”, párrs. 130-131 - [WSS] «Moisés era la Palabra para el pueblo, 
nada podía tocarlo hasta acabar la Obra».]



Palabras del 13 de junio de 2024... 54

parte, en quien estaba siendo manifestado: en Judas Iscariote.
 Cada ser humano en este tiempo final estará colocándose 
en la posición para cumplir todo lo correspondiente a lo que 
tiene que hacer en este tiempo. Así pasó en tiempos pasados: 
unos inspirados por Dios, siendo instrumentos de Dios; y otros, 
inspirados siendo instrumentos del diablo.
 Y nosotros deseamos y pedimos a Dios que siempre 
cumplamos Escrituras de bendición, Escrituras que sean 
conforme a la perfecta voluntad de Dios, Escrituras que nos 
identifiquen como los escogidos de Dios.
 Y que Dios nos ayude en este tiempo final a permanecer 
fieles al Programa Divino; y agarrados de la Enseñanza bajo 
Carpa, la cual nos está preparando con esa Fe de Rapto para 
obtener nuestra transformación.
 Que Dios los bendiga, Dios los guarde a todos.
 Y a nuestro hermano Miguel Bermúdez Marín, que Dios lo 
bendiga y lo guarde también, y a toda su familia también; y a 
todos los ministros junto con sus congregaciones.
 Y ya mañana recordamos el nacimiento de ese cuerpo 
donde moró nuestro hermano William Soto Santiago; el cual fue 
de grande bendición su presencia en medio del pueblo, trayendo 
ese Mensaje tan glorioso, esas Buenas Nuevas y esas noticias; 
las cuales recibió allá María, en y para la Primera Venida del 
Señor.
 El hermano Branham dijo que [WMB] “Todo sería paralelo”11. 
Si es paralelo, busque a Gabriel en este tiempo dando las 
Buenas Nuevas.
 Ya encontramos a Juan: en el hermano Branham. Ya vimos 
en la Primera Venida quién fue el precursado, pero vimos que 

11 [Citas, pág. 119, párr. 1058: 63-1229E “Apartando la mirada hacia 
Jesús”, párr. 52] [Compilación de extractos “La introducción de la 
Segunda Venida de Cristo a Su Iglesia”, pág. 87]
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entre medio: vimos a Gabriel.
 Pues busque acá el paralelo. Vimos al hermano William 
Marrion Branham: precursor de la Segunda Venida del Señor. Y 
la Iglesia-Novia ha identificado al precursado. Por consiguiente, 
ya sabemos y ahora comprendimos quién fue nuestro hermano 
William Soto Santiago. ¿Ven lo sencillo que es todo?
 Porque cuando Dios abre ya y le quita el velo al ser humano, 
especialmente a los escogidos de Dios, vean, ya entonces uno 
ve todo el Programa, y entiende y comprende lo que Dios estuvo 
llevando a cabo más claramente por nuestro hermano William… 
William Marrion Branham, y más claramente también por 
nuestro hermano William Soto Santiago. Colocar los personajes 
en la posición correspondiente.
 Luego del cuarto Elías no viene un cuarto Elías y medio; 
el próximo ministerio es el quinto Elías, que es uno de los 
Dos Olivos, uno de esos ministerios de Moisés y Elías, de 
Apocalipsis 11. Y Moisés, pues en su segunda manifestación 
como el segundo: otro de los Olivos. Los Dos Olivos: Moisés y 
Elías. Luego del cuarto Elías viene el quinto Elías.
 Pero vean, todos lo enfocan…, o se pensaba que era el 
hermano William: “No, que es que en este mensaje, en este 
mensaje, en este mensaje…”. Cada mensajero habló como si 
fuera ellos en los cuales Dios estaba cumpliendo esa promesa.
 Miren, tanto así que el hermano Branham pensaba que era 
él (o sea…), y fue hasta El Cairo12, ya para ir a Israel. Pero Dios 
le abrió el entendimiento, y entendió y comprendió que no era 
él; era Elías, pero en su quinta manifestación.
 Y nuestro hermano William pensaba que era él. Pero vean, 
él tenía eso guardado, porque él decía: [WSS] “Cuando ustedes 
conozcan y sepan el misterio de Gabriel, y esa Obra que ese 

12 Las Setenta Semanas de Daniel – 61-0730M “Instrucciones de 
Gabriel a Daniel”. Pág. 41, párrs. 159-164 (LGCC)
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Arcángel está llevando a cabo en favor de los hijos de Dios, 
vean, se van a gozar”; dice: “Es más grande de lo que ustedes 
se pueden imaginar”13.
 ¡Pues claro! Pues si lo teníamos en carne humana en medio 
de cada uno de nosotros. No concientizábamos la grandeza de 
lo que allí vio María, en esa forma que lo vio y lo escuchó, y 
habló con Él y todo; pero luego se fue de su vista.
 ¡Nosotros lo tuvimos todo el tiempo al lado de nosotros!, 
disfrutándolo a él: riéndonos, llorando, comiendo y compartiendo 
con él. ¡Mira si fue grande! En una forma tan sencilla Dios lo 
cumplió.
 Ahora, si eso fue sencillo y era algo tan grande, ¡cuánto más 
el cumplimiento de Su Segunda Venida! ¡Sería más sencillo 
todavía! Porque mientras más grande lo que Dios va a cumplir 
en medio del pueblo, más sencillo es. Por eso él decía: [WMB] 
“Si no vigilamos se nos va a pasar por alto”.
 Ahora, estamos agradecidos a Dios… y todos los días; no 
necesariamente hay que esperar al día 14 para agradecer a 

13 [Mensaje de estudio del domingo, 27 de agosto, 2023]: RM 2010-
09-25 “Habla, Señor, que tu siervo oye” [PÁGS. 10-11]: [WSS] Y en 
un lugar el reverendo William Branham, por ahí por la página 33 del 
libro de Citas, dice que Gabriel es el Mensajero a Israel. En la página 9 
también, del libro de Citas, aparece. En la página 33 creo que es el que 
dice: “Gabriel anunció la Primera Venida de Cristo (¿y qué más va a 
hacer?), anunciará la Segunda Venida de Cristo” [Citas, pág. 33, párr. 
282].
 Siempre le he llamado a Gabriel el profeta mensajero de otra 
dimensión.
 Gabriel en su cuerpo angelical teofánico, vean en todas las ocasiones 
que ha aparecido para traer revelación divina a la Tierra (Gabriel): al 
sacerdote Zacarías, a la virgen María; y no se saben en cuántas ocasiones 
más apareció y que su nombre no fue nombrado. Es un Ángel de las 
revelaciones divinas.
 Algún día vamos a conocer el misterio de Gabriel y Miguel, y nos 
vamos a gozar grandemente.
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Arcángel está llevando a cabo en favor de los hijos de Dios, 
vean, se van a gozar”; dice: “Es más grande de lo que ustedes 
se pueden imaginar”13.
 ¡Pues claro! Pues si lo teníamos en carne humana en medio 
de cada uno de nosotros. No concientizábamos la grandeza de 
lo que allí vio María, en esa forma que lo vio y lo escuchó, y 
habló con Él y todo; pero luego se fue de su vista.
 ¡Nosotros lo tuvimos todo el tiempo al lado de nosotros!, 
disfrutándolo a él: riéndonos, llorando, comiendo y compartiendo 
con él. ¡Mira si fue grande! En una forma tan sencilla Dios lo 
cumplió.
 Ahora, si eso fue sencillo y era algo tan grande, ¡cuánto más 
el cumplimiento de Su Segunda Venida! ¡Sería más sencillo 
todavía! Porque mientras más grande lo que Dios va a cumplir 
en medio del pueblo, más sencillo es. Por eso él decía: [WMB] 
“Si no vigilamos se nos va a pasar por alto”.
 Ahora, estamos agradecidos a Dios… y todos los días; no 
necesariamente hay que esperar al día 14 para agradecer a 
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Dios por nuestro hermano William Soto Santiago. Todos los 
días le agradecemos a Dios por su vida, por lo que nos dio: 
las alegrías, los consejos, ¡todo lo que nos dio! Es algo que 
no podemos con nuestro propio hablar expresarle a Dios lo 
agradecidos que estamos por nuestro hermano William Soto 
Santiago.
 Así que Dios los bendiga, Dios les guarde.
 Y quise platicar y hablar estas pequeñas palabras; aunque 
me fue un poquito difícil ahí, porque me remonté a esas dos 
ocasiones que lo vi tan y tan débil. Pero miren, estamos tan 
contentos y tan agradecidos a Dios porque todo obró para bien; 
siempre va a obrar para bien para los escogidos de Dios.
 Hoy jueves, 13 de junio de este año 2024, un día más que 
le damos gracias a Dios por nuestro amado hermano William 
Soto Santiago; y mañana le daremos gracias a Dios también; y 
todos los días estaremos agradecidos a Dios por ese personaje: 
nuestro amado hermano y amigo William Soto Santiago.
 Que Dios les bendiga y les guarde a todos.
 “PALABRAS DEL 13 DE JUNIO DE 2024 POR EL DR� 
JOSÉ BENJAMÍN PÉREZ”�
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ESTUDIO BÍBLICO #420 
VIERNES, 14 DE JUNIO DE 2024

[Dr. José B. Pérez] Muy buenas tardes a todos los que están 
conectados a través del satélite Amazonas y el satélite Eutelsat 
8, y demás medios de comunicación, por internet, y los que 
luego escucharán y leerán en esta ocasión lo que se estará 
hablando en este Estudio Bíblico bajo el tema:

PREPARÁNDONOS PARA EL CUMPLIMIENTO
DE LAS PROFECÍAS

[Dr. José B. Pérez] Hoy, viernes 14 de junio de este año 2024: 
El día en donde recordamos el nacimiento de nuestro amado 
hermano y amigo, el doctor William Soto Santiago.
 Y le agradecemos a Dios por haberlo enviado en medio de 
la Iglesia trayéndonos las Buenas Nuevas, las noticias de parte 
de Dios, en donde estuvimos recibiendo de parte del Señor a 
través de él todo lo que estaría ocurriendo en la Dispensación 
del Reino.
 Como lo fue en el encuentro que tuvo ese poderoso 
Arcángel a la virgen María hace dos mil años atrás, antes del 
cumplimiento de la Venida del Señor como Cordero de Dios en 
la Obra de Redención.
 Y miren, buscamos la Escritura en San Lucas, capítulo 1, 
verso 30, donde dice… verso 26:
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 San Lucas 1:26
 26 Al sexto mes el ángel Gabriel fue enviado por Dios 
a una ciudad de Galilea, llamada Nazaret,

[JBP] ¿Fue enviado por quién? Por Dios; lo cual él al final ya, 
terminando ese 2016, allí ya habló más abiertamente de dónde 
había sido enviado y para qué había sido enviado.
 Y él nos dijo allí que [WSS] había sido enviado de la 
presencia de Dios para traer las noticias, las Buenas Nuevas1. 
Lo cual aquí, en esta Escritura, se está identificando como 
Gabriel.

 27 a una virgen desposada con un varón que se llamaba 
José, de la casa de David; y el nombre de la virgen era 
María.
 28 Y entrando el ángel en donde ella estaba, dijo: 
¡Salve, muy favorecida! El Señor es contigo; bendita tú 
entre las mujeres.
 29 Mas ella, cuando le vio, se turbó por sus palabras, y 
pensaba qué salutación sería esta.
 30 Entonces el ángel le dijo: María, no temas, porque 
has hallado gracia delante de Dios.
 31 Y ahora, concebirás en tu vientre, y darás a luz un 
hijo, y llamarás su nombre Jesús.

[JBP] Es el Ángel el cual le dijo a María qué nombre ponerle a 
ese niño. Este Ángel es Gabriel, el que le colocó el nombre a 
ese niño.

1 [Tomo “La Restauración del Reino de Israel” – Cierre del Congreso 
Mundial de Rabinos: Por un mundo mejor y los 7 preceptos de Noé, 
págs. 310-311 / Estudio “El tiempo de la media hora de silencio”, 2023/
ago/30-2 (miércoles), págs. 7-8 (f), págs. 249-250 (T4)]
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1 [Tomo “La Restauración del Reino de Israel” – Cierre del Congreso 
Mundial de Rabinos: Por un mundo mejor y los 7 preceptos de Noé, 
págs. 310-311 / Estudio “El tiempo de la media hora de silencio”, 2023/
ago/30-2 (miércoles), págs. 7-8 (f), págs. 249-250 (T4)]
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 32 Este será grande, y será llamado Hijo del Altísimo; 
y el Señor Dios le dará el trono de David su padre;
 33 y reinará sobre la casa de Jacob para siempre, y su 
reino no tendrá fin.

[JBP] Le habló ahí esas Buenas Nuevas de ese niño que tendría.

[Dr. José B. Pérez] Ahora pasamos a una de las Escrituras 
que nos leyó aquí nuestro hermano William en este tema que 
tenemos para hoy:

PREPARÁNDONOS PARA
EL CUMPLIMIENTO
DE LAS PROFECÍAS

Dr. William Soto Santiago
Domingo, 18 de marzo de 2012

Cayey, Puerto Rico

Escrituras: Filipenses 3:20-21 / Hebreos 10:35-39

[Dr. José B. Pérez]  Para lo cual leemos aquí en la porción de 
Hebreos; dice:

 Hebreos 10:35
 35 No perdáis, pues, vuestra confianza, que tiene 
grande galardón;
 36 porque os es necesaria la paciencia, para que 
habiendo hecho la voluntad de Dios, obtengáis la promesa.
 37 Porque aún un poquito,
  Y el que ha de venir vendrá, 

y no tardará.
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[JBP] Y ahí a la izquierda dibuja una Piedra Angular y las edades, 
y una flecha hacia la Piedra Angular. Y luego de “tardará”, ahí 
escribe: 

[WSS] «Apoc. 10:1-11, 19:11-19».

 38 Mas el justo vivirá por fe;
  Y si retrocediere, no agradará a mi alma.
 39 Pero nosotros no somos de los que retroceden para 
perdición, sino de los que tienen fe para preservación del 
alma.

PREPARÁNDONOS PARA EL CUMPLIMIENTO
DE LAS PROFECÍAS

[Dr. José B. Pérez] Nos dice en el mensaje: 

LA HORA CERO EN EL PROGRAMA DIVINO
Dr. William Soro Santiago
Domingo, 2 de enero del 2000
Cayey, Puerto Rico
 Hemos llegado al tiempo más glorioso de todos los 
tiempos. En este tiempo los Arcángeles de Dios, conforme 
a lo que le fue dicho por el Arcángel Gabriel al profeta 
Daniel: se levantará Miguel, o sea, el Arcángel Miguel, el 
cual está de parte de los hijos de Israel2.

2 Daniel 12:1
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 Y cuando eventos grandes, en el Programa Divino, van 
a ocurrir, Dios envía a Gabriel con la revelación, para dar 
a conocer esas cosas que han de suceder. Para el tiempo 
de Daniel lo envió al profeta Daniel3, para el tiempo de 
Juan el Bautista lo envió al sacerdote Zacarías4, para el 
tiempo del nacimiento de Jesús y para la concepción de 
ese cuerpo en el vientre de una virgen, lo envió a la virgen 
María5.

[JBP] Y para el nacimiento de ese Hijo-Palabra lo envía a la 
Iglesia-Novia en este tiempo final, lo envió para dar esas 
Buenas Nuevas; porque cada vez que una dispensación está 
por terminar —en esos entrelaces dispensacionales—, Dios 
envía a esos Arcángeles.

[Dr. José B. Pérez] Miren, vamos a ir aquí al libro de Las Edades, 
en donde nos habla allí nuestro hermano Branham; en la página 
187 dice:

 58. La palabra de promesa vino a la virgen María, y 
esa Palabra prometida era Él mismo, Quien habría de ser 
manifestado. Dios fue manifestado. Él mismo actuó en 
ese tiempo y cumplió Su propia Palabra de promesa a la 
virgen. Fue un Ángel quien le había traído el mensaje, y el 
mensaje de ese Ángel fue la Palabra de Dios (Isaías 9:6). 
Él cumplió en ese tiempo todo lo que estaba escrito acerca 
de Él, porque ella aceptó Su Palabra.
 59. Los miembros de la Novia–Virgen le amarán…

3 Daniel 9:20-22
4 San Lucas 1:11-17
5 San Lucas 1:26-33
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[JBP] Le amarán los miembros de la Iglesia-Novia; porque Él 
viene por Su Iglesia, por Su Novia.

[Dr. José B. Pérez] Miren, en el mensaje que vamos a colocar 
hoy, hay un lugar aquí que él habla… dice nuestro hermano 
William; en el mensaje que van a estar escuchando, dice 
[“PREPARÁNDONOS PARA EL CUMPLIMIENTO DE LAS 
PROFECÍAS”]:

[Mensaje de estudio para hoy viernes, 14 de junio, 2024]
[WSS] [PÁG. 25] Por lo tanto, tenemos que estar ¿cómo? 
Preparados, preparados para nuestro encuentro con el 
Señor Jesucristo en Su [Segunda] Venida en este tiempo 
final, para la redención de nuestro cuerpo, que es nuestra 
transformación.
 En la Venida del Señor para este tiempo final hay 
grandes bendiciones; y por consiguiente los escogidos del 
Día Postrero estarán ¿cómo? Estarán amando a Cristo y 
amando ¿qué? Vamos a ver lo que nos dice San Pablo que 
estarán amando: Segunda de Timoteo, capítulo 4, verso 7, 
dice:
 “He peleado la buena batalla, he acabado la carrera, 
he guardado la fe.
 Por lo demás, me está guardada la corona de justicia, 
la cual me dará el Señor, juez justo, en aquel día; y no 
solo a mí, sino también a todos los que aman su venida”.

[JBP] Es para los que aman Su Venida, es para los que están 
esperando Su Venida, a los cuales Él se está revelando en este 
tiempo final.
 Los que no aman Su Venida: no lo van a recibir. Tan sencillo 
como eso. Estudio Bíblico #42066
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 [Las Edades] [PÁG. 187]
 59. Los miembros de la Novia–Virgen le amarán y 
ellos tendrán Sus virtudes, porque Él es su cabeza y todo 
poder le pertenece. Ellos están sujetos a Él, así como los 
miembros de nuestros cuerpos están sujetos a nuestra 
cabeza.
 60. Note la armonía entre el Padre y el Hijo. Jesús 
nunca hizo nada sin que primeramente le fuese mostrado 
del Padre (Juan 5:19). Esta armonía ahora habría de existir 
entre el Novio y la Novia. Él le enseña a ella Su Palabra 
de Vida, ella la recibe y nunca la duda. Así que nada la 
puede dañar, ni aun la muerte. Porque si la simiente fuere 
sembrada, el agua la hará brotar de nuevo. Aquí está el 
secreto de esta cosa: la Palabra está en la Novia (así como 
estuvo en María). La Novia tiene la mente de Cristo porque 
ella sabe lo que Él quiere que se haga con la Palabra. Ella 
lleva a cabo el mandamiento de la Palabra en Su Nombre 
porque ella tiene un ASÍ DICE EL SEÑOR. Entonces la 
Palabra es vivificada por el Espíritu, y llega a suceder. Así 
como una simiente que es sembrada y regada, llega a la 
cosecha madura, cumpliendo su propósito.

[Dr. José B. Pérez] Miren, aquí en el libro de Citas hay una parte 
de un extracto, donde nos dice, en la página 153, párrafo 1365, 
dice:

 13656 - “[164] La vida entró directamente en el forro. El 
forro…”.

6 [Cita 1365: 65-0725M “Los ungidos en el tiempo del fin”, párr. 
164] [Estudio “Los Truenos = Las Voces del 7mo Sello”, 2023/may/27 
(sábado), pág. 24 (f), pág. 218 (T4)]
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[JBP] Ahí a la derecha escribe: [WSS] «forro». Y debajo el 
dibujito de la parte de la séptima edad. O sea, es una Pirámide 
sin la parte de arriba; o sea, de 
la Pirámide solamente dibuja la 
séptima edad, ese cuadrito ahí; y 
encima escribe: [WSS] «forro».

 1365 - “[164] El forro salió casi perfectamente como el 
trigo. Pero finalmente su insensatez fue hecha manifiesta 
en los últimos ocho o diez años, especialmente en los 
últimos tres años. ([JBP] “tres años” 
él lo subraya bastante). ¿Ahora qué 
hace? Se retira del trigo”.

[JBP] Y vuelve y lo subraya 
todo eso: “Se retira del trigo”.

Y arriba escribe: 
[WSS] «En los últimos 3 años = su insensatez».

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo nuestro hermano 
William - digo nuestro hermano… bueno, nuestro hermano 
Branham, nuestro hermano William, pues se llama William 
también. Pero cuando nos referimos al hermano William Soto 
Santiago, pues le decimos “nuestro hermano William”; y cuando 
nos referimos a nuestro hermano William Marrion Branham, 
pues decimos “nuestro hermano Branham”.
 Pero vean, nuestro hermano Branham nos dice aquí… 
sigue diciendo donde nos detuvimos: página 187 del libro de 
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 61. Aquellos que están en la Novia hacen solamente Su 
Voluntad; nadie puede hacer que procedan de otra manera. 
Si no tienen un ASÍ DICE EL SEÑOR, se quedan callados. 
Ellos saben que tiene que ser Dios en ellos haciendo las 
obras, cumpliendo Su propia Palabra. Él no completó toda 
Su Obra cuando estuvo aquí en Su ministerio terrenal, 
así que ahora obra en y por medio de la Novia. Ella sabe 
eso, porque no era el tiempo para hacer ciertas cosas que 
ahora tiene que hacer; pero Él ahora a través de la Novia 
dará cumplimiento a esa obra que dejó para este tiempo en 
particular.

[JBP] ¿Qué labor la Iglesia-Novia tenía que llevar a cabo? Vean, 
allá la labor que tenía que llevar a cabo María fue el nacimiento 
—llevar a cabo por medio de ella, Dios—, el nacimiento de Su 
Hijo primogénito, de ese cuerpecito que fue por creación divina, 
lo cual ella dio a luz.
 Ahora vean, la Iglesia-Novia, Ella, dice allí:

 [61]. … pero Él ahora a través de la Novia dará 
cumplimiento…

[JBP] ¿A qué dio cumplimiento María allá? Dio cumplimiento a: 
la Primera Venida del Señor. ¿Qué Obra ha dejado Dios para 
este tiempo final por medio de la Iglesia-Novia, de la María 
espiritual? Dar cumplimiento a la Segunda Venida del Señor.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo nuestro hermano 
William, en el mensaje que estamos leyendo: “LA HORA CERO 
EN EL PROGRAMA DIVINO”:
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 [WSS] Y ahora, aquí vamos a leer algo para finalizar. 
En el mensaje “La Segunda Venida de Cristo”, en ese 
mensaje el reverendo William Branham dice que el 
Arcángel Gabriel anunció la Primera Venida de Cristo, y 
dice que el Arcángel Gabriel anunciará la Segunda Venida 
de Cristo.

[Dr. José B. Pérez] Lo buscamos allí en ese mensaje. En la 
página 5, miren, dice [“LA SEGUNDA VENIDA DE CRISTO”]7:

 19 Ahora, eso puede parecer como una muy rara 
Escritura para la Segunda Venida de Cristo, pero está 
hablando de la Segunda Venida de Cristo.

[JBP] Él leyó la Escritura, comenzando este mensaje leyó la 
Escritura de San Lucas, capítulo 15, verso 8.

 [19] Y este gran tema que tenemos aquí ante nosotros 
ahora es uno de los temas más importantes en la Sagrada 
Escritura completa. No hay nada tan importante como 
la Venida del Señor Jesús. Porque si Él no viene, hemos 
sido hallados testigos falsos, y nuestros muertos que están 
en las tumbas están perdidos, y no hay esperanza dejada 
para nosotros si Jesús no viene visiblemente la segunda 
vez.

[JBP] Ahora, él dice: “Si no viene visiblemente la segunda vez”.

[Dr. José B. Pérez] Miren, en la página 166, párrafo 1481, dice 
[Citas] [antigua revisión]:

7 [57-0417 “La Segunda Venida del Señor”, párrs. 19-24]
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 14818 - “[175] Cuando les es inspirado a ustedes para 
ver Su presencia aquí, de San Marcos 11… o sea, de San 
Lucas 17:30, que Él va a revelarse en los postreros días 
entre Su gente, en carne humana, así como Él hizo antes 
de Sodoma. (…)
 181 Y cuando la verdadera, genuina vindicación de las 
Escrituras de este Mensaje del último día, y ustedes ven 
la presencia de Jesucristo ([JBP] 
ahí a la derecha escribe): [WSS] 
«Día Postrero», que ustedes habían oído lo que Él hizo 
en Su vida; y oyendo las Escrituras decir que Él es el 
mismo ayer, hoy y para siempre; y poco antes de que la 
condición de Sodoma sea quemada con la ira de Dios, ver 
a Jesús volver entre Su gente, formado en carne humana 
y haciendo las mismas cosas que Él hizo. ¡Vaya! ¡Debe 
elevar nuestras almas a la Gloria!”.

[JBP] Y escribe al lado ahí: [WSS] «Rapto». Y debajo de ese 
párrafo escribe: [WSS] «Jesús viene en carne».

Y encima de ese párrafo también escribe: 
[WSS] «Jesús en carne humana».

8 [Cita 1481: 65-1127E “Yo había escuchado mas ahora veo”, párrs. 
175, 181] [Estudio “En la 3ra Etapa, el mismo Mensaje para todos”, 
2024/ene/27 (sábado), págs. 23-24 (f), págs. 85-86 (T4)]
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[Dr. José B. Pérez] Miren, en la página 59… Nos detuvimos allí 
un momentito, de ese mensaje de “LA SEGUNDA VENIDA DEL 
SEÑOR”, para leerles aquí estas porciones, para que queden 
allí también escudriñadas y leídas. Miren, página 59 del libro de 
Las Edades editado, dice:

 71. Y los tres apóstoles vieron eso: el orden de Su 
Segunda Venida. Ellos lo vieron transfigurado allí en el 
monte. Su vestido era resplandecientemente blanco, y 
Su rostro brillaba como el sol en su cenit. Y cuando Él 
apareció, allí estaban Moisés y Elías, uno a cada lado. Así 
es exactamente como Él vendrá. En verdad, Elías vendrá 
primero y convertirá los corazones de los hijos (Novia) a 
la doctrina apostólica de la Palabra de los padres.

[JBP] ¿Cómo vendría Él? Con Moisés y Elías, el Hijo del Hombre 
con Sus Ángeles.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigamos aquí donde nos detuvimos 
[“LA SEGUNDA VENIDA DEL SEÑOR”]:

 [19] Y en la mismísima… esta Luz, en la mismísima 
Luz de la Segunda Venida, fue tan importante que, esta 
Semana Santa a la que estamos acercándonos ahora, 
que Jesús, cuando se acercaba a ella por primera vez en 
las mismas sombras de la Cruz, Él habló muy poco de 
Su muerte, entierro y resurrección. Él habló más de Su 
Segunda Venida que de Su muerte, entierro y resurrección. 
Así que a la luz de esto, debe ser un tema muy importante.
 20 En el Viejo Testamento, hay muchas veces más 
Escrituras en el Viejo Testamento, concerniente a la 
Segunda Venida de Cristo, que las que hubo para la Estudio Bíblico #42072
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Primera Venida de Cristo. Todo para la raza humana, 
ahora después que la expiación ha sido hecha, descansa 
solemnemente sobre la Segunda Venida del Señor.
 21 Ahora, tenemos religiones diferentes, y tenemos 
motivos diferentes y teologías distintas, pero nuestra 
religión cristiana está basada solemnemente sobre la 
muerte, entierro y resurrección, y la Segunda Venida 
del Señor. ¡Oh, es una pregunta importante! Y como 
estamos acercándonos ahora, según mis más sinceros 
pensamientos, estamos viviendo en las 
mismísimas sombras [WSS] «tipo» de Su 
Segunda Venida.

[JBP] Y abajo escribe: [WSS] «La sombra de la 2da Venida 
de Cristo reflejándose en el 7mo ángel». O sea, en el 
hermano Branham.

 Porque los mensajeros, cuando Dios los envía, en el Antiguo 
Testamento estaban reflejando, tipificando, lo que sería la Venida 
del Mesías en Su Primera Venida. Y los mensajeros de las 
edades, vean, estaban señalando, apuntando, representando, 
tipificando, el cumplimiento de la Segunda Venida del Señor.

 [21] En cuanto a eso, a mi manera de verlo, por la 
luz de la Escritura, no hay una esperanza dejada para 
la Iglesia, excepto la Segunda Venida del Señor ([JBP] y 
escribe arriba): [WSS] «La única esperanza de la Iglesia, 
la 2da Venida del Señor». El mundo en su salvaje Estudio Bíblico #42073

Primera Venida de Cristo. Todo para la raza humana, 
ahora después que la expiación ha sido hecha, descansa 
solemnemente sobre la Segunda Venida del Señor.
 21 Ahora, tenemos religiones diferentes, y tenemos 
motivos diferentes y teologías distintas, pero nuestra 
religión cristiana está basada solemnemente sobre la 
muerte, entierro y resurrección, y la Segunda Venida 
del Señor. ¡Oh, es una pregunta importante! Y como 
estamos acercándonos ahora, según mis más sinceros 
pensamientos, estamos viviendo en las 
mismísimas sombras [WSS] «tipo» de Su 
Segunda Venida.

[JBP] Y abajo escribe: [WSS] «La sombra de la 2da Venida 
de Cristo reflejándose en el 7mo ángel». O sea, en el 
hermano Branham.

 Porque los mensajeros, cuando Dios los envía, en el Antiguo 
Testamento estaban reflejando, tipificando, lo que sería la Venida 
del Mesías en Su Primera Venida. Y los mensajeros de las 
edades, vean, estaban señalando, apuntando, representando, 
tipificando, el cumplimiento de la Segunda Venida del Señor.

 [21] En cuanto a eso, a mi manera de verlo, por la 
luz de la Escritura, no hay una esperanza dejada para 
la Iglesia, excepto la Segunda Venida del Señor ([JBP] y 
escribe arriba): [WSS] «La única esperanza de la Iglesia, 
la 2da Venida del Señor». El mundo en su salvaje 

Estudio Bíblico #420 73

Primera Venida de Cristo. Todo para la raza humana, 
ahora después que la expiación ha sido hecha, descansa 
solemnemente sobre la Segunda Venida del Señor.
 21 Ahora, tenemos religiones diferentes, y tenemos 
motivos diferentes y teologías distintas, pero nuestra 
religión cristiana está basada solemnemente sobre la 
muerte, entierro y resurrección, y la Segunda Venida 
del Señor. ¡Oh, es una pregunta importante! Y como 
estamos acercándonos ahora, según mis más sinceros 
pensamientos, estamos viviendo en las 
mismísimas sombras [WSS] «tipo» de Su 
Segunda Venida.

[JBP] Y abajo escribe: [WSS] «La sombra de la 2da Venida 
de Cristo reflejándose en el 7mo ángel». O sea, en el 
hermano Branham.

 Porque los mensajeros, cuando Dios los envía, en el Antiguo 
Testamento estaban reflejando, tipificando, lo que sería la Venida 
del Mesías en Su Primera Venida. Y los mensajeros de las 
edades, vean, estaban señalando, apuntando, representando, 
tipificando, el cumplimiento de la Segunda Venida del Señor.

 [21] En cuanto a eso, a mi manera de verlo, por la 
luz de la Escritura, no hay una esperanza dejada para 
la Iglesia, excepto la Segunda Venida del Señor ([JBP] y 
escribe arriba): [WSS] «La única esperanza de la Iglesia, 
la 2da Venida del Señor». El mundo en su salvaje Estudio Bíblico #42073

Primera Venida de Cristo. Todo para la raza humana, 
ahora después que la expiación ha sido hecha, descansa 
solemnemente sobre la Segunda Venida del Señor.
 21 Ahora, tenemos religiones diferentes, y tenemos 
motivos diferentes y teologías distintas, pero nuestra 
religión cristiana está basada solemnemente sobre la 
muerte, entierro y resurrección, y la Segunda Venida 
del Señor. ¡Oh, es una pregunta importante! Y como 
estamos acercándonos ahora, según mis más sinceros 
pensamientos, estamos viviendo en las 
mismísimas sombras [WSS] «tipo» de Su 
Segunda Venida.

[JBP] Y abajo escribe: [WSS] «La sombra de la 2da Venida 
de Cristo reflejándose en el 7mo ángel». O sea, en el 
hermano Branham.

 Porque los mensajeros, cuando Dios los envía, en el Antiguo 
Testamento estaban reflejando, tipificando, lo que sería la Venida 
del Mesías en Su Primera Venida. Y los mensajeros de las 
edades, vean, estaban señalando, apuntando, representando, 
tipificando, el cumplimiento de la Segunda Venida del Señor.

 [21] En cuanto a eso, a mi manera de verlo, por la 
luz de la Escritura, no hay una esperanza dejada para 
la Iglesia, excepto la Segunda Venida del Señor ([JBP] y 
escribe arriba): [WSS] «La única esperanza de la Iglesia, 
la 2da Venida del Señor». El mundo en su salvaje 



Estudio Bíblico #420 74

condición demoníaca se ha salido completamente fuera 
de control: toda organización hecha por el hombre en el 
mundo. Los reyes no pueden controlar sus súbditos más, 
ni los dictadores pueden controlar sus súbditos más; la 
democracia no puede controlar sus súbditos más. Y no 
hay más esperanza, sino la Segunda Venida del Señor 
Jesús.
 22 Y es ahora uno de los tiempos más horribles para el 
incrédulo y el pecador que jamás haya conocido, porque 
el tiempo del juicio está cerca.

 [JBP] Voy a leerle nuevamente esa oración:
 22 Y es ahora uno de los tiempos más horribles para 

el incrédulo y pecador, que jamás haya 
conocido, porque el tiempo del juicio 
está cerca.

[JBP] Escribe ahí a la izquierda: [WSS] «Juicio».

 [22] Y es el tiempo más bendecido para el creyente, 
porque su redención está a la mano. Hay dos 
grupos en la Tierra en esta noche: el creyente 
y el incrédulo. Uno que el Señor viene a recibir 
y uno que el Señor viene a condenar. En Su 
Venida, bendecirá a uno, y maldecirá al otro en 
Su aparición.

[JBP] Y escribe: [WSS] «Aparición — Venida».

[JBP] ¿Ven que la Venida del Señor es para aquellos que le 
aman? Porque hay trigo y hay cizaña, hay hijos de Dios y hay 
hijos del diablo. No todos somos hijos de Dios. Hay Simiente de Estudio Bíblico #42074
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Dios y hay simiente del diablo. Y Él viene a bendecir a Sus hijos, 
a Sus atributos; y a maldecir a los hijos del diablo.

 23 Y siendo que esto es una cosa importante, pienso que 
justo antes… en la víspera, mejor dicho, de nuestro pequeño 
avivamiento, que deberíamos mirar solemnemente y 
dentro de las Escrituras, y ver cuán cercano a eso estamos. 
Si quisiera saber qué hora es, miraría mi reloj. Si deseara 
saber el día de la semana en que estamos viviendo, o el 
mes del año, miraría el calendario. Y si deseo saber el 
tiempo cercano de este gran suceso, miro a la Palabra de 
Dios; Ella dice el tiempo cuando esto está a la mano.

[JBP] ¿Qué nos decía nuestro hermano William?, ¿qué nos dice 
en Su Mensaje? [WSS] “Escudriñen el Mensaje del hermano 
Branham (para que no se nos pasara por alto el cumplimiento 
de lo que él precursó); porque como él lo precursó, así es que 
Dios tiene que cumplirlo”9.

 [23] Porque la Biblia dijo: “Cuando estas cosas 
comiencen a suceder, erguíos y levantad vuestra cabeza, 
porque vuestra redención está cerca”. [Luc. 21:28 –
Trad.]. El tiempo está cerca.
 24 Fue una cosa tan grande para Juan el revelador, en 
la Isla de Patmos, que cuando él vio la visión anticipada 
de la Venida del Señor; cuando él vio las maldiciones que 
descansaban sobre el incrédulo, y las bendiciones que 
descansaban sobre el creyente; él gritó: “¡Amén; sí, ven, 
Señor Jesús!”. [Apoc. 22:20 –Trad.]. Esto estremeció 
tanto su corazón, después de todo lo que había visto, los 

9 [Compilación de extractos “La introducción de la Segunda Venida…”, 
Prólogo: RM 2012-11-24 “Palabras tomadas del Saludo a los pastores”]
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dentro de las Escrituras, y ver cuán cercano a eso estamos. 
Si quisiera saber qué hora es, miraría mi reloj. Si deseara 
saber el día de la semana en que estamos viviendo, o el 
mes del año, miraría el calendario. Y si deseo saber el 
tiempo cercano de este gran suceso, miro a la Palabra de 
Dios; Ella dice el tiempo cuando esto está a la mano.

[JBP] ¿Qué nos decía nuestro hermano William?, ¿qué nos dice 
en Su Mensaje? [WSS] “Escudriñen el Mensaje del hermano 
Branham (para que no se nos pasara por alto el cumplimiento 
de lo que él precursó); porque como él lo precursó, así es que 
Dios tiene que cumplirlo”9.

 [23] Porque la Biblia dijo: “Cuando estas cosas 
comiencen a suceder, erguíos y levantad vuestra cabeza, 
porque vuestra redención está cerca”. [Luc. 21:28 –
Trad.]. El tiempo está cerca.
 24 Fue una cosa tan grande para Juan el revelador, en 
la Isla de Patmos, que cuando él vio la visión anticipada 
de la Venida del Señor; cuando él vio las maldiciones que 
descansaban sobre el incrédulo, y las bendiciones que 
descansaban sobre el creyente; él gritó: “¡Amén; sí, ven, 
Señor Jesús!”. [Apoc. 22:20 –Trad.]. Esto estremeció 
tanto su corazón, después de todo lo que había visto, los 

9 [Compilación de extractos “La introducción de la Segunda Venida…”, 
Prólogo: RM 2012-11-24 “Palabras tomadas del Saludo a los pastores”]
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eventos antes de Su Venida, que él gritó: “¡Amén; sí, ven, 
Señor Jesús!”. Y cuando la edad total de la Iglesia había 
estado pasando ante sus ojos, y él viendo todo en amplitud, 
la manera que sucedería, entonces él gritó: “¡Ven, Señor 
Jesús!”. Debe ser una cosa gloriosa que la Venida del 
Señor esté cerca.

[JBP] Él vio, vean, él vio las bendiciones que descansan sobre 
el creyente, y también vio las maldiciones que descansaban 
sobre el incrédulo.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo nuestro hermano 
William [“LA HORA CERO EN EL PROGRAMA DIVINO”]:

 [WSS] Ese es un misterio muy grande, el cual en este 
tiempo final será abierto a todos los escogidos de Dios.
 Él dice que la única esperanza es la Segunda Venida 
de Cristo. No hay otra esperanza para la Iglesia del Señor 
Jesucristo, solo la Segunda Venida de Cristo.

[Dr. José B. Pérez] En este mismo mensaje, titulado “LA 
SEGUNDA VENIDA DEL SEÑOR”10, nos dice… Vamos a ver 
en la página 13, dice:

 55 Jesucristo, el Hijo de Dios, asemejó esto (Él dijo) 
a una mujer. Y en nuestro tema hoy hallamos esta mujer. 
Su marido se había ido, y ella había perdido una de las 
monedas de su diadema. Ahora, trataré de explicar eso.
 56 Hoy, si una mujer es casada, debe usar un anillo de 
boda como una señal que ella está casada. Eso es para 

10 [57-0417 “La Segunda Venida del Señor”, párrs. 55-69] [Estudio 
Bíblico #199, 2022/may/01 (domingo), págs. 34-39 (f), págs. 36-41 (T1)]
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evitar que otro hombre tenga que ver algo con ella. Ellos 
miran y ven que ella es una mujer casada.
 57 En esos días no tenían anillos de boda; tenían 
una diadema (ellos la llaman “diadema”); ella se las 
colocaban en sus cabezas. Tenía diez monedas, e iban 
alrededor de sus cabezas. Y esa era una señal que eran 
mujeres casadas, y ningún hombre podía tontear con 
ellas, ni muchachos a piropearlas. Ellas estaban casadas.
 58 Cada una de esas monedas… Si solo tuviéramos 
tiempo (pero no tengo; trataré de mantener mi palabra 
lo mejor posible), podría decirles lo que significaba cada 
una de esas monedas. Allí dentro era colocada, y cada 
moneda significaba una clase de virtud de esa mujer. La 
primera significaba su amor a su marido. Segunda: su 
promesa de virtud, de vivir limpia para él. Y la tercera y 
cuarta y quinta, hasta la novena y décima.
 59 Si ustedes quieren averiguarlo, busquen en Gálatas 
5. Ustedes descubrirán que esa mujer representó a la 
Iglesia; y la Iglesia es una Esposa desposada a Cristo. Y 
la diadema que la Iglesia está supuesta a usar es hallada 
en Gálatas 5, la cual es amor, gozo, paz, tolerancia, 
benignidad, mansedumbre, bondad, paciencia. Esa es la 
diadema que está supuesta a ser usada en la Iglesia: amor 
fraternal, bondad, confraternidad.
 Y esta mujer cuando la… pudo haber sido cerca del 
anochecer cuando ella se dio cuenta que había perdido 
una de esas monedas.
 60 ¡Oh!, si alguna vez hubo un tiempo en  que la iglesia 
debe pasar un inventario para averiguar si ustedes han 
conseguido ponerse todas las monedas, debe ser ahora. 
Se está haciendo tenebroso. Los mismísimos espíritus y 
nubes de la destructiva civilización están colgando sobre Estudio Bíblico #42077
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la Tierra; pecado y corrupción en toda dirección. Estamos 
viviendo en un tiempo tremendo, cuando hay maldad, 
gentes que van a la iglesia solo por fingimiento; gente 
que va a la iglesia para tratar de esconderse de su mal 
carácter; gente que va a la iglesia y profesan cristianidad 
y viven como el resto del mundo: bebiendo, fumando, 
apostando; mujeres vestidas inmoralmente en la calle, 
ante el público, usando ropa que no debieran usar ni en 
sus propios vestidores. Y el amor fraternal es casi una 
cosa del pasado. No hemos perdido una moneda, pero 
hemos perdido prácticamente cada una de ellas.
 61 Y estaba anocheciendo, y recuerde, su marido 

retornaría ([JBP] él escribe a la izquierda): 
[WSS] «en la tarde». Y si él la hallaba 
sin una de esas monedas, mostraba que 

ella había sido marcada como “una prostituta”.
 62 Y si ella se había manchado, o manchado a sí misma 
en alguna forma, y había sido visto por la gente, ellos la 
traían ante el sacerdote y traían testigos probando que ella 
había sido hallada de esa manera; y viendo el sacerdote 
que ella era una mujer casada, le quitaba la moneda de 
la diadema, por la cual ella estaba obrando mal. Si ella 
hubiese–hubiese manchado su virtud, ellos quitaban esa. 
Si ella había estado coqueteando, mostrando que no era 
honrada a su marido, ellos quitaban esa. La que fuera, 
la quitaban. Y cuando su marido volvía, él hallaba que 
ella había sido marcada, y podía divorciarse de ella 
inmediatamente, y nada tener que ver con tal mujer. Él no 
quería a una mujer así.
 Así que estaba oscureciendo, cuando ella se dio cuenta 
que había perdido algo. Era el tiempo para su marido 
venir, y se estaba haciendo tarde. Estudio Bíblico #42078
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venir, y se estaba haciendo tarde.
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 61 Y estaba anocheciendo, y recuerde, su marido 

retornaría ([JBP] él escribe a la izquierda): 
[WSS] «en la tarde». Y si él la hallaba 
sin una de esas monedas, mostraba que 

ella había sido marcada como “una prostituta”.
 62 Y si ella se había manchado, o manchado a sí misma 
en alguna forma, y había sido visto por la gente, ellos la 
traían ante el sacerdote y traían testigos probando que ella 
había sido hallada de esa manera; y viendo el sacerdote 
que ella era una mujer casada, le quitaba la moneda de 
la diadema, por la cual ella estaba obrando mal. Si ella 
hubiese–hubiese manchado su virtud, ellos quitaban esa. 
Si ella había estado coqueteando, mostrando que no era 
honrada a su marido, ellos quitaban esa. La que fuera, 
la quitaban. Y cuando su marido volvía, él hallaba que 
ella había sido marcada, y podía divorciarse de ella 
inmediatamente, y nada tener que ver con tal mujer. Él no 
quería a una mujer así.
 Así que estaba oscureciendo, cuando ella se dio cuenta 
que había perdido algo. Era el tiempo para su marido 
venir, y se estaba haciendo tarde. Estudio Bíblico #42078
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 63 Más vale que la Iglesia esté examinándose a sí 
misma por la Palabra de Dios: nuestra pureza, nuestra 
lealtad, nuestra devoción. Hemos venido a ser chismosos, 
habladores [parlanchines], fumadores de cigarrillos, 
difamadores, Jezabeles maquilladas, y todo lo demás 
que está en el calendario que el resto del mundo hace; 
la iglesia cristiana está asociándose con esas cosas 
hoy, hasta que usted difícilmente puede distinguir el uno 
del otro. Es tiempo de que hagamos inventario. Se está 
haciendo tarde.

[JBP] Y miren, luego vienen algunas Jezabeles de estas 
modernas, y también ministros que dice en un mensaje que 
[WMB] “lo que les falta es traer enaguas en vez de la bata de 
clero”. Vamos a ver si conseguimos ese…, en ese lugar donde él 
habla, en: “YO ACUSO A ESTA GENERACIÓN”, en donde él nos 
dice (en la página 42 de “YO ACUSO A ESTA GENERACIÓN”) 
cómo vienen hasta mujeres y ministros tratando de enseñar 
y mostrar quién es el cumplimiento de lo que Dios prometió, 
y cómo es que Dios iba a cumplir todo, cuando no tienen ni 
vergüenza de estar mostrando y enseñando, y tratando de 
explicar lo que el hermano William o el hermano Branham, o la 
Palabra de Dios, la cual fue traída, lo que significa eso.
 O sea, están mostrando que lo que Dios está cumpliendo, 
de lo que Él prometió, lo cual precursó el reverendo William 
Branham, y las Buenas Nuevas que trajo nuestro hermano 
William Soto Santiago, que eso que Dios está cumpliendo hoy 
no es así. O sea, combaten las promesas, el cumplimiento de 
las promesas.
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[Dr. José B. Pérez] Y miren, ahí dice, en el mensaje “YO ACUSO 
A ESTA GENERACIÓN”11, dice:

 296 ¿Por qué estas mujeres se quitan la ropa y caminan 
por la calle? No me diga que no es la misma cosa. Es una 
identificación. No condene al hombre. Pero ellas están 
protegidas por una ley sodomita. Esa ley debería decir 
que es ilegal que ellas anden afuera así.
 297 ¡Y los predicadores en el púlpito deberían tener 
enaguas en lugar de chaqueta clerical! Paradas así afuera, 
y lo permiten y se avergüenzan de hablar en contra de ello 
porque sus denominaciones los echarían fuera; ustedes 
crucifican la Palabra de Dios ante la congregación, la 
cual dice que es una abominación que una mujer use 
prendas que pertenecen al hombre.

[JBP] Ahora vean… Y ahí un poquito más adelante, ahí mismo:

 298 Yo condeno la cosa. Yo los acuso de crucificar la 
Palabra de Dios ante el pueblo. Mujeres con cabello 
cortado, usando ropas cortas, y se paran en el coro.

[JBP] Ahora vean, no saben ni siquiera de qué espíritu son, 
¿van a saber dónde está el Espíritu de Dios obrando hoy? (!).

[Dr. José B. Pérez] Ahora vean, sigue diciendo ahí en la página 
15 [“LA SEGUNDA VENIDA DEL SEÑOR”]:

11 [63-0707M “La acusación”, párrs. 296-298] [Estudio Bíblico #275, 
2023/ene/22 (domingo), pág. 19 (f), pág. 113 (T4) / Estudio Bíblico 
#407, 2024/abr/28-2 (domingo), págs. 17-18 (f), págs. 171-172 (T4)]
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 64 Ahora, en orden… Era tan tarde que tuvo que 
prender una vela.

[JBP] Hablando de esta mujer que perdió ese diamante, esa 
moneda…; de las diez monedas perdió esa moneda; dice:

 64 Ahora, en orden… Era tan tarde que tuvo que 
prender una vela. Y consiguió una vela. No solo consiguió 
una vela, sino que consiguió una escoba y se fue a hacer 
la limpieza de la casa.
 65 ¡Oh, hermano!, si alguna vez ha habido una 
necesidad de un tiempo para encender una vela, el 
enviar de la Luz del Evangelio ([JBP] ahí 
dibuja a la derecha una Estrella de David), el 
Espíritu Santo de regreso a la Iglesia… 
No tanto para emoción, no por algunas 
cosas fantásticas, no para alguna obra 
de manufactura emocional, no para un 
brinco de gozo, sino para una búsqueda 
experiencial de corazón donde hombres y 
mujeres se arreglen con Dios. Correcto. 
Estamos en el tiempo del fin.

[JBP] Y dibuja a la 
izquierda una Estrella de 
David.

 66 Y ella encendió una vela para 
alumbrarse. Y, hermano, cada velita aquí 
dentro debe encenderse esta noche. No solo eso, sino que 
consiguió la escoba. Y los vecinos podían ver el polvo 
volando. Ella tuvo un tiempo verdadero de limpieza Estudio Bíblico #42081
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de casa, porque su marido estaba casi por venir. Y si 
él la sorprendía con esa moneda fuera, ella era “una 
prostituta”.
 67 Hermano, nosotros, la Iglesia del Dios viviente, 
en estas horas grandes que ahora estamos viviendo, nos 
incumbe examinarnos e ir delante de Dios, encender la 
vela de la Palabra del Evangelio…

[JBP] Y ahí dibuja una Estrellita de David.
Y escribe: [WSS] «La Vela = el Evangelio».

 [67] … encender la vela de la Palabra del Evangelio, 
y examinarnos a nosotros mismos, y velar si estamos 
faltando, y especialmente cuando vemos todas estas cosas 
viniendo. Estamos en el tiempo del fin; la Venida de Cristo 
está cerca. No hay otra esperanza en el mundo para la 
Iglesia.

[JBP] Y escribe arriba: [WSS] «La única esperanza para la 
Iglesia es la Venida de Cristo».

[JBP] Ahora pasamos un momento acá al mensaje “LA 
CREENCIA DE MARÍA”, donde nos dice, en la página 15…
 Vamos a leer un poquito más ese próximo párrafo, para 
tenerlo ahí en ese mismo extracto que estamos leyendo del 
mensaje “LA SEGUNDA VENIDA DEL SEÑOR”, del hermano 
Branham, ese próximo párrafo (aquí es el párrafo número 70); 
vamos a terminar leyéndolo allí, dice: Estudio Bíblico #42082
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Iglesia.

[JBP] Y escribe arriba: [WSS] «La única esperanza para la 
Iglesia es la Venida de Cristo».

[JBP] Ahora pasamos un momento acá al mensaje “LA 
CREENCIA DE MARÍA”, donde nos dice, en la página 15…
 Vamos a leer un poquito más ese próximo párrafo, para 
tenerlo ahí en ese mismo extracto que estamos leyendo del 
mensaje “LA SEGUNDA VENIDA DEL SEÑOR”, del hermano 
Branham, ese próximo párrafo (aquí es el párrafo número 70); 
vamos a terminar leyéndolo allí, dice:
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 68 Y miren, la iglesia está despreocupada. La iglesia 
ya no tiene más conciencia. Usted difícilmente puede 
despertarlos. La Biblia dijo que ellos estarían en esa 
condición al decir: “He aquí, nuestro Señor tarda Su 
Venida”. [Mat. 24:48 –Trad.] “Y estarán devorándose 
y mordiéndose el uno al otro, etc., y peleando por todos 
lados”. Es exactamente esa hora. Todo está listo. Las 
páginas están volteadas, por decirlo así, y está listo: la 
Venida del Señor.

[JBP] Y a la derecha dibuja 
una Estrella de David.

 69 La iglesia luterana perdió su luz. La iglesia metodista 
perdió su luz. La iglesia bautista perdió su luz.

[JBP] Ahora, cuando dice “perdió su luz”, vean: el Espíritu 
Santo ha estado en cada mensajero de edad en edad; y se 
va el mensajero: se apaga esa Luz, se cierra ese ojo, y la Luz 
se va a otra edad con otro mensajero; y ahí alumbra esa edad 
y a los pertenecientes a esa edad, los que son llamados por 
el mensajero en esa edad. Y cada vez que Dios se lleva un 
mensajero, para ese grupo que se queda ahí se apaga esa Luz; 
y tiene que ese grupo moverse a la otra edad —los que queden 
vivos—, pasar a esa otra Luz, a ese otro tiempo donde esa Luz 
está alumbrando.
 Es la misma Luz pero con otro velo de carne; o sea, a otro 
velo de carne (que ahí dije: ‘a otra Luz’, es ‘a otro velo de carne’), 
¿ven?
 Y ahí, Dios por medio de ese otro velo de carne, ese Espíritu 
Santo, que es uno solo, ahí alumbra los de esa edad.
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[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, el hermano Branham nos dijo 
en la página 134 del libro de Los Sellos en español, hablando 
del Espíritu Santo que estaba en medio de la Iglesia, y que 
estaba allí en ese tiempo en esa edad, dice:

 142. Y noten ustedes: Cuando este Espíritu Santo que 
tenemos llegue a encarnarse, el que está en nuestro medio 
ahora mismo en la forma del Espíritu Santo…

[JBP] ¿Ven?, estaba alumbrando allí, por medio del séptimo 
ángel mensajero, esa edad; pero él dice que ese Espíritu Santo 
se haría carne. Y leímos allí que [WMB] “Jesús volverá entre su 
gente en carne humana”.

 [142]. Cuando este Espíritu Santo que tenemos llegue 
a encarnarse, el que está en nuestro medio ahora mismo 
en la forma del Espíritu Santo, cuando Él llegue a ser 
encarnado en la Persona de Jesucristo, entonces nosotros 
le coronaremos como “Rey de Reyes y Señor de Señores”.

[Dr. José B. Pérez] Ahora vean, sigue diciendo, aquí en este otro 
mensaje: “LA CREENCIA DE MARÍA”12, dice (página 15):

 36 El profeta dijo que habría una 
lluvia temprana y una lluvia tardía ([JBP] 
y escribe a la derecha): [WSS] «Lluvia 
Tardía»; y en la lluvia tardía estarían ambas, la lluvia 
temprana y la tardía juntas, una gran Iglesia universal 
que barrería de un lado a otro del mundo 
([JBP] y escribe, “un lado”): [WSS] «oeste» 

12 [61-0121 “La creencia de María”, párr. 36]
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([JBP] “a otro lado del mundo”): 
[WSS] «este». Un gran Mensaje, 
grandes señales y maravillas serían cumplidas por esta 
Iglesia.

[JBP] En la página 32 del libro de Citas…
 Ahora, están viendo cómo aquello que leímos, de esa mujer 
que perdió esa moneda, y que encontró una vela y se puso a 
buscarla; pero recuerden allí lo que él nos relata: que encontró 
también una escoba y se puso a sacudir la casa; los vecinos 
viendo todo ese polvorín.
 Ahora, aquí nos está diciendo que hay una Iglesia universal, 
o sea, en todas partes del mundo, en donde, dice allí que 
barrería de un lado a otro del mundo. Ahora, ¿están viendo ese 
cuadro ahí, tan tremendo!

[Dr. José B. Pérez] Miren, en el libro de Citas, página 32, párrafo 
273; dice:

 27313 - “[13] En los últimos días habría una lluvia 
tardía, y la lluvia temprana y tardía estarían juntas. La 
primera lluvia fue en el este; la lluvia tardía es en el oeste. 
Y en la lluvia tardía ambas lluvias (temprana y tardía) 
estarían juntas”.

[JBP] Y escribe:
[WSS] «Este — Israel. La 1ra Venida».
«Oeste — América. La 2da Venida».

13 [Cita 273: 60-0303 “Lluvia temprana y tardía”, párr. 13] [Estudio “La 
Palabra encarnada”, 2023/feb/04 (sábado), pág. 25 (f), pág. 135 (T1)]
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[Dr. José B. Pérez] Nos dice en el mensaje “LA UNIÓN 
INVISIBLE DE CRISTO CON SU IGLESIA”14 (ya en un 
momentito volvemos a ese mensaje de “LA CREENCIA DE 
MARÍA”); en la página 49 dice:

 [319] “Y acontecerá, en los días finales, que Yo 
derramaré Mi Espíritu desde lo alto”. “La 
lluvia temprana y tardía vendrán juntas en los 
últimos días”. Todas estas promesas han sido 
dadas a través de las Escrituras. 
Tenemos la mirada puesta arriba. 
Observándolo, la verdadera Novia, 
en esta hora a través de la nación, 
con la mirada puesta arriba. 
Iglesia: Él viene, uno de estos días. 
Tan seguro como que Él vino la 
primera vez, Él viene nuevamente. 
Prepárenlo todo. Sepárate del 
forro. Ponte delante del Hijo. 
Manténgase mirando hacia arriba; 
esté bajo expectación.

[JBP] Y escribe: [WSS] «El Espíritu Santo viniendo».
Y a la izquierda escribe: [WSS] «La Venida del Señor».

 320 De repente, escuchamos algo desde la cima de la 
montaña, una voz sonó por el altavoz, diciendo: “¡Todo 
está preparado!”.
 321 Entonces este hombre, parado ahí mismo, a mi lado, 
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[Dr. José B. Pérez] Nos dice en el mensaje “LA UNIÓN 
INVISIBLE DE CRISTO CON SU IGLESIA”14 (ya en un 
momentito volvemos a ese mensaje de “LA CREENCIA DE 
MARÍA”); en la página 49 dice:

 [319] “Y acontecerá, en los días finales, que Yo 
derramaré Mi Espíritu desde lo alto”. “La 
lluvia temprana y tardía vendrán juntas en los 
últimos días”. Todas estas promesas han sido 
dadas a través de las Escrituras. 
Tenemos la mirada puesta arriba. 
Observándolo, la verdadera Novia, 
en esta hora a través de la nación, 
con la mirada puesta arriba. 
Iglesia: Él viene, uno de estos días. 
Tan seguro como que Él vino la 
primera vez, Él viene nuevamente. 
Prepárenlo todo. Sepárate del 
forro. Ponte delante del Hijo. 
Manténgase mirando hacia arriba; 
esté bajo expectación.
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dijo: “Que caiga el fuego”. Y allí vino, derramándose 
hacia abajo a lo largo de esa montaña, un glaciar de fuego 
y llamas lamiendo, un espectáculo digno de contemplar.

[JBP] Arriba escribe: 
[WSS] «La caída del fuego = La Venida del Señor».

 322 Hermano, preparemos todas las cosas, porque uno 
de estos días el Fuego va a descender; nosotros estamos 
subiendo. Ahora vamos a prepararnos para el tiempo de 
la caída del Fuego. Estamos en los días finales, todos 
sabemos eso, y estamos listos para la Venida del Señor. 
Lo que hay que hacer es que te separes de todo pecado; 
sepárate de cualquier cosa que pertenezca al mundo; “no 
ames al mundo, ni las cosas del mundo”.
 323 “No permitas que hombre alguno te engañe (por 
medio de su credo)”. Usted permanezca bien recto en la 
promesa de Dios, la Palabra de Dios. Y esa Palabra, si es 
la Palabra para este día, Dios así la vindicará. Si Él no lo 
hace, no es la Palabra para este día.
 324 La Palabra que descendió en el Día de Pentecostés, 
no funcionaría en este día ([JBP] ahí escribe): [WSS] «Dios 
vindica la Palabra para la edad. La del Día de Pentecostés 
no funciona hoy» (no, señor); eso fue para Pentecostés; 

esto es para la Novia, la ida de la Novia al Hogar. 
Tenemos algo diferente. Los pentecostales representaron 
eso de nuevo; estamos en la Edad de la Novia. Es como: Estudio Bíblico #42087
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la Palabra de Noé no hubiera funcionado en los días de 
Moisés; ni la Ley de Moisés hubiera funcionado en el 
tiempo de Pablo aquí. Él trató de decírselos: “Ustedes 
están muertos a eso, y no pueden tener eso”.
 325 Iglesia, ustedes a quienes yo les estoy hablando en 
esta noche a través de la nación: si se separaron de la 
denominación y de toda la suciedad y de las cosas del 
mundo, y de todas esas cosas que los mantienen en credos 
hechos por el hombre, y reglamentos y cosas parecidas, 

y te separas: ¡Mira hacia arriba!, 
¡prepárate! Uno de estos días va a 
descender el Fuego. Dios lo va a 
dejar venir a Él ([JBP] y en “venir a Él” 
lo subraya, y también lo circula; y una 
línea hacia afuera y escribe): [WSS] 

«Moisés y Elías», y qué escena digna de contemplar. 
¿Estará usted preparado 
cuando Él venga? ([JBP] 
Y ahí también “Él venga” lo subraya y lo circula). El Rapto 
secreto de la Novia sobrenatural, “Ella pasará de mortal 
a inmortalidad; en un momento será transformada, en un 
abrir y cerrar de ojos”.

[Dr. José B. Pérez] En la página… vamos a ver aquí algo, en 
donde… Dice en la página 6-A, párrafo 59, del libro de Citas:

 5915 - “59 Yo creo que pronto llegará el tiempo cuando 
la sanidad será —la sanidad milagrosa— será una cosa 

15 [Cita 59, pág. 6-A: 56-0621 “La Ley teniendo una sombra”, párr. 
59] [Estudio Bíblico #216, 2022/jul/01 (viernes), págs. 42-43 (f) (T1) / 
Estudio Bíblico #373, 2023/dic/31-2 (domingo), págs. 42-43 (f), págs. 
260-261 (T5)]
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común. Tenemos que alcanzar una Fe de 
Rapto en la Iglesia para salir de aquí uno 
de estos días”.

[JBP] Ahí es que él dibuja a la izquierda una Piedrita Angular.

Y donde dice “de aquí uno de estos días”, ahí a la derecha, ahí 
debajo del párrafo, escribe: [WSS] «La Fe de Rapto en los 
Truenos, en el Evangelio del Reino».

Y arriba escribe: 
[WSS] «Fe de Rapto / La sanidad será común».

[Dr. José B. Pérez] Ahora vean, dice que [WMB] “te separes de 
todas esas cosas del mundo”; y él dice: [WMB] “cuando ya”… 
Dice [“LA UNIÓN INVISIBLE DE CRISTO CON SU IGLESIA”]:

 [325]… en credos hechos por el hombre, y reglamentos 
y cosas parecidas, y te separas: ¡Mira hacia arriba!, 
¡prepárate! Uno de estos días va a descender el Fuego. 
Dios lo va a dejar venir a Él…

[JBP] ¿Dejar venir a quién? A esos ministerios de Moisés y 
Elías. Vean, ese es el ministerio de Moisés y Elías, el cual él 
dijo que estarían en este tiempo final en medio de la Iglesia; 
porque si Él no llega a dejar esos ministerios de Moisés y Elías Estudio Bíblico #42089
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en medio de la Iglesia, se iban a denominacionalizar16… Y por 
cuanto Él viene por Su Iglesia, pues tiene que ser de la misma 
forma en que vino en Su Primera Venida.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, vamos a seguir acá donde nos 
detuvimos, en “LA CREENCIA DE MARÍA”17, página 15, dice:

 [36] Daniel dijo que el pueblo que conocería a su Dios 
en aquel día, haría proezas. Eso es exactamente en donde 
estamos viviendo en este día.
 Hoy, el ojo mecánico de la cámara fotográfica nos 
muestra que ese Pilar de Fuego es el mismo Pilar de 
Fuego que guio a los hijos de Israel. Entonces, tiene que 
hacer las mismas cosas que hizo cuando estaba en Él, o 
no es el mismo Pilar de Fuego. Pero si hace las mismas 
cosas, ¿cómo puede dudar de ello? ¡Es escritural!

 37 “Salve, María, bendita 
tú entre las mujeres. Has hallado 
gracia delante de Dios” ([JBP] 

escribe a la izquierda): [WSS] «Gabriel dijo a María». “¡Oh, 
Iglesia, salve! Bendita eres tú entre las gentes, porque has 
hallado gracia delante de Dios. Has creído para vida 
eterna, y Dios te ha dado el bautismo del Espíritu Santo”. 
¡Correcto! Este mensajero será un verdadero mensajero 
de Dios y el Espíritu Santo, el cual es el Mensaje de Dios.
 Note ahora, María, tan pronto como ella vio que era 
escritural, ella no dijo: “Bueno, iré a ver qué es lo que dice 

16 Estudio “Un Mensaje de separación”, 2022/ago/06 (sábado), pág. 
25 (f), pág. 93 (T1): 1978-06-11 “La Venida de la Piedra Angular”, pág. 32
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págs. 5-8 (f) (T2)]
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el doctor Jones, si esto está correcto o errado”. Ella no 
fue a ver si el rabí Kabinski pensaba que eso era errado o 
no. Ella no quiso tener nada que ver con eso. ¿Sabe usted 
lo que ella dijo? Ella dijo: “He aquí la sierva del Señor; 
hágase conmigo conforme a Tu Palabra”. Pues ella supo 
que esa Palabra era la Palabra de Dios.

[JBP] Y escribe ahí abajo: [WSS] «María = la Iglesia, para 
el Espíritu Santo engendrar hijos e hijas de Dios».

[JBP] Ahora, miren lo que estuvimos hablando el martes18 
(me parece que fue), en donde Dios nos mostró allí que, vean 
ustedes, Raquel cuando dio a luz a Benjamín ella murió; o sea 
que no dio más a luz hijos.
 Vean, así también como en medio de la raza humana, en 
medio de la Iglesia-Novia, no va a traer Dios más profetas, 
tampoco traería más hijos e hijas de Dios.
 O sea que los miembros de la Iglesia-Novia en este tiempo 
final ya estarían dentro de la Casa de Dios, dentro de la Iglesia 
de Dios, en el Lugar Santísimo del Templo espiritual de Cristo.

 [37] … ese mensajero era el mensajero 
de Dios, ese Ángel era el Ángel de 
Dios, porque se quedó con la Palabra 

de Dios [WSS] «Gabriel». Amén. “He aquí la sierva del 
Señor”; ella dijo: “¿Cómo será esto?”.
 Le respondió: “El Espíritu Santo hará sombra sobre 
ti, y el santo Ser que nacerá será llamado Hijo de Dios”.

18 Estudio “La Gloria de Dios manifestada en La Gran Carpa Catedral”, 
2024/jun/11 (martes), págs. 8-9 (f), págs. 36-37 (T3)
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 Ella dijo: “Aquí estoy. No sé cómo va a suceder. Pero 
eso no tiene importancia. Tú lo has dicho, y es escritural; 
yo lo creo, y lo acepto”. Ella comenzó de inmediato a 
alabar a Dios, aun antes de sentir vida, antes de sentir 
algún signo de algo. Ella ya no quería más señales.

[Dr. José B. Pérez] Vean, eso es lo que le dijo el Ángel al 
hermano Branham cuando le estaba mostrando lo que estaba 
sucediendo en esa Visión de la Carpa… Vamos a ver aquí, en 
uno de los lugares donde… vamos a ver el párrafo 98 del libro 
de Citas; ahí habla de… en la página 13, donde dice…, él le 
está mostrando y él dice: [WMB] “¿Por qué allí?”. Dice que… 
dice:

 9819 - “El Ángel del Señor dijo: ‘Esto no será un 
espectáculo público. ¿No está escrito en la Escritura de 
las palabras de nuestro Señor:…?’”.

[JBP] ¿Ve? Se va a la Escritura, porque siempre es escritural.

 98 - “¿… ‘Mas tú cuando ores, entra en tu cámara, y 
cerrada la puerta ora a tu Padre en secreto; y tu Padre, 
que ve en secreto, te recompensará en público’?”.

[Dr. José B. Pérez] Hay otro lugar también, en la página… Este 
es. Página 40, párrafo 321, y comienza en la página anterior. 
Miren, hay una parte allí donde dice [Citas] [antigua revisión]:

19 [Cita 98: Marzo, 1956 “Magazín de la Voz, Vol. IV, No. 2”] 
[Compilación, págs. 306-308]
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 32120 - “[23] Y yo dije: ‘Yo no entiendo ello allí adentro’.
 24 Y fíjese, Él es siempre escritural…”.

[JBP] Ese es el que estaba buscando: “Él es siempre escritural”. 
Y ahí va a esa Escritura, la cual citamos allí, de aquel extracto 
que también allí relató.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William [“LA CREENCIA DE MARÍA”]:

 38 Moisés, tan pronto como se agarró de Dios y vio que 
era escritural, se fue para Egipto.
 Tan pronto como María tomó al… o el Ángel se 
encontró con ella, mejor dicho, y ella le vio, y supo que 
era Dios (porque era escritural) ([JBP] ¿Ve? Y el hermano 

Branham se dio cuenta también que 
ese Ángel era escritural), ella tomó 
Su Palabra y salió testificando 
de algo que ni siquiera mostraba 
una evidencia de existir.

[JBP] Y a la derecha escribe: [WSS] «una promesa». A la 
izquierda escribe: [WSS] «María tomó la Palabra del 
Ángel».

 [38] Otra cosa: ella testificó 
de algo que jamás había 
ocurrido antes.

[JBP] Ahí es que a la derecha escribe: [WSS] «una promesa».

20 [Cita 321: 56-0219 “Siendo guiados por el Espíritu Santo”, párrs. 
23-24] [Compilación, pág. 316]
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[JBP] Y a la derecha escribe: [WSS] «una promesa». A la 
izquierda escribe: [WSS] «María tomó la Palabra del 
Ángel».

 [38] Otra cosa: ella testificó 
de algo que jamás había 
ocurrido antes.

[JBP] Ahí es que a la derecha escribe: [WSS] «una promesa».

20 [Cita 321: 56-0219 “Siendo guiados por el Espíritu Santo”, párrs. 
23-24] [Compilación, pág. 316]
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 32120 - “[23] Y yo dije: ‘Yo no entiendo ello allí adentro’.
 24 Y fíjese, Él es siempre escritural…”.

[JBP] Ese es el que estaba buscando: “Él es siempre escritural”. 
Y ahí va a esa Escritura, la cual citamos allí, de aquel extracto 
que también allí relató.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William [“LA CREENCIA DE MARÍA”]:

 38 Moisés, tan pronto como se agarró de Dios y vio que 
era escritural, se fue para Egipto.
 Tan pronto como María tomó al… o el Ángel se 
encontró con ella, mejor dicho, y ella le vio, y supo que 
era Dios (porque era escritural) ([JBP] ¿Ve? Y el hermano 

Branham se dio cuenta también que 
ese Ángel era escritural), ella tomó 
Su Palabra y salió testificando 
de algo que ni siquiera mostraba 
una evidencia de existir.

[JBP] Y a la derecha escribe: [WSS] «una promesa». A la 
izquierda escribe: [WSS] «María tomó la Palabra del 
Ángel».

 [38] Otra cosa: ella testificó 
de algo que jamás había 
ocurrido antes.

[JBP] Ahí es que a la derecha escribe: [WSS] «una promesa».

20 [Cita 321: 56-0219 “Siendo guiados por el Espíritu Santo”, párrs. 
23-24] [Compilación, pág. 316]
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 [38] ¡Oh, alabado sea el Señor! Ella testificó de algo 
que nunca antes había sucedido. Nunca antes una virgen 
había concebido. Pero ella tenía la Palabra del Ángel, 
y el Ángel era escritural. Así que ella sabía que era una 
promesa.

[Dr. José B. Pérez] Ahora vean, sigue diciendo aquí nuestro 
hermano William, en el mensaje que estamos leyendo de “LA 
HORA CERO EN EL PROGRAMA DIVINO”, dice:

 [WSS] Él dice que la única esperanza es la Segunda 
Venida de Cristo. No hay otra esperanza para la Iglesia del 
Señor Jesucristo, solo la Segunda Venida de Cristo.
 También en el mensaje “El Evangelio sobrenatural” 
(en inglés en la página 5), dice que Dios envía ángeles 
a la Tierra, y que cuando hay eventos grandes para ser 
llevados a cabo en la Tierra, Dios envía arcángeles; y 
muestra cómo Dios envía al Arcángel Gabriel, y dice que 
Dios envió al Arcángel Gabriel para anunciar la Primera 
Venida de Cristo, y estará enviando y estará anunciando la 
Segunda Venida de Cristo; él sonará la Trompeta de Dios. 
Este es un misterio grande del Reino de los Cielos para la 
Iglesia del Señor Jesucristo.

[Dr. José B. Pérez] Ese mensaje que él está allí citando, lo 
encontramos - acá está en la página 10 en español, por lo menos 
de esta versión; dice [“EL EVANGELIO SOBRENATURAL”]21:

21 [Libro “El Evangelio sobrenatural”, pág. 10. Por William Marrion 
Branham.
https://es.scribd.com/document/642970230/XX-0000-EL-EVANGELIO-
SOBRENATURAL-J-Cordova]
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 [38] ¡Oh, alabado sea el Señor! Ella testificó de algo 
que nunca antes había sucedido. Nunca antes una virgen 
había concebido. Pero ella tenía la Palabra del Ángel, 
y el Ángel era escritural. Así que ella sabía que era una 
promesa.

[Dr. José B. Pérez] Ahora vean, sigue diciendo aquí nuestro 
hermano William, en el mensaje que estamos leyendo de “LA 
HORA CERO EN EL PROGRAMA DIVINO”, dice:

 [WSS] Él dice que la única esperanza es la Segunda 
Venida de Cristo. No hay otra esperanza para la Iglesia del 
Señor Jesucristo, solo la Segunda Venida de Cristo.
 También en el mensaje “El Evangelio sobrenatural” 
(en inglés en la página 5), dice que Dios envía ángeles 
a la Tierra, y que cuando hay eventos grandes para ser 
llevados a cabo en la Tierra, Dios envía arcángeles; y 
muestra cómo Dios envía al Arcángel Gabriel, y dice que 
Dios envió al Arcángel Gabriel para anunciar la Primera 
Venida de Cristo, y estará enviando y estará anunciando la 
Segunda Venida de Cristo; él sonará la Trompeta de Dios. 
Este es un misterio grande del Reino de los Cielos para la 
Iglesia del Señor Jesucristo.

[Dr. José B. Pérez] Ese mensaje que él está allí citando, lo 
encontramos - acá está en la página 10 en español, por lo menos 
de esta versión; dice [“EL EVANGELIO SOBRENATURAL”]21:

21 [Libro “El Evangelio sobrenatural”, pág. 10. Por William Marrion 
Branham.
https://es.scribd.com/document/642970230/XX-0000-EL-EVANGELIO-
SOBRENATURAL-J-Cordova]
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 [38] ¡Oh, alabado sea el Señor! Ella testificó de algo 
que nunca antes había sucedido. Nunca antes una virgen 
había concebido. Pero ella tenía la Palabra del Ángel, 
y el Ángel era escritural. Así que ella sabía que era una 
promesa.

[Dr. José B. Pérez] Ahora vean, sigue diciendo aquí nuestro 
hermano William, en el mensaje que estamos leyendo de “LA 
HORA CERO EN EL PROGRAMA DIVINO”, dice:

 [WSS] Él dice que la única esperanza es la Segunda 
Venida de Cristo. No hay otra esperanza para la Iglesia del 
Señor Jesucristo, solo la Segunda Venida de Cristo.
 También en el mensaje “El Evangelio sobrenatural” 
(en inglés en la página 5), dice que Dios envía ángeles 
a la Tierra, y que cuando hay eventos grandes para ser 
llevados a cabo en la Tierra, Dios envía arcángeles; y 
muestra cómo Dios envía al Arcángel Gabriel, y dice que 
Dios envió al Arcángel Gabriel para anunciar la Primera 
Venida de Cristo, y estará enviando y estará anunciando la 
Segunda Venida de Cristo; él sonará la Trompeta de Dios. 
Este es un misterio grande del Reino de los Cielos para la 
Iglesia del Señor Jesucristo.

[Dr. José B. Pérez] Ese mensaje que él está allí citando, lo 
encontramos - acá está en la página 10 en español, por lo menos 
de esta versión; dice [“EL EVANGELIO SOBRENATURAL”]21:

21 [Libro “El Evangelio sobrenatural”, pág. 10. Por William Marrion 
Branham.
https://es.scribd.com/document/642970230/XX-0000-EL-EVANGELIO-
SOBRENATURAL-J-Cordova]
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 [38] ¡Oh, alabado sea el Señor! Ella testificó de algo 
que nunca antes había sucedido. Nunca antes una virgen 
había concebido. Pero ella tenía la Palabra del Ángel, 
y el Ángel era escritural. Así que ella sabía que era una 
promesa.

[Dr. José B. Pérez] Ahora vean, sigue diciendo aquí nuestro 
hermano William, en el mensaje que estamos leyendo de “LA 
HORA CERO EN EL PROGRAMA DIVINO”, dice:

 [WSS] Él dice que la única esperanza es la Segunda 
Venida de Cristo. No hay otra esperanza para la Iglesia del 
Señor Jesucristo, solo la Segunda Venida de Cristo.
 También en el mensaje “El Evangelio sobrenatural” 
(en inglés en la página 5), dice que Dios envía ángeles 
a la Tierra, y que cuando hay eventos grandes para ser 
llevados a cabo en la Tierra, Dios envía arcángeles; y 
muestra cómo Dios envía al Arcángel Gabriel, y dice que 
Dios envió al Arcángel Gabriel para anunciar la Primera 
Venida de Cristo, y estará enviando y estará anunciando la 
Segunda Venida de Cristo; él sonará la Trompeta de Dios. 
Este es un misterio grande del Reino de los Cielos para la 
Iglesia del Señor Jesucristo.

[Dr. José B. Pérez] Ese mensaje que él está allí citando, lo 
encontramos - acá está en la página 10 en español, por lo menos 
de esta versión; dice [“EL EVANGELIO SOBRENATURAL”]21:

21 [Libro “El Evangelio sobrenatural”, pág. 10. Por William Marrion 
Branham.
https://es.scribd.com/document/642970230/XX-0000-EL-EVANGELIO-
SOBRENATURAL-J-Cordova]
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 ¿Ustedes recuerdan a Juan el revelador cuando le 
fue revelado el libro de  Apocalipsis? Jesús le dijo: “Yo 
Jesús he enviado Mi Ángel para declarar estas cosas”. 
Juan comenzó a adorar al Ángel. Pero un verdadero 
ángel nunca recibirá adoración. ¡No es la adoración de 
ángeles, sino el ministerio de ángeles! Los ángeles son 
espíritus ministradores enviados de Dios [Hebreos 1:14]. 
Así que cuando cualquier gran evento está por suceder, 
Dios envía un Ángel para anunciarlo.

[Dr. José B. Pérez] ¿Ven? Y miren, en la página 2 del libro de 
Citas, párrafo 10, dice:

 1022 - “[39] Antes que 
Dios envíe alguna cosa a 

la Tierra, Él siempre envía Su Mensaje. Dios envía Sus 
ángeles para vindicar o para verificar ciertas cosas.
 40 Ahora, hay ángeles menores y hay ángeles mayores. 
Ahora, poco antes de la Venida de Jesús, Dios envió a 
Gabriel el gran Arcángel”.

[JBP] Y arriba escribe: [WSS] «Arcángel Gabriel».

[Dr. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
[“LA HORA CERO EN EL PROGRAMA DIVINO”]:

 [WSS] Tenemos grandes profecías acerca de la venida 
del Arcángel Gabriel anunciando la Segunda Venida de 
Cristo. Por eso es que para el Día Postrero la Obra bajo el 

22 [Cita 10: 51-0729A “La resurrección de Lázaro”, párrs. 39-40] 
[Compilación, pág. 4] [Estudio Bíblico #266, 2022/dic/23 (viernes), pág. 
37 (f), pág. 77 (T4)]
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 ¿Ustedes recuerdan a Juan el revelador cuando le 
fue revelado el libro de  Apocalipsis? Jesús le dijo: “Yo 
Jesús he enviado Mi Ángel para declarar estas cosas”. 
Juan comenzó a adorar al Ángel. Pero un verdadero 
ángel nunca recibirá adoración. ¡No es la adoración de 
ángeles, sino el ministerio de ángeles! Los ángeles son 
espíritus ministradores enviados de Dios [Hebreos 1:14]. 
Así que cuando cualquier gran evento está por suceder, 
Dios envía un Ángel para anunciarlo.

[Dr. José B. Pérez] ¿Ven? Y miren, en la página 2 del libro de 
Citas, párrafo 10, dice:

 1022 - “[39] Antes que 
Dios envíe alguna cosa a 

la Tierra, Él siempre envía Su Mensaje. Dios envía Sus 
ángeles para vindicar o para verificar ciertas cosas.
 40 Ahora, hay ángeles menores y hay ángeles mayores. 
Ahora, poco antes de la Venida de Jesús, Dios envió a 
Gabriel el gran Arcángel”.

[JBP] Y arriba escribe: [WSS] «Arcángel Gabriel».

[Dr. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
[“LA HORA CERO EN EL PROGRAMA DIVINO”]:

 [WSS] Tenemos grandes profecías acerca de la venida 
del Arcángel Gabriel anunciando la Segunda Venida de 
Cristo. Por eso es que para el Día Postrero la Obra bajo el 

22 [Cita 10: 51-0729A “La resurrección de Lázaro”, párrs. 39-40] 
[Compilación, pág. 4] [Estudio Bíblico #266, 2022/dic/23 (viernes), pág. 
37 (f), pág. 77 (T4)]
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 ¿Ustedes recuerdan a Juan el revelador cuando le 
fue revelado el libro de  Apocalipsis? Jesús le dijo: “Yo 
Jesús he enviado Mi Ángel para declarar estas cosas”. 
Juan comenzó a adorar al Ángel. Pero un verdadero 
ángel nunca recibirá adoración. ¡No es la adoración de 
ángeles, sino el ministerio de ángeles! Los ángeles son 
espíritus ministradores enviados de Dios [Hebreos 1:14]. 
Así que cuando cualquier gran evento está por suceder, 
Dios envía un Ángel para anunciarlo.

[Dr. José B. Pérez] ¿Ven? Y miren, en la página 2 del libro de 
Citas, párrafo 10, dice:

 1022 - “[39] Antes que 
Dios envíe alguna cosa a 

la Tierra, Él siempre envía Su Mensaje. Dios envía Sus 
ángeles para vindicar o para verificar ciertas cosas.
 40 Ahora, hay ángeles menores y hay ángeles mayores. 
Ahora, poco antes de la Venida de Jesús, Dios envió a 
Gabriel el gran Arcángel”.

[JBP] Y arriba escribe: [WSS] «Arcángel Gabriel».

[Dr. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
[“LA HORA CERO EN EL PROGRAMA DIVINO”]:

 [WSS] Tenemos grandes profecías acerca de la venida 
del Arcángel Gabriel anunciando la Segunda Venida de 
Cristo. Por eso es que para el Día Postrero la Obra bajo el 

22 [Cita 10: 51-0729A “La resurrección de Lázaro”, párrs. 39-40] 
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 ¿Ustedes recuerdan a Juan el revelador cuando le 
fue revelado el libro de  Apocalipsis? Jesús le dijo: “Yo 
Jesús he enviado Mi Ángel para declarar estas cosas”. 
Juan comenzó a adorar al Ángel. Pero un verdadero 
ángel nunca recibirá adoración. ¡No es la adoración de 
ángeles, sino el ministerio de ángeles! Los ángeles son 
espíritus ministradores enviados de Dios [Hebreos 1:14]. 
Así que cuando cualquier gran evento está por suceder, 
Dios envía un Ángel para anunciarlo.

[Dr. José B. Pérez] ¿Ven? Y miren, en la página 2 del libro de 
Citas, párrafo 10, dice:

 1022 - “[39] Antes que 
Dios envíe alguna cosa a 

la Tierra, Él siempre envía Su Mensaje. Dios envía Sus 
ángeles para vindicar o para verificar ciertas cosas.
 40 Ahora, hay ángeles menores y hay ángeles mayores. 
Ahora, poco antes de la Venida de Jesús, Dios envió a 
Gabriel el gran Arcángel”.

[JBP] Y arriba escribe: [WSS] «Arcángel Gabriel».

[Dr. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
[“LA HORA CERO EN EL PROGRAMA DIVINO”]:

 [WSS] Tenemos grandes profecías acerca de la venida 
del Arcángel Gabriel anunciando la Segunda Venida de 
Cristo. Por eso es que para el Día Postrero la Obra bajo el 

22 [Cita 10: 51-0729A “La resurrección de Lázaro”, párrs. 39-40] 
[Compilación, pág. 4] [Estudio Bíblico #266, 2022/dic/23 (viernes), pág. 
37 (f), pág. 77 (T4)]
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Séptimo Sello…
 [JBP] Y el Séptimo Sello es la Venida del Señor. Lo que es 
el Séptimo Sello para la Iglesia, es la Séptima Trompeta para 
Israel.
 Séptimo Sello es la Venida del Señor.
 Séptima Trompeta: Moisés y Elías.
 [WSS] Por eso es que para el Día Postrero la Obra 
bajo el Séptimo Sello estará respaldada por los Arcángeles 
Gabriel y Miguel. La Obra del Séptimo Sello es la Obra de 
Cristo para el Día Postrero.
 Dice aquí en la página 33, párrafo 282, que es un 
extracto del mensaje “La creencia de María”, predicado 
en el año 1960, dice [Citas]:
 28223 - “Y parado allí estaba un ángel: el poderoso 
Gabriel. Él es un mensajero a los judíos. Recuerden, 
Gabriel anunció la Primera Venida de Cristo, el Ángel 
Gabriel anunciará la Segunda Venida de Cristo”.

[JBP] En el libro de Citas está ese extracto, también allí en el 
folleto del mensaje “LA CREENCIA DE MARÍA” (lo tenemos 
aquí también), pero vamos a ver allí, en esa página 33, lo que él 
escribió. Encima de la… eso es la página 32, párrafo 282, está 
esa porción. Y él escribe allí:

[WSS] «Gabriel = anuncia la 2da Venida de Cristo».

[JBP] Sigue diciendo nuestro hermano William [“LA HORA 
CERO EN EL PROGRAMA DIVINO”]:

23 [Cita 282: 60-0311 “La creencia de María”, párr. 18] [Compilación, 
pág. 25]

Estudio Bíblico #42096

Séptimo Sello…
 [JBP] Y el Séptimo Sello es la Venida del Señor. Lo que es 
el Séptimo Sello para la Iglesia, es la Séptima Trompeta para 
Israel.
 Séptimo Sello es la Venida del Señor.
 Séptima Trompeta: Moisés y Elías.
 [WSS] Por eso es que para el Día Postrero la Obra 
bajo el Séptimo Sello estará respaldada por los Arcángeles 
Gabriel y Miguel. La Obra del Séptimo Sello es la Obra de 
Cristo para el Día Postrero.
 Dice aquí en la página 33, párrafo 282, que es un 
extracto del mensaje “La creencia de María”, predicado 
en el año 1960, dice [Citas]:
 28223 - “Y parado allí estaba un ángel: el poderoso 
Gabriel. Él es un mensajero a los judíos. Recuerden, 
Gabriel anunció la Primera Venida de Cristo, el Ángel 
Gabriel anunciará la Segunda Venida de Cristo”.

[JBP] En el libro de Citas está ese extracto, también allí en el 
folleto del mensaje “LA CREENCIA DE MARÍA” (lo tenemos 
aquí también), pero vamos a ver allí, en esa página 33, lo que él 
escribió. Encima de la… eso es la página 32, párrafo 282, está 
esa porción. Y él escribe allí:

[WSS] «Gabriel = anuncia la 2da Venida de Cristo».

[JBP] Sigue diciendo nuestro hermano William [“LA HORA 
CERO EN EL PROGRAMA DIVINO”]:

23 [Cita 282: 60-0311 “La creencia de María”, párr. 18] [Compilación, 
pág. 25]
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Séptimo Sello…
 [JBP] Y el Séptimo Sello es la Venida del Señor. Lo que es 
el Séptimo Sello para la Iglesia, es la Séptima Trompeta para 
Israel.
 Séptimo Sello es la Venida del Señor.
 Séptima Trompeta: Moisés y Elías.
 [WSS] Por eso es que para el Día Postrero la Obra 
bajo el Séptimo Sello estará respaldada por los Arcángeles 
Gabriel y Miguel. La Obra del Séptimo Sello es la Obra de 
Cristo para el Día Postrero.
 Dice aquí en la página 33, párrafo 282, que es un 
extracto del mensaje “La creencia de María”, predicado 
en el año 1960, dice [Citas]:
 28223 - “Y parado allí estaba un ángel: el poderoso 
Gabriel. Él es un mensajero a los judíos. Recuerden, 
Gabriel anunció la Primera Venida de Cristo, el Ángel 
Gabriel anunciará la Segunda Venida de Cristo”.

[JBP] En el libro de Citas está ese extracto, también allí en el 
folleto del mensaje “LA CREENCIA DE MARÍA” (lo tenemos 
aquí también), pero vamos a ver allí, en esa página 33, lo que él 
escribió. Encima de la… eso es la página 32, párrafo 282, está 
esa porción. Y él escribe allí:

[WSS] «Gabriel = anuncia la 2da Venida de Cristo».

[JBP] Sigue diciendo nuestro hermano William [“LA HORA 
CERO EN EL PROGRAMA DIVINO”]:

23 [Cita 282: 60-0311 “La creencia de María”, párr. 18] [Compilación, 
pág. 25]

Estudio Bíblico #42096

Séptimo Sello…
 [JBP] Y el Séptimo Sello es la Venida del Señor. Lo que es 
el Séptimo Sello para la Iglesia, es la Séptima Trompeta para 
Israel.
 Séptimo Sello es la Venida del Señor.
 Séptima Trompeta: Moisés y Elías.
 [WSS] Por eso es que para el Día Postrero la Obra 
bajo el Séptimo Sello estará respaldada por los Arcángeles 
Gabriel y Miguel. La Obra del Séptimo Sello es la Obra de 
Cristo para el Día Postrero.
 Dice aquí en la página 33, párrafo 282, que es un 
extracto del mensaje “La creencia de María”, predicado 
en el año 1960, dice [Citas]:
 28223 - “Y parado allí estaba un ángel: el poderoso 
Gabriel. Él es un mensajero a los judíos. Recuerden, 
Gabriel anunció la Primera Venida de Cristo, el Ángel 
Gabriel anunciará la Segunda Venida de Cristo”.

[JBP] En el libro de Citas está ese extracto, también allí en el 
folleto del mensaje “LA CREENCIA DE MARÍA” (lo tenemos 
aquí también), pero vamos a ver allí, en esa página 33, lo que él 
escribió. Encima de la… eso es la página 32, párrafo 282, está 
esa porción. Y él escribe allí:

[WSS] «Gabriel = anuncia la 2da Venida de Cristo».

[JBP] Sigue diciendo nuestro hermano William [“LA HORA 
CERO EN EL PROGRAMA DIVINO”]:

23 [Cita 282: 60-0311 “La creencia de María”, párr. 18] [Compilación, 
pág. 25]
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 [WSS] Y en lo que leímos anteriormente, dice: “Él 
sonará la trompeta de Dios”.
 Ahora miren de dónde viene la revelación del Séptimo 
Sello, la revelación de la Segunda Venida de Cristo: viene 
esa revelación del Cielo; es una Trompeta celestial, la 
Trompeta de Dios, y ahí interviene el Arcángel Gabriel.
 Por lo tanto, habrá alguien en la Tierra —como el 
profeta Daniel— al cual esa revelación de Dios vendrá; y 
por consiguiente el Arcángel Gabriel estará acompañando 
a ese mensajero de Dios; porque el Arcángel de la 
revelación es el Arcángel Gabriel; por lo tanto, el Arcángel 
Gabriel aquí en la Tierra le estará dando esa revelación 
del Séptimo Sello, y estará así la Iglesia de Jesucristo 
recibiendo la revelación de Jesucristo y recibiendo el 
conocimiento de todas estas cosas que deben suceder.
 El Arcángel Gabriel le dijo al profeta Daniel: “Yo te 
voy a mostrar las cosas que han de suceder en el fin del 
tiempo” ([JBP] había un mensajero en el cual Gabriel le estaba 
mostrando esas cosas), y le dijo también: “Estas cosas 
son para el fin del tiempo, serán cumplidas en el fin del 
tiempo”.
 Hemos visto aquí que hay una intervención de otra 
dimensión para este tiempo final, como hubo en cada edad 
y en cada dispensación.
 Y ahora, la Iglesia del Señor Jesucristo estará bien 
bendecida por Cristo, y Sus Arcángeles estarán obrando 
en favor de la Iglesia del Señor Jesucristo, y estarán 
acompañando y protegiendo al Ángel Mensajero del 
Señor Jesucristo; y todo trabajo…

 [JBP] Ahora vean, ¿a quién estarán protegiendo esos 
poderosos Arcángeles? Al Ángel Mensajero del Señor Jesucristo. Estudio Bíblico #42097

 [WSS] Y en lo que leímos anteriormente, dice: “Él 
sonará la trompeta de Dios”.
 Ahora miren de dónde viene la revelación del Séptimo 
Sello, la revelación de la Segunda Venida de Cristo: viene 
esa revelación del Cielo; es una Trompeta celestial, la 
Trompeta de Dios, y ahí interviene el Arcángel Gabriel.
 Por lo tanto, habrá alguien en la Tierra —como el 
profeta Daniel— al cual esa revelación de Dios vendrá; y 
por consiguiente el Arcángel Gabriel estará acompañando 
a ese mensajero de Dios; porque el Arcángel de la 
revelación es el Arcángel Gabriel; por lo tanto, el Arcángel 
Gabriel aquí en la Tierra le estará dando esa revelación 
del Séptimo Sello, y estará así la Iglesia de Jesucristo 
recibiendo la revelación de Jesucristo y recibiendo el 
conocimiento de todas estas cosas que deben suceder.
 El Arcángel Gabriel le dijo al profeta Daniel: “Yo te 
voy a mostrar las cosas que han de suceder en el fin del 
tiempo” ([JBP] había un mensajero en el cual Gabriel le estaba 
mostrando esas cosas), y le dijo también: “Estas cosas 
son para el fin del tiempo, serán cumplidas en el fin del 
tiempo”.
 Hemos visto aquí que hay una intervención de otra 
dimensión para este tiempo final, como hubo en cada edad 
y en cada dispensación.
 Y ahora, la Iglesia del Señor Jesucristo estará bien 
bendecida por Cristo, y Sus Arcángeles estarán obrando 
en favor de la Iglesia del Señor Jesucristo, y estarán 
acompañando y protegiendo al Ángel Mensajero del 
Señor Jesucristo; y todo trabajo…

 [JBP] Ahora vean, ¿a quién estarán protegiendo esos 
poderosos Arcángeles? Al Ángel Mensajero del Señor Jesucristo.
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 [WSS] Y en lo que leímos anteriormente, dice: “Él 
sonará la trompeta de Dios”.
 Ahora miren de dónde viene la revelación del Séptimo 
Sello, la revelación de la Segunda Venida de Cristo: viene 
esa revelación del Cielo; es una Trompeta celestial, la 
Trompeta de Dios, y ahí interviene el Arcángel Gabriel.
 Por lo tanto, habrá alguien en la Tierra —como el 
profeta Daniel— al cual esa revelación de Dios vendrá; y 
por consiguiente el Arcángel Gabriel estará acompañando 
a ese mensajero de Dios; porque el Arcángel de la 
revelación es el Arcángel Gabriel; por lo tanto, el Arcángel 
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del Séptimo Sello, y estará así la Iglesia de Jesucristo 
recibiendo la revelación de Jesucristo y recibiendo el 
conocimiento de todas estas cosas que deben suceder.
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 Y ahora, la Iglesia del Señor Jesucristo estará bien 
bendecida por Cristo, y Sus Arcángeles estarán obrando 
en favor de la Iglesia del Señor Jesucristo, y estarán 
acompañando y protegiendo al Ángel Mensajero del 
Señor Jesucristo; y todo trabajo…
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 Ahora miren de dónde viene la revelación del Séptimo 
Sello, la revelación de la Segunda Venida de Cristo: viene 
esa revelación del Cielo; es una Trompeta celestial, la 
Trompeta de Dios, y ahí interviene el Arcángel Gabriel.
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 El Arcángel Gabriel le dijo al profeta Daniel: “Yo te 
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tiempo” ([JBP] había un mensajero en el cual Gabriel le estaba 
mostrando esas cosas), y le dijo también: “Estas cosas 
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tiempo”.
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en favor de la Iglesia del Señor Jesucristo, y estarán 
acompañando y protegiendo al Ángel Mensajero del 
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 [JBP] Ahora vean, ¿a quién estarán protegiendo esos 
poderosos Arcángeles? Al Ángel Mensajero del Señor Jesucristo.
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 Un ángel es un ‘mensajero’. Él ha enviado ángeles 
mensajeros a Su Iglesia. Pues en el último ángel mensajero que 
Dios envía a la Iglesia, en ese es que Él cumple Su Venida, ese 
es el que recibe la Estrella resplandeciente de la Mañana, ese 
es el que cumple la promesa de la Visión de la Carpa; el que 
está vivo en medio de la Iglesia. Los demás ya terminaron sus 
días en este planeta Tierra.

 [WSS] … y todo trabajo que él lleve a cabo, lo llevará 
a cabo juntamente con los escogidos del Día Postrero…
 [JBP] ¿Con quién? Con la Iglesia-Novia, los miembros de la 
Iglesia-Novia, los que aman Su Venida.
 [WSS] … y todo trabajo que él lleve a cabo, lo llevará 
a cabo juntamente con los escogidos del Día Postrero, con 
el Cuerpo Místico de Cristo; y será prosperado ese trabajo, 
y los Arcángeles de Dios con Sus Ejércitos estarán en 
favor de esa labor.
 O sea que los Arcángeles de Dios, Gabriel y Miguel, 
respaldarán al Ángel del Señor Jesucristo y a la Iglesia de 
Jesucristo en este tiempo final…

[Dr. José B. Pérez] Miren, en la página 4, párrafo 28, nos dice 
[Citas] [antigua revisión]:

 2824 - “[73] Yo sinceramente creo que antes que la 
iglesia pueda tener el Rapto tiene que tener Fe de Rapto. 
Nosotros no podemos tener aún fe para sanidad divina, 
mucho menos para Fe de Rapto. Tenemos que tener una fe 
que nos cambie y vivifique este cuerpo y sea levantado. Yo 

24 [Cita 28: 53-0328 “Israel y la Iglesia #4” (“Israel y la serpiente de 
metal”), párr. 73] [Estudio “La Dispensación de la Adopción”, 2022/
ago/22 (lunes), págs. 10-11 (f) (T3)]
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 Un ángel es un ‘mensajero’. Él ha enviado ángeles 
mensajeros a Su Iglesia. Pues en el último ángel mensajero que 
Dios envía a la Iglesia, en ese es que Él cumple Su Venida, ese 
es el que recibe la Estrella resplandeciente de la Mañana, ese 
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a cabo juntamente con los escogidos del Día Postrero, con 
el Cuerpo Místico de Cristo; y será prosperado ese trabajo, 
y los Arcángeles de Dios con Sus Ejércitos estarán en 
favor de esa labor.
 O sea que los Arcángeles de Dios, Gabriel y Miguel, 
respaldarán al Ángel del Señor Jesucristo y a la Iglesia de 
Jesucristo en este tiempo final…
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metal”), párr. 73] [Estudio “La Dispensación de la Adopción”, 2022/
ago/22 (lunes), págs. 10-11 (f) (T3)]
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días en este planeta Tierra.

 [WSS] … y todo trabajo que él lleve a cabo, lo llevará 
a cabo juntamente con los escogidos del Día Postrero…
 [JBP] ¿Con quién? Con la Iglesia-Novia, los miembros de la 
Iglesia-Novia, los que aman Su Venida.
 [WSS] … y todo trabajo que él lleve a cabo, lo llevará 
a cabo juntamente con los escogidos del Día Postrero, con 
el Cuerpo Místico de Cristo; y será prosperado ese trabajo, 
y los Arcángeles de Dios con Sus Ejércitos estarán en 
favor de esa labor.
 O sea que los Arcángeles de Dios, Gabriel y Miguel, 
respaldarán al Ángel del Señor Jesucristo y a la Iglesia de 
Jesucristo en este tiempo final…

[Dr. José B. Pérez] Miren, en la página 4, párrafo 28, nos dice 
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creo que hay una Iglesia en su camino esta noche, 
un poder del Dios viviente, que el hombre hablará 
la palabra aquí y resplandecerá como relámpago. 
Y una Iglesia está saliendo afuera, no un psicólogo, 
no alguna cosa que se pueda poner para hacer 
creer, sino una real, verdadera, genuina Iglesia, 
ungida con el Espíritu Santo, llamada fuera”.

[JBP] Y él escribe allí: [WSS] «Como relámpago», al 
lado derecho hacia arriba.

Y arriba escribe: [WSS] 
«Hablará la Fe de 
Rapto», y una Piedra 
Angular. Dibuja la Piedra 

Angular y escribe: [WSS] «¡Hablará!», y abajo escribe: 
[WSS] «La Fe de Rapto». Todo encima de ese párrafo.

[JBP] Ahora vean, esa es la Iglesia-Novia, la cual está llevando 
a cabo esa labor con ese mensajero.

[Dr. José B. Pérez] Miren, en la página 17, también allí nos dice: 
párrafo 130 dice [Citas]:

 13025 - “[164] Ese gran Jehová Dios, ¿usted sabe lo que 
Él dijo? Él tan solo se extendió y cogió una mano llena 
de átomos, cogió un poco de Luz, y vaciola así y se fue: 
‘¡Whoosh!’, un cuerpo, y entró en él y fue todo.
 165 Dijo: ‘Ven para acá, Gabriel’ (ese gran Arcángel). 

25 [Cita 130: 57-0821 “Hebreos, Capítulo Uno”, párrs. 164-166] 
[Estudio Bíblico #417, 2024/jun/02-2 (domingo), pág. 18 (f), pág. 140 
(T1)]
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creo que hay una Iglesia en su camino esta noche, 
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Fue ‘whoosh’. ‘Entra en él’.
 166 ‘Ven aquí, Miguel’ (el Ángel en 
Su lado derecho). ‘Whoosh’, para el… 
‘Entra en él’”.

[JBP] Ahí a la derecha escribe: [WSS] «Miguel».

Y arriba escribe: [WSS] «Gabriel — ». Y abajo, ahí mismo: 
[WSS] «Miguel — a Su derecha Su poder».

[JBP] Ahora, vemos a Miguel a Su derecha, o sea, Su poder.

[Dr. José B. Pérez] Vamos a la página 9, párrafo 73 nos dice 
[Citas]:

 7326 - “112 ‘Y en aquel tiempo Miguel estará de pie…’”.

[JBP] Allí en Daniel, capítulo 12, dice:

 Daniel 12:1
 1 En aquel tiempo se levantará Miguel,

[JBP] O sea que está en pie Miguel.
 Hoy es el tiempo. Ya esto que está hablando acá, está 
hablando lo que es en el futuro; y ya hoy decimos: Miguel está 
en pie, el Arcángel Miguel está en pie.

26 [Cita 73: 55-0109E “Principio y fin de la dispensación gentil”, párrs. 
112-113] [Estudio Bíblico #266, 2022/dic/23 (viernes), pág. 10 (f), pág. 
50 (T4)]
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Fue ‘whoosh’. ‘Entra en él’.
 166 ‘Ven aquí, Miguel’ (el Ángel en 
Su lado derecho). ‘Whoosh’, para el… 
‘Entra en él’”.

[JBP] Ahí a la derecha escribe: [WSS] «Miguel».
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[WSS] «Miguel — a Su derecha Su poder».
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[JBP] O sea que está en pie Miguel.
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hablando lo que es en el futuro; y ya hoy decimos: Miguel está 
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112-113] [Estudio Bíblico #266, 2022/dic/23 (viernes), pág. 10 (f), pág. 
50 (T4)]
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 [Citas] [PÁG. 9]
 73 - “112 ‘Y en aquel tiempo ([JBP] ¿qué tiempo? Este 
tiempo) Miguel estará de pie, el gran Príncipe’. Miguel 
era Cristo…”.

[JBP] Ahora, ¿qué es la palabra Cristo?, ¿qué significa? 
‘Ungido’, ‘el Mesías’, ‘el Ungido’. La Unción.
 Ahora miren: Miguel es la Unción de Dios.

 73 - “[112] Miguel era Cristo, desde luego, que peleó 
las guerras angelicales en el Cielo con el diablo. Satán y 
Miguel pelearon en contra uno del otro.
 113 Y ahora: ‘Y en ese tiempo (Él dijo), cuantos fueron 
hallados escritos en el Libro, fueron libertados’”.

[JBP] Y arriba escribe: 
[WSS] «Libertados: Miguel = Cristo».

[Dr. José B. Pérez] Ahora, vamos a ver algo aquí, ya que ahí 
Dios nos dio esa parte donde él habla de esa Unción. Miren, 
en el párrafo, vamos a ver aquí…, párrafo 103 de la página 14; 
ese párrafo nos habla, nos relata de la Visión de la Carpa; y una 
parte aquí, vamos a leer, donde… como a mitad, un poco más 
abajo de la mitad, dice [Citas]:

 10327 - “[106] ‘He estado…’”.

27 [Cita 103: 56-0408A “¿Qué es una visión?”, párrs. 101-107] 
[Compilación, págs. 320-321] [Estudio Bíblico #249, 2022/oct/23-2 
(domingo), págs. 41-44 (f), págs. 195-198 (T4) / Estudio Bíblico #344, 
2023/sep/22 (viernes), págs. 21-24 (f), págs. 171-174 (T4)]

Estudio Bíblico #420101

 [Citas] [PÁG. 9]
 73 - “112 ‘Y en aquel tiempo ([JBP] ¿qué tiempo? Este 
tiempo) Miguel estará de pie, el gran Príncipe’. Miguel 
era Cristo…”.

[JBP] Ahora, ¿qué es la palabra Cristo?, ¿qué significa? 
‘Ungido’, ‘el Mesías’, ‘el Ungido’. La Unción.
 Ahora miren: Miguel es la Unción de Dios.

 73 - “[112] Miguel era Cristo, desde luego, que peleó 
las guerras angelicales en el Cielo con el diablo. Satán y 
Miguel pelearon en contra uno del otro.
 113 Y ahora: ‘Y en ese tiempo (Él dijo), cuantos fueron 
hallados escritos en el Libro, fueron libertados’”.

[JBP] Y arriba escribe: 
[WSS] «Libertados: Miguel = Cristo».

[Dr. José B. Pérez] Ahora, vamos a ver algo aquí, ya que ahí 
Dios nos dio esa parte donde él habla de esa Unción. Miren, 
en el párrafo, vamos a ver aquí…, párrafo 103 de la página 14; 
ese párrafo nos habla, nos relata de la Visión de la Carpa; y una 
parte aquí, vamos a leer, donde… como a mitad, un poco más 
abajo de la mitad, dice [Citas]:

 10327 - “[106] ‘He estado…’”.

27 [Cita 103: 56-0408A “¿Qué es una visión?”, párrs. 101-107] 
[Compilación, págs. 320-321] [Estudio Bíblico #249, 2022/oct/23-2 
(domingo), págs. 41-44 (f), págs. 195-198 (T4) / Estudio Bíblico #344, 
2023/sep/22 (viernes), págs. 21-24 (f), págs. 171-174 (T4)]

Estudio Bíblico #420 101

 [Citas] [PÁG. 9]
 73 - “112 ‘Y en aquel tiempo ([JBP] ¿qué tiempo? Este 
tiempo) Miguel estará de pie, el gran Príncipe’. Miguel 
era Cristo…”.

[JBP] Ahora, ¿qué es la palabra Cristo?, ¿qué significa? 
‘Ungido’, ‘el Mesías’, ‘el Ungido’. La Unción.
 Ahora miren: Miguel es la Unción de Dios.

 73 - “[112] Miguel era Cristo, desde luego, que peleó 
las guerras angelicales en el Cielo con el diablo. Satán y 
Miguel pelearon en contra uno del otro.
 113 Y ahora: ‘Y en ese tiempo (Él dijo), cuantos fueron 
hallados escritos en el Libro, fueron libertados’”.

[JBP] Y arriba escribe: 
[WSS] «Libertados: Miguel = Cristo».

[Dr. José B. Pérez] Ahora, vamos a ver algo aquí, ya que ahí 
Dios nos dio esa parte donde él habla de esa Unción. Miren, 
en el párrafo, vamos a ver aquí…, párrafo 103 de la página 14; 
ese párrafo nos habla, nos relata de la Visión de la Carpa; y una 
parte aquí, vamos a leer, donde… como a mitad, un poco más 
abajo de la mitad, dice [Citas]:

 10327 - “[106] ‘He estado…’”.

27 [Cita 103: 56-0408A “¿Qué es una visión?”, párrs. 101-107] 
[Compilación, págs. 320-321] [Estudio Bíblico #249, 2022/oct/23-2 
(domingo), págs. 41-44 (f), págs. 195-198 (T4) / Estudio Bíblico #344, 
2023/sep/22 (viernes), págs. 21-24 (f), págs. 171-174 (T4)]

Estudio Bíblico #420101

 [Citas] [PÁG. 9]
 73 - “112 ‘Y en aquel tiempo ([JBP] ¿qué tiempo? Este 
tiempo) Miguel estará de pie, el gran Príncipe’. Miguel 
era Cristo…”.

[JBP] Ahora, ¿qué es la palabra Cristo?, ¿qué significa? 
‘Ungido’, ‘el Mesías’, ‘el Ungido’. La Unción.
 Ahora miren: Miguel es la Unción de Dios.

 73 - “[112] Miguel era Cristo, desde luego, que peleó 
las guerras angelicales en el Cielo con el diablo. Satán y 
Miguel pelearon en contra uno del otro.
 113 Y ahora: ‘Y en ese tiempo (Él dijo), cuantos fueron 
hallados escritos en el Libro, fueron libertados’”.

[JBP] Y arriba escribe: 
[WSS] «Libertados: Miguel = Cristo».

[Dr. José B. Pérez] Ahora, vamos a ver algo aquí, ya que ahí 
Dios nos dio esa parte donde él habla de esa Unción. Miren, 
en el párrafo, vamos a ver aquí…, párrafo 103 de la página 14; 
ese párrafo nos habla, nos relata de la Visión de la Carpa; y una 
parte aquí, vamos a leer, donde… como a mitad, un poco más 
abajo de la mitad, dice [Citas]:

 10327 - “[106] ‘He estado…’”.

27 [Cita 103: 56-0408A “¿Qué es una visión?”, párrs. 101-107] 
[Compilación, págs. 320-321] [Estudio Bíblico #249, 2022/oct/23-2 
(domingo), págs. 41-44 (f), págs. 195-198 (T4) / Estudio Bíblico #344, 
2023/sep/22 (viernes), págs. 21-24 (f), págs. 171-174 (T4)]



Estudio Bíblico #420 102

[JBP] Ahí está hablando de la señora que la empujaron por una 
puerta, estaba en una camilla. Vamos a leerlo:

 103 “[101] Cuando fui bajado, allí estaba yo abajo y 
parado sobre una gran carpa; nunca había visto tal carpa.
 102 Parecía como que apenas había yo hecho un 
llamamiento al altar, allí en el altar ([JBP] ahí a la derecha 
dibuja una Estrella de David); y cuando 
estaba allí abajo, miré, y había 
cientos de personas de pie alrededor del altar llorando 
porque habían aceptado al Señor Jesús”.

[JBP] Recuerden que ese tiempo ya, cuando esto ya esté 
plenamente ocurriendo, todas esas personas no es para recibir 
las teofanías para prepararse para la transformación; más bien 
es para prepararse para entrar a la gran tribulación y dar sus 
vidas en la gran tribulación.

 103 “[102] Y estaban llorando en voz alta. Yo dije: ‘Oh 
así es como debe ser’, de esa manera.
 103 Y un caballero muy amable salió a la plataforma, y 
dijo: ‘Mientras que el hermano Branham esté descansando 
por algunos minutos, llamaremos la línea de oración.’ Y él 
dijo: ‘Todos los que tienen tarjeta de oración empezando 
con cierto número…’”.

[JBP] Ahí donde dice “tarjeta” lo 
subraya - lo circula. Y una flecha 
hacia fuera, y dibuja una Estrella de 

David. Y dibuja abajo otra más. O sea, dibuja dos Estrellas de 
David.

Estudio Bíblico #420102

[JBP] Ahí está hablando de la señora que la empujaron por una 
puerta, estaba en una camilla. Vamos a leerlo:

 103 “[101] Cuando fui bajado, allí estaba yo abajo y 
parado sobre una gran carpa; nunca había visto tal carpa.
 102 Parecía como que apenas había yo hecho un 
llamamiento al altar, allí en el altar ([JBP] ahí a la derecha 
dibuja una Estrella de David); y cuando 
estaba allí abajo, miré, y había 
cientos de personas de pie alrededor del altar llorando 
porque habían aceptado al Señor Jesús”.

[JBP] Recuerden que ese tiempo ya, cuando esto ya esté 
plenamente ocurriendo, todas esas personas no es para recibir 
las teofanías para prepararse para la transformación; más bien 
es para prepararse para entrar a la gran tribulación y dar sus 
vidas en la gran tribulación.

 103 “[102] Y estaban llorando en voz alta. Yo dije: ‘Oh 
así es como debe ser’, de esa manera.
 103 Y un caballero muy amable salió a la plataforma, y 
dijo: ‘Mientras que el hermano Branham esté descansando 
por algunos minutos, llamaremos la línea de oración.’ Y él 
dijo: ‘Todos los que tienen tarjeta de oración empezando 
con cierto número…’”.

[JBP] Ahí donde dice “tarjeta” lo 
subraya - lo circula. Y una flecha 
hacia fuera, y dibuja una Estrella de 

David. Y dibuja abajo otra más. O sea, dibuja dos Estrellas de 
David.

Estudio Bíblico #420 102

[JBP] Ahí está hablando de la señora que la empujaron por una 
puerta, estaba en una camilla. Vamos a leerlo:

 103 “[101] Cuando fui bajado, allí estaba yo abajo y 
parado sobre una gran carpa; nunca había visto tal carpa.
 102 Parecía como que apenas había yo hecho un 
llamamiento al altar, allí en el altar ([JBP] ahí a la derecha 
dibuja una Estrella de David); y cuando 
estaba allí abajo, miré, y había 
cientos de personas de pie alrededor del altar llorando 
porque habían aceptado al Señor Jesús”.

[JBP] Recuerden que ese tiempo ya, cuando esto ya esté 
plenamente ocurriendo, todas esas personas no es para recibir 
las teofanías para prepararse para la transformación; más bien 
es para prepararse para entrar a la gran tribulación y dar sus 
vidas en la gran tribulación.

 103 “[102] Y estaban llorando en voz alta. Yo dije: ‘Oh 
así es como debe ser’, de esa manera.
 103 Y un caballero muy amable salió a la plataforma, y 
dijo: ‘Mientras que el hermano Branham esté descansando 
por algunos minutos, llamaremos la línea de oración.’ Y él 
dijo: ‘Todos los que tienen tarjeta de oración empezando 
con cierto número…’”.

[JBP] Ahí donde dice “tarjeta” lo 
subraya - lo circula. Y una flecha 
hacia fuera, y dibuja una Estrella de 

David. Y dibuja abajo otra más. O sea, dibuja dos Estrellas de 
David.

Estudio Bíblico #420102

[JBP] Ahí está hablando de la señora que la empujaron por una 
puerta, estaba en una camilla. Vamos a leerlo:

 103 “[101] Cuando fui bajado, allí estaba yo abajo y 
parado sobre una gran carpa; nunca había visto tal carpa.
 102 Parecía como que apenas había yo hecho un 
llamamiento al altar, allí en el altar ([JBP] ahí a la derecha 
dibuja una Estrella de David); y cuando 
estaba allí abajo, miré, y había 
cientos de personas de pie alrededor del altar llorando 
porque habían aceptado al Señor Jesús”.

[JBP] Recuerden que ese tiempo ya, cuando esto ya esté 
plenamente ocurriendo, todas esas personas no es para recibir 
las teofanías para prepararse para la transformación; más bien 
es para prepararse para entrar a la gran tribulación y dar sus 
vidas en la gran tribulación.

 103 “[102] Y estaban llorando en voz alta. Yo dije: ‘Oh 
así es como debe ser’, de esa manera.
 103 Y un caballero muy amable salió a la plataforma, y 
dijo: ‘Mientras que el hermano Branham esté descansando 
por algunos minutos, llamaremos la línea de oración.’ Y él 
dijo: ‘Todos los que tienen tarjeta de oración empezando 
con cierto número…’”.

[JBP] Ahí donde dice “tarjeta” lo 
subraya - lo circula. Y una flecha 
hacia fuera, y dibuja una Estrella de 

David. Y dibuja abajo otra más. O sea, dibuja dos Estrellas de 
David.



Estudio Bíblico #420 103

 103 - “[103] ‘Todos los que tienen tarjeta de oración 
empezando con cierto número pónganse de pie hacia la 
derecha.’ Pues yo me fijé en la línea de oración, parecía 
que iba alrededor de la carpa y afuera y por la calle, tal 
línea de oración.
 104 Y vi hacia el otro lado (el cual estaba a mi 
izquierda; y estaría a mi derecha si estuviera parado en 
la plataforma, sería de ese modo), estaba un pedazo de 

lona extendida allí; y detrás de esa lona 
estaba un pequeño edificio cuadrado como 
de doce pies de ancho y veinte pies de 
largo, algo como eso. Pues me quedé de 
pie y miré eso”.

[JBP] Y a la izquierda escribe: [WSS] «12 x 20».

 103 - “105 Y los vi trayendo una señora en una camilla, 
y había una señora allí, anotando su nombre y cosas en un 
papel. Y alguien vino, y la tomó y la empujó 
hacia adentro. Y el siguiente hombre que 
vino estaba en muletas. Los vi ir a través 
de ese pequeño edificio, y afuera la señora 
salió gritando en voz alta, empujando esta 
camilla. Y entonces estaba otra señora al 
otro lado, parecía una mujer de pelo oscuro, 
y ella dijo: ‘¿Qué aconteció?’.
 106 Y ella dijo: ‘Simplemente no sé. No 
podría decirle lo que aconteció’. Ella dijo: 
‘He estado paralizada por veinte años, 
y mire, me siento como si nunca hubiera 
estado enferma’”.

Estudio Bíblico #420103

 103 - “[103] ‘Todos los que tienen tarjeta de oración 
empezando con cierto número pónganse de pie hacia la 
derecha.’ Pues yo me fijé en la línea de oración, parecía 
que iba alrededor de la carpa y afuera y por la calle, tal 
línea de oración.
 104 Y vi hacia el otro lado (el cual estaba a mi 
izquierda; y estaría a mi derecha si estuviera parado en 
la plataforma, sería de ese modo), estaba un pedazo de 

lona extendida allí; y detrás de esa lona 
estaba un pequeño edificio cuadrado como 
de doce pies de ancho y veinte pies de 
largo, algo como eso. Pues me quedé de 
pie y miré eso”.

[JBP] Y a la izquierda escribe: [WSS] «12 x 20».

 103 - “105 Y los vi trayendo una señora en una camilla, 
y había una señora allí, anotando su nombre y cosas en un 
papel. Y alguien vino, y la tomó y la empujó 
hacia adentro. Y el siguiente hombre que 
vino estaba en muletas. Los vi ir a través 
de ese pequeño edificio, y afuera la señora 
salió gritando en voz alta, empujando esta 
camilla. Y entonces estaba otra señora al 
otro lado, parecía una mujer de pelo oscuro, 
y ella dijo: ‘¿Qué aconteció?’.
 106 Y ella dijo: ‘Simplemente no sé. No 
podría decirle lo que aconteció’. Ella dijo: 
‘He estado paralizada por veinte años, 
y mire, me siento como si nunca hubiera 
estado enferma’”.

Estudio Bíblico #420 103

 103 - “[103] ‘Todos los que tienen tarjeta de oración 
empezando con cierto número pónganse de pie hacia la 
derecha.’ Pues yo me fijé en la línea de oración, parecía 
que iba alrededor de la carpa y afuera y por la calle, tal 
línea de oración.
 104 Y vi hacia el otro lado (el cual estaba a mi 
izquierda; y estaría a mi derecha si estuviera parado en 
la plataforma, sería de ese modo), estaba un pedazo de 

lona extendida allí; y detrás de esa lona 
estaba un pequeño edificio cuadrado como 
de doce pies de ancho y veinte pies de 
largo, algo como eso. Pues me quedé de 
pie y miré eso”.

[JBP] Y a la izquierda escribe: [WSS] «12 x 20».

 103 - “105 Y los vi trayendo una señora en una camilla, 
y había una señora allí, anotando su nombre y cosas en un 
papel. Y alguien vino, y la tomó y la empujó 
hacia adentro. Y el siguiente hombre que 
vino estaba en muletas. Los vi ir a través 
de ese pequeño edificio, y afuera la señora 
salió gritando en voz alta, empujando esta 
camilla. Y entonces estaba otra señora al 
otro lado, parecía una mujer de pelo oscuro, 
y ella dijo: ‘¿Qué aconteció?’.
 106 Y ella dijo: ‘Simplemente no sé. No 
podría decirle lo que aconteció’. Ella dijo: 
‘He estado paralizada por veinte años, 
y mire, me siento como si nunca hubiera 
estado enferma’”.

Estudio Bíblico #420103

 103 - “[103] ‘Todos los que tienen tarjeta de oración 
empezando con cierto número pónganse de pie hacia la 
derecha.’ Pues yo me fijé en la línea de oración, parecía 
que iba alrededor de la carpa y afuera y por la calle, tal 
línea de oración.
 104 Y vi hacia el otro lado (el cual estaba a mi 
izquierda; y estaría a mi derecha si estuviera parado en 
la plataforma, sería de ese modo), estaba un pedazo de 

lona extendida allí; y detrás de esa lona 
estaba un pequeño edificio cuadrado como 
de doce pies de ancho y veinte pies de 
largo, algo como eso. Pues me quedé de 
pie y miré eso”.

[JBP] Y a la izquierda escribe: [WSS] «12 x 20».

 103 - “105 Y los vi trayendo una señora en una camilla, 
y había una señora allí, anotando su nombre y cosas en un 
papel. Y alguien vino, y la tomó y la empujó 
hacia adentro. Y el siguiente hombre que 
vino estaba en muletas. Los vi ir a través 
de ese pequeño edificio, y afuera la señora 
salió gritando en voz alta, empujando esta 
camilla. Y entonces estaba otra señora al 
otro lado, parecía una mujer de pelo oscuro, 
y ella dijo: ‘¿Qué aconteció?’.
 106 Y ella dijo: ‘Simplemente no sé. No 
podría decirle lo que aconteció’. Ella dijo: 
‘He estado paralizada por veinte años, 
y mire, me siento como si nunca hubiera 
estado enferma’”.



Estudio Bíblico #420 104

[JBP] Y a la derecha escribe: [WSS] «20 años paralítica». 
[WSS] «Una mujer de pelo oscuro», escribe también, 
refiriéndose a esa que está entrevistando ahí, que es otra, 
además de la que estaba en un extremo del cuartito; este es en 
el otro lado, que da hacia el púlpito, ahí había otra mujer.

 103 - “[106] Al instante salió el hombre, saltando y 
brincando con sus muletas en sus manos. Y yo miré eso. Y 
al instante…
 107 Ahora, aquí hay algo. Escuche bien ([JBP] ahí es 
que va a dar una tremenda revelación, 

miren). Hay una diferencia 
[WSS] «diferencia» entre el Ángel del Señor y 
aquella Luz, porque oí algo moviéndose, como 
lo hace cuando viene aquí a la plataforma en 
la noche. Algo como: ‘Whew’, ‘Whew’, ‘Whew’ 
([JBP] ahí el traductor… hace ese sonido así de 
“¡whoosh!”, como el viento), y como un fuego 
azotando alrededor, una llama de fuego. Y Eso 
me dejó, y se fue y descendió por encima de 
la audiencia, y vino y se detuvo sobre la cima 
de aquel edificio pequeño, y luego se colocó 
encima de él ([JBP] ¡qué tremendo!, ¿verdad?). 

Y cuando lo hizo, este Personaje que estaba de pie a mi 
lado, detrás de mí, la misma Voz, la Voz del Ángel, Él dijo: 
‘Yo te encontraré allí, y esto es el Tercer Halón, pero nadie 
sabrá nada de ello’. Y yo dije: ‘Pues, no entiendo por qué 
allí. ¿Por qué allí?’. Él dijo: ‘No será un espectáculo 
público esta vez’”.

[JBP] Ahora, miren lo que él dice cuando está aquí hablando del 
Ángel y el Pilar de Fuego, escribe al lado: [WSS] «El Pilar de Estudio Bíblico #420104

[JBP] Y a la derecha escribe: [WSS] «20 años paralítica». 
[WSS] «Una mujer de pelo oscuro», escribe también, 
refiriéndose a esa que está entrevistando ahí, que es otra, 
además de la que estaba en un extremo del cuartito; este es en 
el otro lado, que da hacia el púlpito, ahí había otra mujer.

 103 - “[106] Al instante salió el hombre, saltando y 
brincando con sus muletas en sus manos. Y yo miré eso. Y 
al instante…
 107 Ahora, aquí hay algo. Escuche bien ([JBP] ahí es 
que va a dar una tremenda revelación, 

miren). Hay una diferencia 
[WSS] «diferencia» entre el Ángel del Señor y 
aquella Luz, porque oí algo moviéndose, como 
lo hace cuando viene aquí a la plataforma en 
la noche. Algo como: ‘Whew’, ‘Whew’, ‘Whew’ 
([JBP] ahí el traductor… hace ese sonido así de 
“¡whoosh!”, como el viento), y como un fuego 
azotando alrededor, una llama de fuego. Y Eso 
me dejó, y se fue y descendió por encima de 
la audiencia, y vino y se detuvo sobre la cima 
de aquel edificio pequeño, y luego se colocó 
encima de él ([JBP] ¡qué tremendo!, ¿verdad?). 

Y cuando lo hizo, este Personaje que estaba de pie a mi 
lado, detrás de mí, la misma Voz, la Voz del Ángel, Él dijo: 
‘Yo te encontraré allí, y esto es el Tercer Halón, pero nadie 
sabrá nada de ello’. Y yo dije: ‘Pues, no entiendo por qué 
allí. ¿Por qué allí?’. Él dijo: ‘No será un espectáculo 
público esta vez’”.

[JBP] Ahora, miren lo que él dice cuando está aquí hablando del 
Ángel y el Pilar de Fuego, escribe al lado: [WSS] «El Pilar de 
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[JBP] Y a la derecha escribe: [WSS] «20 años paralítica». 
[WSS] «Una mujer de pelo oscuro», escribe también, 
refiriéndose a esa que está entrevistando ahí, que es otra, 
además de la que estaba en un extremo del cuartito; este es en 
el otro lado, que da hacia el púlpito, ahí había otra mujer.

 103 - “[106] Al instante salió el hombre, saltando y 
brincando con sus muletas en sus manos. Y yo miré eso. Y 
al instante…
 107 Ahora, aquí hay algo. Escuche bien ([JBP] ahí es 
que va a dar una tremenda revelación, 

miren). Hay una diferencia 
[WSS] «diferencia» entre el Ángel del Señor y 
aquella Luz, porque oí algo moviéndose, como 
lo hace cuando viene aquí a la plataforma en 
la noche. Algo como: ‘Whew’, ‘Whew’, ‘Whew’ 
([JBP] ahí el traductor… hace ese sonido así de 
“¡whoosh!”, como el viento), y como un fuego 
azotando alrededor, una llama de fuego. Y Eso 
me dejó, y se fue y descendió por encima de 
la audiencia, y vino y se detuvo sobre la cima 
de aquel edificio pequeño, y luego se colocó 
encima de él ([JBP] ¡qué tremendo!, ¿verdad?). 

Y cuando lo hizo, este Personaje que estaba de pie a mi 
lado, detrás de mí, la misma Voz, la Voz del Ángel, Él dijo: 
‘Yo te encontraré allí, y esto es el Tercer Halón, pero nadie 
sabrá nada de ello’. Y yo dije: ‘Pues, no entiendo por qué 
allí. ¿Por qué allí?’. Él dijo: ‘No será un espectáculo 
público esta vez’”.

[JBP] Ahora, miren lo que él dice cuando está aquí hablando del 
Ángel y el Pilar de Fuego, escribe al lado: [WSS] «El Pilar de Estudio Bíblico #420104

[JBP] Y a la derecha escribe: [WSS] «20 años paralítica». 
[WSS] «Una mujer de pelo oscuro», escribe también, 
refiriéndose a esa que está entrevistando ahí, que es otra, 
además de la que estaba en un extremo del cuartito; este es en 
el otro lado, que da hacia el púlpito, ahí había otra mujer.

 103 - “[106] Al instante salió el hombre, saltando y 
brincando con sus muletas en sus manos. Y yo miré eso. Y 
al instante…
 107 Ahora, aquí hay algo. Escuche bien ([JBP] ahí es 
que va a dar una tremenda revelación, 

miren). Hay una diferencia 
[WSS] «diferencia» entre el Ángel del Señor y 
aquella Luz, porque oí algo moviéndose, como 
lo hace cuando viene aquí a la plataforma en 
la noche. Algo como: ‘Whew’, ‘Whew’, ‘Whew’ 
([JBP] ahí el traductor… hace ese sonido así de 
“¡whoosh!”, como el viento), y como un fuego 
azotando alrededor, una llama de fuego. Y Eso 
me dejó, y se fue y descendió por encima de 
la audiencia, y vino y se detuvo sobre la cima 
de aquel edificio pequeño, y luego se colocó 
encima de él ([JBP] ¡qué tremendo!, ¿verdad?). 
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Fuego = Jesús, Logos», eso es hacia arriba, al lado izquierdo.
Y escribe: [WSS] «El Ángel del Señor = ».
 O sea, en ese, lo que leímos, al lado izquierdo hacia arriba, 
en ese pedacito ahí que hay en blanco entre una columna y 
la otra, escribe hacia arriba: [WSS] «El Pilar de Fuego = 
Jesús, Logos».
 Y ahí mismo abajo (ahí hacia arriba): [WSS] «El Ángel 
del Señor = ». Encima de «el Pilar» escribe: [WSS] 
«[diferencia]».
 Ahora, estuvimos viendo allí que el Arcángel Miguel, dice 
que era Cristo.
 Ahora, vean ustedes, y aquí nos dice: [WSS] «El Pilar de 
Fuego = Jesús, el Logos».
 Ahora, vean que lo que la Iglesia-Novia en medio de Ella 
tiene es la Unción de Dios, es el Poder de Dios en medio de Su 
Iglesia.
 Y escribe: [WSS] «El Ángel del Señor = ».
 Ya sabemos quién es el Ángel del Señor: Gabriel.
 Encima él escribe arriba: [WSS] «La diferencia entre 
el Pilar de Fuego, el Logos, Jesús y el Ángel del Señor 
Jesús».

[JBP] Vean el cuadro tan hermoso y tan grande que Dios nos 
ha mostrado en estos lugares donde el hermano Branham ha 
hablado de todo eso: Quién es Gabriel, quién es Miguel, y todo 
lo que en la Visión de la Carpa él vio; quiénes estaban allí, 
quién era el que estaba obrando allí: Es nada menos que el 
Pilar de Fuego, es el Arcángel Miguel, es la Unción de Dios 
manifestada en medio de Su Iglesia cumpliendo las profecías 
correspondientes a este tiempo final. Estudio Bíblico #420105
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[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo nuestro hermano 
William, en el mensaje que estamos leyendo, dice [“LA HORA 
CERO EN EL PROGRAMA DIVINO”]:

 [WSS] O sea que los Arcángeles de Dios, Gabriel y 
Miguel, respaldarán al Ángel del Señor Jesucristo y a 
la Iglesia de Jesucristo en este tiempo final; y luego al 
pueblo hebreo. Hay una intervención siempre, en cada 
edad y en cada dispensación, una intervención de otra 
dimensión, de la dimensión angelical. Vean ustedes a 
Moisés apareciéndole el Ángel de Jehová; el Ángel de 
Jehová, el cual luego se hizo carne y lo conocimos por el 
nombre de Jesús.
 Ahora, podemos ver que nosotros estamos viviendo en 
un tiempo muy importante, en un entrelace dispensacional; 
y siempre en los entrelaces dispensacionales los 
Arcángeles Gabriel y Miguel están presentes; y cuando 
hay un mensajero dispensacional, los Arcángeles Gabriel 
y Miguel están presentes. En el tiempo de Moisés, allí 
estaban presentes; en el tiempo de Abraham también 
estaban presentes, y aun comieron con Abraham. Ese 
es un misterio grande, el cual es revelado a la Iglesia de 
Jesucristo, porque aquello tipifica lo que Cristo estará 
haciendo en este tiempo final con Sus Ángeles, los Ángeles 
del Hijo del Hombre.

 [JBP] Y más adelantito, en este mismo mensaje, dice:
 [WSS] (…) Cuando llegue esa adopción ustedes verán 
que hasta muy pequeño será todo el terreno que tenemos.

 [JBP] Vean, por eso es que él decía: [WSS] “¡Eso se le va 
a hacer chiquito a Benjie!, se le va a hacer pequeño, todo ese Estudio Bíblico #420106
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terreno, todo ese auditorio, toda esa Carpa. Todos esos terrenos 
se le van a hacer pequeños”. Vean, porque ya él estaba allí —en 
esa forma sencilla— identificando al instrumento en el cual Dios 
estaría cumpliendo la promesa de la Visión de la Carpa. Tan 
sencillo como eso.

 [WSS] Así que Dios nos ha provisto estos lugares en el 
tiempo en que se podían obtener. Uno no puede dejar pasar 
el tiempo: cuando hay la oportunidad, hay que agarrar esa 
oportunidad; porque si uno no la agarra, después va a estar 
diciendo uno: “¡Oye! Hubo una oportunidad y yo no la 
agarré; y ahora no la hay”.
 Eso les ha pasado a muchas personas, porque no han 
tenido visión; nada más de lo que están viendo; pero no 
han mirado hacia el futuro para ver lo que Dios tenía 
para hacer. Y cuando compramos estos lugares estamos 
pensando en lo que Dios ha de hacer.

[JBP] Hay un lugar (vamos a ver si rapidito lo conseguimos) 
que él dice que al final, dice que se pensaban… (vamos a ver 
aquí) que dice que al final estarían siendo rechazados, o que 
pensaban que lo tenían. Vamos a ver rapidito aquí. En el libro 
de Citas lo vi ahorita que estaba buscando una cita; y me tope 
con esa, pero no la anoté, porque estaba buscando otra (y debí 
haberla anotado); vamos a ver rapidito si la encuentro. Si no, 
la leemos mañana en las palabras que Dios nos dé para la 
actividad de mañana de ministros.
 Pero vean, la oportunidad allí, nos dice nuestro hermano 
William que [WSS] “hay que agarrarlas, porque si no, no vuelven 
a aparecer así, oportunidades como esas”. Ahora, dice:
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 [WSS] Y cuando compramos estos lugares estamos 
pensando en lo que Dios ha de hacer.
 [JBP] O sea, en ese momento se estaban comprando esos 
terrenos para La Gran Carpa Catedral construirla allí. Dice:
 [WSS] Así que podemos todos ver que hay un propósito 
en todo esto. Esperamos pronto, que Dios adopte aunque 
sea uno; con ese Dios cumplirá todo lo que está en la 
Visión de la Carpa…

[JBP] Vean, la adopción de Jesús en el Monte de la 
Transfiguración, luego de Su adopción Él siguió igual; vean 
ustedes, y luego llevó a cabo la Obra de Redención en la Cruz 
del Calvario. Tenía que ser adoptado primero, para llevar a cabo 
esa labor.
 Ahora, para llevar a cabo, vean, la Redención, tuvo que ser 
adoptado el cumplimiento de esa profecía, en donde se estaba 
cumpliendo esa profecía: en Jesús de Nazaret.
 Y para la Obra de Reclamo, ese instrumento, vean, tiene 
que estar adoptado para llevar a cabo esa Obra de Reclamo.
 Y hasta ahí vamos a dejar esa parte; porque hay cosas 
que él solamente conocerá y sabrá, y las guardará, para que 
no surjan imitaciones, y no vean cómo Dios está llevando a 
cabo, y la forma, y el porqué, y toda la labor que está llevando 
a cabo ese ministerio: trayendo la Fe de Rapto, trayendo esa 
separación, esa segregación, y todo. Algo, ese ministerio, ese 
instrumento, tiene que, toda palabra que ese instrumento hable: 
todo se está cumpliendo y se cumplirá.
 Ahora, vamos a seguir más adelante… Ya entramos ahí a 
algo muy importante, en donde vamos a estar viendo todo lo que 
también la Iglesia-Novia estará llevando a cabo; en donde, esa 
página 254, se cumplirá pronto completamente esa Escritura, 
plenamente. De lo cual, dice el reverendo William Branham que Estudio Bíblico #420108
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lo que hemos visto en parte: en esas cinco manifestaciones 
que Dios mostró por medio del reverendo William Branham, en 
donde vimos la mano poderosa de Dios obrando en esas cinco 
ocasiones28…
 Vean la creación de ardillas por la Palabra hablada. Por la 
Palabra hablada, él habló la Palabra y esa tempestad se detuvo. 
También la Palabra hablada cuando habló que ese tumor que 
estaba ahí en su costado, del cuerpo de su esposa, la esposa 
del hermano Branham… dijo: [WMB] “Antes que el doctor la 
toque para operarla: que ya se desaparezca”, y se desapareció. 
También la Palabra hablada sobre la salvación de los hijos de la 
hermana Hattie Wright. Y también la Palabra hablada sobre la 
resurrección del pececito.
 Él dijo: [WMB] “Lo que ustedes han visto en parte, será 
mostrado en toda su plenitud. Será el poder de Dios absoluto, 
completamente, totalmente, en medio de la Iglesia-Novia”29.

 Dice [“LA HORA CERO EN EL PROGRAMA DIVINO”]:

 [WSS] Así que podemos todos ver que hay un propósito 
en todo esto. Esperamos pronto, que Dios adopte aunque 
sea uno; con ese [uno] Dios cumplirá todo lo que está en 

28 [Compilación de extractos “La introducción de la Segunda Venida 
de Cristo a Su Iglesia”: Sanidad hermana Meda Branham: págs. 290-
295, párrs. 71-136 ([64-0120] “Sus palabras infalibles de promesa”) / 
Detiene la tormenta: págs. 281-284, párrs. 86-122 ([63-1110E] “El que 
está en vosotros”) / Resurrección del pececito: págs. 235-238, párrs. 
130-157 ([57-0623] “Cree desde el corazón”) / Creación de ardillas: 
págs. 238-245, párrs. 33-52 ([59-1123] “Habla a esta montaña”) / 
Salvación hijos de Hattie Wright: págs. 250-252, párrs. 170-188 ([60-
0417M] “Id, decid”)]
29 [Citas, pág. 119, párr. 1057: 63-1229E “Apartando la mirada hacia 
Jesús”, párrs. 38-39] [Compilación, pág. 286]

Estudio Bíblico #420109

lo que hemos visto en parte: en esas cinco manifestaciones 
que Dios mostró por medio del reverendo William Branham, en 
donde vimos la mano poderosa de Dios obrando en esas cinco 
ocasiones28…
 Vean la creación de ardillas por la Palabra hablada. Por la 
Palabra hablada, él habló la Palabra y esa tempestad se detuvo. 
También la Palabra hablada cuando habló que ese tumor que 
estaba ahí en su costado, del cuerpo de su esposa, la esposa 
del hermano Branham… dijo: [WMB] “Antes que el doctor la 
toque para operarla: que ya se desaparezca”, y se desapareció. 
También la Palabra hablada sobre la salvación de los hijos de la 
hermana Hattie Wright. Y también la Palabra hablada sobre la 
resurrección del pececito.
 Él dijo: [WMB] “Lo que ustedes han visto en parte, será 
mostrado en toda su plenitud. Será el poder de Dios absoluto, 
completamente, totalmente, en medio de la Iglesia-Novia”29.

 Dice [“LA HORA CERO EN EL PROGRAMA DIVINO”]:

 [WSS] Así que podemos todos ver que hay un propósito 
en todo esto. Esperamos pronto, que Dios adopte aunque 
sea uno; con ese [uno] Dios cumplirá todo lo que está en 

28 [Compilación de extractos “La introducción de la Segunda Venida 
de Cristo a Su Iglesia”: Sanidad hermana Meda Branham: págs. 290-
295, párrs. 71-136 ([64-0120] “Sus palabras infalibles de promesa”) / 
Detiene la tormenta: págs. 281-284, párrs. 86-122 ([63-1110E] “El que 
está en vosotros”) / Resurrección del pececito: págs. 235-238, párrs. 
130-157 ([57-0623] “Cree desde el corazón”) / Creación de ardillas: 
págs. 238-245, párrs. 33-52 ([59-1123] “Habla a esta montaña”) / 
Salvación hijos de Hattie Wright: págs. 250-252, párrs. 170-188 ([60-
0417M] “Id, decid”)]
29 [Citas, pág. 119, párr. 1057: 63-1229E “Apartando la mirada hacia 
Jesús”, párrs. 38-39] [Compilación, pág. 286]

Estudio Bíblico #420 109

lo que hemos visto en parte: en esas cinco manifestaciones 
que Dios mostró por medio del reverendo William Branham, en 
donde vimos la mano poderosa de Dios obrando en esas cinco 
ocasiones28…
 Vean la creación de ardillas por la Palabra hablada. Por la 
Palabra hablada, él habló la Palabra y esa tempestad se detuvo. 
También la Palabra hablada cuando habló que ese tumor que 
estaba ahí en su costado, del cuerpo de su esposa, la esposa 
del hermano Branham… dijo: [WMB] “Antes que el doctor la 
toque para operarla: que ya se desaparezca”, y se desapareció. 
También la Palabra hablada sobre la salvación de los hijos de la 
hermana Hattie Wright. Y también la Palabra hablada sobre la 
resurrección del pececito.
 Él dijo: [WMB] “Lo que ustedes han visto en parte, será 
mostrado en toda su plenitud. Será el poder de Dios absoluto, 
completamente, totalmente, en medio de la Iglesia-Novia”29.

 Dice [“LA HORA CERO EN EL PROGRAMA DIVINO”]:

 [WSS] Así que podemos todos ver que hay un propósito 
en todo esto. Esperamos pronto, que Dios adopte aunque 
sea uno; con ese [uno] Dios cumplirá todo lo que está en 

28 [Compilación de extractos “La introducción de la Segunda Venida 
de Cristo a Su Iglesia”: Sanidad hermana Meda Branham: págs. 290-
295, párrs. 71-136 ([64-0120] “Sus palabras infalibles de promesa”) / 
Detiene la tormenta: págs. 281-284, párrs. 86-122 ([63-1110E] “El que 
está en vosotros”) / Resurrección del pececito: págs. 235-238, párrs. 
130-157 ([57-0623] “Cree desde el corazón”) / Creación de ardillas: 
págs. 238-245, párrs. 33-52 ([59-1123] “Habla a esta montaña”) / 
Salvación hijos de Hattie Wright: págs. 250-252, párrs. 170-188 ([60-
0417M] “Id, decid”)]
29 [Citas, pág. 119, párr. 1057: 63-1229E “Apartando la mirada hacia 
Jesús”, párrs. 38-39] [Compilación, pág. 286]

Estudio Bíblico #420109

lo que hemos visto en parte: en esas cinco manifestaciones 
que Dios mostró por medio del reverendo William Branham, en 
donde vimos la mano poderosa de Dios obrando en esas cinco 
ocasiones28…
 Vean la creación de ardillas por la Palabra hablada. Por la 
Palabra hablada, él habló la Palabra y esa tempestad se detuvo. 
También la Palabra hablada cuando habló que ese tumor que 
estaba ahí en su costado, del cuerpo de su esposa, la esposa 
del hermano Branham… dijo: [WMB] “Antes que el doctor la 
toque para operarla: que ya se desaparezca”, y se desapareció. 
También la Palabra hablada sobre la salvación de los hijos de la 
hermana Hattie Wright. Y también la Palabra hablada sobre la 
resurrección del pececito.
 Él dijo: [WMB] “Lo que ustedes han visto en parte, será 
mostrado en toda su plenitud. Será el poder de Dios absoluto, 
completamente, totalmente, en medio de la Iglesia-Novia”29.

 Dice [“LA HORA CERO EN EL PROGRAMA DIVINO”]:

 [WSS] Así que podemos todos ver que hay un propósito 
en todo esto. Esperamos pronto, que Dios adopte aunque 
sea uno; con ese [uno] Dios cumplirá todo lo que está en 

28 [Compilación de extractos “La introducción de la Segunda Venida 
de Cristo a Su Iglesia”: Sanidad hermana Meda Branham: págs. 290-
295, párrs. 71-136 ([64-0120] “Sus palabras infalibles de promesa”) / 
Detiene la tormenta: págs. 281-284, párrs. 86-122 ([63-1110E] “El que 
está en vosotros”) / Resurrección del pececito: págs. 235-238, párrs. 
130-157 ([57-0623] “Cree desde el corazón”) / Creación de ardillas: 
págs. 238-245, párrs. 33-52 ([59-1123] “Habla a esta montaña”) / 
Salvación hijos de Hattie Wright: págs. 250-252, párrs. 170-188 ([60-
0417M] “Id, decid”)]
29 [Citas, pág. 119, párr. 1057: 63-1229E “Apartando la mirada hacia 
Jesús”, párrs. 38-39] [Compilación, pág. 286]



Estudio Bíblico #420 110

la Visión de la Carpa; y con la adopción de uno vendrá la 
adopción de todos los demás.

[JBP] Incluyendo los que están en el Paraíso, incluyendo los 
que están vivos.
 Porque esa adopción tiene que llevarse a cabo aquí en 
este planeta Tierra para llevar a cabo esa labor. Porque no 
puede venir una persona de la sexta dimensión a cumplir un 
Programa que está prometido en la Escritura, y en los mensajes 
del hermano Branham, que sería en medio del pueblo, de la 
Iglesia-Novia, que estaba esperando la Fe de Rapto. Tiene que 
ser un instrumento que esté en medio de Ella, [en] que Dios 
cumpla esa promesa.
 Dios no obra de otra manera, tiene que ser de la misma 
forma que Él siempre ha obrado. Con esa adopción, vean, 
vendrá luego la adopción de todos los demás.

[Dr. José B. Pérez] En el mensaje “PERFECTA FUERZA POR 
PERFECTA DEBILIDAD”30, nos dice en la página 46; dice:

 316 [Allá estaba] el ciego Bartimeo sentado junto al 
portón, vestido de harapos, [y con tanto] frío, ¡oh, [él 
estaba] en su momento más débil!, cuando de repente 
escuchó una Voz que dijo: “Tráiganlo acá”. Correcto, a 
veces es en su momento más débil.
 317 [Vemos ahora a] María cuando llegó al sepulcro, 
con el corazón tan quebrantado, su niño, su hijo, había 
sido muerto, todo, toda esperanza había desvanecido. 
Y ahora ella iba a embalsamar Su cuerpo, y ni aun Su 
cuerpo estaba allí. Entonces fue cuando oyó una Voz 

30  [61-1119 “Perfecta fuerza por perfecta debilidad”, párrs. 316-343]
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decir: “¿Mujer, por qué lloras?”.
 318 Le respondió: “Se han llevado a mi Señor”. 
Pobre de ella, su propio hijo había sido puesto en tanta 
desgracia; siendo desnudado completamente y colgado 
en una Cruz, [donde] le crucificaron y le clavaron allá 
arriba, aun habiendo Él proclamado ser el Mesías…

[JBP] O sea, Él se los dijo; pero vean: no lo recibieron: “A lo 
suyo vino, y los suyos no le recibieron”31.

 [318] … después de que ella sabía [sin duda] que había 
sido el Espíritu Santo que le había hecho sombra y había 
producido este Hijo. ¡El cual era el Hijo de Dios! Ella 
había visto Sus obras y todo eso, y vio que en el momento 
más débil…

[JBP] Ahora vean, María vio todas las obras que Dios hizo a 
través de Jesús.
 La Iglesia-Novia en este tiempo final ya está viendo las 
obras, los milagros; porque lo más grande delante de Dios, lo 
más grande es Su Palabra, la revelación de Su Palabra; luego 
vendrá la vindicación de todo eso con los milagros.
 Y la Iglesia-Novia desde el principio está viendo… - estuvo 
viendo, está viendo y estará viendo, todo lo que ese Hijo estaba 
haciendo… - o hizo, está haciendo y estará haciendo. Y al final, 
vean, Ella, la Iglesia-Novia, la María espiritual, luego de ver todo 
eso, recuerden: Apocalipsis 11.

 319 ¡Y allí Jesús se había mantenido firme en contra de 
la maldad, y en contra de esas organizaciones, y en contra 

31  San Juan 1:11
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de esos fariseos; y se había hecho débil y se sometió 
hasta la muerte, y [hasta] murió como un pecador sobre 
la Cruz, cargando nuestros pecados. Los mismos salmos 
y los mismos profetas en los cuales ellos creían, habían 
citado (centenares de años antes) las mismas Palabras 
que Él habló en el Calvario, y ellos, aquel gran sistema 
eclesiástico, fallaron en verlo.
 320 David dijo en el Salmo 22: “Dios mío, Dios mío, 
¿por qué me has desamparado?”. “Puedo mirar todos mis 
huesos, pero ninguno de ellos será quebrantado. Menean 
la cabeza y dicen: ‘Salvó a otros, y ahora no se puede 
salvar a Sí mismo’” ([JBP] vean, todo eso lo habló siendo 
inspirando David). ¡Y tantas otras cosas que los profetas 
habían dicho, allí estaban! Y Jesús, muriendo, sosteniendo 
esa Palabra, se sometió a Sí mismo. Dios, Emanuel, llegó 
a tal punto de debilidad que se sometió a la muerte, y a 
la tumba, y Su alma al infierno. ¡[Eso fue en] debilidad! 
Pero de aquella rendición completa … salió esa mañana 
de la Pascua, abriéndose camino desde lo más bajo.
 321 Él fue el más Alto, pero llegó a ser el más bajo. Él 
vino a la gente más baja, y fue a la ciudad más baja. Y el 
hombre más pequeño de toda la ciudad tuvo que mirar 
para abajo para verlo ([JBP] eso se refiere allí a Zaqueo). 
De allí pasó a la muerte, y de la muerte a la tumba ([JBP] 
o sea, cuando Zaqueo se subió al árbol y miró hacia abajo a 
Jesús)32, y de la tumba bajó hasta lo más profundo del 
infierno que se pueda concebir, hasta allá fue.
 322 Pero luego, Dios desde allí comenzó a levantarlo. 
Atravesando el Paraíso, y de allí a la tumba, y de la tumba 
a la Gloria, y lo puso en un lugar tan alto que Él tiene que 
mirar hacia abajo para ver el Cielo. ¡Exaltó Sus tronos en 
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el Cielo!
 323 Esa madrecita con el corazón quebrantado, no 
sabiendo todo esto, se encontraba parada allí, [y entre 
llantos decía]: “Se han llevado a mi Señor, y no sé 
dónde le han puesto”. Estaba en el momento más débil 
de toda su vida. Su Señor no se encontraba. Le habían 
crucificado; sin embargo, Él permitió esto… crucificarlo 
en la vergüenza cuando le colgaron desnudo allí ante toda 
esa gente; y le traspasaron el costado [con una lanza], 
Él sangró, y le escucharon clamar allí sobre la Cruz, y 
vieron la tierra temblar, y todos los cielos reconocieron 
que estaba muerto. Lo bajaron [de la Cruz], frío y tieso, 
y le colocaron en la tumba. Ahora, María pensó: “El 
último respeto que puedo brindar a mi querido hijo es el 
de embalsamarlo, pero ahora veo que se lo han llevado”. 
Y allí estaba esa madre llorando y lamentando. ¡Era el 
momento más débil!

[JBP] Ese es el momento en donde María estuvo más débil. 
Vean que la Iglesia-Novia llegará a un momento en que estará 
bien débil: viendo a ese Hijo que le nació, viendo todo lo que le 
habrán hecho, a Apocalipsis 11.

 [323] Entonces la Voz que venía de atrás le preguntó: 
“¿Mujer, por qué lloras?”.
 324 Ella pensó que era el que cuidaba los jardines 
del cementerio. Y ella estaba tan débil que no podía ni 
voltearse. Dijo: “¡Se han llevado [a mi Señor]! Yo he 
estado despierta ya por estos tres días y tres noches. 
Presencié la crucifixión, y vi a mi propio amado hijo, 
el cual yo sé que era el Hijo de Dios ([JBP] esa será una 
señal mundial: la señal de los Dos Olivos; será en presencia del Estudio Bíblico #420113
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mundo), ¡yo sé que Él lo era! Sin embargo, se lo llevaron 
y lo crucificaron. ([Y mientras ella decía esto], estaba 
mirando hacia un lado, y Él estaba detrás [de ella]). 
Yo lo vi levantar a los muertos de las tumbas. Yo lo vi 
obrar maravillas tras maravillas. Y yo sé que el Espíritu 
Santo…”.

[JBP] Ahora vean, Ella habrá visto, ya para ese tiempo, todos 
esos milagros que vio el reverendo William Branham en la 
Visión de la Carpa: personas que le faltaban miembros de su 
cuerpo, personas con diferentes enfermedades siendo sanadas 
allí. Ella podrá decir lo mismo que María dijo.
 Sigue diciendo:

 [324] “Dios conoce mi corazón, yo fui inocente de 
cualquier cosa, y fue el mismo Espíritu Santo que me dio 
a ese Niño sin tener relaciones con ningún hombre. ¡Yo sé 
que fue la verdad! Y ahora he visto cómo le pusieron en 
desgracia y… lo azotaron hasta que quedó sin Su ropa, y le 
colgaron allá arriba y lo desnudaron. Él murió la muerte 
más cruel. Yo le amo, a mí no me importa lo que le hayan 
hecho. De todos modos deseo sepultarlo justamente, y 
ahora se lo han llevado. He pasado días con el corazón 
quebrantado. Y he estado parada así en esta condición. 
Yo no sé qué han hecho con mi Señor”.

[JBP] Dice el hermano Branham que ella estuvo allí tres días y 
tres noches despierta.
 “Despiértate tú que duermes; levántate de entre los muertos, 
y te alumbrará Cristo”33.
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[JBP] Ahora vean, estuvo velando esos días. Serán días muy 
importantes esos días; que aunque serían (para cualquier 
persona) días difíciles, vamos a decir, de derrota; pero son días 
de regocijo, son días en donde el hermano Branham dice que 
[WMB] serán días de alegría, de regocijo. Vamos a ver dónde es 
que dice: página 373 del libro de Los Sellos, abajo dice:

 215. Reconocemos que nos queda poco tiempo, y la 
Novia puede subir en cualquier momento. En cualquier 
momento es posible que el Cordero salga del Trono de 
Dios, donde se encuentra el Sacrificio. Luego allí será el 
fin. Ya no habrá esperanzas para el mundo; allí será su final. 
En ese tiempo la Tierra comenzará con sus contracciones 
violentas, que serán los terremotos y las tremendas 
sacudidas, como sucedió en el día de la resurrección de 
nuestro Señor. La misma cosa sucederá ahora cuando 
los santos aparezcan. Señor, sabemos que puede ser en 
cualquier momento. Estamos esperando que llegue ese 
gran día de alegría.

[JBP] Vean, aparentemente será un tiempo difícil, terrible, duro, 
de tristeza, de aflicción y todas esas cosas; pero los escogidos 
de Dios ya estarán conscientes de que todo eso va a obrar y 
obrará para bien.

 [215]. Padre, toma a Tus hijos bajo Tu brazo ahora 
mismo, junta los corderitos en Tu seno y aliméntalos con 
la Palabra, para que sean fortalecidos para servirte. Los 
entregamos todos a Ti.
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[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro 
hermano Branham [“PERFECTA FUERZA POR PERFECTA 
DEBILIDAD”]:

 [324] “Y ahora he visto cómo le pusieron en desgracia 
y… lo azotaron hasta que quedó sin Su ropa, y le colgaron 
allá arriba y lo desnudaron. Él murió la muerte más cruel. 
Yo le amo, a mí no me importa lo que le hayan hecho. De 
todos modos deseo sepultarlo justamente, y ahora se lo 
han llevado. He pasado días con el corazón quebrantado. 
Y he estado parada así en esta condición. Yo no sé qué 
han hecho con mi Señor”.
 325 Él dijo: “María”. Entonces ella recibió fuerza. 
¡Amén! Él dijo:“¡Ve, dile a Mis discípulos que los 
encontraré en Galilea!”. ¡Oh, vaya!
 326 Es en nuestra debilidad cuando somos hechos 
fuertes. Cuando usted está débil, entonces es cuando es 
hecho fuerte.
 327 Ahora, Pedro, después de estar pescando allá, él 
era… era uno que estaba ocupado en la pesca. A mí me 
encanta esa ocupación. Y allá estaba pescando ([JBP] 
hermano Miguel fue pescador), todo desanimado, sabiendo 
que había negado a Jesucristo.

[JBP] En… allá en la parte de donde estábamos antes en la 
Carpa, en el terreno primero, allí vivía nuestro hermano París. 
París partió ya con el Señor (Rafael París, París, esposo de 
nuestra hermana Sonia), y él era pescador también.
 A veces nos llevaba a una isla, llegó a ir el hermano Miguel 
también, a pescar, y a estar allí en una isla cerca de Puerto Rico; 
nos llevaba nuestro hermano Julio Cruz. A veces - un día que 
venía Miguel, y nos íbamos: mi papá, y París, hermano Miguel Estudio Bíblico #420116
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(yo no sé si Humberto Balbín llegó a ir).
 En un diita así que nos íbamos a ese lugar; y nuestro 
hermano París, Rafael París, tenía una atarraya, tenía también 
hilos de… para pescar con anzuelo; y pescábamos allí en un 
botecito que íbamos; primero en uno más grandecito, y con otro 
lo arrastrábamos, más… Julio lo agarraba con una soga y lo 
llevaba arrastrado. Hasta que llegábamos a la isla, y allá pues 
con el botecito pequeño salíamos.
 Primero era desde la orilla… Desde la orilla de la islita 
tirábamos la atarraya (acá le dicen la atarraya); tenía la atarraya, 
y una era la… Tiene un nombre que, la que es estee…
 Porque hay dos, él tenía dos: una que tú la agarras por el 
centro y abajo están las pesas: a esa yo le digo la atarraya; 
donde le pones una de las pesitas en la boca, pones el muslo 
(así puesto en…), como levantadito; y ahí pones la mitad así a 
un lado, y la mitad al otro; y con las dos manos la tiras, y sueltas 
la pesa que tienes en la boca, porque es la que te va a hacer 
a esta abierta… La haces como - para que te quede abierta la 
atarraya cuando la tiras en el río o en el… o del bote a la orilla 
del… donde se pesca; y con la soga del medio la halas; y ahí 
las pesas bajan, dejas que baje primero, y vas jalándola; y ahí 
lo que caiga ahí dentro pues lo agarras. Esa es la atarraya.
 E íbamos a la… allá pues se tiraba la otra, que es la que 
tienen unas boyas así a todo lo largo, y a veces eso es de la 
distancia larga que uno quiera prepararlas; la amarrábamos 
en el muelle, y de ahíiiii la estirábamos hasta mar adentro, en 
la noche; y por la mañana íbamos con el botecito e íbamos 
levantándola para agarrar los peces que caían ahí, que pasaban.
 Y… esa atarraya, la que tiene las pesas en la… esa tiene 
también pesas abajo y boyas arriba. Es como una cortina 
(vamos a decir), pero de rotitos, y arriba las boyas y abajo las 
pesas (para que quede abajo). La atarraya pues es las pesas Estudio Bíblico #420117
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nada más, y en el centro con una soguita.
 Pues a veces nos las llevábamos de la casita de madera, 
éramos muchachitos; y la cogíamos de atrás, de donde París 
la tenía, en la casita de madera allí; y nos íbamos al río, acá 
al río de La Plata aquí atrás; y pescábamos, o “hacíamos” que 
estábamos pescando; tirábamos las atarrayas…
 Y a veces ahí en el río habían tirado cosas, y se enganchaba 
ahí, y se quedaba pillada, y la halábamos; y muchas veces se 
nos quedaba encajada; ahí para sacarla era difícil. O si no, 
pescábamos con hilo. Todas esas cositas las pasamos cuando 
muchachos.
 Ahora, vean cómo aquí Pedro, esa ocupación que tenía de 
pescar; dice:

 [327] Y allá estaba pescando, todo desanimado, sabiendo 
que había negado a Jesucristo. ¡Qué cosa! Oyó a aquel 
profeta que se paró allí y le dijo: “Pedro, ¿dices que me 
amas?”.
 328 Pedro había respondido: “¡Oh, Señor, Tú sabes que 
te amo! Yo te amo. Y estoy hasta dispuesto a morir por 
Ti”.
 329 Le dijo: “Pedro, tú crees que dices eso sinceramente, 
pero me vas a negar tres veces antes que el gallo cante. O 
sea que me negarás tres veces antes que el gallo cante”. 
[Juan 13:38].
 330 Y luego ver que esto se cumplió cuando él se paró 
allí y dijo claramente: “Yo no lo conozco. Yo no sé nada 
de aquellos pentecostales”. (…)
 332 Dijo después: “Yo sé que lo negué aun en la 
presencia de Pilato; lo negué en la presencia de esa 
muchacha que vino y me preguntó: ‘¿No eres tú uno de 
ellos?’. [Y le respondí]: ‘¡No!’. ¡Y hasta maldije!”. Estudio Bíblico #420118
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pescar; dice:

 [327] Y allá estaba pescando, todo desanimado, sabiendo 
que había negado a Jesucristo. ¡Qué cosa! Oyó a aquel 
profeta que se paró allí y le dijo: “Pedro, ¿dices que me 
amas?”.
 328 Pedro había respondido: “¡Oh, Señor, Tú sabes que 
te amo! Yo te amo. Y estoy hasta dispuesto a morir por 
Ti”.
 329 Le dijo: “Pedro, tú crees que dices eso sinceramente, 
pero me vas a negar tres veces antes que el gallo cante. O 
sea que me negarás tres veces antes que el gallo cante”. 
[Juan 13:38].
 330 Y luego ver que esto se cumplió cuando él se paró 
allí y dijo claramente: “Yo no lo conozco. Yo no sé nada 
de aquellos pentecostales”. (…)
 332 Dijo después: “Yo sé que lo negué aun en la 
presencia de Pilato; lo negué en la presencia de esa 
muchacha que vino y me preguntó: ‘¿No eres tú uno de 
ellos?’. [Y le respondí]: ‘¡No!’. ¡Y hasta maldije!”.
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[JBP] Vean, cuando se van con el mundo terminan hablando 
hasta malo.

 [332] ¡Él estaba en una condición muy mala! Había 
negado al Señor. Y había visto a Jesús parado allí 
mirándolo, y entonces fue cuando cantó el gallo. [Y luego 
se acordó]. Entonces salió muy desanimado, dijo: “¿Por 
qué continúo viviendo?”.
 333 Y además de todo esto ([JBP] eso fue después que 
crucificaron al Señor, que él se sentía así, Pedro)…
 333 Y además de todo esto él dijo: “Mejor me voy a 
regresar a la pesca. Ya no puedo predicar, mejor regreso 
a la pesca”. Y echó la red toda la noche y no consiguió ni 
un solo pez. Él estaba en una condición muy débil, ya no 
tenía nada, y estaba desanimado consigo mismo, había 
llegado al fin de su habilidad.
 334 (…) Él creía que era tan grande porque aprendió 
algo, ¡pero no sabía nada! Tenía que olvidarse de todo.
 335 Y allá estaba en su barco y diría: “Bueno, una cosa 
sí sé, yo soy pescador; y por esa vía me puedo sostener, 
pescando”. Echó su red toda la noche y no sacó nada. 
¡Cuán desanimado estaba! Cada vez que sacaba la red, 
la encontraba vacía. ¡Estaba tan desanimado! Estaba 
en su punto más débil, y diría: “Siento que sería mejor 
arrojarme de este barco. De todos modos yo no valgo 
nada”.
 [Pero en ese instante] Él les dijo: “Hijos, ¿habéis 
pescado algo?”.
 336 Pedro miró hacia la playa, y parado allí había un 
hombre. Y gritó: “No, hemos trabajado toda la noche y no 
hemos pescado nada. Yo creía que era pescador”.
 “¿Eres tú, Simón?”. Estudio Bíblico #420119
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 337 “Sí, [yo soy]. He trabajado toda la noche y no he 
sacado un solo pez. Acá no tenemos nada de peces”.
 Le dijo: “Pues, echa la red al lado opuesto”.
 [JBP] Y allá le contestó Pedro:
 338 “Hemos intentado… ¿Qué? ([JBP] Estaba gritándole). 
¿Qué? ¿Del lado opuesto? ¡Pero eso es lo que hemos 
estado haciendo!”.
 “Échala del lado opuesto”.
 339 Entonces echó la red y comenzó a sacarla. Entonces 
fue cuando comenzó a recibir fuerza. ¡Qué cosa! Agarró 
su abrigo viejo de pescar y se lo puso, y dijo: “¡Hermanos, 
Él es!”. Y él llegó primero que los demás a la orilla, ellos 
remaron en esas barcas lo más rápido posible. Y él nadó 
más que ellos, vestido con su saco de pescar, y llegó a 
la orilla primero que los demás ([JBP] o sea, Pedro). ¿Por 
qué? Ya estaba fuerte. Porque cuando era fuerte no podía 
hacer nada; pero cuando llegó a ser débil, entonces fue 
fuerte. Sí, señor.
 340 ¡Oh, hermano, la estrategia de Dios es de tomar 
vasos humanos vacíos, y con ellos sacudir al mundo! 
(Ahora, un poco más y vamos a despedir). Ahora, veamos 
la situación en el Día de Pentecostés, ¿qué hizo Él? Les 
tomó diez días para vaciarse completamente.

[JBP] Vea, tomaron 10 días para vaciarse completamente. 
¿Quiénes? Los que iban a ser llenos del Espíritu Santo.
 Usted no puede ser lleno del Espíritu Santo, en esa doble 
porción, en todo lo que Dios prometió que la Iglesia-Novia en 
este tiempo final estaría recibiendo, si usted tiene cosas del 
mundo. Tiene que vaciarse primero, para entonces ser llenado 
por Dios.
 Usted no puede tener ese vaso con cosas del mundo y Estudio Bíblico #420120
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sacado un solo pez. Acá no tenemos nada de peces”.
 Le dijo: “Pues, echa la red al lado opuesto”.
 [JBP] Y allá le contestó Pedro:
 338 “Hemos intentado… ¿Qué? ([JBP] Estaba gritándole). 
¿Qué? ¿Del lado opuesto? ¡Pero eso es lo que hemos 
estado haciendo!”.
 “Échala del lado opuesto”.
 339 Entonces echó la red y comenzó a sacarla. Entonces 
fue cuando comenzó a recibir fuerza. ¡Qué cosa! Agarró 
su abrigo viejo de pescar y se lo puso, y dijo: “¡Hermanos, 
Él es!”. Y él llegó primero que los demás a la orilla, ellos 
remaron en esas barcas lo más rápido posible. Y él nadó 
más que ellos, vestido con su saco de pescar, y llegó a 
la orilla primero que los demás ([JBP] o sea, Pedro). ¿Por 
qué? Ya estaba fuerte. Porque cuando era fuerte no podía 
hacer nada; pero cuando llegó a ser débil, entonces fue 
fuerte. Sí, señor.
 340 ¡Oh, hermano, la estrategia de Dios es de tomar 
vasos humanos vacíos, y con ellos sacudir al mundo! 
(Ahora, un poco más y vamos a despedir). Ahora, veamos 
la situación en el Día de Pentecostés, ¿qué hizo Él? Les 
tomó diez días para vaciarse completamente.

[JBP] Vea, tomaron 10 días para vaciarse completamente. 
¿Quiénes? Los que iban a ser llenos del Espíritu Santo.
 Usted no puede ser lleno del Espíritu Santo, en esa doble 
porción, en todo lo que Dios prometió que la Iglesia-Novia en 
este tiempo final estaría recibiendo, si usted tiene cosas del 
mundo. Tiene que vaciarse primero, para entonces ser llenado 
por Dios.
 Usted no puede tener ese vaso con cosas del mundo y 

Estudio Bíblico #420 120

 337 “Sí, [yo soy]. He trabajado toda la noche y no he 
sacado un solo pez. Acá no tenemos nada de peces”.
 Le dijo: “Pues, echa la red al lado opuesto”.
 [JBP] Y allá le contestó Pedro:
 338 “Hemos intentado… ¿Qué? ([JBP] Estaba gritándole). 
¿Qué? ¿Del lado opuesto? ¡Pero eso es lo que hemos 
estado haciendo!”.
 “Échala del lado opuesto”.
 339 Entonces echó la red y comenzó a sacarla. Entonces 
fue cuando comenzó a recibir fuerza. ¡Qué cosa! Agarró 
su abrigo viejo de pescar y se lo puso, y dijo: “¡Hermanos, 
Él es!”. Y él llegó primero que los demás a la orilla, ellos 
remaron en esas barcas lo más rápido posible. Y él nadó 
más que ellos, vestido con su saco de pescar, y llegó a 
la orilla primero que los demás ([JBP] o sea, Pedro). ¿Por 
qué? Ya estaba fuerte. Porque cuando era fuerte no podía 
hacer nada; pero cuando llegó a ser débil, entonces fue 
fuerte. Sí, señor.
 340 ¡Oh, hermano, la estrategia de Dios es de tomar 
vasos humanos vacíos, y con ellos sacudir al mundo! 
(Ahora, un poco más y vamos a despedir). Ahora, veamos 
la situación en el Día de Pentecostés, ¿qué hizo Él? Les 
tomó diez días para vaciarse completamente.

[JBP] Vea, tomaron 10 días para vaciarse completamente. 
¿Quiénes? Los que iban a ser llenos del Espíritu Santo.
 Usted no puede ser lleno del Espíritu Santo, en esa doble 
porción, en todo lo que Dios prometió que la Iglesia-Novia en 
este tiempo final estaría recibiendo, si usted tiene cosas del 
mundo. Tiene que vaciarse primero, para entonces ser llenado 
por Dios.
 Usted no puede tener ese vaso con cosas del mundo y Estudio Bíblico #420120

 337 “Sí, [yo soy]. He trabajado toda la noche y no he 
sacado un solo pez. Acá no tenemos nada de peces”.
 Le dijo: “Pues, echa la red al lado opuesto”.
 [JBP] Y allá le contestó Pedro:
 338 “Hemos intentado… ¿Qué? ([JBP] Estaba gritándole). 
¿Qué? ¿Del lado opuesto? ¡Pero eso es lo que hemos 
estado haciendo!”.
 “Échala del lado opuesto”.
 339 Entonces echó la red y comenzó a sacarla. Entonces 
fue cuando comenzó a recibir fuerza. ¡Qué cosa! Agarró 
su abrigo viejo de pescar y se lo puso, y dijo: “¡Hermanos, 
Él es!”. Y él llegó primero que los demás a la orilla, ellos 
remaron en esas barcas lo más rápido posible. Y él nadó 
más que ellos, vestido con su saco de pescar, y llegó a 
la orilla primero que los demás ([JBP] o sea, Pedro). ¿Por 
qué? Ya estaba fuerte. Porque cuando era fuerte no podía 
hacer nada; pero cuando llegó a ser débil, entonces fue 
fuerte. Sí, señor.
 340 ¡Oh, hermano, la estrategia de Dios es de tomar 
vasos humanos vacíos, y con ellos sacudir al mundo! 
(Ahora, un poco más y vamos a despedir). Ahora, veamos 
la situación en el Día de Pentecostés, ¿qué hizo Él? Les 
tomó diez días para vaciarse completamente.

[JBP] Vea, tomaron 10 días para vaciarse completamente. 
¿Quiénes? Los que iban a ser llenos del Espíritu Santo.
 Usted no puede ser lleno del Espíritu Santo, en esa doble 
porción, en todo lo que Dios prometió que la Iglesia-Novia en 
este tiempo final estaría recibiendo, si usted tiene cosas del 
mundo. Tiene que vaciarse primero, para entonces ser llenado 
por Dios.
 Usted no puede tener ese vaso con cosas del mundo y 



Estudio Bíblico #420 121

mezclar dentro las cosas de Dios; se vería un vaso turbio. Y no 
puede ser un vaso turbio. Tiene que ser un vaso lleno, cristalino.

 [340] Pero todos estaban allí con los vasos [bien 
dispuestos, o sea, con la copa] hacia arriba…

[JBP] Hay que estar dispuestos a muuuchas cosas, dispuestos 
a dejar muchas cosas por recibir todas las promesas que Dios 
tiene para este tiempo final. Lo que haya que hacer lo hacemos, 
se hace; porque estamos dispuestos a vaciarnos por completo, 
para ser llenos en toda la plenitud de Dios. Ser llenos completos 
de Él.

 [340] … luego Dios se tomó a Sí mismo y los llenó. ¡Eso 
es todo! Ellos sacudieron al mundo; Él se vació en ellos.
 341 Y esa es la necesidad de hoy en día. Eso es lo que 
necesitamos hoy, vasos vacíos (sí, señor), para que Dios 
los pueda llenar. Y es imposible usarlos… (Yo tengo que 
pasar por alto mucho de lo que tengo escrito). Dios no 
puede usarlos si ya están llenos. Si usted está lleno de 
educación teológica, Dios no lo puede usar. Dios tiene 
que tener vasos vacíos para Él poder llenarlos.

[JBP] “Dios no lo puede usar. Dios tiene que tener vasos vacíos 
para Él poder llenarlos”. Y escribe allí… O vamos a ir un poquito 
más adelante.

 342 Ahora, Eliseo no le dijo: “Ve, pide prestado algunos 
vasos y pide prestado mucho aceite, y vamos a ver si 
podemos obtener un buen precio para venderlo, y luego 
podemos obtener más, y así poderle pagar al vecino”. [No 
fue así]. Él le dijo: “Sólo pide prestado vasos vacíos”. Estudio Bíblico #420121
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Eso es todo lo que se necesita.
 343 Así fue en el Día de Pentecostés, tenían vasos 
vacíos para que Dios pudiera llenarlos. Oh, hermano, 
este día presente demanda eso. Este día: eso es necesario. 
Tendremos eso o perecemos. Ya voy a terminar, escuchen 
bien. Necesitamos tener eso o perecemos.

[JBP] Y él escribe: 
[WSS] «En Pentecostés Dios llenó los vasos vacíos».

[JBP] Ahora vean la estrategia de Dios: es tomar vasos humanos 
vacíos y con ellos sacudir a este mundo.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo nuestro hermano 
William [“LA HORA CERO EN EL PROGRAMA DIVINO”]:

 [WSS] Si ustedes supieran todo lo que hay en la 
adopción; pero algún día yo les explicaré con más calma.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, eso de sacudir al mundo, vean 
ustedes, aquí este extracto de este libro de Citas, en la página 
29, párrafo 249, dice [antigua revisión]:

 24934 - “62 Yo creo que la Iglesia del Dios Viviente se 

34 [Cita 249: 59-1123 “Habla/Di a este monte”, párr. 62] [Compilación, 
pág. 245] [Estudio “La Segunda Venida = León”, 2023/dic/21 (jueves), 
págs. 11-12 (f), págs. 73-74 (T4)]
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está moviendo ahora en una esfera que va a sacudir el 
mundo entero…”.

[JBP] En la página 29 abajo, escribe ahí: 
[WSS] «El sacudimiento mundial».

[JBP] Pasé a la página 30:

 249 - “[62] ¡Oh!, va a acontecer en poco tiempo. Yo estoy 
esperando que pase en esta reunión. Yo estoy queriendo 
que pase ahora, que el ungimiento golpee la Iglesia entera 
del Dios Viviente, y Ella se ponga de pie como un gran 
Ejército marchando. Los enfermos serán sanados por una 
palabra; los ciegos verán, los sordos oirán, los muertos 
se levantarán y el poder de Dios sacudirá el mundo con 
la Iglesia del Dios Viviente. Estamos en el proceso de eso 
ahora”.

[JBP] Arriba escribe: [WSS] 
«Di la Palabra / La Visión 
de la Carpa».

Y escribe también a la derecha: 
[WSS] «La Resurrección», 
arriba de ese párrafo.

Y a la izquierda también ahí, a mitad de 
párrafo, hasta donde leímos, dibuja una 
Piedra Angular y las edades. Estudio Bíblico #420123
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[Dr. José B. Pérez] Y también en la página 49 nos dice, del 
párrafo 423, dice… ¡Miren, esta es…!, la que - cómo caímos 
ahí; que esa es la que estaba buscando ahorita. Dice [Citas]:

 42335 - “[87] Cuando Dios venga otra vez, cuando Jesús 
venga otra vez, te sorprenderás de esa mujer lavandera 
allí atrás en el callejón. Te sorprenderás de ese tipo que 
no dice nada, guarda sus secretos para sí mismo, andando 
ante Dios, humilde…”.

[JBP] Ahora vean…, miren, de esta nos… - la había tenido 
escrito en ese papelito ahí al lado, y caímos ahí en la que yo 
estaba buscando. ¡Gracias, Señor!, conseguimos esa. Ya quedó 
acá ahora en este Estudio.
 Ahora miren aquí algo importante, dice:

 423 - “[87] Te sorprenderás de ese tipo que no dice 
nada, guarda sus secretos para sí mismo…”.

[JBP] ¿Recuerdan cuando el hermano Branham dice?, que 
[WMB] “si uno guarda la revelación en el corazón y se queda 
callado”36; lo hemos hablado en estos días37; eso es la prudencia.
 Ahora vean:

 423 - “[87] … guarda sus secretos para sí mismo, 
andando ante Dios, humilde; te sorprenderás.

35 [Cita 423: 61-0101 “Apocalipsis, Capítulo Cuatro, Parte 2”, párrs. 87-
89]
36 Los Sellos, pág. 467, párr. 146
37 [Estudio “Lo que es perfecto: es la perfecta interpretación de 
la Palabra”, 2024/jun/08 (sábado), págs. 18-26 (f), págs. 76-84 (T2)] 
[Estudio “Sed prudentes”, 2024/jun/09-1 (domingo), págs. 3-6, 32-34 
(f), págs. 101-104, 130-132 (T2)]
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(f), págs. 101-104, 130-132 (T2)]
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 88 Yo prediqué no hace mucho de los juicios: ‘Las 
sorpresas en el juicio’. No será sorpresa al… ver al 
contrabandista de licores allí. Él sabe que él va ([JBP] o 
sea, al juicio). Seguro. No será sorpresa ver al mentiroso, 
adúltero, todo, allí. Pero la sorpresa será, la decepción 
será, esos que creen que van y serán devueltos. Esos que 
dijeron: ‘Bueno, espere un minuto, mi madre perteneció a 
esta iglesia; mi padre perteneció a esta iglesia, mi abuelito, 
mi abuelita, y he sido miembro allí toda mi vida’”.

[JBP] No importa el tiempo que lleva. Vean, no es del que quiere 
ni del que corre, sino es Dios, que hay y que tiene misericordia38.

 423 - “89 ‘Apartaos de Mí, obradores de iniquidad, ni 
aun los conozco’”.

[JBP] Ahora vean, también habla acá.

Y ahí escribe, en la 423, arriba 
escribe: [WSS] «La Venida 
del Señor».

[Dr. José B. Pérez] Y en la 414 de la página 48 dice [Citas] 
[antigua revisión]:

 41439 - “[26] Hay un gran estremecimiento entre los 
elegidos, una gran poderosa cosa que está aconteciendo, 
pero el mundo no sabe nada de ello. (…)

38 Romanos 9:16
39 [Cita 414: 60-1231 “Apocalipsis, Capítulo Cuatro, Parte 1”, párrs. 26, 
30, 96, 98-99] [Estudio “El más grande estremecimiento”, 2023/nov/04 
(sábado), págs. 15-16 (f), págs. 131-132 (T1)]
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 41439 - “[26] Hay un gran estremecimiento entre los 
elegidos, una gran poderosa cosa que está aconteciendo, 
pero el mundo no sabe nada de ello. (…)

38 Romanos 9:16
39 [Cita 414: 60-1231 “Apocalipsis, Capítulo Cuatro, Parte 1”, párrs. 26, 
30, 96, 98-99] [Estudio “El más grande estremecimiento”, 2023/nov/04 
(sábado), págs. 15-16 (f), págs. 131-132 (T1)]



Estudio Bíblico #420 126

 30 Y de la misma manera es el Evangelio: ¡Grande! En 
este día el Evangelio está estremeciendo 
pero en el remanente ([JBP] y ahí a la 
derecha escribe): [WSS] «Apoc. 4:1» ([JBP] 
encima): [WSS] «Apoc. 1:10-11». Eso es 
correcto, preparándolos. (…)
 [96] ‘Y miré y he aquí una puerta 
estaba abierta en el Cielo ([JBP] y escribe 
ahí): [WSS] «Puerta – Cristo», y la primera Voz que oí era 
la voz de una trompeta…’. (…)
 98 La Voz era la misma Voz que anduvo en los siete 
candeleros de oro; la misma Voz (…).
 99 Ahora, después que le enseñó todo el misterio de 
esos siete candeleros de oro, (que tenía las siete estrellas 
y con la peluca blanca puesta, y etc., y pies como bronce 
y ojos como fuego, los símbolos), entonces oyó la misma 
Voz (fíjese)…”.

[JBP] Y ahí dibuja una Piedra Angular y 
las edades, y una flecha hacia la Piedra 
Angular. Y escribe encima de la Piedra 
Angular: [WSS] «Cielo» (eso es a la 
derecha).

 414 - “[99] … entonces oyó la misma Voz (fíjese) 
hablando del Cielo”.

[JBP] Y arriba escribe: [WSS] «un gran estremecimiento».
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[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo nuestro hermano 
William [“LA HORA CERO EN EL PROGRAMA DIVINO”]:

 [WSS] Si ustedes supieran todo lo que hay en la 
adopción; pero algún día yo les explicaré con más calma. 
Todo está sellado ahí. De la adopción depende nuestra 
transformación, el rapto y todas las demás cosas.

[JBP] De la adopción. Vean, de ese Uno, del primero: ya con esa, 
todos los demás, que estarían amando Su Venida, recibirían 
también esa promesa; porque de eso depende, dice: [WSS] 
nuestra transformación, el rapto y todas las demás cosas.
 ¡Oh, Señor!, dice el hermano Branham40: [WMB] “Cuando la 
Novia reconozca su posición, cuando Ella conozca lo que Ella 
es, entonces el rapto acontecerá”. Y recuerden que el rapto es 
una revelación41.
 “PREPARÁNDONOS PARA EL CUMPLIMIENTO DE LAS 
PROFECÍAS”�
 Nos ponemos en pie, y dejamos así, inmediatamente con 
nosotros, a nuestro apreciado hermano y amigo, el doctor 
William Soto Santiago.

40 [Citas, pág. 107, párr. 931: 63-0728 “Cristo es el misterio de Dios 
revelado”, párr. 240] [Compilación, pág. 76]
41 [Citas, pág. 168, párr. 1498: 65-1204 “El Rapto”, párrs. 65-66] 
[Compilación, pág. 108]
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Sábado, 15 de junio de 2024
Cayey, Puerto Rico

La Adopción en la Cima
Dr. José Benjamín Pérez

Muy buenos días a todos los que están conectados con el 
satélite Amazonas y el satélite Eutelsat 8, y demás medios de 
comunicación; allá donde se encuentra el misionero Miguel 
Bermúdez Marín; y todos los ministros, hermanos y hermanas 
de los diferentes países; hoy sábado, 15 de junio de este año 
2024.
 Buscamos en Romanos, capítulo 8, verso 14 en adelante, 
donde nos dice:

 Romanos 8:14
 14 Porque todos los que son guiados por el Espíritu de 
Dios, estos son hijos de Dios.
 15 Pues no habéis recibido el espíritu de esclavitud 
para estar otra vez en temor, sino que habéis recibido 
el espíritu de adopción, por el cual clamamos: ¡Abba, 
Padre!
 16 El Espíritu mismo da testimonio a nuestro espíritu, 
de que somos hijos de Dios.
 17 Y si hijos, también herederos; herederos de Dios y 
coherederos con Cristo, si es que padecemos juntamente 
con él, para que juntamente con él seamos glorificados.
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LA ADOPCIÓN EN LA CIMA

[Dr. José B. Pérez] Ese es nuestro tema para esta ocasión.
 Nos dice nuestro amado hermano y amigo, el doctor William 
Soto Santiago, en este mensaje:

PREPARÁNDONOS PARA LA ADOPCIÓN
EN LA TERCERA ETAPA
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 26 de julio de 2009
Santiago de Chile, Chile
 Vean, aquí lo dice: en el capítulo 3 de Malaquías, dice 
[verso 1]:
 “He aquí, yo envío mi mensajero, el cual preparará el 
camino delante de mí (ese mensajero fue Juan el Bautista); 
y vendrá súbitamente a su templo el Señor a quien vosotros 
buscáis, y el ángel del pacto, a quien deseáis vosotros. He 
aquí viene, ha dicho Jehová de los ejércitos”.
 ¿Quién vendría? El Señor vendría, ¿y quién más? Y 
el Ángel del Pacto, o sea, el Ángel de Dios, el cual es el 
cuerpo angelical de Dios, y por consiguiente es el cuerpo 
angelical de Cristo, o Cristo en Su cuerpo angelical; y 
vendría, ¿a dónde? Vendría a Su Templo humano, el cuerpo 
que nació a través de la virgen María llamado Jesús.

[JBP] Vean, ¿quién vendría? Vendría el Señor. Y dice: “¿Y quién 
más vendría?”. Pues vendría el Ángel del Pacto, el Ángel de 
Dios.
 Pero vean ustedes que para el Ángel del Pacto, el Ángel 
de Dios, venir en medio de la raza humana, tiene que tener un 
velo de carne. Y ese velo de carne, el cual estaría cumpliendo 
la Venida del Mesías dos mil años atrás, lo cual fue prometido La Adopción en la Cima132
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por los profetas en el Antiguo Testamento, vino por medio de 
la virgen María; y Su nombre…, el cual fue colocado por el 
Arcángel Gabriel1, el cual es el que tiene acceso al Libro de la 
Verdad y conoce los nombres que están escritos allí.
 Vean, para la manifestación del Ángel del Pacto, del Ángel 
de Dios, de la Columna de Fuego en medio del pueblo hebreo, 
ya el Nombre estaba.
 Vean que Él dijo que “vuestros nombres están escritos en 
los Cielos desde antes de la fundación del mundo”2. O sea que 
ya…
 Así como muchas parejas, cuando se casan y van a tener 
un niño, ya de antemano le tienen su nombre.
 Ahora, vean aquí cómo ya José y María, por medio del 
Arcángel Gabriel… Ahora, recuerden que a José fue en sueños 
que le dio esa revelación, y le dijo que se llamaría Jesús3.
 Ahora, ya con el Nombre, cuando nace le colocan el nombre 
del cual el Arcángel Gabriel le había dicho que le pusiera; al 
igual que con el sacerdote Zacarías y Elisabet, lo cual el Ángel 
también le dijo que le colocara por nombre Juan4. Él vendría con 
el espíritu y virtud de Elías en su tercera manifestación.
 Ahora, sigue diciendo aquí nuestro hermano William; dice 
[“PREPARÁNDONOS PARA LA ADOPCIÓN EN LA TERCERA 
ETAPA”]:

 [WSS] Y así como el Nombre Eterno de Dios está en 
Dios, está también en el Ángel del Pacto; y luego tenía 
que estar en el velo de carne donde estaría Dios en toda 
Su plenitud: Padre, Hijo y Espíritu Santo; ahí está Dios en 

1 San Lucas 1:31
2 San Lucas 10:20
3 San Mateo 1:18-25
4 San Lucas 1:13
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toda Su plenitud, con todos Sus atributos y todo Su poder.
 [JBP] ¿Quiénes son Sus atributos? ¡Nosotros!, los hijos e 
hijas de Dios.
 [WSS] Y ahora, el cuerpo de carne tenía que ser 
adoptado…
 [JBP] Y eso es una parte muy pero que muy importante.
 En la Primera Venida del Señor ese cuerpo de carne tenía que 
ser adoptado; y eso ocurrió en el Monte de la Transfiguración5, 
en la cima, arriba; para Él poder decir: “Nadie me quita la vida, 
Yo la pongo por Mí mismo para volverla a tomar”6.
 [WSS] Y ahora, el cuerpo de carne tenía que ser 
adoptado; estuvo pasando por una etapa de prueba toda 
Su vida, pero sobre todo en Sus tres años y medio de 
ministerio.

[Dr. José B. Pérez] En la página 36 del libro de Citas, párrafo 
306, nos dice…

 3047 - “[43] Estos misterios han sido escondidos…”.

[JBP] Vamos a ver aquí: 304; vamos a leer la 304 y luego 
pasamos a la 306. Vamos primero a la 304, de la página 36, 
dice:

 304 - “[43] Estos misterios han sido escondidos (ahora 
recuerde, la Biblia dijo) desde la fundación del mundo, 

5 Mt. 17:1-8, Mr. 9:2-8, Lc. 9:28-36
6 San Juan 10:18
7 [Cita 304: 60-0518 “Adopción #2”, párrs. 43-44, 47-51] [Compilación 
de extractos “La introducción de la Segunda Venida de Cristo a Su 
Iglesia”, págs. 26-27] [Estudio “La Enseñanza para la adopción de la 
Iglesia en el Día Postrero”, 2023/may/06 (sábado), págs. 93-94 (f), págs. 
243-244 (T1)]
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esperando por la manifestación de los 
hijos de Dios, para mostrárselos a la 
Iglesia”.

[JBP] Y ahí a la derecha escribe: 
[WSS] «Adopción».

 304 - “[44] Ahora recuerde, todo a través de las edades 
de Moisés, allá por las edades de los profetas, allá por 
todas las edades, ellos han esperado hasta este último día 
por estas cosas para que sean mostradas en acuerdo con 
las Escrituras. Eso es correcto. Porque ello será revelado 
a los hijos de Dios. (…)
 [47] … Cristo, la cabeza, ¿ve?, fue rechazado.
 48 Pero al crecer de la edad de los luteranos, edad 
bautista, edad metodista, edad pentecostal, hemos llegado 
hasta la Piedra de Coronamiento ahora; ¿ve?, esperando 
y ansiando por el coronamiento para asentarse, que el 
edificio esté completo”.

[JBP] A la izquierda dibuja una Piedra 
Angular y las edades; y la flecha, donde 
dice “coronamiento”, ahí la flecha hacia la 
Piedra Angular.

 304 - “49 Ahora, en la Biblia estamos viviendo en la 
última edad ([JBP] a la derecha dibuja una Piedra Angular y 
las edades, y una flecha hacia la parte ahí de las edades), la 
cúspide de la pirámide…”.

[JBP] Y en el dibujo del lado izquierdo, ahí la flecha hacia las 
edades también, hacia la séptima edad. De la línea donde dice: La Adopción en la Cima135
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“Estamos viviendo en la última edad”, pues 
de ahí sale una línea hacia la séptima edad, 
del dibujo izquierdo.

 304 - “[49] … estamos viviendo en la última edad, la 
cúspide de la pirámide, los pescados cruzados de la edad 
cancerosa en el Zodíaco, en el tiempo de la Venida de 
Leo el León, en el coronamiento y 
en los días de la manifestación de 
los hijos de Dios ([JBP] a la derecha 
escribe): [WSS] «León». ¿Ve en dónde estamos? Estamos 
justamente en el tiempo del fin.

 [50] ¡Oh, qué privilegio, qué día, si los 
cristianos solo pudieran darse cuenta 
del día que estamos viviendo! ([JBP] Y 
ahí dibuja a la izquierda una Piedra Angular 
y las edades, y solamente la séptima edad 
la divide). ¡Oh, vaya!

 51 ¿Qué piensa usted?, que el escritor de este libro 
había visto, y vio dónde sería manifestado en los últimos 
días, esperando y gimiendo por esos hijos de Dios que 

se levanten en el último día con el poder 
del Espíritu Santo, al final de la edad, para 
revelar las cosas secretas desde la fundación 
del mundo, para traerlo arriba”.

[JBP] Y ahí a la izquierda dibuja una Piedra Angular 
y las edades. Y escribe: [WSS] «Día Postrero» 
encima de la Piedra Angular, y la flecha hacia la 
Piedra Angular.
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Y él escribe allí, abajo de ese párrafo: [WSS] «La adopción 
arriba en la Piedra Angular, en el último Día, Día 
Postrero, en el 7mo milenio».

[Dr. José B. Pérez] Y pasamos a la 306 de la página 37, donde 
dice [Citas]:

 3068 - “[205] Dios puede tomar al hombre y adoptarlo a 
Su Familia y darle algo que… primero, pruebe eso a ver si 

está bien. La Biblia dice: ‘Probad los 
espíritus’. Este hombre reclama ([JBP] 
y escribe): [WSS] «Moisés y Elías» 

cierta cosa, pruébelo y mire si está bien. Si está bien 
muévase con ello, y diga: ‘Señor, mándanos otra cosa’. 
Siga adelante, ¿ve? Solo siga hacia adelante y cada uno 
tome su lugar. Entonces va a ver la Iglesia de Dios que 
empiece a tomar su lugar…”.

[JBP] ¿Cómo va a empezar a tomar lugar? Con Moisés y Elías; 
los cuales, vean, la promesa es que la Venida del Hijo del 
Hombre es como en los días de Abraham, en los cuales estaba 
allí Elohim, Gabriel y Miguel, para la destrucción de Sodoma y 
Gomorra.
 Ahora, vean cómo las cosas empiezan a tomar lugar como 
ocurrió allá y como fue mostrado también en el Monte de la 
Transfiguración.
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 Ellos vienen… Vean, allí en Sodoma y Gomorra llegaron allí 
como investigadores de juicio; y luego, cuando salieron, juicio 
cayó al amanecer sobre Sodoma y Gomorra9.
 Ahora, en este tiempo final están en medio de Su Iglesia 
llevando a cabo esa Obra de Reclamo.

 306 - “[205] Entonces va a ver la Iglesia de Dios que 
empiece a tomar su lugar, entonces es cuando los filisteos 
se empiecen a hacer para atrás, los pantalones cortos 
de mujer serán quitados, el cabello crecerá, las caras se 
lavarán…”.

[JBP] O sea: cero maquillaje, cero pantalones, cero beber, cero 
fumar, cero cosas del mundo. ¿Cuándo es que ocurre todo eso? 
Con la presencia de los Ángeles Segadores trayendo en este 
tiempo final esa separación, esa segregación entre lo cierto y lo 
erróneo10, entre el trigo y la cizaña.

 306 - “[205] … entonces es cuando los filisteos se 
empiecen a hacer para atrás, los pantalones cortos 
de mujer serán quitados, el cabello crecerá, las caras 
se lavarán, los cigarros estarán ausentes, es correcto, 
cuando la Iglesia empiece a entrar en su grande poder, 
cuando tengamos un Ananías y Safira y unos cuantos 
de ellos. Sí, señor, usted verá cuando la santa Iglesia se 
pare unida en Su poder, colocados posicionalmente como 
hijos de Dios, adoptados a la Familia de Dios. Poderosa 
Iglesia colocada allí en Su gloria. Oh, eso es por lo cual 
Él viene”.

9 Génesis 19:1-29
10 [Citas, pág. 141, párr. 1260: 65-0118 “La simiente de discrepancia”, 
párr. 19] [Compilación, pág. 147]
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[JBP] “Por lo cual Él viene”. Él viene por Su Iglesia; vean, por 
una Iglesia santa, sin mancha, sin arruga.

[Dr. José B. Pérez] Miren, nos dice en la página 471 del libro de 
Los Sellos en español, dice…; él viene leyendo o hablando de 
la Visión que le fue mostrada, de la Visión de la Carpa; y en el…, 
a la parte final de la página, dice:

 162. Y allá en el Cañón Sabino, Él me dijo: “Esta es la 
Tercera Etapa”. Hay tres cosas muy grandes que acompañan 

la Tercera Etapa. Una de 
ellas se abrió ayer [WSS] 

«el 6to Sello», otra 
hoy [WSS] «7mo 
Sello», y queda una cosa que no puedo interpretar ([JBP] la 
Venida del Señor), porque está en un idioma desconocido. 
Pero estuve allí parado, y lo miré directamente; y esta es la 
Tercera Etapa, lo que viene. Y el Espíritu Santo de Dios… 
([JBP] ¿Qué vendría a la Iglesia? El Espíritu Santo de Dios). 
¡Oh, hermano! ¡Por eso fue que todo el Cielo estuvo en 
silencio!

[JBP] Ahora, ¿recuerdan allí?, la 134 del libro de Los Sellos.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, vamos a seguir aquí, sigue diciendo 
nuestro hermano William [“PREPARÁNDONOS PARA LA 
ADOPCIÓN EN LA TERCERA ETAPA”]:

 [WSS] Cuando Él fue al Monte de la Transfiguración, 
luego de hablarle a Sus discípulos diciéndoles: “Hay 
algunos de los que están aquí, que no gustarán la muerte, 
hasta que hayan visto al Hijo del Hombre viniendo en la La Adopción en la Cima139

[JBP] “Por lo cual Él viene”. Él viene por Su Iglesia; vean, por 
una Iglesia santa, sin mancha, sin arruga.

[Dr. José B. Pérez] Miren, nos dice en la página 471 del libro de 
Los Sellos en español, dice…; él viene leyendo o hablando de 
la Visión que le fue mostrada, de la Visión de la Carpa; y en el…, 
a la parte final de la página, dice:

 162. Y allá en el Cañón Sabino, Él me dijo: “Esta es la 
Tercera Etapa”. Hay tres cosas muy grandes que acompañan 

la Tercera Etapa. Una de 
ellas se abrió ayer [WSS] 

«el 6to Sello», otra 
hoy [WSS] «7mo 
Sello», y queda una cosa que no puedo interpretar ([JBP] la 
Venida del Señor), porque está en un idioma desconocido. 
Pero estuve allí parado, y lo miré directamente; y esta es la 
Tercera Etapa, lo que viene. Y el Espíritu Santo de Dios… 
([JBP] ¿Qué vendría a la Iglesia? El Espíritu Santo de Dios). 
¡Oh, hermano! ¡Por eso fue que todo el Cielo estuvo en 
silencio!

[JBP] Ahora, ¿recuerdan allí?, la 134 del libro de Los Sellos.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, vamos a seguir aquí, sigue diciendo 
nuestro hermano William [“PREPARÁNDONOS PARA LA 
ADOPCIÓN EN LA TERCERA ETAPA”]:

 [WSS] Cuando Él fue al Monte de la Transfiguración, 
luego de hablarle a Sus discípulos diciéndoles: “Hay 
algunos de los que están aquí, que no gustarán la muerte, 
hasta que hayan visto al Hijo del Hombre viniendo en la 

La Adopción en la Cima 139

[JBP] “Por lo cual Él viene”. Él viene por Su Iglesia; vean, por 
una Iglesia santa, sin mancha, sin arruga.

[Dr. José B. Pérez] Miren, nos dice en la página 471 del libro de 
Los Sellos en español, dice…; él viene leyendo o hablando de 
la Visión que le fue mostrada, de la Visión de la Carpa; y en el…, 
a la parte final de la página, dice:

 162. Y allá en el Cañón Sabino, Él me dijo: “Esta es la 
Tercera Etapa”. Hay tres cosas muy grandes que acompañan 

la Tercera Etapa. Una de 
ellas se abrió ayer [WSS] 

«el 6to Sello», otra 
hoy [WSS] «7mo 
Sello», y queda una cosa que no puedo interpretar ([JBP] la 
Venida del Señor), porque está en un idioma desconocido. 
Pero estuve allí parado, y lo miré directamente; y esta es la 
Tercera Etapa, lo que viene. Y el Espíritu Santo de Dios… 
([JBP] ¿Qué vendría a la Iglesia? El Espíritu Santo de Dios). 
¡Oh, hermano! ¡Por eso fue que todo el Cielo estuvo en 
silencio!

[JBP] Ahora, ¿recuerdan allí?, la 134 del libro de Los Sellos.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, vamos a seguir aquí, sigue diciendo 
nuestro hermano William [“PREPARÁNDONOS PARA LA 
ADOPCIÓN EN LA TERCERA ETAPA”]:

 [WSS] Cuando Él fue al Monte de la Transfiguración, 
luego de hablarle a Sus discípulos diciéndoles: “Hay 
algunos de los que están aquí, que no gustarán la muerte, 
hasta que hayan visto al Hijo del Hombre viniendo en la La Adopción en la Cima139

[JBP] “Por lo cual Él viene”. Él viene por Su Iglesia; vean, por 
una Iglesia santa, sin mancha, sin arruga.

[Dr. José B. Pérez] Miren, nos dice en la página 471 del libro de 
Los Sellos en español, dice…; él viene leyendo o hablando de 
la Visión que le fue mostrada, de la Visión de la Carpa; y en el…, 
a la parte final de la página, dice:

 162. Y allá en el Cañón Sabino, Él me dijo: “Esta es la 
Tercera Etapa”. Hay tres cosas muy grandes que acompañan 

la Tercera Etapa. Una de 
ellas se abrió ayer [WSS] 

«el 6to Sello», otra 
hoy [WSS] «7mo 
Sello», y queda una cosa que no puedo interpretar ([JBP] la 
Venida del Señor), porque está en un idioma desconocido. 
Pero estuve allí parado, y lo miré directamente; y esta es la 
Tercera Etapa, lo que viene. Y el Espíritu Santo de Dios… 
([JBP] ¿Qué vendría a la Iglesia? El Espíritu Santo de Dios). 
¡Oh, hermano! ¡Por eso fue que todo el Cielo estuvo en 
silencio!

[JBP] Ahora, ¿recuerdan allí?, la 134 del libro de Los Sellos.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, vamos a seguir aquí, sigue diciendo 
nuestro hermano William [“PREPARÁNDONOS PARA LA 
ADOPCIÓN EN LA TERCERA ETAPA”]:

 [WSS] Cuando Él fue al Monte de la Transfiguración, 
luego de hablarle a Sus discípulos diciéndoles: “Hay 
algunos de los que están aquí, que no gustarán la muerte, 
hasta que hayan visto al Hijo del Hombre viniendo en la 



La Adopción en la Cima 140

gloria de Su Padre”… Vamos a ver cómo lo dice aquí, en 
el capítulo 16 de San Mateo, verso 27 en adelante, dice:
 “Porque el Hijo del Hombre vendrá en la gloria de 
su Padre con sus ángeles, y entonces pagará a cada uno 
conforme a sus obras.
 De cierto os digo que hay algunos de los que están 
aquí, que no gustarán la muerte, hasta que hayan visto al 
Hijo del Hombre viniendo en su reino”.
 Y luego de eso, en el capítulo 17 de San Mateo, dice 
[verso 1]:
 “Seis días después, Jesús tomó a Pedro, a Jacobo y a 
Juan su hermano, y los llevó aparte a un monte alto; y se 
transfiguró delante de ellos, y resplandeció su rostro como 
el sol, y sus vestidos se hicieron blancos como (blanca 
lana) la luz.
 Y he aquí les aparecieron Moisés y Elías, hablando 
con él”.

[Dr. José B. Pérez] De lo cual, en el libro de Citas, miren, en la 
página 42, párrafo 345, nos dice allí cómo el Espíritu Santo por 
medio del hermano Branham le habla y le muestra cómo sería 
el orden de la Venida del Hijo del Hombre; dice:

 34511 - “227 Mateo 17, muy bien: ‘… y después de seis 
días Jesús toma a Pedro, Santiago y Juan… en una alta 
montaña aparte, y fue transfigurado ante ellos: y Su rostro 
brilló como el sol y Sus vestiduras eran blancas como la 
luz’.

11 [Cita 345: 60-1204E “La visión de Patmos”, párrs. 227-230] 
[Compilación, pág. 124] [Estudio “El rostro del siervo fiel y prudente del 
Día Postrero”, 2023/nov/25-2 (sábado), págs. 4, 10-11, 14 (f), págs. 172, 
178-179, 182 (T4)]
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el capítulo 16 de San Mateo, verso 27 en adelante, dice:
 “Porque el Hijo del Hombre vendrá en la gloria de 
su Padre con sus ángeles, y entonces pagará a cada uno 
conforme a sus obras.
 De cierto os digo que hay algunos de los que están 
aquí, que no gustarán la muerte, hasta que hayan visto al 
Hijo del Hombre viniendo en su reino”.
 Y luego de eso, en el capítulo 17 de San Mateo, dice 
[verso 1]:
 “Seis días después, Jesús tomó a Pedro, a Jacobo y a 
Juan su hermano, y los llevó aparte a un monte alto; y se 
transfiguró delante de ellos, y resplandeció su rostro como 
el sol, y sus vestidos se hicieron blancos como (blanca 
lana) la luz.
 Y he aquí les aparecieron Moisés y Elías, hablando 
con él”.
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 34511 - “227 Mateo 17, muy bien: ‘… y después de seis 
días Jesús toma a Pedro, Santiago y Juan… en una alta 
montaña aparte, y fue transfigurado ante ellos: y Su rostro 
brilló como el sol y Sus vestiduras eran blancas como la 
luz’.
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 228 Él fue transfigurado. ¿Qué hizo? Se pasó dentro de 
la transformación, hacia el día de Su Venida. (…)

[JBP] Ahora vean, si se pasó dentro de la transformación hacia 
el Día de Su Venida, o sea, al ser transfigurado, ¿cómo va a 
estar mostrándose allí en medio de Pedro, Jacobo y Juan? Con 
Su rostro, el cual se hizo otro, se transfiguró. Dice: “Se cambió 
Su rostro, Su rostro se hizo otro”12.
 Ahora vean:

 345 - “[229] Ellos habían llevado a Jesús a 
la montaña… o Él los había llevado, y Él fue 
transfigurado ante ellos, transformado. Sus 

vestiduras brillaron como el sol en medio de su fuerza y 
aparecieron con Él Moisés y Elías”.

[JBP] Él arriba escribe: 
[WSS] «Adopción».

Dibuja una Piedra Angular también allí.

Y escribe: [WSS] «Moisés y Elías = La Venida del Reino».

 345 - “[229] ¿En qué forma viene el Hijo del Hombre 
ahora? Y primero, aparecerá, será Moisés y Elías.
 230 Ahora, fíjese, antes que Jesús vuelva a la Tierra… 
Ahora, es poco antes de tiempo, pero el Espíritu de Elías 
volverá a la Tierra y tornará los corazones de los hijos a 
los padres. La Biblia lo dice”.

12 San Lucas 9:28-29
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[JBP] O sea, antes de la Venida del Señor, antes del cumplimiento 
de la Venida del Señor —el cual viene con Sus Ángeles: 
Moisés y Elías—, dice que Dios mandará al profeta Elías en su 
cuarta manifestación; el cual fue el reverendo William Marrion 
Branham, para los que lo quieran recibir. Él es aquel Elías que 
vendría antes de la Venida del Señor.

 345 - “[230] La Biblia lo dice. Jesús lo vio aquí, los 
apóstoles lo vieron aquí, el orden de la Venida del Hijo 
del Hombre glorificado. Él será glorificado y volverá. La 
primera cosa, antes que lo vieran, ¿qué era? Elías. ¿Luego? 
Moisés; Israel volviendo hacia allá; los guardadores de la 
Ley. Y luego el Hijo del Hombre glorificado. ¡Aleluya! ¿Ve 
el orden de Su Venida?”.

[JBP] Y ahí en… a la derecha, hacia arriba escribe: [WSS] «La 
Venida del Hijo del Hombre glorificado».

[Dr. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
[“PREPARÁNDONOS PARA LA ADOPCIÓN EN LA TERCERA 
ETAPA”]:

 [WSS] Esta visión que tuvieron los tres apóstoles más 
cercanos a Jesús (Pedro, Jacobo y Juan) es ahí la adopción, 
y es tipo y figura también de lo que será la adopción de la 
Iglesia del Señor y de cada miembro de la Iglesia del Señor. 
Ahí fue - se transfiguró; esto nos habla de glorificación; 
fue cambiado: de mortal a inmortal…
 [JBP] Vean, fue cambiado de mortal a inmortal; por eso fue 
que Él podía decir: “Nadie me quita la vida”, era inmortal. Él La Adopción en la Cima142
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la iba a poner por Él mismo: “Yo la pongo por Mí mismo para 
volverla a tomar”.
 [WSS] … fue cambiado: de mortal a inmortal, 
glorificado; con Pedro, Jacobo y Juan allí como testigos; y 
Moisés y Elías allí, uno a cada lado.

[Dr. José B. Pérez] En la página 37 del libro de Citas, párrafo 
312, nos dice [antigua revisión]:

 31213 - “[75] Su Sangre fue derramada para que yo 
pudiera ir a mi herencia. ¿Para ser qué? ¿Qué herencia? 
LA CALIDAD DE HIJO, PARA SER UN HIJO DE DIOS”.

[JBP] Lo cual, vean, leímos en la Escritura, al principio, de 
Romanos, capítulo 8, verso 14 al 17 allí, donde nos muestra 
quiénes son esos hijos de Dios y cuál es la herencia.

 312 - “76 Y ahora esto solo pudiera ahogarlo hasta la 
muerte. ¿Pero sabía usted que los hombres que son hijos 
de Dios SON DIOSES AMATEUR?”.

[JBP] Aquí él escribe, arriba de ese párrafo: [WSS] «La 
adopción y las plagas».

13 [Cita 312: 60-0522E “Adopción #4”, párrs. 75-88] [Estudio “La 
Enseñanza para la adopción de la Iglesia en el Día Postrero”, 2023/
may/06 (sábado), págs. 48-52 (f), págs. 198-202 (T1) / Estudio “Entrar 
al Reino posicionalmente”, 2023/ago/05 (sábado), págs. 33-36 (f), págs. 
75-78 (T1)]
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Y abajo escribe, de ese párrafo…, o sea, continúa en la próxima 
página 38, pero ahí abajo escribe: [WSS] «Los hijos de Dios 
= son Dioses amateur».

[JBP] Pasamos a la página 38 de este mismo párrafo, que 
continúa en la 38:

 312 - “[76] ¿CUÁNTOS JAMÁS SABÍAN ESO? 
¿Cuántos saben que Jesús lo dijo? La Biblia, Jesús 

dijo: ‘¿Acaso no dice vuestra ley que 
ustedes son Dioses? ([JBP] A la izquierda 
escribe): [WSS] «Dioses». Y si ustedes 

les llaman Dioses…’. Y Dios dijo en Génesis 2 que ellos 
eran Dioses porque ellos tenían completo dominio sobre 
el dominio del mundo. Él le dio dominio sobre todas las 
cosas. Y él perdió su calidad de Dios, él perdió su calidad 
de  hijo, él perdió su dominio; y Satanás se lo cogió. Pero 
hermano, estamos esperando por la MANIFESTACIÓN 
DE LOS HIJOS DE DIOS, QUIENES REGRESARÁN 
PARA TOMAR CONTROL OTRA VEZ. Esperando por 

la plenitud de los tiempos cuando 
la PIRÁMIDE LLEGA ARRIBA, 

A LA CÚSPIDE ([JBP] a la izquierda dibuja una Pirámide, 
y a la derecha dibuja una Pirámide, y la 
flecha hacia la Pirámide), CUANDO LOS 
HIJOS COMPLETOS DE DIOS SERÁN MANIFIESTOS, 
CUANDO EL PODER DE DIOS SALDRÁ (Aleluya) Y LE 
QUITARÁN TODO PODER QUE SATÁN LE QUITÓ A 
ÉL.
 [77] (…) ÉL HIZO AL HOMBRE UN DIOS, UN DIOS La Adopción en la Cima144
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eran Dioses porque ellos tenían completo dominio sobre 
el dominio del mundo. Él le dio dominio sobre todas las 
cosas. Y él perdió su calidad de Dios, él perdió su calidad 
de  hijo, él perdió su dominio; y Satanás se lo cogió. Pero 
hermano, estamos esperando por la MANIFESTACIÓN 
DE LOS HIJOS DE DIOS, QUIENES REGRESARÁN 
PARA TOMAR CONTROL OTRA VEZ. Esperando por 

la plenitud de los tiempos cuando 
la PIRÁMIDE LLEGA ARRIBA, 

A LA CÚSPIDE ([JBP] a la izquierda dibuja una Pirámide, 
y a la derecha dibuja una Pirámide, y la 
flecha hacia la Pirámide), CUANDO LOS 
HIJOS COMPLETOS DE DIOS SERÁN MANIFIESTOS, 
CUANDO EL PODER DE DIOS SALDRÁ (Aleluya) Y LE 
QUITARÁN TODO PODER QUE SATÁN LE QUITÓ A 
ÉL.
 [77] (…) ÉL HIZO AL HOMBRE UN DIOS, UN DIOS 
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Y abajo escribe, de ese párrafo…, o sea, continúa en la próxima 
página 38, pero ahí abajo escribe: [WSS] «Los hijos de Dios 
= son Dioses amateur».

[JBP] Pasamos a la página 38 de este mismo párrafo, que 
continúa en la 38:

 312 - “[76] ¿CUÁNTOS JAMÁS SABÍAN ESO? 
¿Cuántos saben que Jesús lo dijo? La Biblia, Jesús 

dijo: ‘¿Acaso no dice vuestra ley que 
ustedes son Dioses? ([JBP] A la izquierda 
escribe): [WSS] «Dioses». Y si ustedes 

les llaman Dioses…’. Y Dios dijo en Génesis 2 que ellos 
eran Dioses porque ellos tenían completo dominio sobre 
el dominio del mundo. Él le dio dominio sobre todas las 
cosas. Y él perdió su calidad de Dios, él perdió su calidad 
de  hijo, él perdió su dominio; y Satanás se lo cogió. Pero 
hermano, estamos esperando por la MANIFESTACIÓN 
DE LOS HIJOS DE DIOS, QUIENES REGRESARÁN 
PARA TOMAR CONTROL OTRA VEZ. Esperando por 

la plenitud de los tiempos cuando 
la PIRÁMIDE LLEGA ARRIBA, 

A LA CÚSPIDE ([JBP] a la izquierda dibuja una Pirámide, 
y a la derecha dibuja una Pirámide, y la 
flecha hacia la Pirámide), CUANDO LOS 
HIJOS COMPLETOS DE DIOS SERÁN MANIFIESTOS, 
CUANDO EL PODER DE DIOS SALDRÁ (Aleluya) Y LE 
QUITARÁN TODO PODER QUE SATÁN LE QUITÓ A 
ÉL.
 [77] (…) ÉL HIZO AL HOMBRE UN DIOS, UN DIOS La Adopción en la Cima144

Y abajo escribe, de ese párrafo…, o sea, continúa en la próxima 
página 38, pero ahí abajo escribe: [WSS] «Los hijos de Dios 
= son Dioses amateur».

[JBP] Pasamos a la página 38 de este mismo párrafo, que 
continúa en la 38:

 312 - “[76] ¿CUÁNTOS JAMÁS SABÍAN ESO? 
¿Cuántos saben que Jesús lo dijo? La Biblia, Jesús 

dijo: ‘¿Acaso no dice vuestra ley que 
ustedes son Dioses? ([JBP] A la izquierda 
escribe): [WSS] «Dioses». Y si ustedes 

les llaman Dioses…’. Y Dios dijo en Génesis 2 que ellos 
eran Dioses porque ellos tenían completo dominio sobre 
el dominio del mundo. Él le dio dominio sobre todas las 
cosas. Y él perdió su calidad de Dios, él perdió su calidad 
de  hijo, él perdió su dominio; y Satanás se lo cogió. Pero 
hermano, estamos esperando por la MANIFESTACIÓN 
DE LOS HIJOS DE DIOS, QUIENES REGRESARÁN 
PARA TOMAR CONTROL OTRA VEZ. Esperando por 

la plenitud de los tiempos cuando 
la PIRÁMIDE LLEGA ARRIBA, 

A LA CÚSPIDE ([JBP] a la izquierda dibuja una Pirámide, 
y a la derecha dibuja una Pirámide, y la 
flecha hacia la Pirámide), CUANDO LOS 
HIJOS COMPLETOS DE DIOS SERÁN MANIFIESTOS, 
CUANDO EL PODER DE DIOS SALDRÁ (Aleluya) Y LE 
QUITARÁN TODO PODER QUE SATÁN LE QUITÓ A 
ÉL.
 [77] (…) ÉL HIZO AL HOMBRE UN DIOS, UN DIOS 



La Adopción en la Cima 145

EN SU DOMINIO. Y SU DOMINIO VA DE MAR A MAR, 
DE PLAYA A PLAYA. ÉL TIENE EL CONTROL DE ÉL.
 78 Y cuando Jesús vino, siendo el ÚNICO DIOS SIN 
PECADO, Él lo probó. Cuando los vientos soplaron Él 
dijo: ‘¡Calla, enmudece!’. ¡Amén! Y cuando el árbol, Él 
dijo: ‘Ningún hombre coma de ti’.
 79 ‘De cierto os digo (ustedes, QUE SON DIOSES 
PEQUEÑOS), si dijeres a esta montaña: ‘Sé movida’, y 
no dudares en vuestro corazón, pero creas que lo que has 
dicho vendrá a acontecer, puedes tener lo que has dicho’.
 80 REGRESAN DIRECTAMENTE A GÉNESIS, A LO 
ORIGINAL. ¿Qué es ello?”.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, recuerden la 254 del libro de Los 
Sellos, donde él dice: [WMB] “Cuando ese grupo pueda 
colocar…”. Vamos a leerla un momentito, ese pedacito allí. 254 
del libro de Los Sellos en español, dice [PÁG. 254]:

 106. Ahora, anoche vimos que venía con su grande 
espada para matar, y también vimos que él será muerto 
con la Espada —la Espada de la Palabra. La Palabra de 
Dios es una espada de dos filos que lo matará. Espere 
usted hasta que esos Siete Truenos pronuncien sus voces; 
y aquel grupo [WSS] «Moisés y Elías» que en verdad 

puede tomar la Palabra de Dios y colocarla bien, entonces 
cortará y partirá; podrán cerrar el cielo, podrán hacer esto 
o aquello o lo que les plazca.

[Dr. José B. Pérez] Que es lo que nos está hablando aquí en 
esta cita; sigo en la cita 312 [Citas] [PÁG. 38]: La Adopción en la Cima145
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 312 - “[80] ¿Qué es ello? AHORA EL MUNDO Y LA 
NATURALEZA ESTÁ GIMIENDO. ¿Por qué? POR LA 
MANIFESTACIÓN DE LOS HIJOS DE DIOS, CUANDO 
VERDADEROS HIJOS, HIJOS NACIDOS, HIJOS 
LLENOS, HABLEN Y SU PALABRA ES RESPALDADA. 
YO CREO QUE ESTAMOS EN EL BORDE DE ESO 
AHORA MISMO. Sí, señor. ‘Di a esta montaña, SEA ASÍ’.
 81 —‘Hermano, yo deseo esto y esto (que cierta cosa 
sea hecha)’”.

[JBP] Arriba, en este párrafo (para que la anoten antes de 
seguir), él escribe (los que no lo 
han tenido allí), escribe: [WSS] 
«La plaga».

Y escribe: [WSS] «Un hijo adoptado: Moisés y Elías».

Y también escribe: [WSS] «La Adopción en la Cima».

[JBP] De lo cual es el tema que tenemos hoy.
 Vean ustedes que la mayoría de los temas…, aparte de los 
días viernes y domingo, que es el mismo tema del mensaje; en 
los otros temas, como los de los sábados y los de la semana…, 
que algunas veces los colocamos ahí de lo que Dios nos da, 
pero vean ustedes que hay temas que son de los que él ha La Adopción en la Cima146
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que algunas veces los colocamos ahí de lo que Dios nos da, 
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dejado escritos.
 Y miren, ¡las cosas se cumplen tan sencillas! Cuando él, una 
o dos veces, había dicho que ya tenía los temas para predicar 
en La Carpa; y miren, los temas ya estaban escritos allí por él; 
y ese ministerio lo que tiene que hacer es hablarlos, y alrededor 
de esos temas desarrollar ese Estudio Bíblico, esa Enseñanza. 
Tan sencillo como eso.
 Y muchos esperan que él venga, porque él dijo que tenía 
los temas para predicar. Pues mira, ¡ya los temas hace rato se 
están dando a conocer! Y se está dando esa Enseñanza bajo 
ese tema; y no se dan cuenta; porque Dios las cosas las cumple 
tan y tan sencillas que les pasa por alto a aquellos que no son 
los atributos de Dios.
 Ahora, sigue diciendo [Citas]:

 312 - “[81] ‘Yo soy un creyente en Cristo Jesús’.
 82 —‘YO SE LO DOY EN EL NOMBRE DEL SEÑOR 
JESUCRISTO’.
 ¡Allí hay una manifestación!
 83 —‘¡Oh, hermano!, mi cosecha se está quemando, 
mas allí no he tenido lluvia alguna’.
 84 —‘YO LE ENVIARÉ LLUVIA EN EL NOMBRE DEL 
SEÑOR JESÚS’.
 Allá vendrá. ¡Oh!, esperando, gimiendo, toda la 
naturaleza, esperando por las manifestaciones de los 
hijos de Dios.
 Dios lo ordenó al principio. Él le dio al hombre el 
dominio.
 85 Él se lo dio a Jesucristo, y Jesucristo lo dio en Su 
Nombre, con esta seguridad: ‘Pide al Padre cualquier 
cosa en Mi Nombre y Yo lo haré’. ¡Oh! HERMANO 
PALMER. ¡ESPERANDO POR LA MANIFESTACIÓN La Adopción en la Cima147
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DE LOS HIJOS DE DIOS, LA POSICIÓN, LA IGLESIA!
 86 COMO DIJE, EL LIBRO DE EFESIOS ES EL LIBRO 
DE JOSUÉ. ES JOSUÉ COLOCANDO A LA GENTE A 
DONDE PERTENECEN (…).
 [87] DIOS VA A COLOCAR A SU IGLESIA, HIJOS 
E HIJAS DE DIOS. DIOS ME PERMITA VIVIR PARA 
VERLO, ES MI ORACIÓN. ESTÁ TAN CERCA QUE 
PUEDO CASI PALPARLO CON MIS MANOS [YA 
MISMO], pareciera. ALLÍ MISMO ESTÁ. ESO ES LO 
QUE YO ANHELO VER, esperando por el TIEMPO 
CUANDO ANDEMOS POR LA CALLE: ALLÍ ESTÁ UN 
LISIADO POSTRADO ALLÍ, DESDE EL VIENTRE DE 
SU MADRE. ‘No tengo oro ni plata…’. ¡Oh! Esperando 
la manifestación de los hijos de Dios (Aleluya), cuando 
Dios mismo se hará conocer”.

[JBP] Cuando Dios se hará conocer ¿cómo? En medio de la 
Iglesia por medio de ese instrumento, por medio del cumplimiento 
del Séptimo Sello.
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 312 - “[88] EL CÁNCER ES UN DOLOR DE MUELA 
COMPARADO A LO QUE VIENE. PERO RECUERDE, 
A ESA COSA HORRIBLE SE LE PROHIBIÓ TOCAR EN 
AQUEL DÍA A AQUELLOS QUE TENÍAN EL SELLO 
DE DIOS [WSS] «E.S.» ([JBP] 
o sea, Espíritu Santo). A eso es a 
lo que nos estamos esforzando, para ENTRAR y ESTAR 
POSICIONALMENTE COLOCADOS 
DENTRO DEL REINO DE DIOS 
ANTES QUE ESTAS HORRIBLES 
PLAGAS GOLPEEN”.

[JBP] A la derecha, ahí dibuja una Piedra Angular y las edades, 
y la flecha hacia la Piedra Angular.

Y abajo escribe: [WSS] «Entrar al Reino posicionalmente».

Y arriba ahí, escribe: [WSS] «Las Plagas y el Sello de Dios».

[Dr. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
[“PREPARÁNDONOS PARA LA ADOPCIÓN EN LA TERCERA 
ETAPA”]:

 [WSS] Para el tiempo de la adopción de todos los hijos 
e hijas de Dios, esto aquí viene a ser el tipo y figura de lo 
que será la Venida del Señor en medio de Su Iglesia y la 
adopción para todos los hijos de Dios; estarán viendo a La Adopción en la Cima149

 312 - “[88] EL CÁNCER ES UN DOLOR DE MUELA 
COMPARADO A LO QUE VIENE. PERO RECUERDE, 
A ESA COSA HORRIBLE SE LE PROHIBIÓ TOCAR EN 
AQUEL DÍA A AQUELLOS QUE TENÍAN EL SELLO 
DE DIOS [WSS] «E.S.» ([JBP] 
o sea, Espíritu Santo). A eso es a 
lo que nos estamos esforzando, para ENTRAR y ESTAR 
POSICIONALMENTE COLOCADOS 
DENTRO DEL REINO DE DIOS 
ANTES QUE ESTAS HORRIBLES 
PLAGAS GOLPEEN”.

[JBP] A la derecha, ahí dibuja una Piedra Angular y las edades, 
y la flecha hacia la Piedra Angular.

Y abajo escribe: [WSS] «Entrar al Reino posicionalmente».

Y arriba ahí, escribe: [WSS] «Las Plagas y el Sello de Dios».

[Dr. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
[“PREPARÁNDONOS PARA LA ADOPCIÓN EN LA TERCERA 
ETAPA”]:

 [WSS] Para el tiempo de la adopción de todos los hijos 
e hijas de Dios, esto aquí viene a ser el tipo y figura de lo 
que será la Venida del Señor en medio de Su Iglesia y la 
adopción para todos los hijos de Dios; estarán viendo a 

La Adopción en la Cima 149

 312 - “[88] EL CÁNCER ES UN DOLOR DE MUELA 
COMPARADO A LO QUE VIENE. PERO RECUERDE, 
A ESA COSA HORRIBLE SE LE PROHIBIÓ TOCAR EN 
AQUEL DÍA A AQUELLOS QUE TENÍAN EL SELLO 
DE DIOS [WSS] «E.S.» ([JBP] 
o sea, Espíritu Santo). A eso es a 
lo que nos estamos esforzando, para ENTRAR y ESTAR 
POSICIONALMENTE COLOCADOS 
DENTRO DEL REINO DE DIOS 
ANTES QUE ESTAS HORRIBLES 
PLAGAS GOLPEEN”.

[JBP] A la derecha, ahí dibuja una Piedra Angular y las edades, 
y la flecha hacia la Piedra Angular.

Y abajo escribe: [WSS] «Entrar al Reino posicionalmente».

Y arriba ahí, escribe: [WSS] «Las Plagas y el Sello de Dios».

[Dr. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
[“PREPARÁNDONOS PARA LA ADOPCIÓN EN LA TERCERA 
ETAPA”]:

 [WSS] Para el tiempo de la adopción de todos los hijos 
e hijas de Dios, esto aquí viene a ser el tipo y figura de lo 
que será la Venida del Señor en medio de Su Iglesia y la 
adopción para todos los hijos de Dios; estarán viendo a La Adopción en la Cima149

 312 - “[88] EL CÁNCER ES UN DOLOR DE MUELA 
COMPARADO A LO QUE VIENE. PERO RECUERDE, 
A ESA COSA HORRIBLE SE LE PROHIBIÓ TOCAR EN 
AQUEL DÍA A AQUELLOS QUE TENÍAN EL SELLO 
DE DIOS [WSS] «E.S.» ([JBP] 
o sea, Espíritu Santo). A eso es a 
lo que nos estamos esforzando, para ENTRAR y ESTAR 
POSICIONALMENTE COLOCADOS 
DENTRO DEL REINO DE DIOS 
ANTES QUE ESTAS HORRIBLES 
PLAGAS GOLPEEN”.

[JBP] A la derecha, ahí dibuja una Piedra Angular y las edades, 
y la flecha hacia la Piedra Angular.

Y abajo escribe: [WSS] «Entrar al Reino posicionalmente».

Y arriba ahí, escribe: [WSS] «Las Plagas y el Sello de Dios».

[Dr. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
[“PREPARÁNDONOS PARA LA ADOPCIÓN EN LA TERCERA 
ETAPA”]:

 [WSS] Para el tiempo de la adopción de todos los hijos 
e hijas de Dios, esto aquí viene a ser el tipo y figura de lo 
que será la Venida del Señor en medio de Su Iglesia y la 
adopción para todos los hijos de Dios; estarán viendo a 



La Adopción en la Cima 150

Moisés, a Jesús y a Elías. Estos tres personajes son los que 
están prometidos que estarán en la Tierra, en cuanto a sus 
ministerios, los cuales estará operando el Espíritu Santo 
en la parte alta de la Iglesia del Señor, que es la Edad de la 
Piedra Angular.

[Dr. José B. Pérez] En el mensaje “LA UNIÓN INVISIBLE DE 
LA NOVIA DE CRISTO”14, en la página 32, a mitad de página, 
nos dice:

 [202] Malaquías 4, San Lucas 17:30, San Juan 14:12, 
Joel 2:38. Esas promesas son exactamente iguales a como 
Juan el Bautista se identificó en la Escritura.
 203 Jesús se identificó [a Sí mismo]. ¿Qué decían ellos? 
“¡Quiten a tal persona!”. “Juan es un hombre salvaje”. 
La iglesia no pudo recibirle; ese es el patrón; ni tampoco 
la iglesia lo recibirá hoy.
 204 Pero para el escogido, Dios está llamando, para el 
escogido. Ellos lo saben; está llamando a la Novia virtuosa, 
la Palabra, la Iglesia del día final, la Dama escogida de 
nuestro Señor Jesucristo, la Palabra. Si Jesús es la Palabra… 
¿Cuántos creen eso? [La congregación dice: “Amén”. –
Ed.] Muy bien. Entonces, la Novia es siempre parte del 
Novio, así que la Novia no será una denominación; tendrá 
que ser la Palabra, 
manifestada…

[JBP] Y escribe: 
[WSS] «Prometida, hecha realidad, cumplida».

14 [65-1125 “La unión invisible de la Novia de Cristo”, párrs. 202-204] 
[Estudio Bíblico #248, 2022/oct/21 (viernes), págs. 7-9 (f), págs. 75-77 
(T4)]
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Y a la derecha dibuja una 
Piedra Angular y las edades.

 [204] … tendrá que ser la Palabra, 
manifestada, para ser la Novia de Cristo. Él 
prometió hacerlo. Él dijo cómo lo haría. Él 
nunca se sale de Su modelo. Él siempre lo hizo 
por medio del dechado 
[WSS] «modelo»; Él lo 
ha hecho cada vez por medio del dechado 
([JBP] o sea, del modelo). Lo hace nuevamente, 
llamando fuera a Su virtuosa Novia en los 
días finales, la hermosa Rebeca que está 
esperando por su Isaac.

[JBP] Y escribe: [WSS] «Jesucristo con Moisés y Elías».
«El Hijo prometido, Cristo». «Isaac = Cristo».

[Dr. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
(esto es un poquito más adelante en este mismo mensaje 
que estamos leyendo; o sea, es otro párrafo más adelante) 
[“PREPARÁNDONOS PARA LA ADOPCIÓN EN LA TERCERA 
ETAPA”]:

 [WSS] (…) Y ese es el Trono terrenal del Mesías, el 
Trono del cual el Ángel Gabriel le dice a la virgen María 
que el niño que ella va a tener le ponga por nombre Jesús, 
y le dice: “Dios le dará el Trono de David Su Padre; y 
reinará sobre Israel para siempre”15. O sea que el heredero 
a ese Trono es Jesucristo.

15 San Lucas 1:32-33
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 Y Él dice: “Al que venciere, yo le daré que se siente 
conmigo en mi trono, así como yo he vencido, y me he 
sentado con mi Padre en su trono”16. En la misma forma 
Él va a hacer con el Vencedor; y vamos a estar con Él 
como reyes, sacerdotes y jueces, o sea, el Gabinete de 
Gobierno del Mesías.
 ¿Quiere ver y saludar a algún miembro del Gabinete 
del Reino del Mesías? Pues dele la mano a su vecino, que 
está a su lado, y usted estará saludando a un miembro del 
Gabinete del Reino del Mesías…
 [JBP] Ahora vean cómo él aquí nos muestra que, en la Edad 
de Piedra Angular y Dispensación del Reino, los que estarían 
colocados allí son los que iban a ser parte de ese Gabinete 
del Reino del Mesías; lo cual son los que están hoy ahí arriba, 
que han escuchado ese llamado y han subido a la Edad de la 
Piedra Angular y Dispensación del Reino. Y ahí puede usted 
saludar a esos que serían miembros de ese Gabinete del Reino 
del Mesías. ¿Ven lo sencillo que es todo?
 [WSS] … o sea, nos miramos los unos a los otros y nos 
reconocemos como miembros del Reino del Mesías. O sea 
que en el Reino del Mesías es que está nuestra herencia, 
es que está la bendición grande; la bendición terrenal para 
nosotros está en el Reino del Mesías.

[JBP] Ahora, ¿cómo se sabe o cómo sabe la persona que es 
un miembro de ese Gabinete? Recuerden: “Mis ovejas…”, dice 
Jesús: “Mis ovejas oyen Mi Voz y me siguen”17.

[Dr. José B. Pérez] Es como una historieta… Vamos a ver aquí, 
creo que es en este mismo mensaje, que nos habla de ese 
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aguilucho. Miren, en la página 36 de este mismo mensaje “LA 
UNIÓN INVISIBLE DE LA NOVIA DE CRISTO”18. Este mensaje 
es bueno que también lo tengan impreso, así en folleto. Debe 
estar en la página ahí también, porque fue uno de los que él 
había dicho que lo tuviera el pueblo. Miren, en la página 36 de 
este folleto (puede cambiar en algunos la versión), dice:

 231 Como en mi historia del aguilucho, todos ustedes la 
han oído. Una vez un [viejo] granjero colocó una gallina. Él 
no tenía suficientes huevos para poner debajo de la gallina. 
Así que entonces encontró un huevo de águila, y lo puso 
debajo [de ella]. Cuando nació el águila, era el polluelo 
de apariencia más ridícula que aquellos pollitos jamás 
hubiesen visto, el aguilucho 
([JBP] y escribe ahí): [WSS] 
«aguilucho» siguiéndoles allí. 
Y la gallina hacía: “Cloc, cloc, cloc, cloc”.
 232 El aguilucho decía: “Yo no sé a lo que se asemeja 
el sonido de esa cosa, pero de todas maneras la estoy 
siguiendo”.
 233 Y salieron al corral de la granja y empezaron a 
escarbar en las pilas de estiércol. Y ella seguía: “‘Cloc, 
cloc, cloc’, esto es bueno, esto es bueno; únete a nosotros; 
y esto es…”.
 234 Ese aguilucho no podía comer esa cosa. Él seguía a 
la gallina porque no sabía; no sabía qué hacer. Y entonces 
ella salió allá afuera, y escarbaba esto y aquello. Y el 
aguilucho, él solo… tenía que tragárselo, pero no sabía 
cómo hacerlo. Pero había visto haciéndolo a los pollitos, 
pero había algo diferente. A él no le gustaba aquello.

18 [65-1125 “La unión invisible de la Novia de Cristo”, párrs. 231-243, 
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 235 Entonces, un día, la madre supo que ella había 
puesto dos huevos. Así que comenzó la búsqueda de ese 
otro, volando alrededor, buscando, 
como el gran Espíritu Santo.

[JBP] ¡Ay, qué hermoso!, ¿verdad? Y ahí él escribe, al lado…, 
o sea, dibuja una Estrella de Da-… una estrellita, dibuja una 
estrellita.

 [235] Un día voló sobre el granero, esa denominación. 
Ella miró ahí abajo y vio a su bebé. Ella dio 
un chillido. Era la Voz de algo que produjo 
eco dentro de él. [… ¿ …]. “¡Oh, eso suena 
correcto!”. ¡Oh! Deje a un verdadero 
predestinado germen nacido (predestinado 
por Dios) oír la Palabra de Dios, le es música 
([JBP] y él escribe al lado, hacia arriba): [WSS] 
«el germen predestinado»; él sabe que es la 
Verdad.
 236 Él, de todos modos, estaba cansado de esa cosa 
denominacional: “Únete a nosotros; ven con nosotros; 
nosotros tenemos una fiesta social; tenemos esto; nosotros 
tenemos…”. Al pequeñín no le sonaba correcto.
 237 Ella dijo: “Hijo, tú de todos modos no perteneces a 
ese grupo, me perteneces a mí; eres mío”.
 238 Él dijo: 
“Mamá [WSS] «La 
Palabra», eso suena real. ¿Cómo voy yo a salir de esto?”.
 239 “Solo brinca; yo te agarraré”.
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[JBP] Y él escribe ahí: [WSS] «Apoc. 4:1». Y escribe: [WSS] 
«Sube acá y…» (le pone tres puntos), y una Piedrita Angular.

Y a la derecha escribe: [WSS] «Mamá 
águila y su aguilucho». Y dibuja una 
Piedra Angular y las edades, y la flecha 
hacia la Piedra Angular.

 239 “Solo brinca; yo te agarraré”. 
¡Sí! Eso es todo lo que tú tienes que hacer.
 240 La Palabra de Dios 
ungida…

[JBP] Y ahí encima escribe: [WSS] «Elías, y Moisés y Elías».

O sea, [WSS] «Elías» en su cuarta manifestación, vean: 
[WSS] «y Moisés y Elías», que son los ministerios de este 
tiempo final.

 240 La Palabra de Dios ungida, siendo vindicada delante 
de cualquier hombre (que es nacido para ser hijo de Dios, 
con el germen [WSS] «alma» predestinado 

en él para esta hora), él verá el 
Mensaje de Dios, tan seguro como que hay un 
Dios en el Cielo ([JBP] y a la izquierda escribe): 
[WSS] «verá el Mensaje». Martín Lutero lo 
vio para la suya; Wesley lo vio para la suya; 
los pentecostales lo vieron para la suya. Ahora 

¿qué de usted? Ellos entraron en denominación. Aquí 
está la Palabra condenándolo; diciendo exactamente lo 
que debemos tener para hoy día, exactamente igual a 
Malaquías 4 y todas estas otras promesas para la hora. La Adopción en la Cima155
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está la Palabra condenándolo; diciendo exactamente lo 
que debemos tener para hoy día, exactamente igual a 
Malaquías 4 y todas estas otras promesas para la hora. La Adopción en la Cima155

[JBP] Y él escribe ahí: [WSS] «Apoc. 4:1». Y escribe: [WSS] 
«Sube acá y…» (le pone tres puntos), y una Piedrita Angular.

Y a la derecha escribe: [WSS] «Mamá 
águila y su aguilucho». Y dibuja una 
Piedra Angular y las edades, y la flecha 
hacia la Piedra Angular.

 239 “Solo brinca; yo te agarraré”. 
¡Sí! Eso es todo lo que tú tienes que hacer.
 240 La Palabra de Dios 
ungida…

[JBP] Y ahí encima escribe: [WSS] «Elías, y Moisés y Elías».

O sea, [WSS] «Elías» en su cuarta manifestación, vean: 
[WSS] «y Moisés y Elías», que son los ministerios de este 
tiempo final.

 240 La Palabra de Dios ungida, siendo vindicada delante 
de cualquier hombre (que es nacido para ser hijo de Dios, 
con el germen [WSS] «alma» predestinado 

en él para esta hora), él verá el 
Mensaje de Dios, tan seguro como que hay un 
Dios en el Cielo ([JBP] y a la izquierda escribe): 
[WSS] «verá el Mensaje». Martín Lutero lo 
vio para la suya; Wesley lo vio para la suya; 
los pentecostales lo vieron para la suya. Ahora 

¿qué de usted? Ellos entraron en denominación. Aquí 
está la Palabra condenándolo; diciendo exactamente lo 
que debemos tener para hoy día, exactamente igual a 
Malaquías 4 y todas estas otras promesas para la hora. 
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¿Qué ve usted? ¿Qué está mirando? Amén. Aquí estamos. 
El águila real ([JBP] y escribe “Espíritu 

Santo”): [WSS] «E.S., 
Cristo» y genuina oye. “Mis ovejas conocen 
Mi Voz ([JBP] y a la izquierda escribe): [WSS] 
«Mis ovejas», al extraño no seguirán”.
 241 ¿Por qué? Por predestinación fue 
colocado ahí [adentro], fuiste preordenado 
para ser un hijo de Dios. Estuviste en Dios 

desde antes de la fundación del mundo. Solo has sido 
manifestado en este día para Su gloria y honra. ¿Cómo 
puedes hacerlo sin que honres Su Palabra, y pararte 
por toda Palabra de Dios? Sí, señor. De lo cual eres una 
parte de esa Palabra, por predestinación; porque, fíjense, 
el Dios es la Palabra. ¿Lo creen? [La congregación 
dice: “Amén”. –Ed.]. Bueno, entonces, si… Él siempre 
fue la Palabra —“En el principio era la Palabra”—, y 
si la Palabra era Dios, entonces tú estabas en Dios. La 
Palabra, la parte que habías de 
realizar, estuvo en Dios antes de la 
fundación del mundo.

[JBP] Vean, sin usted y sin mí, Dios sería un Dios incompleto.
 Nosotros estamos en este planeta Tierra para cumplir la 
parte de la Palabra que nos corresponde, para realizar la parte 
que nos corresponde a nosotros como Palabra. ¡Eso es algo 
grande, hermanos!

Ahí a la derecha dibuja una Estrella de David.

 [241] Él te vio, te conoció; te predestinó para ello.
 242 Yo les digo a ustedes, igual como esa águila La Adopción en la Cima156
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«Mis ovejas», al extraño no seguirán”.
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colocado ahí [adentro], fuiste preordenado 
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desde antes de la fundación del mundo. Solo has sido 
manifestado en este día para Su gloria y honra. ¿Cómo 
puedes hacerlo sin que honres Su Palabra, y pararte 
por toda Palabra de Dios? Sí, señor. De lo cual eres una 
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si la Palabra era Dios, entonces tú estabas en Dios. La 
Palabra, la parte que habías de 
realizar, estuvo en Dios antes de la 
fundación del mundo.

[JBP] Vean, sin usted y sin mí, Dios sería un Dios incompleto.
 Nosotros estamos en este planeta Tierra para cumplir la 
parte de la Palabra que nos corresponde, para realizar la parte 
que nos corresponde a nosotros como Palabra. ¡Eso es algo 
grande, hermanos!

Ahí a la derecha dibuja una Estrella de David.

 [241] Él te vio, te conoció; te predestinó para ello.
 242 Yo les digo a ustedes, igual como esa águila 
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Santo”): [WSS] «E.S., 
Cristo» y genuina oye. “Mis ovejas conocen 
Mi Voz ([JBP] y a la izquierda escribe): [WSS] 
«Mis ovejas», al extraño no seguirán”.
 241 ¿Por qué? Por predestinación fue 
colocado ahí [adentro], fuiste preordenado 
para ser un hijo de Dios. Estuviste en Dios 

desde antes de la fundación del mundo. Solo has sido 
manifestado en este día para Su gloria y honra. ¿Cómo 
puedes hacerlo sin que honres Su Palabra, y pararte 
por toda Palabra de Dios? Sí, señor. De lo cual eres una 
parte de esa Palabra, por predestinación; porque, fíjense, 
el Dios es la Palabra. ¿Lo creen? [La congregación 
dice: “Amén”. –Ed.]. Bueno, entonces, si… Él siempre 
fue la Palabra —“En el principio era la Palabra”—, y 
si la Palabra era Dios, entonces tú estabas en Dios. La 
Palabra, la parte que habías de 
realizar, estuvo en Dios antes de la 
fundación del mundo.

[JBP] Vean, sin usted y sin mí, Dios sería un Dios incompleto.
 Nosotros estamos en este planeta Tierra para cumplir la 
parte de la Palabra que nos corresponde, para realizar la parte 
que nos corresponde a nosotros como Palabra. ¡Eso es algo 
grande, hermanos!

Ahí a la derecha dibuja una Estrella de David.

 [241] Él te vio, te conoció; te predestinó para ello.
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¿Qué ve usted? ¿Qué está mirando? Amén. Aquí estamos. 
El águila real ([JBP] y escribe “Espíritu 

Santo”): [WSS] «E.S., 
Cristo» y genuina oye. “Mis ovejas conocen 
Mi Voz ([JBP] y a la izquierda escribe): [WSS] 
«Mis ovejas», al extraño no seguirán”.
 241 ¿Por qué? Por predestinación fue 
colocado ahí [adentro], fuiste preordenado 
para ser un hijo de Dios. Estuviste en Dios 

desde antes de la fundación del mundo. Solo has sido 
manifestado en este día para Su gloria y honra. ¿Cómo 
puedes hacerlo sin que honres Su Palabra, y pararte 
por toda Palabra de Dios? Sí, señor. De lo cual eres una 
parte de esa Palabra, por predestinación; porque, fíjense, 
el Dios es la Palabra. ¿Lo creen? [La congregación 
dice: “Amén”. –Ed.]. Bueno, entonces, si… Él siempre 
fue la Palabra —“En el principio era la Palabra”—, y 
si la Palabra era Dios, entonces tú estabas en Dios. La 
Palabra, la parte que habías de 
realizar, estuvo en Dios antes de la 
fundación del mundo.

[JBP] Vean, sin usted y sin mí, Dios sería un Dios incompleto.
 Nosotros estamos en este planeta Tierra para cumplir la 
parte de la Palabra que nos corresponde, para realizar la parte 
que nos corresponde a nosotros como Palabra. ¡Eso es algo 
grande, hermanos!

Ahí a la derecha dibuja una Estrella de David.

 [241] Él te vio, te conoció; te predestinó para ello.
 242 Yo les digo a ustedes, igual como esa águila 
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reconoció esa voz, así también reconoce el verdadero 
cristiano nacido de nuevo la Voz de Dios hablando a través 
de la Palabra, cuando ellos la ven ungida y vindicada 
([JBP] y ahí, al lado de “ungida”, 
escribe): [WSS] «Elías, y Moisés y 
Elías». Fíjense, él miró hacia arriba. 
No vio a esta vieja gallina [WSS] 
«Laodicea», cloc, cloc por aquí: 
“Únete a nosotros y ven aquí; y ven a esto, y ven a esto y 
a aquello”. Él vio un Ser como él quería ser, volando en 

el aire, gritando, libremente, arriba en las 
alturas, sobre todos los buitres y cosas de 
la tierra. ¡Aleluya! Quería ser eso, porque 
en él estaba ser eso.
 243 Y un hombre que es nacido de 
Dios, un hijo de Dios, tiene que tener 
la naturaleza de Dios. Tiene que ser 
semejante a Dios. Él honra a Dios. Él es 
parte de la Palabra de Dios ([JBP] y escribe 
allí): [WSS] «semejante = la teofanía». Y 
en estos días finales de esta Novia, la cual 

está tomando forma, es exactamente igual el mismo poder 
que Él tenía en el principio, ha subido a través de estas 
organizaciones, y así sucesivamente, y ha salido para la 
Novia. Él no puede ser otra cosa excepto eso.

[JBP] Y en la página 40 de este mismo mensaje (abajo, la 40) 
dice:

 261 Ahora noten, la Palabra ungida de su día, de la 
cual ustedes son una parte, por predestinación.
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Elías». Fíjense, él miró hacia arriba. 
No vio a esta vieja gallina [WSS] 
«Laodicea», cloc, cloc por aquí: 
“Únete a nosotros y ven aquí; y ven a esto, y ven a esto y 
a aquello”. Él vio un Ser como él quería ser, volando en 

el aire, gritando, libremente, arriba en las 
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allí): [WSS] «semejante = la teofanía». Y 
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que Él tenía en el principio, ha subido a través de estas 
organizaciones, y así sucesivamente, y ha salido para la 
Novia. Él no puede ser otra cosa excepto eso.
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de la Palabra, cuando ellos la ven ungida y vindicada 
([JBP] y ahí, al lado de “ungida”, 
escribe): [WSS] «Elías, y Moisés y 
Elías». Fíjense, él miró hacia arriba. 
No vio a esta vieja gallina [WSS] 
«Laodicea», cloc, cloc por aquí: 
“Únete a nosotros y ven aquí; y ven a esto, y ven a esto y 
a aquello”. Él vio un Ser como él quería ser, volando en 

el aire, gritando, libremente, arriba en las 
alturas, sobre todos los buitres y cosas de 
la tierra. ¡Aleluya! Quería ser eso, porque 
en él estaba ser eso.
 243 Y un hombre que es nacido de 
Dios, un hijo de Dios, tiene que tener 
la naturaleza de Dios. Tiene que ser 
semejante a Dios. Él honra a Dios. Él es 
parte de la Palabra de Dios ([JBP] y escribe 
allí): [WSS] «semejante = la teofanía». Y 
en estos días finales de esta Novia, la cual 
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cual ustedes son una parte, por predestinación.
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[JBP] Ahí en “la Palabra ungida de su día” escribe: [WSS] 
«Elías / y Moisés y Elías [6to Sello] / y Jesús = 7mo Sello».
 O sea, [WSS] «… Moisés y Elías, y Jesús»; y en «Moisés 
y Elías» escribe: [WSS] «[6to Sello]», [WSS] «y Jesús = 
7mo Sello».

[JBP] Porque recuerden que lo que es Moisés y Elías, los 
ministerios de Moisés y Elías, la Séptima Trompeta, el Sexto 
Sello, para Israel; es Jesús, la Venida del Señor, para la Iglesia: 
el Séptimo Sello. El Séptimo Sello: Jesús, el Pilar de Fuego, la 
Columna de Fuego, es el Séptimo Sello para la Iglesia.

 [261] Usted, inmediatamente, como que lo sabía. 
Cuando oíste eso, rápidamente supiste que eras un águila. 
También te diste cuenta de que para empezar no eras un 
pollito denominacional. Supiste que ahí había algo malo. 
Ahí algo estaba mal, eso es cierto, porque sabes que fuiste 
atrapado en ello, en el principio.
 262 Él, el Novio, quitó tu vergüenza, “y la puso en el 
Mar del Olvido, por el lavamiento del Agua de la Palabra 
y la Sangre de Vida”; eso es lo que la Biblia dice. Tu 
primer esposo con el cual estabas casada, el mundo, 
el Novio ungido, el cual te preordenó, te ha lavado por 
medio del lavamiento de las aguas. Por ¿la iglesia? [La 
congregación dice: “No”. –Ed.].

[JBP] Ahí escribe:
[WSS] «El primer esposo». La Adopción en la Cima158

[JBP] Ahí en “la Palabra ungida de su día” escribe: [WSS] 
«Elías / y Moisés y Elías [6to Sello] / y Jesús = 7mo Sello».
 O sea, [WSS] «… Moisés y Elías, y Jesús»; y en «Moisés 
y Elías» escribe: [WSS] «[6to Sello]», [WSS] «y Jesús = 
7mo Sello».

[JBP] Porque recuerden que lo que es Moisés y Elías, los 
ministerios de Moisés y Elías, la Séptima Trompeta, el Sexto 
Sello, para Israel; es Jesús, la Venida del Señor, para la Iglesia: 
el Séptimo Sello. El Séptimo Sello: Jesús, el Pilar de Fuego, la 
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 [261] Usted, inmediatamente, como que lo sabía. 
Cuando oíste eso, rápidamente supiste que eras un águila. 
También te diste cuenta de que para empezar no eras un 
pollito denominacional. Supiste que ahí había algo malo. 
Ahí algo estaba mal, eso es cierto, porque sabes que fuiste 
atrapado en ello, en el principio.
 262 Él, el Novio, quitó tu vergüenza, “y la puso en el 
Mar del Olvido, por el lavamiento del Agua de la Palabra 
y la Sangre de Vida”; eso es lo que la Biblia dice. Tu 
primer esposo con el cual estabas casada, el mundo, 
el Novio ungido, el cual te preordenó, te ha lavado por 
medio del lavamiento de las aguas. Por ¿la iglesia? [La 
congregación dice: “No”. –Ed.].

[JBP] Ahí escribe:
[WSS] «El primer esposo».
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[JBP] Ahí en “la Palabra ungida de su día” escribe: [WSS] 
«Elías / y Moisés y Elías [6to Sello] / y Jesús = 7mo Sello».
 O sea, [WSS] «… Moisés y Elías, y Jesús»; y en «Moisés 
y Elías» escribe: [WSS] «[6to Sello]», [WSS] «y Jesús = 
7mo Sello».

[JBP] Porque recuerden que lo que es Moisés y Elías, los 
ministerios de Moisés y Elías, la Séptima Trompeta, el Sexto 
Sello, para Israel; es Jesús, la Venida del Señor, para la Iglesia: 
el Séptimo Sello. El Séptimo Sello: Jesús, el Pilar de Fuego, la 
Columna de Fuego, es el Séptimo Sello para la Iglesia.
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pollito denominacional. Supiste que ahí había algo malo. 
Ahí algo estaba mal, eso es cierto, porque sabes que fuiste 
atrapado en ello, en el principio.
 262 Él, el Novio, quitó tu vergüenza, “y la puso en el 
Mar del Olvido, por el lavamiento del Agua de la Palabra 
y la Sangre de Vida”; eso es lo que la Biblia dice. Tu 
primer esposo con el cual estabas casada, el mundo, 
el Novio ungido, el cual te preordenó, te ha lavado por 
medio del lavamiento de las aguas. Por ¿la iglesia? [La 
congregación dice: “No”. –Ed.].

[JBP] Ahí escribe:
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[JBP] Ahí en “la Palabra ungida de su día” escribe: [WSS] 
«Elías / y Moisés y Elías [6to Sello] / y Jesús = 7mo Sello».
 O sea, [WSS] «… Moisés y Elías, y Jesús»; y en «Moisés 
y Elías» escribe: [WSS] «[6to Sello]», [WSS] «y Jesús = 
7mo Sello».

[JBP] Porque recuerden que lo que es Moisés y Elías, los 
ministerios de Moisés y Elías, la Séptima Trompeta, el Sexto 
Sello, para Israel; es Jesús, la Venida del Señor, para la Iglesia: 
el Séptimo Sello. El Séptimo Sello: Jesús, el Pilar de Fuego, la 
Columna de Fuego, es el Séptimo Sello para la Iglesia.

 [261] Usted, inmediatamente, como que lo sabía. 
Cuando oíste eso, rápidamente supiste que eras un águila. 
También te diste cuenta de que para empezar no eras un 
pollito denominacional. Supiste que ahí había algo malo. 
Ahí algo estaba mal, eso es cierto, porque sabes que fuiste 
atrapado en ello, en el principio.
 262 Él, el Novio, quitó tu vergüenza, “y la puso en el 
Mar del Olvido, por el lavamiento del Agua de la Palabra 
y la Sangre de Vida”; eso es lo que la Biblia dice. Tu 
primer esposo con el cual estabas casada, el mundo, 
el Novio ungido, el cual te preordenó, te ha lavado por 
medio del lavamiento de las aguas. Por ¿la iglesia? [La 
congregación dice: “No”. –Ed.].

[JBP] Ahí escribe:
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Y escribe abajo: [WSS] «Con un espíritu del mundo (5ta 
dimensión); con un espíritu del Cielo (6ta dimensión)».

 [262] Eso no suena correcto. ¿Verdad que no? [“No”]. 
Posiblemente encuentren eso en el almanaque, pero no 
en la Biblia de Dios. “Por el lavamiento del Agua de la 
Palabra”; ¡en la Palabra!
 263 Estás parándote completamente 
justificado, como si nunca lo hubieses 
hecho en el principio…

[JBP] Y a la derecha dibuja una Estrella de David.

Y arriba escribe: 
[WSS] «Justificado: como si nunca tú hubieras pecado».

 [263] Este es mi Mensaje para la Iglesia ahora. Mientras 
dejamos de transmitir por un minuto. De esa manera se 
encuentra, si estás parándote en 
la Palabra [WSS] «7mo Sello» de 
Dios y con la Palabra de Dios…

[JBP] Y ahí una flecha hacia la derecha con una Piedra Angular 
y las edades. Y ahí es que escribe la palabra: [WSS] «forro» 
en la séptima edad. Y escribe: [WSS] «Trigo» dos veces (ahí La Adopción en la Cima159
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dimensión); con un espíritu del Cielo (6ta dimensión)».

 [262] Eso no suena correcto. ¿Verdad que no? [“No”]. 
Posiblemente encuentren eso en el almanaque, pero no 
en la Biblia de Dios. “Por el lavamiento del Agua de la 
Palabra”; ¡en la Palabra!
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[JBP] Y ahí una flecha hacia la derecha con una Piedra Angular 
y las edades. Y ahí es que escribe la palabra: [WSS] «forro» 
en la séptima edad. Y escribe: [WSS] «Trigo» dos veces (ahí La Adopción en la Cima159
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en la parte del medio, y arriba, pero en la parte de afuera).

 [263] … estás parándote en la 
Palabra de Dios y con la Palabra 
de Dios, cada amén, cada tilde, 
cada jota. ¿Dónde estás parado? 
Yo estoy tratando de decirles: 
apártense de esos forros. Y salgan 
aquí afuera en el trigo, donde usted pueda madurar 
delante del Sol. Oigo la venida 
de la siega [WSS] «Moisés y 
Elías» ([JBP] ¿Quiénes son los 
Ángeles que hacen esa segregación? Moisés y Elías). Estás 
parándote completo, justificado, como si en primer lugar 
nunca lo hubieses hecho.

[JBP] Y escribe ahí a la izquierda: 
[WSS] «Para madurar el trigo: el Sol y la Cosecha».

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo nuestro hermano 
William aquí (un poquito más adelante, de ese mismo mensaje) 
[“PREPARÁNDONOS PARA LA ADOPCIÓN EN LA TERCERA 
ETAPA”]:

 [WSS] (…) Con el Mensaje del Evangelio del Reino 
es que viene la revelación, la fe… la revelación, la fe para 
ser transformados y llevados con Cristo a la Cena de las 
Bodas del Cordero; la revelación de la Venida del Señor La Adopción en la Cima160
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con Sus Ángeles, la Venida del Señor con los Dos Olivos.
 Y por consiguiente, esos ministerios van a estar ahí en 
la Iglesia del Señor, en la etapa del Lugar Santísimo de Su 
Templo espiritual, que es la etapa de la Edad de la Piedra 
Angular. Por eso será - por eso es que va a ser posible el 
contacto no solamente con la Iglesia-Novia, sino también 
con todo el cristianismo, con el mundo entero y también 
con el pueblo hebreo; esa es la única edad que podrá - 
en la cual se podrá llevar a cabo todo eso que ha sido 
prometido.

[JBP] ¿En qué edad es que va a ser posible ese contacto con 
el mundo entero?
 Porque vean ustedes, en la página 119, párrafo 1057 al 
final19, dice que [WMB] “la Tercera Etapa es para la Novia, es 
para las fatuas y es para los perdidos”; y para el pueblo hebreo, 
los 144.000. Cuando dice: [WMB] “para el mundo”, ahí incluye 
los 144.000.
 ¿Dónde es que será posible eso? En nuestra edad: la Edad 
de la Piedra Angular, y en nuestra dispensación: la Dispensación 
del Reino. No pudo eso ser posible antes.
 Vean, no fue convertido el pueblo hebreo, no fue raptada la 
Iglesia-Novia, no fue preparada la virgen fatua para pasar por la 
gran tribulación, porque no era el tiempo para eso cumplirse. El 
tiempo para eso cumplirse es ahora, lo cual se está llevando a 
cabo primero con la Novia.

 [“PREPARÁNDONOS PARA LA ADOPCIÓN EN LA 
TERCERA ETAPA”]
 [WSS] Por lo tanto, estaremos viendo cómo se estarán 

19 [Citas, pág. 119, párr. 1057: 63-1229E “Apartando la mirada hacia 
Jesús”, párr. 49] [Compilación, pág. 287]
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moviendo todas las cosas en la Edad de la Adopción, la 
Edad de la Piedra Angular, la Edad del Lugar Santísimo 
del Templo espiritual de Cristo; y el Templo espiritual de 
Cristo es la Iglesia del Señor Jesucristo.
 Es ahí donde los ministerios de los Dos Olivos están 
mostrando lo que va a pasar en este tiempo final; es ahí 
donde aparecen también los dos querubines de oro sobre 
el propiciatorio20; y también en el templo que construyó 
Salomón aparecen dos querubines de madera de olivo 
cubiertos de oro21, tipo y figura de los Dos Olivos con la 
presencia del Espíritu Santo.
 [JBP] ¿La presencia de quién? Del Espíritu Santo.
 [WSS] El oro representa la Divinidad; y ahí la madera 
de olivo representa - los dos olivos representan los Dos 
Ungidos que están delante de la presencia de Dios.

[Dr. José B. Pérez] En el libro de Citas, página 10-A, párrafo 
104, dice [PÁRR. 103]:

 103/(104)22 - “[48] Y este gran príncipe había 
determinado reconstruir la casa del Señor; y entonces 
cuando él lo hizo, él había colocado la piedra de 
fundamento.
 49 Y como leímos más adelante, encontramos que Dios 
dijo que: ‘Zorobabel ha colocado el fundamento con sus 
manos; él también traerá la piedra principal’ [la piedra de 
corona]. Quiero que ustedes noten, Él no dijo que traería 

20 Éxodo 25:18-22
21 1 Reyes 6:23-28; 2 Crónicas 3:10-13
22 [Cita 103, pág. 10-A: (Esta cita aparece en el libro como 103, pero 
correspondería a la 104 por un desajuste en la enumeración): 61-0827 
“El Mensaje de Gracia”, párrs. 48-51] [Estudio Bíblico #315, 2023/jun/11 
(domingo), págs. 34-35 (f), págs. 130-131 (T2)]
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‘la piedra angular’; él traería ‘la piedra de corona’.
 50 Y nosotros sabemos que la Escritura dice que Jesús 
es la Principal Piedra del Ángulo y Él es la Piedra de 
Corona también. Ahora, si pensáramos por algunos 
minutos que el mensajero de la séptima edad de la iglesia 
era para ‘restaurar la fe de los hijos a la de los padres’; 
en otras palabras, reconstruir a la Iglesia otra vez bajo el 
poder del Espíritu. ‘No por poder, no por fuerza, sino por 
Mi Espíritu, dice el Señor’. En los últimos días Dios traerá 
a Su Iglesia, no por organización, no por denominación, 
sino por el Espíritu Santo.
 51 El príncipe Zorobabel con Josué era el que habría 
de traer la piedra de corona. Él colocó el fundamento; en 
tipo, él llevó al pueblo atrás al fundamento”.

[JBP] Y ahí al lado: [WSS] «Los Dos Olivos». Y abajito de 
ese párrafo escribe: [WSS] «Zorobabel y Josué = Moisés y 
Elías».

Y arriba escribe: [WSS] «Zac. 4:11. Los Dos Olivos».

[Dr. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
[“PREPARÁNDONOS PARA LA ADOPCIÓN EN LA TERCERA 
ETAPA”]:

 [WSS] En Zacarías, capítulo 4, versos 11 al 14, 
aparecen; y también en Apocalipsis, capítulo 11, verso La Adopción en la Cima163
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 50 Y nosotros sabemos que la Escritura dice que Jesús 
es la Principal Piedra del Ángulo y Él es la Piedra de 
Corona también. Ahora, si pensáramos por algunos 
minutos que el mensajero de la séptima edad de la iglesia 
era para ‘restaurar la fe de los hijos a la de los padres’; 
en otras palabras, reconstruir a la Iglesia otra vez bajo el 
poder del Espíritu. ‘No por poder, no por fuerza, sino por 
Mi Espíritu, dice el Señor’. En los últimos días Dios traerá 
a Su Iglesia, no por organización, no por denominación, 
sino por el Espíritu Santo.
 51 El príncipe Zorobabel con Josué era el que habría 
de traer la piedra de corona. Él colocó el fundamento; en 
tipo, él llevó al pueblo atrás al fundamento”.

[JBP] Y ahí al lado: [WSS] «Los Dos Olivos». Y abajito de 
ese párrafo escribe: [WSS] «Zorobabel y Josué = Moisés y 
Elías».
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1 al 14, también aparecen los Dos Olivos, que son los 
dos ministerios, de Moisés y Elías, que estarán en el Día 
Postrero siendo manifestados en la Tierra; surgirán de en 
medio de la Iglesia en la Edad de la Piedra Angular, en el 
Lugar Santísimo del Templo de Dios (de la Iglesia, que es 
el Templo de Dios, el Templo de Jesucristo); y luego en 
medio del pueblo hebreo.

 [JBP] Vean cómo él tan claro ahí lo habla, de que esos 
ministerios estarían…, o sea, más adelante surgirían de en 
medio de la Iglesia.
 Pero vean que para Dios operar un ministerio en medio del 
pueblo (como hablamos al principio) tiene que tener un velo de 
carne.
 Para llevar a cabo… Y para llevar a cabo esa Obra no puede 
ser que lo opere en un bebé; pues tiene que haber crecido, tener 
su tiempo de prueba, su trayectoria, para ya, cuando esté en la 
edad correspondiente, Dios entonces comenzar esa Obra; y así 
operar eso que estaba sellado en el corazón de ese profeta, 
romper ese sello en el corazón, y entonces comenzar a obrar 
por medio de ese instrumento y llevar a cabo la Obra que Dios 
prometió para ese tiempo.

 [WSS] Ellos están esperando a Elías, y van a ver a 
Elías; ellos están esperando a Moisés, y van a ver a Moisés; 
ellos están esperando el Mesías, y van a ver al Mesías; 
y ellos van a decir: “¡Este es el que nosotros estamos 
esperando!”.
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[Dr. José B. Pérez] Miren, en este mismo mensaje “LA UNION 
INVISIBLE DE LA NOVIA DE CRISTO”23, en la página 47 nos 
dice (abajo): 

 [307] … ustedes que son una unión, una unión espiritual 
por la Palabra: que ustedes están muertos a estos viejos 
esposos; ustedes han nacido de nuevo.

[JBP] Él abajo, aquí en esta página abajo, escribe: [WSS] «El 
nuevo nacimiento hoy = muerto a la denominación, y 
nacido a la Palabra».
 Y encima de «denominación» escribe: [WSS] «[esposo]» 
(o sea, su esposo viejo, su antiguo esposo); y en «Palabra» 
escribe: [WSS] «[Esposo]» arriba.

 [307] No trates de desenterrarlo, él está muerto. Si eres 
un cristiano nacido de nuevo, ese pequeño germen que en 
ti es predestinado, es Palabra edificando sobre Palabra, 
sobre Palabra, sobre Palabra, sobre Palabra, hasta que 
llegue a la estatura perfecta de Cristo, eso es cierto, 
para que así Él pueda venir por Su Novia. Ahora solo 

estamos listos para una cosa, esa es 
la Venida del Señor.

[JBP] Y escribe: [WSS] «Moisés y Elías». Porque el Hijo del 
Hombre viene con Sus Ángeles. Y ahí a la izquierda dibuja una 
Estrella de David.

23 [65-1125 “La unión invisible de la Novia de Cristo”, párrs. 307-308] 
[Estudio Bíblico #397, 2024/mar/24-2 (domingo), págs. 39-41 (f), págs. 
195-197 (T4)]
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Arriba escribe: [WSS] «Cuando se abre el 7mo Sello [la 
2da Venida del Señor], se ha abierto el Libro de la Vida 
del Cordero, el Título de Propiedad».

[JBP] Vean, cuando Él toma el Libro - se levanta del Trono del 
Padre, toma el Título de Propiedad, lo abre y lo entrega a un 
hombre, vean, ahí se abre ese misterio del Séptimo Sello, lo 
cual es dado a conocer por medio del que cumple esa promesa; 
y lo da a conocer a la Iglesia-Novia.

 308 Ahí está tu nombre, en el Libro de la 
Vida. El Libro de la Vida es la Palabra de Dios, 
porque la Palabra es Dios, y Dios es lo único 

que es Vida. Así que tu nombre 
estaba representado en la Biblia, 
antes que la Biblia se convirtiera 
en letra.

[JBP] Y a la derecha escribe: 
[WSS] «El Libro de la Vida = La 
Palabra».

Y a la izquierda también escribe: [WSS] 
«La Estatura perfecta, la Palabra 
haciéndose carne».

[Dr. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
[“PREPARÁNDONOS PARA LA ADOPCIÓN EN LA TERCERA 
ETAPA”]: La Adopción en la Cima166
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 [WSS] Y ahora, ni será Elías literalmente, porque 
será un hombre de este tiempo final en el cual estará ese 
ministerio por quinta ocasión…
 [JBP] “Estará”, o sea, más adelante estaría un instrumento 
en el cual Dios estaría operando ese ministerio, y el de Moisés 
y el de Jesús.
 [WSS] Y ahora, ni será Elías literalmente, porque será 
un hombre de este tiempo final…
 [JBP] Si es un hombre de este tiempo final, ¡pues tiene que 
estar vivo!, para Dios poder operar ese ministerio y llevar a cabo 
esa Obra de la Tercera Etapa.
 [WSS] Y ahora, ni será Elías literalmente, porque 
será un hombre de este tiempo final en el cual estará ese 
ministerio por quinta ocasión; no será Moisés literalmente, 
pero el ministerio de Moisés estará en un hombre de este 
tiempo final; y no será Jesús literalmente, pero el ministerio 
que estaba en Jesús estará en un hombre de este tiempo 
final; porque en él estará el Sello del Dios vivo, que es el 
Espíritu Santo, que es el único que opera los ministerios y 
el único que tiene ministerios.
 El que operó el ministerio de Elías, el que operó el 
ministerio de Moisés y el que operó el ministerio de Jesús, 
¿es quién? El Espíritu Santo.

[Dr. José B. Pérez] Miren, en el mensaje “DIOS OCULTÁNDOSE 
EN SIMPLICIDAD”24, nos dice en la página 49, en una partecita 
aquí dice:

 354 Ahora, aquí con ojos mortales, el Ángel del 
Señor, cuya foto tenemos y ha sido tomada como ciencia 

24 [63-0412E “Dios ocultándose en simplicidad”, párr. 354] [Estudio 
Bíblico #395, 2024/mar/17-2 (domingo), pág. 43 (f), pág. 151 (T3)]
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 [WSS] Y ahora, ni será Elías literalmente, porque será 
un hombre de este tiempo final…
 [JBP] Si es un hombre de este tiempo final, ¡pues tiene que 
estar vivo!, para Dios poder operar ese ministerio y llevar a cabo 
esa Obra de la Tercera Etapa.
 [WSS] Y ahora, ni será Elías literalmente, porque 
será un hombre de este tiempo final en el cual estará ese 
ministerio por quinta ocasión; no será Moisés literalmente, 
pero el ministerio de Moisés estará en un hombre de este 
tiempo final; y no será Jesús literalmente, pero el ministerio 
que estaba en Jesús estará en un hombre de este tiempo 
final; porque en él estará el Sello del Dios vivo, que es el 
Espíritu Santo, que es el único que opera los ministerios y 
el único que tiene ministerios.
 El que operó el ministerio de Elías, el que operó el 
ministerio de Moisés y el que operó el ministerio de Jesús, 
¿es quién? El Espíritu Santo.

[Dr. José B. Pérez] Miren, en el mensaje “DIOS OCULTÁNDOSE 
EN SIMPLICIDAD”24, nos dice en la página 49, en una partecita 
aquí dice:

 354 Ahora, aquí con ojos mortales, el Ángel del 
Señor, cuya foto tenemos y ha sido tomada como ciencia 

24 [63-0412E “Dios ocultándose en simplicidad”, párr. 354] [Estudio 
Bíblico #395, 2024/mar/17-2 (domingo), pág. 43 (f), pág. 151 (T3)]
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comprobada, la misma Columna de Fuego que siguió a 
los israelitas. Ese fue Jesús, cuando había muerto, sido 
enterrado, y ascendió nuevamente a Dios.

[JBP] Y él escribe allí: 
[WSS] «La Columna de Fuego = es Jesús».

Y él escribe, atrás en este mensaje escribe, refiriéndose a esa 
página, escribe: [WSS] «La Columna de Fuego es el Ángel 
del Pacto, Jesús».

[JBP] Ahora, ¿qué fue visto por el reverendo William Branham 
en la Visión de la Carpa? Él vio la Columna de Fuego reposar 
sobre ese cuartito de madera.
 Ahora, vean ustedes, si la Columna de Fuego es Jesús: ahí 
están viendo el ministerio de Jesús junto con el de Moisés y 
Elías en ese instrumento.

[Dr. José B. Pérez] Vamos a seguir aquí, sigue diciendo nuestro 
hermano William [“PREPARÁNDONOS PARA LA ADOPCIÓN 
EN LA TERCERA ETAPA”]:

 [WSS] Por lo tanto, el Espíritu Santo (que es el Sello 
del Dios vivo) estará en un hombre de este tiempo final en 
medio de la Iglesia del Señor Jesucristo, en la etapa del 
Lugar Santísimo de ese Templo espiritual, que es la Edad 
de la Piedra Angular. Tan simple como eso ([JBP] dice el 
hermano William). La Adopción en la Cima168
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[JBP] Ahora vean cómo solamente los escogidos de Dios que 
estarían recibiéndolo a Él en Su Venida estarían comprendiendo 
este misterio de la Venida del Hijo del Hombre con Sus Ángeles; 
y estarían comprendiendo plenamente todo lo que el hermano 
William nos trajo; y estarían, por supuesto, comprendiendo todo 
el Mensaje del precursor.
 Por eso es que él nos decía25: [WSS] “Escudriñen los 
mensajes del hermano Branham, para que cuando Dios esté 
cumpliendo eso, no se les pase por alto”.
 Y todo lo que él habló, las Buenas Nuevas que nos trajo, 
esas noticias de parte de Dios para Sus hijos, ahora cuando 
leemos todos los mensajes podemos ver que él estaba hablando 
allí y mostrando lo que sería la Venida del Hijo del Hombre.
 En muchas ocasiones él habló como que se entendía que 
era él, pero vean, estaba sellado todavía eso; porque cada 
mensajero habla como si en ellos se estuvieran cumpliendo 
esas promesas.
 Pero vean, será en el que Dios ya preordenó desde antes 
de la fundación del mundo, en el cual Dios está cumpliendo esa 
promesa. Porque en ninguna manifestación del Espíritu Santo 
en medio de la Iglesia en esos mensajeros, se llevó a cabo esa 
labor de la separación, tampoco la Fe de Rapto; porque si no, 
hace rato estuviéramos ya en el Milenio.
 Vean, es ahora en este tiempo final, en la etapa de la Edad 
de la Piedra Angular, en donde se está recibiendo la Fe de 
Rapto, y en donde se está llevando a cabo esa separación, esa 
segregación entre lo cierto y lo erróneo.

[Dr. José B. Pérez] Sigue diciendo [“PREPARÁNDONOS PARA 
LA ADOPCIÓN EN LA TERCERA ETAPA”]:

25 [Compilación de extractos “La introducción de la Segunda Venida…”, 
Prólogo: RM 2012-11-24 “Palabras tomadas del Saludo a los pastores”]
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 [WSS] Y será un mensajero dispensacional: será el 
mensajero de la Dispensación del Reino, de la séptima 
dispensación. Y por eso podrá entrelazar la Dispensación 
del Reino y el Evangelio del Reino con la Dispensación de 
la Gracia y el Evangelio de la Gracia sin ningún problema.

[JBP] ¡Miren cómo todo se ha hecho en una forma tan sencilla! 
Y solamente la Iglesia-Novia se dio cuenta de ese entrelace que 
se hizo, en donde se cerró la Dispensación de la Gracia y se 
comenzó de lleno la Dispensación del Reino.

[Dr. José B. Pérez] En el mensaje “EL DIOS DE ESTA EDAD 
PERVERSA”26, en la página 18 nos dice:

 72 Note cuando la iglesia del mundo no aceptaba a 
Jesús, la Palabra manifestada de ese día, porque (¿por 
qué?) ellos lo tenían interpretado de otra manera. Pero 
ellos deberían de haber sabido que Él era esa Palabra, 
porque cada cosa que Dios dijo que Él haría, Él lo hizo. 
Y Él les dijo a ellos: “Escudriñad las Escrituras para esta 
hora; y si Yo no hago las cosas que fueron dichas que Yo 
debería hacer, entonces no me crean”.

[JBP] Abajo él escribe allí: [WSS] «Jesús = la Palabra 
manifestada para aquel día».

 [72] Ellos dijeron: “Nosotros creemos a Moisés”.
 73 Él dijo: “Si ustedes hubieran creído a Moisés, 

26 [65-0801M “El dios de esta edad perversa”, párrs. 72-83] [Estudio 
Bíblico #382, 2024/feb/02 (viernes), págs. 11-22 (f) (T1)]
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ustedes hubieran creído en Mí, porque Moisés habló de 
Mí”. Y aun así ellos no lo vieron. El mismo Dios del Cielo 
muriendo en la cruz, y diciendo las mismas palabras que 
el profeta dijo que Él diría, y aun así ellos no lo vieron.

[JBP] Cuando decía David: “Horadaron mis manos y mis pies, 
contar puedo todos mis huesos; menean su cabeza. Repartieron 
de mí mis vestidos”27.
 Mira, todo eso lo decían los profetas, ¡lo habían dicho!; y allí 
estaba Aquel del cual ellos habían hablado, profetizado, y nunca 
lo creyeron, nunca creyeron.

 [73] ¿Ve?
 Ellos no eran de Su especie ([JBP] no eran atributos de 
Él). Ellos no eran la Palabra, no eran la Palabra; y ellos, 
sin embargo, eran muy religiosos ([JBP] porque se creen 
muy religiosos). Pero ellos no eran la Palabra, porque Ella 
hubiera reconocido Su lugar para esa hora.
 74 Note cuán hermosamente se ligan las Escrituras en 
cada edad. Note ahora.
 Y cuando la iglesia del mundo no quiso tener la Palabra 

de Dios para que gobernara sobre ellos, 
ellos aceptaron a un homicida: Barrabás.

[JBP] Vean, siempre, los que no son de ese 
gene, de esos genes de Dios, no les gusta que 
la Palabra gobierne sobre ellos.

 [74] ¿Qué hizo esto? Exaltó a Satanás, el dios de esta 
edad perversa, al lugar que él siempre ha deseado ([JBP] a 
la izquierda escribe): [WSS] «Barrabás».

27 Salmos 22:7, 22:16-18
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La Adopción en la Cima 172

 Ahora escuche. Porque de Satán, no se habló de él 
como un dios en cualquier otra edad, sino en esta edad. 
No se habló de él como el dios de la edad de Noé. No se 
habló de él como el dios de la edad de Moisés, el dios de 
la edad de Elías. Sino de esta edad perversa, él es el… 
¡Oh, no pierda esto! Él es el dios de esta edad perversa, 
adorado por millones y billones de gentes, y no lo saben. 
Pero dejemos que la Escritura lo descubra a él esta 
mañana, y vamos a ver, entonces usted sabrá. Dejen que 
la Escritura…
 75 Así como en las reuniones de discernimiento, 
cuando el Espíritu Santo se hace presente en Su 
Palabra y Él llama a este hombre y dice: “Usted no 
tiene ningún negocio viviendo con esta otra mujer. 
¿Por qué hizo usted eso, hace diez años cuando 
usted se unió con la mujer de ese hombre?”. ¿Qué 
es lo que está haciendo Él? Descubriéndolo, 
desenmascarando a Satanás, que tiene atado a 
ese hombre, o a la mujer que está viviendo con el 
marido de otra mujer, o los pecados que ellos han 
cometido, las cosas que ellos han hecho. ¿Qué es 
lo que hace? Lo desenmascara.

[JBP] Y él escribe al lado derecho: 
[WSS] «discerniendo por la Escritura».

 76 Los doctores toman instrumentos y tratan de 
encontrar qué está mal. Ellos no pueden hacerlo. Nosotros 
no podemos saber. Pero entonces el Espíritu Santo viene 
y revela lo que él es, y lo desenmascara. ¿Ve? Eso es lo 
que la Palabra de Dios es. Es una Luz que alumbra en la 
oscuridad. La Adopción en la Cima172
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La Adopción en la Cima 173

 Y cuando usted toma [WSS] «oye» un 
ruido en el cuarto ([JBP] o sea, oye: “cuando 
usted oye un ruido en el cuarto”), suena 
misterioso; un montón de algo trabajando, y usted no 
sabe lo que es. Prenda la luz, rápidamente… Grillos, 
cucarachas; ellos son hijos de la oscuridad.

[JBP] Y él escribe: 
[WSS] «Grillos, cucarachas / hijos de oscuridad».

Y abajo también escribe: [WSS] «Prenda la Luz y verá los 
hijos de la oscuridad corriendo».

[JBP] ¡Se ha encendido la Luz y ha habido un “sal pa’fuera”!, y 
salieron varios corriendo.
 Sigue diciendo:

 [76] Y cuando la luz destella, ellos se desparraman.
 “Se fueron de entre nosotros porque no eran de 
nosotros”, la Biblia lo dice. ¿Ve? Ellos no pueden vivir en 
la Luz del mundo… Porque el Dios del Cielo ha enviado 
Su Luz en estos últimos días, para que Él pudiese alumbrar 
el camino para Sus hijos, para que ellos no anduviesen en 
tinieblas y tropezaran, sino para que ellos anduvieran en 
la Luz del resplandor de Jesucristo, el mismo ayer, hoy y 
para siempre. Amén. La Adopción en la Cima173
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La Adopción en la Cima 174

[JBP] En la izquierda dibuja una Piedra Angular 
y las edades. Y escribe: [WSS] «Luz» hacia 
arriba.

 77 Note, Satanás no es llamado el dios de ninguna otra 
edad sino de esta edad. Era su ambición ser como Dios 
desde el principio.

[JBP] Ahora, recuerden que él nos dijo, como en el 2000, que 
[WSS] se estaba entrando a la séptima etapa, e íbamos a ver 
(dice) hasta cuándo va a durar28. ¿Cuántos se habrán quedado 
ahí?
 Vean cómo todo eso tiene que mirarlo de diferente ángulos, 
para que pueda entender el por qué Él envía al fin del tiempo 
esos ministerios: para hacer la separación, para hacer la 
segregación, y hacer ese llamado como lo hizo el águila, la 
mamá águila, que les dice que es la Palabra.
 Hace ese llamado a ese aguilucho y le dice: “¡Sube acá! 
¡Salgan de esa séptima etapa! ¡Suban a la Edad de la Piedra 
Angular! ¡Salgan de la oscuridad! ¡Se ha encendido la Luz en 
este Día Postrero!”.

 [77] Era su ambición ser como Dios desde el principio.
 Leamos eso. Solo tomaremos nuestro tiempo. Vamos 
para atrás a… Vamos a ver, lo tengo escrito, Isaías 14. 
Vayamos aquí atrás a Isaías 14, solo un momento, y 
veamos lo que Dios dijo. “El dios”, lo que Satanás hizo. 

28 [2000-04-23 “Palabras de saludo y cierre de bautismos” / Estudio 
Bíblico #267, 2022/dic/25 (domingo), págs. 22-25 (f), págs. 148-151 
(T4)]
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La Adopción en la Cima 175

Isaías 14:12 y 14. Note.
 “¡Cómo caíste del cielo, oh Lucero, hijo de la 
mañana! Derribado fuiste por tierra, tú que debilitabas a 
las naciones.
 Tú que decías en tu corazón: Subiré al cielo; en lo 
alto, junto a las estrellas de Dios (hijos de Dios, ahora), 
levantaré mi trono, y en el monte del testimonio me 
sentaré, a los lados del norte”.

[JBP] Él escribe: [WSS] «Norte».

 78 Era la ambición de Satanás ser 
adorado como a Dios. Él se llevó dos 
terceras partes, dos terceras partes 
de las estrellas del Cielo.

[JBP] Y ahí a la derecha él escribe: [WSS] «Lucifer».
Encima había escrito: [WSS] «2 Tes. 2:1-10».
O sea, escribió: [WSS] «Norte / 2 Tes. 2:1-10 / Lucifer».

Y aquí al lado de “las estrellas” escribe: 
[WSS] «luteranos, wesleyanos, 
pentecostales».

 [78] … dos terceras partes de las estrellas del Cielo. Él 
mismo subió más arriba de las estrellas, y les predicó a 
ellas, y engañó a dos terceras partes de ellas. ¿Ve usted? 
Muy bien. Note, esa es su ambición.
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astutos e intelectuales, y educados, para engañar a todo el 
mundo, y hacerse un “dios”. Y eso es lo que él ha hecho. 
Todo encabezándose en la persona del anticristo, quien ya 
ha sido coronado como “el vicario de Dios”, por su novia 
científica, amante del mundo, toda vestida en pompa de 
educación intelectual religiosa. Ella se ha hecho religiosa 
como él, y por su propia interpretación de la Palabra de 
Dios como él lo hizo con Eva, y como su hijo Caín lo hizo.
 Ahora usted dice: “¿El hijo de Satanás?”.
 79 Enséñeme un solo lugar en la Biblia donde Caín 
fuera llamado alguna vez el hijo de Adán.

[JBP] Y él escribe ahí: [WSS] «Caín adoró incorrectamente 
y luego mató a su hermano Abel» (y escribe): «(la 
Inquisición)».

 [79] La Biblia dijo que él era “el hijo del 
maligno”, simiente de la serpiente. No, la cubierta 
ha sido quitada ahora, hermano. La pirámide ha 
sido abierta, como la revelación ha enseñado.
 80 Note lo que él hará, su pensamiento. Él 
pensó que Dios moraba en la belleza mundana. Él 
hizo eso en el Cielo. El pecado nunca principió en 
el Jardín del Edén; comenzó en el Cielo, cuando 
Lucifer, el hijo de la mañana, se exaltó a sí mismo 
en la belleza, y deseaba un reino más hermoso 
que el de Miguel. Y él pensó que Dios moraba en 
la belleza.
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[JBP] Recuerden que cuando Él formó a Eva del costado de 
Adán, el diablo dijo: “Si la hiciera así, así”. Hay un lugar que él 
escribe: [WSS] «fue diseñada por el diablo»29.
 Vean, él la diseñó, fue diseñada por el diablo dice allí; no sé 
si es en el de “DIVORCIO Y CASAMIENTO” o “LA SIMIENTE 
DE LA SERPIENTE”. Vean, la hizo bella, hermosa.
 Ahora, vean ustedes que en los animales el más hermoso 
es el macho. Tú ves a la gallina y ves al gallo, el gallo es más 
hermoso; tú ves a un caballo y una yegua, el caballo con su crin, 
hermoso; ves a un león y una leona, el león es más hermoso; 
ves un águila, el águila macho es el - hermoso; ves también a 
una… (esos que levantan el rabo, que son… que tienen muchos 
colores: pavos reales), pavos reales, ves un pavo real, hermoso, 
con su cola de colores hermosa. ¿Ven? Pero en cambio al 
hombre, la mujer es la más hermosa, es la más bella.

A la derecha, donde él dice: “Él deseaba un reino más hermoso 
que el de Miguel”, y escribe: [WSS] «Arcángel Miguel y Su 
Reino».

Y arriba escribe: 
[WSS] «La Venida del Reino», arriba en la página.

 81 Y note a Caín. Él no quería ningún sacrificio de 
sangre. Él vino y ofreció el fruto, o los campos de belleza 

29 Estudio Bíblico #298, 2023/abr/14-2 (viernes), págs. 8-12 (f), págs. 
158-162 (T2): Citas, pág. 143, párr. 1279: 65-0221M “Casamiento y 
divorcio”, párrs. 155-158, 165-168, 172, 182-183, 185, 192 - [WSS] «Eva 
fue diseñada por Satanás. La figura le fue dada por Satanás».
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sobre su altar. Muy religioso, hizo cada cosa exactamente 
como Abel lo hizo; ofreció su sacrificio, se postró delante 
de Dios en adoración, obediente en toda manera pero sin 
la revelación de la Palabra ([JBP] esa es la gran diferencia).
 Y la Palabra era, desde el principio, el plan de Dios 
([JBP] el Plan de Dios desde el principio ¿era qué? La Palabra, 
que se cumpliera la Palabra. Usted y yo éramos desde el principio 
la Palabra). Pero Dios reveló, por medio de revelación, 

la mismísima cosa que Él vindicó y 
recalcó que eso era correcto ([JBP] a 
la izquierda escribe): [WSS] «vindica». 

No religiosidad, no un altar, ni perteneciendo a una 
iglesia, ni haciendo un sacrificio, ni el ser sincero; sino 

por la revelación de la Palabra de Dios 
([JBP] y a la izquierda dibuja una Estrella de 
David). Dios revelándole a él lo que…

 Su madre no tomó una manzana que una víbora le dio 
a ella, sino que ella tuvo un asunto sexual con la persona 
de Satanás, en la forma de la bestia; no un reptil, pero el 

más astuto y más sutil de todo el campo, 
la imagen del hombre ([JBP] y escribe a 
la izquierda): [WSS] «imagen», la única 

cosa con la que la simiente se mezclaría. Ahora la ciencia 
está tratando de encontrarlo. Y ellos nunca lo encontrarán 
porque cada hueso en su cuerpo fue cambiado. Pero la 
Biblia lo declara que es así.

[JBP] Fue en el cacique (vamos a decir), en el jefe, de esa 
simiente de la serpiente, que el diablo entró y se encarnó; en 
ese lugar allí que había para el alma. Pero no tenía alma el 
diablo - o sea, la serpiente; y ahí se metió el diablo, en ese lugar 
donde iba el alma. La Adopción en la Cima178
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la izquierda escribe): [WSS] «vindica». 
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 Y ahí, vean, engañó a Eva; engañó a Eva, la que él mismo 
había dicho: “Si la hiciera así, si la hiciera así”. ¡Claro!, porque 
ya estaba deseándola a ella para estar con ella.
 Ahora, ahí hay algo… Vean que ya el diablo tenía esas 
cosas que son, vean, como deseos malignos y cosas que 
no pertenecían al Reino de Miguel; lo cual, él necesitaba un 
cuerpo para hablarle a Eva, y vean, allí seducirla, hablarle cosas 
bonitas…, y todo lo que le habló; cambiando ciertas cosas de lo 
que Dios había dicho que no hicieran30.
 Le dijo lo mismo, pero le añadió y dijo: “No, más bien es 
que van a conocer más cosas; serán como dioses”. O sea, él 
necesitaba un cuerpo para poder expresar todas esas cosas 
malignas.
 Ahora, vean ustedes aquí, sigue diciendo, donde nos 
detuvimos:

 82 Note lo que este individuo va a hacer ahora. Este 
individuo: “Él se sentará en el templo de Dios”, que es la 
iglesia, “haciéndose pasar por Dios”.

[JBP] Y escribe: [WSS] «El cristianismo denominacional» 
ahí arriba, ahí mismo, en esa oración.

 [82] Ahora, si usted desea leer esto, eso es en Segunda 
de Tesalonicenses 2:3 y 4, y Apocalipsis 13:4, 11 y 12; 
donde hablaron ambos profetas, ambos Juan y Pablo, 
de lo que él sería en los últimos días. Ahora, usted léalo, 
para así ahorrar tiempo. Son de las Escrituras que tengo 

30 Génesis 3:1-7
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anotadas.
 83 El día en que estamos viviendo es llamado en la 
Biblia: “el día del hombre”. Este no es el día de Dios. 
Dios no es el dios de esta Tierra; la Biblia dice que Él 
no lo es. Él es el Dios del Cielo. Pero este no es el día de 
Dios.
 Este es el día de escogimiento. O, vivir para el día de 
hoy, y morir; escoger a Dios, y vivir. Y Dios es la Palabra, 
y la Palabra es la Palabra 
manifestada para la hora y 
el día.

[JBP] Y escribe: [WSS] «Dios hecho carne».

[Dr. José B. Pérez] Y sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William [“PREPARÁNDONOS PARA LA ADOPCIÓN EN LA 
TERCERA ETAPA”]:

 [WSS] Él conocerá cómo hacer ese entrelace…

 [JBP] Porque recuerden…, para refrescarle un poquito la - 
lo que leímos; el párrafo anterior de ese mensaje que estamos 
leyendo:
 [WSS] Y será un mensajero dispensacional: será el 
mensajero de la Dispensación del Reino, de la séptima 
dispensación. Y por eso podrá entrelazar la Dispensación 
del Reino y el Evangelio del Reino con la Dispensación de 
la Gracia y el Evangelio de la Gracia sin ningún problema.
 [JBP] Aquí seguimos:
 [WSS] Él conocerá cómo hacer ese entrelace, porque 
será el Espíritu Santo en él obrando y haciendo ese 
entrelace… La Adopción en la Cima180
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[JBP] ¿Quién es el Espíritu Santo? Sabemos que es el Ángel 
del Señor. Y él coloca allí31: [WSS] «El Espíritu Santo: Gabriel».
 Ahora, así como Gabriel le reveló a Daniel lo que estaba 
escrito en el Libro de la Verdad, vean, Él tiene un profeta en esta 
Tierra en este tiempo final, al cual Él le está mostrando todas 
esas cosas, y dándole a conocer todas esas cosas que estarían 
sucediendo en medio de la raza humana.

[Dr. José B. Pérez] Miren, en la página 41, párrafo 333, nos dice 
[Citas] [antigua revisión]:

 33332 - “301 Ahora, ¿cuándo vuelve el Evangelio a los 
judíos? Cuando el Día del Gentil se acabe, el Evangelio 
está listo…”.

[JBP] Ahí escribe, encima: 
[WSS] «La Dispensación 
de la Gracia - Evangelio del Reino».

O sea, ese entrelace, vean ahí.

 333 - “[301] … el Evangelio está listo para ir a los 
judíos ([JBP] ¿Qué Evangelio? El Evangelio del Reino). Oh, 
yo podría… si yo solo pudiera predecirles una cosita que 

31 Estudio Bíblico #167, 2022/ene/09 (domingo), pág. 12 (f), pág. 102 
(T dic/2021 – ene/2022): [WSS] «Gabriel es el Espíritu Santo. Su madre 
lo hizo circuncidar y lo llamaron Jesús. Gabriel, el gran Arcángel». / 
Estudio Bíblico #179, 2022/feb/20 (domingo), pág. 12 (f), pág. 106 (T): 
[WSS] «Gabriel». / Estudio Bíblico #266, 2022/dic/23 (viernes), págs. 
42-44 (f), págs. 82-84 (T4): [WSS] «Gabriel».
32 [Cita 333: 60-1204M “La revelación de Jesucristo”, párr. 301] 
[Estudio Bíblico #384, 2024/feb/09-2 (viernes), págs. 10-11 (f), págs. 
82-83 (T2)]
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está por suceder aquí, ¿ven?, aquí mismo en este día. 
¿Ve? Está por acontecer. Cuando entremos a la edad de la 
Iglesia. Y esta grande cosa que está por suceder, seguirá 
a Apocalipsis 11 y levantará esos dos profetas, Elías y 
Moisés retornando otra vez por los judíos. Estamos listos 
para eso. Todo está situado en orden, listo. Este Mensaje 
gentil, así como los judíos lo trajeron a los gentiles, los 
gentiles lo llevarán para atrás a los judíos otra vez. Y el 
rapto vendrá”.

[JBP] Y él escribe arriba, ahí: [WSS] «Los gentiles (Moisés y 
Elías) llevan el Mensaje a los judíos y el Rapto vendrá».

Y en el párrafo 333 encima, en ese que leímos, en el comienzo, 
encima, ahí escribe: [WSS] «El Día Gentil = la Dispensación 
de la Gracia».

Y escribe: [WSS] «Moisés y Elías».

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo nuestro hermano 
William [“PREPARÁNDONOS PARA LA ADOPCIÓN EN LA 
TERCERA ETAPA”]:

 [WSS] Él conocerá cómo hacer ese entrelace, 
porque será el Espíritu Santo en él obrando y haciendo La Adopción en la Cima182
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ese entrelace; y estará, el Espíritu Santo a través de él, 
dándonos la revelación del misterio del Séptimo Sello, del 
misterio de la Segunda Venida de Cristo con Sus Ángeles, 
lo cual nos dará la fe para ser transformados y llevados 
con Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero.

[Dr. José B. Pérez] En la cita de la página 7, también nos dice, 
párrafo 59, dice [Citas]:

 5933 - “10 Pero lo que yo pienso que el Señor va a 
hacer, este Mensaje tan rápido al mundo es esto, que Él va 
a enviar Su poder y demostración del Espíritu Santo que 
rodeará el mundo entero solo en el espacio de unos pocos 
días. Yo creo que está llamando a Su Iglesia, reuniendo a la 
gente, juntándola para este gran 
evento que vendrá a acontecer”.

[JBP] Y dibuja una Piedra Angular y 
las edades, a la derecha.

Y arriba escribe: 
[WSS] «Para el gran Mensaje con Moisés y Elías».

33 [Cita 59: 54-0824 “Jesucristo es el mismo ayer, hoy y por siempre”, 
párr. 10] [Estudio Bíblico #339, 2023/sep/03-2 (domingo), pág. 37 (f), 
pág. 177 (T1)]

La Adopción en la Cima183

ese entrelace; y estará, el Espíritu Santo a través de él, 
dándonos la revelación del misterio del Séptimo Sello, del 
misterio de la Segunda Venida de Cristo con Sus Ángeles, 
lo cual nos dará la fe para ser transformados y llevados 
con Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero.

[Dr. José B. Pérez] En la cita de la página 7, también nos dice, 
párrafo 59, dice [Citas]:

 5933 - “10 Pero lo que yo pienso que el Señor va a 
hacer, este Mensaje tan rápido al mundo es esto, que Él va 
a enviar Su poder y demostración del Espíritu Santo que 
rodeará el mundo entero solo en el espacio de unos pocos 
días. Yo creo que está llamando a Su Iglesia, reuniendo a la 
gente, juntándola para este gran 
evento que vendrá a acontecer”.

[JBP] Y dibuja una Piedra Angular y 
las edades, a la derecha.

Y arriba escribe: 
[WSS] «Para el gran Mensaje con Moisés y Elías».

33 [Cita 59: 54-0824 “Jesucristo es el mismo ayer, hoy y por siempre”, 
párr. 10] [Estudio Bíblico #339, 2023/sep/03-2 (domingo), pág. 37 (f), 
pág. 177 (T1)]

La Adopción en la Cima 183

ese entrelace; y estará, el Espíritu Santo a través de él, 
dándonos la revelación del misterio del Séptimo Sello, del 
misterio de la Segunda Venida de Cristo con Sus Ángeles, 
lo cual nos dará la fe para ser transformados y llevados 
con Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero.

[Dr. José B. Pérez] En la cita de la página 7, también nos dice, 
párrafo 59, dice [Citas]:

 5933 - “10 Pero lo que yo pienso que el Señor va a 
hacer, este Mensaje tan rápido al mundo es esto, que Él va 
a enviar Su poder y demostración del Espíritu Santo que 
rodeará el mundo entero solo en el espacio de unos pocos 
días. Yo creo que está llamando a Su Iglesia, reuniendo a la 
gente, juntándola para este gran 
evento que vendrá a acontecer”.

[JBP] Y dibuja una Piedra Angular y 
las edades, a la derecha.

Y arriba escribe: 
[WSS] «Para el gran Mensaje con Moisés y Elías».

33 [Cita 59: 54-0824 “Jesucristo es el mismo ayer, hoy y por siempre”, 
párr. 10] [Estudio Bíblico #339, 2023/sep/03-2 (domingo), pág. 37 (f), 
pág. 177 (T1)]

La Adopción en la Cima183

ese entrelace; y estará, el Espíritu Santo a través de él, 
dándonos la revelación del misterio del Séptimo Sello, del 
misterio de la Segunda Venida de Cristo con Sus Ángeles, 
lo cual nos dará la fe para ser transformados y llevados 
con Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero.

[Dr. José B. Pérez] En la cita de la página 7, también nos dice, 
párrafo 59, dice [Citas]:

 5933 - “10 Pero lo que yo pienso que el Señor va a 
hacer, este Mensaje tan rápido al mundo es esto, que Él va 
a enviar Su poder y demostración del Espíritu Santo que 
rodeará el mundo entero solo en el espacio de unos pocos 
días. Yo creo que está llamando a Su Iglesia, reuniendo a la 
gente, juntándola para este gran 
evento que vendrá a acontecer”.

[JBP] Y dibuja una Piedra Angular y 
las edades, a la derecha.

Y arriba escribe: 
[WSS] «Para el gran Mensaje con Moisés y Elías».

33 [Cita 59: 54-0824 “Jesucristo es el mismo ayer, hoy y por siempre”, 
párr. 10] [Estudio Bíblico #339, 2023/sep/03-2 (domingo), pág. 37 (f), 
pág. 177 (T1)]



La Adopción en la Cima 184

[Dr. José B. Pérez] Y en este mensaje que me pasaron aquí una 
porción, dice:

[Mensaje de estudio del domingo, 21 de febrero, 2021]
LA BENDICIÓN DE INVOCAR
EL NOMBRE DE DIOS
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 5 de julio de 1998
(Segunda actividad)
Bogotá, Colombia
 [PÁG. 33] Cuando aparezca nuestro Señor encarnado, 
manifestado en carne humana, en un hombre, ahí nos será 
dado a conocer el misterio del Séptimo Sello, o sea, el 
misterio de Su Venida; el misterio de la Venida del Ángel 
del Pacto, del Ángel de Jehová, que es Jesucristo en Su 
cuerpo teofánico viniendo velado de carne humana en el 
Día Postrero. Él mismo dará a conocer esa revelación: dará 
a conocer la revelación de Su Venida en carne humana en 
el Día Postrero en Su Ángel Mensajero. Ese es el misterio 
de ese Séptimo Sello.

[JBP] Vean cómo todo Dios lo está cumpliendo en este tiempo 
final en medio de la Iglesia-Novia; y luego, vean ustedes que 
las vírgenes fatuas también tendrán esa parte, lo cual se está 
entrelazando ya todo eso; y el mundo, que va a recibir como 
testimonio de que ya no hay salvación; y los 144.000, que serán 
pronto sellados con ese Ángel que sube de donde nace el sol, 
vean, el cual está en medio de Su Iglesia, obrando en medio de 
Ella, trayéndole la Fe de Rapto.

[Dr. José B. Pérez] En la página 41 dice, párrafo 335 [Citas]:
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 33534 - “[382] Y ahora Noé era un tipo de los judíos; 
pero Enoc se fue sin ver muerte. Y cuando Noé vio a 
Enoc irse, él supo que era tiempo de comenzar en el arca. 
Ciertamente. Esa es la señal de Noé, cuando Enoc se fue a 
su Hogar. Y tan pronto como la Iglesia gentil sea quitada, 
entonces Él se hace manifiesto a Israel”.

[JBP] Y él arriba escribe:
[WSS] «Noé = los 144.000 judíos».
«Noé vio a Enoc irse».
«Enoc = la Esposa del Cordero, será raptada».

Y escribe: [WSS] «Cuando la Iglesia sea quitada, el tiempo 
terminó para los gentiles».

[JBP] Ahora vean, es quitada de la séptima etapa y es colocada 
arriba en la Edad de la Piedra Angular; y ya luego, vean, 
físicamente será quitada de en medio de la humanidad para 
ir a la Cena de las Bodas del Cordero, mientras el mundo está 
pasando por la gran tribulación.
 Porque recuerden que los 144.000, ahí es que usted cuadra 
y ve ese otro ángulo, cuando él dice en la página 359 [Los Sellos] 
que ellos son sellados antes de comenzar la gran tribulación.

34 [Cita 335: 60-1204M “La revelación de Jesucristo”, párr. 382] 
[Estudio “La Edad Judía”, 2023/sep/02 (sábado), págs. 60-61 (f), págs. 
86-87 (T1)]
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 Ahora, vean ustedes que todo eso, uno arma todo el 
cuadro, y comprende y entiende todo —por revelación—, lo que 
nos trajo el precursor de la Segunda Venida del Señor en este 
tiempo final, o sea, para este tiempo final ser cumplido todo lo 
que él precursó.
 “LA ADOPCIÓN EN LA CIMA”�
 Ha sido para mí un privilegio y una bendición grande poder 
enviar estas palabras, bajo este tema: “LA ADOPCIÓN EN LA 
CIMA”�
 A ti, misionero Miguel Bermúdez Marín, que Dios te bendiga 
grandemente y te siga usando grandemente en la Obra de 
Dios en este tiempo final; y a todos los ministros y a todos los 
hermanos en los diferentes países.
 Gran Gabinete del Reino del Mesías, hijos e hijas de Dios: 
que pronto Dios derrame de Su plenitud sobre todos y cada 
uno de ustedes, y sobre mí también; y pronto sea cumplida la 
promesa de sellar esos 144.000; y que también Dios obre en 
favor, ya abiertamente, del mundo denominacional y también 
del resto del mundo. Y Él llene estos vasos con Su plenitud ¡y 
estremezca este mundo!, como jamás haya sido estremecido.
 Que Dios los bendiga y los guarde, y que esa Palabra pronto 
sea cumplida en nuestro tiempo, en nuestra edad: la Edad de 
la Piedra Angular, y nuestra dispensación: la Dispensación del 
Reino. ¿Dónde? Arriba, en la Cima.
 “LA ADOPCIÓN EN LA CIMA”�
 Que Dios les bendiga y les guarde a todos.
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del resto del mundo. Y Él llene estos vasos con Su plenitud ¡y 
estremezca este mundo!, como jamás haya sido estremecido.
 Que Dios los bendiga y los guarde, y que esa Palabra pronto 
sea cumplida en nuestro tiempo, en nuestra edad: la Edad de 
la Piedra Angular, y nuestra dispensación: la Dispensación del 
Reino. ¿Dónde? Arriba, en la Cima.
 “LA ADOPCIÓN EN LA CIMA”�
 Que Dios les bendiga y les guarde a todos.
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